New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 3180 - 3275

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Table des matières

3180 - L’obligation de la liaison intérieure avec Dieu

3181 - L'adversaire de Dieu est lié - l'abus de pouvoir

3182 - La Source de la Sagesse – la Parole de Dieu – l'effet

3183 - Le Mystère de l'éternel Amour

3184 - Dieu permet la lutte contre la foi

3185 - La volonté fausse – l'Intervention de Dieu

3186 - Le dernier moyen – le parcours terrestre répété

3187 - L'amour, la meilleure arme contre le malin

3188 - Les conditions pour l'activité d'enseignement

3189 - La Force de l'Amour divin – l'Être de Dieu

3190a - La Vérité des Communications inspirées

3190b - La Vérité des Communications inspirées

3191 - Le masque de l'adversaire

3192 - L'examen de résultats spirituels par des chercheurs mondains

3193 - Le prince du mensonge – le temps de la fin - la relégation par Dieu

3194 - Examiner avec le cœur est nécessaire pour reconnaître les Dons - la libre volonté

3195 - Les sphères de Lumière – Différente force de Lumière - la progéniture de Dieu

3196 - La mauvaise volonté détermine les événements du temps

3197 - La rétrogradation spirituelle a un effet désavantageux même au point de vue terrestre

3198 - La Tâche en tant que délégué de Dieu

3199 - La Voix intérieure

3200 - Le juste rapport avec Dieu

3201 - Le représentant de la Doctrine de l'Amour doit vivre dans l'amour

3202 - La résistance rend inefficace la Parole de Dieu

3203 - L'activité spirituelle doit précéder celle terrestre

3204 - La totale transformation terrestre et spirituelle

3205 - L'union de l'esprit avec l'âme - la renaissance

3206 - L'absence de Force dans l'au-delà – la Loi

3207 - L'affliction terrestre comparée à la souffrance dans l'au-delà

3208 - La parole, vue du point de vue spirituel et terrestre

3209 - Les signes du temps de la fin – la lutte contre la foi – le chaos

3210 - La lutte entre la Lumière et les ténèbres – la dernière décision

3211 - Le destin de la vie est selon la Volonté de Dieu

3212 - Richesse spirituelle – Mise en pratique dans l'au-delà

3213a - L'autodépassement – la volonté renforcée - l'Œuvre de Libération du Christ

3213b - L'autodépassement – la volonté renforcée - l'Œuvre de Libération du Christ

3214 - Le signe de reconnaissance du développement vers le Haut

3215 - L’effet heureux des Dons spirituels sur l’âme et le corps

3216 - Une forte foi – l'exaucement de la prière

3217 - La Bénédiction du Don divin, de la Parole de Dieu

3218 - L'obéissance envers l'autorité mondaine

3219 - Action divine renforcée dans le temps de la fin

3220 - La réfutation de l'enseignement de la réincorporation - la Justice

3221 - Reconnaître le Christ – la volonté faible – le démon

3222 - Querelle avec des hommes éclairés

3223 - Le temps de la fin – les signes – Éviter la Punition

3224 - La Justice

3225 - La foi sans doute dans la Parole

3226 - «Cherchez d'abord le Royaume de Dieu....»

3227a - Le droit – la justice – les races – les peuples

3227b - Le droit – la justice – les races – les peuples

3228 - Le problème du Christ

3229 - Les adversités augmentent la force de volonté

3230 - Servir ou combattre - Différent but de la souffrance

3231 - L'exhortation au travail pour le Royaume de Dieu

3232 - L'accomplissement des Prédictions

3233 - Agir pour le Royaume de Dieu – Piliers

3234 - Source de la Force - l'Œuvre de Création porteuse de Force

3235 - L'union de l'âme avec l'esprit

3236 - Les annonciateurs – domestiques de Dieu

3237 - Les Révélations divines - les Enseignements erronés sont des entraves

3238 - Avertissements (Jean. 14) - La Demeure dans le cœur

3239 - «Et les portes de l'enfer ne prévaudront pas....»

3240 - La Vie – le réveil de l’étincelle divine dans l'homme

3241 - La mission des domestiques qui reçoivent la Parole directe

3242 - La Miséricorde et la Grâce de Dieu

3243 - La Bénédiction de la prière – la Force de Dieu

3244 - Auto reconnaissance – Travail sur l'âme – Grâce - Humilité

3245 - Le Don du Règne spirituel – le privilège

3246 - La Disposition de Dieu – Aide dans la misère

3247 - Les Révélations de Dieu - la compréhension – la condition

3248 - Dieu Lui-Même se manifeste dans la Parole

3249 - La liberté de la volonté (la doctrine de la prédestination)

3250 - La liberté de la volonté (la doctrine de la prédestination)

3251 - Le chaos – la lutte contre la foi

3252 - Reconnaître Jésus Christ – Satan est lié

3253 - L'apport de Grâce et de Force n’est pas perceptible physiquement

3254 - Le monde et les joies terrestres ou le Royaume spirituel

3255 - Nouveau parcours de développement - la relégation du spirituel

3256 - Pauvres âmes – le repentir – l'aide affectueuse

3257 - Guide-nous dans la tentation

3258 - Décès anticipé du monde – son but

3259 - Le destin – la libre volonté - la Volonté de Dieu

3260 - La mort précoce – la Miséricorde de Dieu - l'âge avancé

3261 - La lutte finale avec ou sans Jésus Christ

3262 - Un savoir imparfait est un signe de l'éloignement de Dieu

3263 - Les Merveilles de la Création – le Langage de Dieu

3264 - Nouvelles Merveilles de Création sur la Nouvelle Terre

3265 - Arrogance – Humilité – Grâce

3266 - La renaissance spirituelle – la Grâce

3267 - L'Avertissement aux travailleurs dans la Vigne

3268 - La tâche de celui qui est dans la connaissance – travaillez pour le Royaume de Dieu

3269 - Subordonner sa volonté sous la Volonté de Dieu

3270 - L'Appel pour agir pour Dieu

3271 - L'apport de Force – s'ouvrir – Amis spirituels

3272 - Le Commandement de l'amour pour le prochain – l’amour-propre

3273 - Le Pain du Ciel – la fortification dans le temps de misère

3274 - La vocation – l'instruction - Prestation de renoncement

3275 - L'éclaircissement des questions qui posent problèmes par les messagers de Dieu

L’obligation de la liaison intérieure avec Dieu

B.D. 3180 from 6. juillet 1944, taken from Book No. 42

Vous devez tous exécuter le Commandement du moment, et celui-ci est : Unissez-vous intimement avec Dieu, parce que seulement avec Lui vous pourrez vous affirmer dans le monde. Il est plus urgent que jamais que vous Le cherchiez, que vous vous offriez à Lui et que vous Lui demandiez Sa Grâce et Sa Bénédiction, parce que la misère sera grande et personne ne pourra vous aider sinon seulement Celui qui règne sur le Ciel et sur la Terre. Et donc vous devez vous unir avec Lui, c'est-à-dire avec toute votre ferveur, parce qu'il n'y a plus beaucoup de temps et vous aurez besoin d'une Force extraordinaire. Et vous ne pourrez alors plus vous procurer la volonté de vous approcher de Lui lorsqu’autour de vous tout menacera de s'écrouler. Donc invoquez-Le déjà par avance et demandez-Lui qu’Il augmente votre force, qu'Il vous enlève chaque faiblesse, qu’Il ait pitié de vous et qu’Il ne vous laisse pas tomber dans les tentations qui menaceront chaque croyant de la part du monde terrestre. Chaque intime prière trouvera son exaucement, dès qu'elle est tournée seulement vers le bien spirituel et les hommes ne doivent pas craindre que Dieu ne prenne pas soin de leurs préoccupations et de leurs misères. Il Se montrera à ceux qui ont besoin de Force, ainsi qu’à ceux qui sont déjà dans une intime liaison avec Dieu, parce qu'Il veut récompenser leur amour. Ils sont Ses fils qu'Il guidera délicatement hors de tous les dangers. Et donc croyez en Lui, croyez en Sa Puissance et en Son Amour pour qu’Il vous assiste sans interruption et croyez qu’Il mène tout de sorte que ce soit bien pour vous, même si vous ne le reconnaissez pas tout de suite. Si vous vous imaginez l’Amour, la Sagesse et l’Omnipotence de Dieu, alors une profonde paix intérieure entrera dans votre cœur, parce qu'alors vous saurez que rien ne peut venir sur vous, à moins que cela aide l'âme à venir à maturité. Et de toute façon ce qui se produit est la Volonté de Dieu à laquelle vous devez vous soumettre pour que vous ne vous présentiez plus en rébellion contre Dieu, mais demandiez dans un profond et vrai amour de fils Son Assistance qu'Il ne vous refusera pas vraiment.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'adversaire de Dieu est lié - l'abus de pouvoir

B.D. 3181 from 7. juillet 1944, taken from Book No. 42

La Puissance de Dieu est absolue et elle s'étend aussi dans le royaume de celui qui est Son adversaire. Même ce monde spirituel est soumis à Lui et malgré cela Il laisse une grande liberté à Son adversaire en ne lui enlevant pas le pouvoir sur les âmes des hommes, mais seulement jusqu'à une certaine limite. L'homme n'est pas exposé sans protection au pouvoir du malin, parce qu'il peut lui opposer sa volonté et son amour et alors l'adversaire de Dieu est totalement impuissant. Dieu assiste l'homme lorsqu’il se tourne vers Lui pour de l'Aide. Mais l'adversaire maintient le pouvoir sur l'homme si celui-ci le lui concède. Dieu permet cela, parce que l'homme lui-même doit être actif s'il veut devenir parfait. Les voies vers le Haut comme aussi vers le bas doivent rester libres, l’homme doit éviter le mal et tendre vers le bien par sa propre poussée. Donc même le mal doit pouvoir l'influencer et donc dans le monde il ne peut pas être entièrement banni. Mais si la volonté de l'homme est trop faible et s’il ne demande aucun soutien à Dieu, il se livre lui-même au pouvoir du mal et celui-ci l'exploite d’une manière qui cherche à repousser Dieu totalement, il cherche à attirer dans son territoire toute la substance animique de la Terre et il est actif d’une manière qui force maintenant Dieu à lui opposer Son Pouvoir et abattre Son adversaire pour longtemps, à le lier, c'est-à-dire lui enlever son pouvoir. À Lui tout le Règne spirituel est subordonné et même ce qui ne se soumet pas volontairement, doit se plier à Sa Volonté et à Sa Puissance. Lorsque sera venu le temps, il lui sera enlevé tout pouvoir. Son adversité s’étend jusqu'à séparer le spirituel de Dieu et à le transférer dans un éloignement infini et à l'avoir en son pouvoir. Mais le spirituel doit tendre vers Dieu avec sa propre volonté s'il veut arriver près de Lui. Il n'y est pas forcé ni par Dieu, ni par l'adversaire de Dieu, aucun des deux ne peut le guider à lui par contrainte, mais chaque Pouvoir cherche à le conquérir pour lui, seulement avec des moyens opposés. L'adversaire de Dieu a même la permission de Dieu d'influencer la substance animique, l'âme de l'homme, mais toujours avec la condition que l'homme ait connaissance de l'éternelle Divinité et de Son Règne et de Son Action et donc puisse se décider librement pour une des deux Puissances, pour le Bien ou pour le mal. Mais dès que l'adversaire de Dieu abuse de cette Concession, lorsqu'il veut soustraire à l'humanité le savoir sur Dieu et sur Son Action, alors la Puissance illimitée de Dieu entre en Action, et maintenant elle lui enlève tout pouvoir pour un temps, pour que le spirituel qui tend vers Dieu soit libre, c'est-à-dire qu’il puisse de nouveau revenir à Celui qui est à son origine. La Puissance de Dieu est illimité, et même si l'adversaire développe son pouvoir et semble réussir, ce pouvoir lui a été donné par Dieu et Il peut aussi le lui enlever, comme et quand Il le veut. Seulement une Volonté règne sur le Ciel et sur la Terre et celle-ci règne en toute Sagesse et tout Amour. Mais le pouvoir qui se manifeste en opposition à la Sagesse et à l'Amour, n'est jamais divin et donc il n'a pas de subsistance, il ne veut pas se plier devant le Très haut lorsque Celui-ci exige une soumission, lorsqu’il a abusé de la liberté de sa volonté d’une manière qui va au-delà de sa concession, lorsque l'adversaire de Dieu procède contre Lui-même et veut entraîner avec lui tout le spirituel. Alors Dieu fait sentir Sa Puissance, Il le lie et le rend inoffensif pour longtemps.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Source de la Sagesse – la Parole de Dieu – l'effet

B.D. 3182 from 8. juillet 1944, taken from Book No. 42

Il n’existe pas de Source plus sûre de la Sagesse que la Parole de Dieu, parce que la Vérité procède de Dieu et Lui-Même la transmet aux hommes à travers Sa Parole. Celui qui puise continuellement à cette Source, ne doit jamais craindre de se trouver dans l'erreur, parce que recevoir la Parole divine est une manifestation de la Force des Pouvoirs spirituels. Mais seulement les êtres de Lumière disposent de cette Force et ceux-ci ne répandront jamais l'erreur, vu qu’eux-mêmes sont dans la Vérité et au travers de leur amour ils veulent aussi la porter aux hommes sur la Terre. Seulement un processus de transmission de la Force peut guider la Parole divine sur la Terre de sorte qu’elle soit tangible aussi avec évidence pour le prochain et donc maintenant elle reste existante comme une Action évidente de Dieu, car l'Amour veut donner au spirituel non libéré un moyen de se libérer et de conquérir la Vie éternelle. Donc ce qui se lève visiblement, doit procéder d'êtres qui peuvent recevoir et prodiguer la Force, chose qui suppose qu'ils tirent cette Force de Dieu, donc qu’ils soient seulement des exécutants de la Volonté divine. Par conséquent la Parole est procédé principalement de Dieu et donc elle doit être la pure Vérité, elle doit cacher en elle la Sagesse la plus profonde et avoir un effet outre mesure bénéfique, elle doit guider les hommes dans la connaissance, les rendre savants et les transformer selon la Volonté divine. Parce que celle-ci est annoncée aux hommes par la Parole de Dieu et si l'homme par sa libre poussée cherche à s'acquitter de la Volonté de Dieu, il se change lui-même, c'est-à-dire son âme, en amour. Et cela est le but de son séjour sur la Terre, qu’il s’assujettisse à l'éternelle Divinité, qu’il change son être contraire à Dieu et soumette sa volonté à la Volonté de Dieu. Et à cela il est guidé par la Parole de Dieu, elle est d’une certaine manière un signe dans le déroulement de sa vie terrestre, elle est un moyen qui mène inévitablement au but, si elle est suivie, parce que maintenant l'homme change son état d'ignorance qui était sa part à travers sa chute d'autrefois de Dieu, en un état libre dans la connaissance, qui est la condition préalable pour conquérir la Vie éternelle.

La divine Vérité contribuera toujours à ce que l'homme se perfectionne, dès qu’il la laisse agir sur lui, c'est-à-dire dès qu’il ne se ferme pas la connaissance. Et la Vérité sera toujours là où Dieu Lui-Même peut agir, où il trouve un cœur capable et de bonne volonté pour L’accueillir. Cette faculté demande un juste chemin de vie, d’avoir de la bonne volonté et le désir pour la Vérité. Les deux sont de nouveau l'effet de la Parole divine, si elle est offerte à l'homme par des médiateurs et si elle est acceptée sans résistance, parce que la Vérité sera toujours reconnaissable dans son effet, qui mène à Dieu d'où elle procède. La Parole de Dieu est donc la Source de Vie de l'âme, c’est une Source où l’on peut puiser sans interruption, d’où s'écoule l'Eau la plus pure qui fortifie et revigore l'âme. Elle est la chose la plus nécessaire pour l'âme sur la Terre et elle ne peut être remplacée par rien et donc elle est toujours et continuellement guidée sur la Terre par l'infini Amour de Dieu, vu que sans celle-ci les hommes devraient languir dans leurs âmes et leur sort dans l'Éternité ne serait pas la Vie, mais la mort. Or seulement Dieu est l'Origine de la pure Vérité et celle-ci peut être reçue seulement là où Dieu dans Son Amour, Sa Sagesse et Son Omnipotence est reconnu et où Sa Parole est demandée consciemment. Seulement alors la Parole de Dieu est reconnue comme Vérité et sera sans comparaison dans son effet.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Mystère de l'éternel Amour

B.D. 3183 from 9. juillet 1944, taken from Book No. 42

Le Mystère de l'éternel Amour est l'Élément de base qui est Force et avec cela la divine Substance d’Ur, donc aussi le symbole de l'Être divin. Il est purement quelque chose de substantiel sous une forme spirituelle, donc la Substance d'un Être qui est concevable seulement comme pur Esprit et donc ne possède pas l'Amour comme Caractéristique, mais Il est pur Amour. Pour l'homme encore matériel cela est inimaginable et incompréhensible et donc un Mystère qui subsistera tant que lui-même ne s'est pas changé en amour, tant qu’au travers de ce changement il n'est pas compénétré par un Courant de Force qui l'élève et l'enchaîne invisiblement à l'éternel Amour Lui-Même, tant que dans son activité d'amour il ne se sent pas intimement uni avec Dieu. Alors il ne lui sera pas révélé le Mystère de éternel Amour, mais l’Être de éternelle Divinité assume toujours plus la Forme, homme reconnaît que l'Amour est inséparable de Dieu, que tout ce qui est, a son origine en Lui, que donc le monde visible et invisible est seulement une manifestation de cet imposant Amour, que l'Amour est donc en soi une Force, dont l'effet est illimité. L'Amour vaut donc comme Substance de l'éternelle Divinité, parce que Celle-ci est simplement inimaginable sans l’Amour.

Seulement l'homme qui se forme lui-même dans l'amour sur la Terre, conquiert une idée qui s'approche de la Vérité, car maintenant il voit Dieu dans tout ce qui est procédé de Son Amour et maintenant il reconnaît le Créateur dans Ses Créations, parce que celles-ci restent toujours des produits de la Force Primordiale et celle-ci est Amour, donc Dieu Lui-Même. Et donc même ce qui a été créé doit être impérissable, parce que Dieu Lui-Même ne peut pas se détruire. Et les Créations doivent être en étroite liaison avec le Créateur, parce qu'une Force n'est pas divisible, mais l'Amour divin est à considérer comme Substance Primordiale de chaque Création, comme Force, comme l'éternelle Divinité qui avec cela est présente partout dans Son Entité, là où est visible la Force de l'Amour, dans chaque Œuvre de Création. Amour, Force, Création sont toujours la même chose, un Rayonnement de la Substance d’Ur de l'éternelle Divinité qui ne s'épuise jamais. Dieu est en même temps Force et Entité, Lui-Même est Amour et prodigue l’Amour, Il est un Esprit de l'Éternité Qui devient substantiel comme Amour, comme Force qui maintenant Se manifeste, autrement on ne pourrait jamais percevoir l'Esprit de Dieu. Cela est un Mystère qui restera voilé pour l'homme jusqu'à sa transfiguration, bien qu’il soit révélé par l'infini Amour de Dieu. Mais l'homme comme tel ne le saisit pas, tant que lui-même n'est pas changé en amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Dieu permet la lutte contre la foi

B.D. 3184 from 9. juillet 1944, taken from Book No. 42

À cause des dispositions mondaines les hommes arriveront à de grands conflits spirituels et ce temps n'est pas très loin. Ils seront poussés à prendre ouvertement position envers leur foi, et Dieu permet cela, parce qu’il est nécessaire que les hommes se confrontent sur les questions concernant le bien de leur âme et que jusqu'à présent ils n'ont pas considérées. Il permet qu'ils soient opprimés par le pouvoir terrestre, qu’ils arrivent dans des situations de misère à cause de leur foi, pour qu'ils décident clairement comment ils sont envers leur foi. Il laisse à chaque homme la liberté, c'est-à-dire que de la part de Dieu aucun homme n’est forcé de Le reconnaitre, bien que sa voix intérieure le mette en garde de rester fidèle à Dieu mais il ne se sent pas forcé par cette voix intérieure de Le confesser devant le monde. Dieu permettra à ces voix intérieures de parler là où il subsiste encore des doutes, si l'homme est de volonté trop faible. Il assistera tous ceux qui sont encore indécis, Il se révélera à eux et avec bonne volonté ils reconnaîtront Dieu et s'acquitteront de Sa Volonté et l'homme saura comment il doit se décider, parce qu'il sera aidé ensuite aussi par des êtres de Lumière qui l'assisteront et dirigeront bien ses pensées. Mais beaucoup d'hommes rejetteront ce qui pour eux devrait être la chose la plus précieuse, la foi en Jésus Christ comme divin Rédempteur. Ils se décideront sans réfléchir pour le monde et mettront leur âme dans une grave misère. Mais Dieu avertit encore ceux-ci, en allant Lui-Même à leur rencontre au moyen de Ses domestiques, en leur faisant reconnaître la Force de la foi et donc en fournissant même des preuves extraordinaires qui peuvent les mener à la foi, s'ils ne sont pas entièrement contre Dieu. Et pour cela Il permet de nouveau la lutte contre la foi, il fait de sorte qu’elle prenne des formes qui marquent l’atrocité de homme, parce que Lui-Même veut S’exprimer dans ce temps pour que soient sauvés encore des hommes qui ont seulement besoin d’une grande secousse pour devenir croyant. Il ne S’opposera donc pas au pouvoir terrestre, lorsqu’il procède ouvertement contre les hommes qui confessent Dieu. Parce que maintenant les hommes seront forcés à la décision et celle-ci est outre mesure importante pour les âmes, vu qu’elle détermine le sort de l'âme dans l'Éternité, si elle se réveille à la Vie ou à la mort, lorsqu’elle décède de ce monde. Et pour que les hommes se décident de la manière juste, Dieu cherche encore à les guider à la connaissance, Il cherche à les influencer au moyen de domestiques terrestres et spirituels qui les assistent, s'ils sont incertains sur ce qu’ils doivent faire. Mais Dieu ne force pas leur volonté et donc il est nécessaire que les hommes soient poussés à la décision du coté terrestre et ainsi la liberté de leur choix est garantie.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La volonté fausse – l'Intervention de Dieu

B.D. 3185 from 10. juillet 1944, taken from Book No. 42

Dieu ne force pas la volonté des hommes, mais s'il le considère nécessaire il impose un arrêt à leurs actions lorsque les hommes sont actifs d’une manière qui est totalement contraire à l'Ordre divin. Et Dieu il ne les empêche pas dans cela, pour qu'eux-mêmes reconnaissent là où cela mène s'ils ne soumettent pas à Dieu leurs pensées et leurs actes. Et ce qu'ils font, ils le font tout seul, sans liaison avec Dieu, dans la sensation de leur propre force et avec la conviction d’une pensée juste, lorsqu’ils emploient leur force pour procéder contre le faible. Ce sont là des pensées et des actes qui ne correspondent pas aux Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain et par conséquent l'homme transgresse l'Ordre divin. Maintenant la liberté de sa volonté n'est pas coupée, il n'est pas empêché dans son action, pour que l'homme reconnaisse lui-même au travers des effets qu’il s’est trompé, pour qu'il change tout seul dans ses pensées et qu’il se soumette au Commandement de l'amour pour Dieu et pour le prochain. Et donc sa volonté peut se développer sans entrave, elle peut le pousser à des actions qui confinent presque au satanique, sans qu’il soit bâillonné par Dieu, il peut s’exprimer dans une direction fausse et obtenir des effets dévastateurs sans que Dieu guide par la force cette volonté dans la direction juste. Mais Dieu met une limite à ce processus, c'est-à-dire lorsque les hommes passent entièrement outre Lui-Même, c'est-à-dire lorsqu’ils travaillent seulement avec le pouvoir opposé à Dieu, lorsqu’ils n’écoutent que lui et que donc ils inversent l'Ordre divin qui est pour la conservation de toutes les choses crées ou bien leur dissolution dans le but d’une activité servante. Alors Dieu impose un arrêt à l'atrocité dont fait preuve l'humanité. Mais alors même les hommes sont frappés de la manière la plus douloureuse, pour qu'ils ne se rendent pas coupables, pour qu’ils reconnaissent Dieu et qu’ils s’efforcent de vivre dans Son Ordre. Mais pour eux il est explicable que Dieu intervienne et qu'Il fasse reconnaître Sa Puissance. Ils devront prendre sur eux avec résignation tout ce qui est chargé sur eux par le prochain qui doit être frappé visiblement et sensiblement, s'il doit changer par sa propre poussée. Malgré cela la volonté des hommes est laissée libre, si Dieu ne leur enlève pas la vie terrestre. Eux-mêmes doivent faire devenir active leur volonté et heureux celui qui ensuite emploie bien cette volonté, qui l'emploie pour des œuvres d'amour pour le prochain, qui observe l'Ordre divin et cherche la liaison avec Dieu, parce que pour lui l'Intervention de Dieu est devenue une Bénédiction pour son âme. Mais chaque indication à cela est vaine là où les hommes sont déjà si endurcis qu’ils pensent seulement à eux et à leurs bien vivre et donc ils abusent de leur force. Leur volonté est inflexible, l'homme n'est accessible à aucune présentation et donc il ne s'effraye d'aucune action, bien qu’elle révèle indéniablement l'influence de Satan. Les hommes seront capables d'actions qui mettent en danger l'âme et le corps du prochain et donc Dieu se manifestera en ne liant pas leur volonté, mais en empêchant l'effet de leur volonté, en opposant Sa Volonté contre celle des hommes et cela signifie une œuvre de destruction d'une dimension épouvantable, parce que Son Amour et Sa Justice ne tolère pas que le faible succombe et que le fort s'approprie ce qui ne lui revient pas. Son Amour ne tolère pas que les âmes des hommes soient mises en esclavage et qu'elles soient en danger de se perdre au profit du prince du monde inférieur. Et donc Il fait résonner Sa Voix et appelle les hommes pour qu’ils réfléchissent et tendent vers Lui, pour qu’ils abandonnent leur envie de détruire tous ceux qui sont faibles pour s'élever au-dessus de ceux-ci.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le dernier moyen – le parcours terrestre répété

B.D. 3186 from 10. juillet 1944, taken from Book No. 42

Dieu dans Son Amour et Sa Patience a concédé au spirituel un temps outre mesure long pour la Libération, il aurait été pleinement suffisant pour le retour définitif du spirituel à Lui, si l'homme dans le dernier stade l'avait exploité comme il l’aurait dû. Que maintenant celui-ci échoue, qu'il ne considère pas comme important son développement animique vers le Haut et vit seulement pour la vie terrestre, est sa parfaite libre volonté et donc l'homme doit aussi prendre sur lui les conséquences. Il ne peut pas rejeter tout seul les chaînes de la matière, mais il devra y rester de nouveau pour un temps immensément long, parce que lui-même la désire sur la Terre. C’est une durée de temps indiciblement long pour le spirituel qui primordialement pouvait évoluer dans une totale liberté et qui a déjà dû parcourir une fois cet atroce parcours de développement, pour le recommencer maintenant de nouveau. C’est un état si atroce, que Dieu lui donne encore des possibilités de se libérer avant qu'arrive la fin, avant le décès, et avant que soit passée cette époque de Libération. Et Il emploie le moyen le plus efficace, Il détache les hommes par la force de la matière, pour leur rendre facile de la vaincre, Il leur enlève la possession et il les met totalement sans souci dans le monde, de sorte que maintenant il soit facile pour l'homme de se détourner de la matière et de tendre seulement au Bien spirituel. Mais dans le temps de la fin l'homme est tellement enraciné dans la matière qu’il y tend encore avec une plus grande ferveur et il en est plus avide que jamais. Et donc il aura ce qu’il désire. Il sera incarné dans la matière et de nouveau sa liberté de volonté lui sera enlevée pour un temps infiniment long. Mais l'homme n'écoute aucun de ces avertissements et donc il ne peut lui être apporté aucune aide, parce qu'il ne peut pas et ne veut pas y croire. Il ne peut pas lui être donné la réminiscence, parce qu'alors le développement vers le Haut se déroulerait dans une certaine contrainte, s'il savait des tourments de sa vie terrestre passée dans l'état lié, cela le pousserait à un changement total de ses pensées et de ses actes. Mais cette absence de réminiscence doit lui procurer l'absolue liberté de la volonté, autrement sa vie serait inutile devant Dieu. Et donc Dieu emploie encore tous les moyens, Il rend douloureux le temps de la fin pour chaque homme pour anéantir en lui le désir pour le monde matériel, pour guider son regard vers le Règne spirituel, de la matière vers Dieu. Et donc Il permet même la terrible misère qui est causée par la volonté de l'homme, parce que celle-ci peut contribuer à étouffer le désir terrestre et dans le désir pour Dieu il pourra atteindre les plus hauts succès spirituels. Donc plus la fin s’approche, plus les misères et les afflictions augmenteront. Aux hommes il sera enlevé ce qui leur semble désirable, ils devront renoncer à tout pour pouvoir recevoir le Bien spirituel qui leur est offert par les messagers de Dieu sur Son Ordre. Mais la libre volonté n'est jamais touchée et donc la récolte ne sera pas grande. Mais l'Amour de Dieu emploie chaque moyen pour aider encore le spirituel non racheté, avant que soit venue la dernière heure, pour le préserver d'une incorporation répétée sur la Terre qui est outre mesure douloureuse. Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'amour, la meilleure arme contre le malin

B.D. 3187 from 11. juillet 1944, taken from Book No. 42

L'arme la plus puissante de l'homme contre le mal est l'amour. Dieu Lui-Même est à coté de celui qui a l'amour, parce qu'Il est en lui et tout doit se plier à Sa Puissance. Et le mal fuit devant cette arme, ou bien il se fait vaincre, parce que l'Amour est son plus âpre adversaire, auquel il ne peut pas résister. L'Amour soumet à lui tout ce qui vient à Son contact, s'il ne le fuit pas ouvertement. Et pour cela l'amour sera toujours la meilleure arme pour l'homme, donc il combattra toujours avec succès et il n'a pas besoin de craindre, lorsqu’il va au combat avec cette arme. Cela doit être pris à cœur dans chaque situation de vie, dans chaque conflit et surtout dans la bataille finale, dans laquelle il sera procédé même contre l'amour. Parce que l'adversaire de Dieu insistera très particulièrement pour qu'agir dans l'amour soit empêché et donc rendu impossible. Il commandera aux hommes d'émettre des commandements qui, en l’entravant, agissent sur l'activité d'amour que Dieu demande. Il ne craindra pas de déclarer injuste par les hommes ce qui correspond seulement à la Volonté de Dieu, il exigera la méchanceté là où Dieu demande d’agir dans l’amour, parce qu'il peut seulement triompher sur les hommes, lorsque ceux-ci n'emploient plus l'arme de l'amour. Et cela signifie un grand danger pour l'âme humaine, qui doit aller au combat pleinement consciente. Et pour cela Dieu met en garde les hommes pour qu’ils exercent une constante activité d'amour, Il leur présente la Bénédiction de cela et la Force que l'homme peut en tirer lorsqu’il est constamment actif affectueusement. Il ne doit pas se faire enjôler par des commandements mondains et il doit toujours faire seulement ce que le cœur lui dit de faire, parce que sans amour il se précipite dans l'obscurité, et l'adversaire a atteint son but. L'Amour est divin, et celui qui reste dans l'amour, porte Dieu en lui et il ne doit craindre aucun pouvoir, pour combien il le menace. Celui qui reste dans l'amour, son intérieur impose résistance à l'intention du monde qui est gouverné par l'adversaire de Dieu. Et personne ne peut casser cette résistance, parce que la force de l'adversaire est faible et elle n'arrive pas à la Force de l'amour. L'amour ne peut pas être banni, autrement cela signifierait une ruine totale. Seulement celui qui aime vivra, mais l'absence d'amour a pour conséquence inévitable la mort de l'âme. Et cela est le but de l'adversaire, qu'il veut faire tomber tout le spirituel qui tend vers la Lumière. Mais il est impuissant contre celui qui vit dans l'amour, et celui qui vit dans l'amour, doit aussi rayonner l'amour sur son prochain, pour que celui-ci reconnaisse la force de l'amour et tende aussi à cela en s'exerçant dans l'amour, partout où il lui en est offert l'occasion. Dans le futur sera fort seulement celui qui s'est formé dans l'amour. Celui-ci ne s'effrayera de rien, il cherchera à aplanira chaque attaque avec l'amour et il édifiera autour de lui un rempart que personne ne pourra franchir. L'amour est le facteur le plus puissant sur la Terre, il est la clé pour la sagesse, il est le pont pour la vie dans l'au-delà, il est la garantie pour l'Amour de Dieu et donc il signifie Lumière et Force, et les deux sont Vie, et ils permettent à l’âme de pouvoir être active en toute sagesse pour toute l'Éternité. Seulement l'amour porte au but, seulement l'amour rend au spirituel dans l'homme l’état d’Ur (primordial), seulement l'amour porte plus près de Dieu et donc Il ne doit jamais être exclu. Et les hommes ne doivent jamais se plier aux dispositions qui oppriment une activité d'amour et qui est donc toujours l'œuvre de celui qui est l’adversaire de Dieu, de celui qui est dépourvu de n'importe quel amour et pour cette raison il le combat.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les conditions pour l'activité d'enseignement

B.D. 3188 from 11. juillet 1944, taken from Book No. 42

Le Don d'enseigner comme domestique de Dieu doit être demandé consciemment, avec cela l'homme déclare sa disponibilité pour être actif pour Dieu et sur Son Ordre, parce que pour pouvoir maintenant exécuter la fonction d'enseignant il doit d'abord être instruit, il doit avoir accueilli lui-même ce qu’il doit enseigner ; il doit lui être transmis un bien mental qui le rend capable d'enseigner, il doit pouvoir penser d’une manière habile et logique, et cela demande une formation qui peut être faite seulement par Dieu Lui-Même ou bien au moyen de Ses messagers spirituels. Et pour cela l'homme doit se déclarer disponible, il doit laisser devenir active sa volonté et accueillir constamment des enseignements tant qu’il n'a pas atteint un degré de connaissance qui soit suffisant pour instruire les hommes, pour pouvoir réfuter leurs objections, pour corriger leurs erreurs et donc répandre la pure Vérité de Dieu. Celui qui s'offre à Dieu pour cette fonction, pour Le servir Lui et le prochain, sera accepté par Dieu, parce qu'il est extrêmement nécessaire que les hommes soient guidés dans la Vérité, et parce que seulement peu d'hommes sont en mesure de développer cette volonté d’accueillir des instructions mentales jusqu'à ce qu’eux-mêmes puissent les appeler vraiment un savoir clair, parce que ceux-ci doivent avoir une forte foi, ils doivent accepter inconditionnellement ce qui leur est offert, et surtout ils doivent considérer comme possible un enseignement direct de la part de Dieu, autrement ils n'écouteraient pas la Voix intérieure qui le leur annonce. Ils doivent croire en l’action de l'esprit dans l'homme, autrement ils ne peuvent pas être actifs. Et ils doivent infatigablement travailler sur eux-mêmes pour augmenter la faculté d’entendre la Voix intérieure ; ils doivent faire tout ce qui demande une forte volonté pour que maintenant ils soient aussi en mesure de valider ce qui leur est offert, parce que le Don de pouvoir apparaître comme Enseignant, est la conséquence d'une forte volonté que Dieu bénit et récompense en instruisant l'homme Lui-Même pour annoncer l'Évangile au prochain. Parce que Dieu veut porter Sa Parole dans le monde à travers Ses domestiques sur la Terre qui lui sont fidèles, Il veut en donner connaissance à tous les hommes et cela au travers des hommes qui ont reçus le savoir de Lui-Même, et qui maintenant peuvent exécuter leur mission d’une manière correcte pour la Bénédiction de l'humanité qui est à la recherche de Dieu et qui se laisse volontiers instruire par eux sans résistance, parce que dans la manière dans laquelle est offert un Don de Grâce, les hommes reconnaîtront d'où est son Origine et par conséquent ils seront aussi aptes à accepter ou refuser ce qui leur est offert. Et pour cela Dieu a besoin de domestiques sur la Terre qui s’offrent pour cela, et à eux Il transmet la Force et la Grâce, Il les instruit et guide Sa Parole sur la Terre, Il éclaire leur esprit, pour qu'ils comprennent ce qui leur est offert et qu’ils puissent aussi le transmettre au prochain de façon compréhensible et ainsi répandre la Vérité sur la Terre comme c’est la Volonté de Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Force de l'Amour divin – l'Être de Dieu

B.D. 3189 from 12. juillet 1944, taken from Book No. 42

Plus la Force de l'amour est présentée de manière impressionnante à l'homme, plus facilement il saisit aussi l'Être de l'éternelle Divinité, parce que maintenant il tendra à mettre à l'épreuve cette Force, il exercera toujours et continuellement l'amour et par conséquent lui-même rayonnera la Force de l'éternel Amour. Mais là où l'Amour de Dieu peut devenir efficace, là aussi la Vérité n'est pas loin, là le savoir afflue aussi à l'homme, il est guidé dans la connaissance et l'Être de Dieu lui devient même compréhensible, bien que sur la Terre il ne Le comprendra jamais, car il ne pourra jamais sonder l'Être de Dieu dans toute Sa profondeur. Mais il Le pénètrera jusqu'au point de reconnaître Dieu comme la Force Primordiale qui est active partout dans l'Univers et qui Se manifeste seulement dans l'Amour. Parce que tout ce qui est créé et tout ce qui se déroule dans le règne terrestre et dans celui spirituel, est fondé sur Son Amour, donc l'Amour est la Force Primordiale qui Se manifeste visiblement à l'homme qui se change lui-même en amour et maintenant il entre en contact avec la Force Primordiale. Cela est compréhensible seulement à l'homme affectueux, seulement l'homme affectueux sent en lui-même la Force de l'amour et seulement celui-ci entre aussi dans le stade du rayonnement de la Force, parce que la Force de l'Amour de Dieu lui afflue et fait de lui un porteur de Force qui, maintenant, peut de nouveau prodiguer ce qu’il a reçu. Dieu est l'Amour, en Dieu tout a son début et sa fin, parce que ce qui est procédé de la Force de l'Amour doit de nouveau refluer à Elle. Tant que homme est sans amour, il est aussi sans Force, il n’est pas semblable à l’Être de l’éternelle Divinité, il n’a plus aucune liaison avec Lui, qui est le Courant de Force qui procède de Dieu mais il ne le touche pas et cela signifie pour l'être la mort spirituelle, parce que seulement là où est la Force, là il y a aussi la vie. Si maintenant l'Amour est présenté à l'homme comme principe salvifique, comme Source de Force, comme Rayonnement issu de Dieu, qui est en soi l'Amour, alors au travers de sa volonté il peut s'ouvrir à cet afflux, tandis que lui-même devient actif dans l'amour et avec cela il attire Dieu, et maintenant il peut sentir Son Rayonnement d'Amour comme une sensation de Force qui rend heureux, qui le pousse et le rend capable pour une toujours nouvelle activité d'amour. Cette prise de conscience de la Force est aussi le réveil à la vie de l'esprit, sa tendance sera toujours tournée vers cette réception, parce que dès que l'homme a accueilli une fois la Force de Dieu, il a senti maintenant combien lui semble insupportable son précédent état de faiblesse et il ne veut plus y retomber. Et le désir pour l'Amour de Dieu, pour Sa Force, est pour lui une garantie de ne pas aller les mains vides ; parce que Dieu pourvoit avec la Force de l'Amour tous ceux qui veulent s'approcher de Lui, vu que ce désir montre déjà l'amour pour Lui. Et dans le désir pour Dieu l'homme donnera aussi l'amour à tout ce qui l'entoure, il exercera l'amour pour le prochain d’une manière entièrement désintéressée, parce que c’est la Force de l'Amour divin qui forme dans l'amour celui qui ne se ferme pas par sa propre volonté. L'Être de Dieu est Amour, Il se communique à tous ceux qui Lui remettent leur volonté., Il récompense leur amour à travers un très riche savoir, parce qu’Il les guide dans la Vérité, Il la leur donne de façon compréhensible, pour qu'ils puissent mûrir dans la connaissance, qu’ils puissent comprendre l'Être de l'éternelle Divinité et qu’ils y aspirent avec une toujours plus grande ferveur, en étant constamment actifs dans l'amour, parce que Dieu Lui-Même agit maintenant en eux, dès qu’ils s'exercent dans l'amour, Dieu Lui-Même prend demeure dans celui qui a formé son cœur dans l'amour ; celui-ci est inséparablement uni avec Dieu, qui est l'Amour Même, parce qu'il s’est formé dans l'amour, parce qu'il est entré de nouveau dans l'état primordial, donc parce qu'il est revenu à Celui dont il est procédé.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Vérité des Communications inspirées

B.D. 3190a from 13. juillet 1944, taken from Book No. 42

L'homme a le Don de pouvoir juger et il doit l’employer. C’est son droit et même son devoir d’observer ce qui se passe autour de lui et de prendre position pour ou contre, autrement il n'emploie pas le Don de l'entendement et cela est au désavantage de son âme qui doit mûrir dans tout. Un examen consciencieux donne aussi à l'homme le droit de juger, et cela est absolument nécessaire. Un examen consciencieux le rend aussi capable d'émettre un jugement juste, parce qu'alors la volonté de posséder le vrai est reconnaissable et cette volonté est toujours bénie, l'homme est alors pourvu de la Force de connaissance et maintenant il peut juger d’une manière juste et droite. La Bénédiction des Révélations divines reste exclue à beaucoup d'hommes, parce qu'ils ne les reconnaissent pas. Mais vice versa beaucoup d’autres sont reconnues et faussement enseignées comme provenant d'en haut, si bien que l'Origine divine doit être niée. Si celles-ci sont répandues comme bien spirituel, alors elles mènent absolument dans l'erreur et les hommes sont entravés dans la reconnaissance de la Vérité. Si maintenant l'homme est totalement libre de préjugé, alors il reconnaîtra vite l'esprit de ce qui doit être rendu accessible aux hommes comme Vérité. Il la percevra là où d’autres doivent employer l'entendement pour arriver au même résultat, et alors c’est la voix du cœur qui instruit et avertit l'homme, lorsque la non-vérité touche son oreille, elle lui permet même de reconnaître ce qui est juste et qui sert aux hommes pour le bien de leur âme.

La Vérité d’une Communication inspirée est facilement reconnaissable, parce qu'elle cache en elle la Sagesse divine. Les Communications doivent avoir un contenu qui va bien au-delà des pensées humaines, donc elles doivent contenir des clarifications globales qui rendent claires à l'homme l'Être de l'éternelle Divinité, elles doivent faire reconnaître l'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence de Dieu, donc elles doivent être profondes dans leur contenu et claires dans leur construction. Dans leur contenu elles doivent être des Enseignements qui font entrevoir un haut savoir de l'enseignant, mais d'autre part elles doivent être présentées de sorte qu’elles soient compréhensibles à chaque homme qui veut les comprendre. Les dons qui sont offerts superficiellement manquent souvent de profondeur dans leur savoir et ils ne contiennent pas de sagesses qui augmentent le savoir de l'homme, parce qu’ils manquent de lien avec tout le reste. Mais dès qu'ils agissent sur les hommes dans un but d'amélioration, on ne peut pas nier un donateur spirituel qui tend vers Dieu ; seulement il ne se trouve pas encore dans le degré de Lumière qui lui permet d'enseigner les hommes. Mais il cherche à transmettre sa connaissance et se sert pour cela des hommes qui confient leur volonté à des forces inconnues, chose qui ne leur est pas refusé de la part de Dieu, parce que les hommes embrouillent la voie directe vers Dieu, c'est-à-dire la prière pour demander l’Action de l'Esprit qui leur assure la garantie que maintenant des êtres errants ne peuvent plus les instruire. La force de la volonté est nécessaire pour accueillir la Vérité de Dieu, mais l'homme ne doit pas se servir de sa volonté pour que maintenant d’autres êtres puissent s’imposer, parce qu'ils veulent s'affirmer sans avoir pour cela l’autorisation de Dieu d'instruire les hommes. Pour cet être c’est une occasion bienvenue pour transmettre son savoir imparfait aux hommes. Ils sont empêchés par les hommes de transmettre des erreurs et ces obstacles consistent dans la volonté de vivre d’une manière complaisante à Dieu. Mais dès que l'homme s’attache à une erreur, ces êtres saisiront ses pensées et ils les rendront justes ; ils emploieront d’une certaine manière la pensée humaine comme fondement sur lequel ils édifieront, et de cela ils résultent des enseignements erronés, qui maintenant ne sont plus détectés, mais passionnément représentés comme la Vérité transmise d'en haut, bien qu’ils soient procédés de ses pensées et de sa volonté. Parce que l'homme lui-même est la cause de tels enseignements, par sa volonté et par sa pensée et ensuite par l'abnégation de sa volonté il peut se faire employer, parce que maintenant chaque être qui a accès à celle-ci se servira de sa volonté. Les lois du Règne spirituel sont spécifiques, elles deviennent claires et précises par l’Action de l'Esprit, au moyen de la Parole intérieure qui soumet les hommes. Si maintenant l'homme cherche à pénétrer dans un champ en dehors de cette législation, il doit lui être verrouillé, il doit aussi s’attendre à ce que ne lui soit pas offerte nécessairement la Vérité, bien qu’au moyen de sa tendance vers Dieu le danger de tomber victime des êtres mauvais diminue. Mais la garantie pour l'absolue Vérité lui est donnée seulement si lui-même se soumet à la Loi divine, s'il veut recevoir la Vérité de l'intérieur, de l’étincelle spirituelle en lui, car elle est la Part de Dieu et elle ne l'instruira jamais d’une manière erronée.

Les hommes doivent se mettre en contact avec Dieu Lui-Même, ils doivent Lui demander la Vérité, l'éclairage de l'esprit et ensuite attendre croyants l'exaucement de leur demande. Alors Dieu les instruira au moyen de Ses messagers, ou bien directement par la Parole intérieure. Mais les deux événements doivent coïncider, autrement l'Origine divine peut être mise en doute, parce que les messagers de Dieu n'enseignent rien de différent de ce qu’enseigne Dieu Lui-Même, parce qu'ils s'acquittent toujours et continuellement seulement de Sa Volonté. Vouloir recevoir la Vérité dans l'état de pleine conscience après une intime prière, garantit l’action de l'esprit au moyen de Son Esprit et l'homme n'a pas besoin d’un prochain qui se met dans sa volonté, pour servir de moyen aux êtres de Lumière, parce que les êtres de Lumière peuvent communiquer mentalement avec les hommes, lorsque ceux-ci s'abandonne à leur influence. L'homme doit s'exercer dans écoute de l’intérieur, pour qu’il soit en mesure d’entendre toujours la Voix de Dieu. Les instructions mentales sont donc beaucoup plus précieuses, parce qu'elles apportent à l'homme qui le désire et qui le demande humblement à Dieu, un très profond savoir. Mais si Dieu parle aux hommes à travers de purs êtres spirituels, alors ceux-ci communiqueront les mêmes choses qui sont annoncés aux hommes par la Parole intérieure, et ces Communications ne les contrediront jamais. C’est le symbole d’un Envoi divin qu'un homme augmente dans le savoir et puisse maintenant le transmettre de la manière la plus compréhensible, il peut donc en tant que disciple de Jésus répandre parmi le prochain, Son Enseignement qui prêche l'amour, donc il enseigne et exerce l'amour, autrement la Vérité ne peut pas être reçue. La réception de la Vérité suppose une activité d'amour et donc la Vérité peut toujours être trouvée là où est exercé l'amour, parce qu'alors Dieu Lui-Même peut agir dans l'homme et Son Action garantit vraiment la très pure Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Vérité des Communications inspirées

B.D. 3190b from 15. juillet 1944, taken from Book No. 42

À la science il est caché ce que l'Esprit de Dieu révèle et donc les Dons de l'Esprit ne peuvent pas être accueillis scolairement, à moins que l'homme demande l’Action de l'Esprit et celle-ci s'annonce au travers de ceux qui doivent être actifs comme enseignant sur la Terre sur Ordre de Dieu, qui sont appelés par Lui pour répandre le patrimoine spirituel qu'ils ont reçu directement. Mais de cela il résulte que toute la Vérité a son Origine en Dieu, qu’elle ne peut pas être offerte aux hommes d’aucune autre manière, et donc tous ceux qui veulent être dans la Vérité, doivent être instruit directement ou indirectement par l'Esprit de Dieu. De cela il résulte en outre que chaque source doit d'abord être examinée quant à son origine, avant qu’elle soit reconnue et que l'homme puisse y puiser. L’Action de Dieu doit être établie parfaitement pour pouvoir maintenant représenter un patrimoine spirituel comme pure Vérité. Si cette origine n'est pas démontrée, alors le savoir pourra être reconnu seulement lorsqu’il coïncide parfaitement avec la Parole de Dieu que Lui-Même guide directement sur la Terre à travers la Parole intérieure. Parce que la Vérité ne peut pas provenir primordialement de l'extérieur, elle doit être transmise par Dieu Lui-Même dans le cœur de celui qui la désire intimement et en demande humblement à Dieu la connaissance. Elle doit se lever de lui-même, c'est-à-dire avoir pour base l’étincelle spirituelle dans l'homme et celle-ci ne peut pas errer, parce qu'elle est une Partie de l'Esprit de Dieu, lequel est la Vérité Même. Et donc il est ainsi donné un signe précis de reconnaissances qui doit toujours être mis à la base pour examiner le patrimoine spirituel, parce que Dieu a guidé toujours et partout Sa Parole sur la Terre, et elle est guidée à ceux qui désirent sérieusement la Vérité ; les chercheurs sont toujours guidés sur la Vérité, pour qu'ils puissent prendre connaissance de la Parole de Dieu guidée directement sur la Terre, et maintenant ils doivent l’examiner comme tout ce qui leur est offert comme patrimoine spirituel. Et celui qui tend vraiment vers la Vérité, la reconnaîtra comme la Parole Dieu, parce que la Parole parle en elle-même, parce qu’elle touche son cœur et fait revivre sa foi avec force et elle le pousse aussi à l’accepter comme une Action de Dieu. Mais seulement rarement les chercheurs prennent le chemin direct vers Dieu, seulement rarement leur foi est assez forte pour invoquer l'éclairage de l'esprit, pour obtenir la faculté de reconnaître la Vérité. Et donc bien d'autres voies sont expérimentées qui ont certes le même but, c'est-à-dire que ceux qui les parcourent ont tous la volonté de reconnaître ce qui est juste, mais ils omettent d'invoquer Dieu Lui-Même comme le Donateur de la Vérité, pour Son Assistance et Sa Conduite, et s'ils le font, ils n'attendent pas Sa Réponse, ni sous quelle forme Il veut la leur transmettre, mais eux-mêmes cherchent à pénétrer dans le Règne spirituel, tout en laissant inaperçue la Loi que Dieu a donnée qui est d'écouter consciemment, car ils croient pouvoir recevoir inconsciemment, ce qui a pour conséquence que des êtres spirituels mûrs et non mûrs peuvent s'annoncer et auxquels une telle manifestation n’est pas défendue par Dieu. Et il dépend de la volonté de l'homme que de tels êtres utilisent la volonté de celui qui se donne à eux pour des communications spirituelles. Les êtres spirituels ne cherchent pas nécessairement à guider les hommes dans l’erreur, mais leur non-connaissance est pour les êtres une occasion bienvenue que d’avoir à leur disposition une volonté faible pour pouvoir leur transmettre leur savoir imparfait, vu que ces êtres ne sont pas encore admis dans l'au-delà à l'activité d'enseignement. Dès qu'un être mûr est dans le savoir il se manifeste de cette façon, il indiquera aux hommes seulement l’Action de l'Esprit, il leur transmettra la Vérité qui doit avoir pour but d'éduquer les hommes à la réception directe de la Parole divine, pour qu’il reçoive Ses Instructions à travers son esprit. Mais il n'est pas interdit à d’autres êtres de s’approcher aussi des hommes, lorsque ceux-ci ne suivent pas les indications pour arriver à la pure Vérité. Parce qu'alors les hommes veulent seulement écouter, sans être actif eux-mêmes ; ils ne s'acquittent donc pas de la condition nécessaire pour que la Vérité leur soit offerte et par conséquent ils doivent s'attendre à tomber victimes d'êtres errants, bien que Dieu respecte le désir de chaque individu pour la Vérité, pour que cet homme qui est dans un très profond désir pour Dieu ne subisse pas de dommages dans son âme et donc qu’il soit pourvu selon ce désir. Mais là où sont réunis beaucoup de personnes, on ne trouve pas la même tendance et le même désir pour la Vérité, et les êtres se manifestent en conséquence, ils tiennent compte de chaque homme et veulent s’imposer à leur pensées, s'ils sont dans le même degré de maturité et donnent la même direction à leurs pensées, parce que la volonté des individus détermine les êtres spirituels qui s'approchent d’eux. Et les communications qui arrivent sur la Terre depuis ces êtres à travers un homme qui leur donne sa volonté, peuvent être mélangées à l'erreur, parce que l'être offrant n'est pas lui-même encore pleinement dans la Vérité, mais il veut être actif, chose qui est maintenant rendue possible à travers l'homme qui renonce à sa volonté et compte tenu du degré de maturité des auditeurs qui au travers de leur degré de désir pour la Vérité déterminent aussi le genre des communications. Si ceux-ci ne peuvent pas se libérer entièrement d'opinions erronées, ils se pousseront toujours plus près d’êtres qui ont le même savoir imparfait ou faux, parce que ceux-ci cherchent des sujets auxquels ils peuvent transmettre leur patrimoine mental et la volonté de l'homme sera toujours déterminante pour savoir jusqu'où il marche dans la Vérité. Donc il est de son devoir de parcourir l’unique voie sûre pour arriver à la Vérité, l'intime prière à Dieu pour l'apport de celle-ci, un chemin de vie dans l'amour et s’en remettre totalement seulement à l'Amour divin qui ne laissera vraiment pas sa prière inécoutée. Mais maintenant l'homme doit écouter consciemment en lui, il doit aussi s’occuper de tout ce qui s'approche de lui depuis l'extérieur, mais il doit toujours laisser parler la voix de son cœur qui l'avertit de ne pas accepter quelque chose de faux et qui le pousse à l'acceptation de ce que Dieu guide vers lui au travers du prochain, si lui-même n'est pas en mesure d’entendre la Réponse directe de Dieu. Mais l’exercice constant le porte au but, il sera instruit de l'intérieur, à travers son esprit et cela en toute Vérité. Même des communications erronées du Règne de l'au-delà reçues dans un état inconscient, peuvent donc être de valeur car elles stimulent l'homme à une activité mentale, elles augmentent son désir pour la Vérité et lui font donc chercher consciemment la liaison avec les êtres de Lumière qui maintenant l'assistent fidèlement, si sa volonté est bonne. Mais ce commandement doit toujours être en vigueur : «Examinez tout et conservez le meilleur ....» Si vous voulez avoir la garantie pour la pure Vérité, alors donnez-vous totalement à Dieu et demandez-Lui et Il enverra Son Esprit à ceux qui le Lui demandent. Et donc il vous sera toujours offert la possibilité de faire votre la Vérité, mais examinez avec un œil critique les sources et cela d’une manière très approfondie, si ce qui vous est offert des différentes parties dévie l'un de l'autre. Parce que la Vérité de Dieu doit toujours et continuellement coïncider, partout où elle est offerte aux hommes. Et chaque enseignement différent est un motif pour vous inciter à la réflexion et pour s’en occuper mentalement. Et si vous demandez l'Assistance à Dieu, Il guidera bien vos pensées, Il reconnaîtra ce que vous pouvez accepter comme Vérité et rejeter comme erreur.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le masque de l'adversaire

B.D. 3191 from 16. juillet 1944, taken from Book No. 42

Les hommes se laissent séduire par le masque de l'adversaire et ils ne reconnaissent pas son jeu trompeur. Donc il conquiert partout du terrestre, parce que de la part de Dieu il n’est pas mis de barrières tant que l'homme lui-même lui concède le pouvoir sur sa volonté. Et il exploite ce pouvoir en employant des œuvres d’éblouissement toujours plus grandes pour guider les hommes dans l'erreur. Ceux-ci seraient bien en mesure de le reconnaître s'ils tendaient à ce qui est droit et à la justice. Mais ils sont très loin d’une telle tendance, chacun a seulement à l’esprit lui-même et son avantage et il ne se demande pas jusqu'où le prochain a le même droit. C’est au travers de l'amour de soi-même que l'homme se livre à l'adversaire, ce qui le rend aveugle et incapable de reconnaître son action. Mais si l'homme ne se défend pas lui-même, il tombera dans ce pouvoir et perdra toute clarté dans ses pensées, et cela est le but de l'adversaire de Dieu, de confondre ses pensées de sorte que les hommes déchoient toujours davantage de Dieu et ne puissent plus s'échapper de son lien par leur propre force, alors il fait rage et les fait tomber sans gêne dans la ruine et il trouve peu de résistance, parce que seulement la volonté humaine est déterminante et celle-ci est trop faible. L'adversaire représente le monde et avec cela il est l'ami de ceux qui sont attirés par le monde. Il arrive sous le manteau de la religiosité et donc l’homme se laisse séduire par lui. Il fait semblant d'être bien, et malgré cela son action est mauvaise, parce qu'il pousse les hommes au désamour, à l'égoïsme, à tendre aux biens terrestres, à un bien-être accru du corps et tout cela est une rétrogradation dans le développement de l'âme, et le vrai but de la vie terrestre : le mûrissement de l'âme n’est pas accepté. Et les hommes ne le reconnaissent pas, parce qu'ils sont soumis à ce pouvoir qui cherche à les séparer de Dieu. Mais même cet ennemi des âmes porte sur la langue le Nom de Dieu, il se met ce manteau pour rester méconnu, son astuce lui réussit et il attire beaucoup d'hommes dans son territoire. Mais malheur à ceux qui ne reconnaissent pas son astuce, lorsque le masque tombe et que la vraie face se manifeste. Alors difficilement ils pourront se sauver de son pouvoir, parce qu'ils ont renoncé à Celui qui, seul, est le Seigneur sur toute la Création, qui seul peut libérer l'homme dont la volonté est prête à se laisser sauver. Mais l'astuce de l'ennemi est d'enlever d'abord à l'homme la foi dans l'Aide du divin Rédempteur comme dans Sa Divinité Elle-Même. Et ceux qui sont aveugles en esprit suivent son étendard et se séparent volontairement du Sauveur de leur âme. Mais les hommes ne reconnaissent pas le processus mis en œuvre par ce pouvoir obscur, ils voient la lumière là où il y a une obscurité profonde, parce que même cela est une œuvre d’éblouissement de Satan qui fait semblant d'être la Lumière là où il y a une nuit obscure. Et ils fuient la vraie Lumière, ils n'acceptent pas les appels à la prudence et les Avertissements qui leur arrivent de la part de messagers élus. Ils adorent une idole, dont le pouvoir consiste vraiment seulement dans le fait d'affaiblir la volonté humaine, mais ce pouvoir est impuissant lorsque cette volonté se tourne vers Dieu. Alors vous reconnaissez cette idole qui ne fait rien pour fortifier en vous la foi dans un Dieu affectueux, sage et tout-puissant, qui porte certes en bouche le Nom de Dieu, mais ne le fait pas valoir dans une invocation consciente, qui laisse inaperçu l'amour et donc est très loin de Dieu, de l'éternel Amour, et Jésus Christ, le divin Rédempteur, n'est pas reconnu et donc il est pour Lui un adversaire évident qui relègue à nouveau les hommes qui ont besoin de Libération s'ils le suivent et se mettent sous sa bannière.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'examen de résultats spirituels par des chercheurs mondains

B.D. 3192 from 18. juillet 1944, taken from Book No. 42

Les connaissances acquises dans le domaine mondain ne sont pas suffisantes pour pouvoir commencer une recherche dans le domaine spirituel, donc des hommes qui ont seulement un savoir purement mondain ne peuvent pas être appelé à l'examen ou à l'éclaircissement d’écrits ou de résultats spirituels, parce qu'ils cherchent à sonder seulement d’une manière intellectuelle quelle valeur serait à attribuer aux résultats spirituels. Un examen compénétré par une telle volonté sera toujours sans succès, parce qu'un savoir spirituel peut être conquis seulement sous certaines conditions, mais un examen sans savoir est impossible. Mais si de la part des examinateurs les conditions sont respectées, alors de nouveau les mêmes conditions valent pour ceux qui sont intéressés aux résultats de l'examen. Ces conditions sont : une tendance sérieuse vers Dieu, vers la Vérité et vers un chemin de vie selon la Volonté divine, vers un chemin d'amour. Mais alors l'homme n’a plus besoin de rechercher, car il est introduit dans la Vérité par Dieu Lui-Même. Il n'a pas besoin d'un savoir terrestre et il deviendra de toute façon savant, il est habitué et est familier avec le domaine spirituel, et en tant que critique et chercheur il n’est pas face à quelque chose d'étranger, mais lui-même vit dans ce Règne qui n'appartient plus au monde terrestre, mais qui est purement spirituel. Celui qui veut sonder le Règne spirituel, peut le faire seulement s'il se donne à Dieu et se détache du monde. Mais celui qui cherche par pure recherche, en cherchant dans le domaine spirituel avec une tendance mondaine, n'arrivera à aucun résultat ; ce domaine lui restera étranger, il peut seulement ramasser des résultats existants, mais il ne pourra jamais donner une explication selon la Vérité, parce qu'à lui il manque la conviction qu'il peut seulement la conquérir avec une tendance sérieuse pour la Vérité, sans intérêts matériels ou terrestres. Donc le monde ne pourra pas employer des forces d'enseignement qui cherchent dans les domaines occultes et donnent au-delà leur savoir, parce que cela serait seulement une activité de l'esprit, sans que le cœur participe. Le domaine spirituel se laisse étudier seulement avec le cœur. L'entendement n'est pas entièrement exclu, mais le patrimoine mental est guidé depuis le cœur et cette activité du cœur suppose un grand amour, que chaque chercheur mondain ne peut pas montrer. Si maintenant les hommes croient pouvoir accueillir un éclaircissement sur un savoir qui a son Origine en Dieu, alors ils devront toujours compter sur un résultat erroné, parce que la Vérité divine, le savoir sur des choses spirituelles, n'est pas une marchandise que celui qui n'en a pas payé le juste prix d'achat peut s’approprier. Dieu ne le refuse vraiment à aucun homme, mais celui-ci doit absolument tendre vers Dieu, vers la connaissance la plus haute, vers la perfection de l'homme, pour se procurer ce savoir. Mais alors il pourra enregistrer les plus hauts succès, lorsqu’il transmettra au prochain le savoir acquis afin d'aider ceux-ci à atteindre la maturité animique. Dieu reste toujours et continuellement le Donateur de la Vérité, et Dieu voit le cœur des hommes qui y tendent et Il répand Son Don de Grâce selon la dignité et le désir. Son Esprit se baisse sur ceux qui L'aiment et qui s’efforcent de vivre selon Sa Volonté. Par conséquent les conditions préalables doivent être remplies avant que l'esprit de l'homme soit éclairé et qu’il reconnaisse clairement la liaison entre l'éternelle Divinité et la Création et ses créatures, et de cette connaissance il pourra dériver un savoir que maintenant il peut soutenir comme Vérité et transmettre à son prochain. Un tel homme ne poursuivra pas des buts terrestres ; il ne cherchera pas à conquérir le succès, l’honneur la renommée ou des possessions terrestres à travers son savoir, mais il enquêtera spirituellement seulement pour la pure Vérité, et lorsqu’il cherchera à la transférer au prochain, alors il sera incité seulement par la poussée intérieure à lui donner quelque chose qu’il ne possède pas encore et qui le rend heureux. Mais le chercheur par intérêts mondains n'arrivera jamais et encore jamais à la juste connaissance. Son résultat restera une œuvre fragmentaire, il édifiera sur un bien mental déjà existant, il cherchera à trouver un rapport par l’intellect et il errera tant qu’il n’a pas Dieu comme Maitre, tant qu’il ne sera pas instruit par Lui, s'il appartient encore au monde.

Le Règne spirituel est subordonné à des Lois qui ne peuvent pas être dépassées par les êtres de Lumière, et qu’ils ne veulent pas dépasser, vu que leur volonté est totalement conforme à la Volonté divine. Ces Lois doivent être accomplies soit par l’offrant comme aussi par le recevant, et une de ces Lois est : Avec Dieu on peut obtenir tout, mais sans Lui rien. Or Dieu est l'Amour. Donc celui qui veut être instruit par Dieu doit tendre vers Lui avec tous ses sens, et tendre vers Dieu signifie être actif dans l'amour. Ainsi donc pénétrer dans la Vérité, dans le Règne spirituel, n'est jamais possible sans amour. Et si le chercheur mondain n'est pas actif dans l'amour, alors ses pensées ne peuvent pas être dans la Vérité, parce qu’elles contredisent la Loi divine, ce sont les Exigences que Dieu imposent à l'homme et dont il doit absolument s'acquitter avant que puisse lui être offert la pure Vérité. Et même lorsque dans sa recherche il rencontre cette pure Vérité, lorsqu’il examine le savoir que des hommes déjà unis avec Dieu ont acquis à travers l'Amour de Dieu, il ne le reconnaîtra pas comme Vérité, parce que son savoir est encore voilé par l'influence de l'ennemi de la Vérité, auquel il concède le pouvoir sur lui à travers son manque d'amour. Dieu est Vérité et peut être trouvé seulement à travers l'amour. Et même si l'homme cherche et recherche incessamment, il n'arrivera jamais au but intellectuellement, et il sera même totalement incapable de pouvoir offrir au prochain des résultats selon la Vérité. Ses opinions ne convaincront pas et donneront lieu à des doutes et à des disputes si celui-ci prend sérieusement position. Il pourra être tiré beaucoup de conclusions du patrimoine spirituel déjà existant, de sorte qu’un Règne spirituel et que l’action des êtres spirituels ne puisse pas être niées ; pour pénétrer dans le Règne spirituel la connaissance de son existence ne suffit pas, si les conditions préalables qui concèdent à l'âme de l'homme l'entrée dans le Règne spirituel ne sont pas remplies. Donc ce domaine ne peut jamais être atteint par des recherches mondaines, et la recherche mondaine est tout ce qui est entrepris sans une intime union avec Dieu, sans une activité d'amour désintéressée pour arriver à la possession de la Vérité, pour expliquer un domaine de sorte qu’il soit totalement visible par l'humanité et que sur lui il puisse être édifié une solide doctrine, donc le savoir acquis doit pouvoir être porté dans une forme qui est maintenant accessible à l'humanité et qui doit enrichir ses connaissances. Mais cela ne sera jamais possible, parce que le Règne spirituel reste fermé pour ceux qui ne cherchent pas Dieu au plus profond du cœur et qui ne le montrent pas à travers l'amour pour Lui et pour le prochain.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le prince du mensonge – le temps de la fin - la relégation par Dieu

B.D. 3193 from 19. juillet 1944, taken from Book No. 42

Face au Donateur de la Vérité il y a le prince du mensonge et celui-ci a vraiment un grand pouvoir sur les hommes qui se comportent avec indifférence envers la Vérité, car alors ils sont d’autant plus ouverts à son action. Ils acceptent avec toujours plus de bonne volonté l’erreur et le mensonge, mais la Vérité trouve résistance et refus et cela est motivé par le fait que l'adversaire de la Vérité parle de ce qui plait aux hommes, et donc les hommes préfèrent ce qu'il leur offre et pour cela ils renoncent volontiers à la Vérité, parce que celle-ci exige de prêter renoncement aux joies de ce monde, mais l'erreur et le mensonge favorisent le monde et ils trouveront donc plus de résonance que la Vérité. Et malgré cela la Vérité vaincra le mensonge, parce que la Vérité est Dieu Même et à Lui vraiment aucun adversaire ne pourra résister lorsqu’il procède sérieusement contre Lui. Le temps de l'auto-libération, riche de Grâce, trouve une fin et avec celle-ci aussi le pouvoir de l'adversaire de Dieu, parce que son pouvoir est monté corrélativement à la baisse de la force de volonté du spirituel qui dans sa dernière incorporation sur la Terre pouvait employer librement sa volonté. Or dès que cette volonté s'oppose au pouvoir de l'adversaire celui-ci est cassé. Mais plus le temps de la Libération va vers sa fin, plus la volonté des hommes s’affaiblit et donc ils tombent de plus en plus dans le pouvoir de celui qui combat la Vérité, pour prendre le pouvoir sur le spirituel, parce que la Vérité fortifie l'homme et lui donne la Force pour la résistance. Cette lutte entre la Vérité et le mensonge, la Lumière et les ténèbres, la connaissance et la non-connaissance est particulièrement évidente dans le dernier temps avant la fin, parce que l'homme qui représente la Vérité sera combattu par le prochain qui est déjà au pouvoir de l'adversaire de la Vérité qui le détermine à agir contre sa nature. Il emploiera l'astuce et le pouvoir, le pouvoir contre ceux qui sont dans la connaissance et reconnaissent la pure Vérité de Dieu et la défendent, et l'astuce là où les hommes n'ont pas encore saisi la Vérité dans toute sa profondeur et sont de toute façon de bonne volonté pour le servir. Et Dieu assistera les deux parties en prodiguant Sa Force et en éclairant l'esprit pour que les hommes puissent résister à ce processus. Dieu ne force pas les hommes d'accepter la Vérité, mais Il la leur offre seulement en laissant à leur libre volonté si et jusqu'où ils l’utilisent. Mais à la fin la Vérité subsistera et toute erreur et tout mensonge seront bannis, et en même temps le prince du mensonge. Celui-ci ne trouvera plus aucune occasion d'empoisonner les hommes, parce que seulement la Vérité restera existante, tout le reste fera naufrage, dès que la Terre sombrera et avec elle tout ce qui vit sur elle, à l’exception de ceux qui marchent dans la Vérité car l'Amour de Dieu ôtera ceux-ci d'abord. La Vérité dure dans l’éternité, mais le mensonge est périssable, parce que n’est éternel que seulement ce qui a son origine en Dieu. Et bien que le monde soit pénétré actuellement par l'erreur et le mensonge, bien que le mensonge et l'erreur dominent les pensées des hommes, ils ne pourront pas s'affirmer, parce que Dieu Lui-Même œuvre dans la même mesure et prodigue la Vérité partout où elle est désirée, et comme une avalanche la Vérité croîtra et arrachera tout avec elle dès que Dieu en tant que l'éternelle Vérité déclarera la lutte à Son adversaire. Du point de vue mondain, c’est l'erreur qui conquiert le dessus, mais seulement pour cette Terre qui ne durera pas éternellement. Et vu que le temps de la fin est arrivé, le mensonge et l'erreur font rage encore une fois avec toute leur force. L'adversaire de Dieu voudra détruire la Vérité et les moyens qu’il emploie démontrent son adversité. Et donc Dieu le relèguera et Il lui enlèvera son pouvoir pour longtemps. Et dans ce temps il régnera seulement la Vérité et le mensonge et l'erreur seront bannis parmi les hommes. Ils reconnaitront Dieu et Son Action, ils reconnaitront Son Amour, Sa Sagesse et Son Omnipotence, ils sauront qu'Il est la Vérité Même et ils se donneront à Lui en toute humilité de cœur et leurs pensées seront justes.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Examiner avec le cœur est nécessaire pour reconnaître les Dons - la libre volonté

B.D. 3194 from 20. juillet 1944, taken from Book No. 42

Chaque Don spirituel fait jaillir le bonheur, dès qu’il est reconnu comme tel. Et le cœur doit émettre ce jugement en union avec l'entendement, mais pas l'entendement tout seul. Par conséquent la volonté de refus ne doit pas être un empêchement pour le cœur et assigner seulement à l'esprit le droit de juger. Un effet de la Force ne sera jamais ressenti, parce que celle-ci ne tolère aucune résistance, c'est-à-dire que la Force devient inefficace là où il lui est opposé résistance. L'Amour de Dieu ne force pas et toute preuve serait une contrainte. Mais ce serait toujours et dans tous les cas une contrainte, si le Don de Dieu faisait jaillir la sensation de bonheur, y compris lorsque l'homme n'est pas de bonne volonté pour le reconnaître. Cette sensation le forcerait ensuite à l'acceptation du Dons d'en haut et donc aucun homme ne serait en dehors de Son Action, ce qui signifierait qu'il y aurait par conséquent en peu de temps un changement des pensées des hommes, mais toujours par contrainte, donc sans sa volonté. Un tel développement vers le Haut ne correspondrait pas à la Sagesse de Dieu et donc l'homme qui fait devenir actif seulement son entendement, ne sentirait sur lui aucun effet, là où son cœur devrait exécuter un examen. Mais il perd une grande Grâce, Grâce qui pourrait le promouvoir rapidement, s’il la laissait devenir active sur lui. Donc il est très difficile d’inciter les hommes à l'acceptation de la Parole divine, tant qu’ils n'ont pas la volonté de considérer comme possible que Dieu soit le Donateur de celle-ci, donc tant qu’ils doutent d’une telle Action de Dieu. Déjà l'acceptation que Dieu puisse se manifester d’une manière extraordinaire, affaiblirait sa volonté de refus et l’inciterait à faire un examen impartial et ainsi il laisserait parler son cœur qui le conseille vraiment bien. Parce que la Force de Dieu toucherait avec bienveillance le cœur et dans cela il reconnaîtrait l'Origine divine et il l'accepterait inconditionnellement. À l'homme il est laissé l’entière liberté de comment il se positionne envers le Don qui lui est offert par le Règne spirituel. Toute contrainte de la volonté est exclue et donc le Don de l'éloquence est aussi réduit chez un homme qui accepterait le Cadeau à contrecœur, pour qu'il ne soit pas influencé contre sa volonté, parce que Dieu dans Son Amour S'offre, mais ne S'impose pas. L'apport de Sa Parole sur la Terre est sans autre un Acte de Grâce que l'humanité ne mérite pas, vu que seulement rarement un homme a la volonté d'établir le contact avec Dieu assez intimement pour que la Force de Dieu puisse lui affluer et donc cette Parole de Dieu est offerte seulement là où elle est désirée. Mais Dieu se contente de la volonté d'une personne qui désire la Vérité pour la guider à ceux qui sont dans la misère de l'âme. Et ainsi l'humanité est pourvue avec un Don délicieux et elle ne le reconnaît pas. Elle ne fait aucun usage de ce Cadeau qui lui arrive sans qu’elle l’ait mérité, elle ne saisit pas la Main du Père qui cherche à l'arracher de l'obscurité, elle hésite là où elle devrait vite accepter pour exploiter chaque journée pour mûrir dans la connaissance, pour faire de la Parole de Dieu la ligne de conduite pour sa vie terrestre. Dans le temps de la fin les Dons de Grâce augmenteront, mais la liberté de la volonté des hommes sera toujours préservée, donc un Don ne se manifestera jamais de sorte que l'homme soit déterminé à le reconnaître comme divin. Celui qui s’ouvre au Don de la Grâce, celui qui a une profonde foi en Dieu et qui ne nie pas l'importance qu’elle a pour le développement spirituel ressentira un profond bonheur, mais celui qui ne considère pas possible une telle Action de l'Amour de Dieu, parce qu'il est mécréant ou bien appelle sa propre foi une foi morte restera vide et non impressionné. Et donc seulement quelques individus percevront l'effet du Don de Grâce et mûriront dans leur âme, parce qu'ils sont de bonne volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les sphères de Lumière – Différente force de Lumière - la progéniture de Dieu

B.D. 3195 from 22. juillet 1944, taken from Book No. 42

Dans le monde spirituel il y a beaucoup de marches, beaucoup de degrés de Béatitude qui en tant que Rayonnements de Lumière sont reconnaissables par leur Force très différente qui correspond au degré de maturité des âmes. Dès qu'un être, une âme, est entrée dans Règne de la Lumière, le bonheur et la Béatitude sont sa part, parce qu'elle peut recevoir le Rayonnement de la Force de Dieu qui signifie toujours la Béatitude, même si l'âme peut en être pourvue seulement dans une moindre mesure selon sa maturité. Mais la Béatitude augmente en fonction de l’activité d’amour de l'être qui signifie toujours une augmentation de sa Force, donc un rayonnement renforcé de l'Amour divin. Et l'être peut être actif sans restriction, il est dans un état de Vie, de Liberté et de constant amour grâce à l'utilisation continue de la Force de Dieu, parce que cette Force divine afflue constamment à l'être et la réception de celle-ci fait jaillir un profond bonheur. Mais maintenant l'être est continuellement actif, il agit de nouveau dans l'amour en transmettant au-delà la Force et avec celle-ci il rend heureux d’innombrables êtres et promeut leur progrès spirituel et leur développement dans une perfection toujours plus grande, chose qui de nouveau a pour conséquence un apport de Force de Dieu accru. Et les rayons de Lumière qui maintenant entourent l'être sont toujours plus resplendissants. Il n'existe aucune limitation dans le Règne de la Lumière et les sphères de Lumière sont partout où les êtres ont atteint le degré de maturité de pouvoir accueillir en eux le divin Rayonnement, qui est issu de Sa Force d'Amour. Mais vu que la plénitude de la réception de la Force correspond à la mesure du degré de maturité, même les sphères de Lumière montreront une différence dans la Force de la Lumière, parce que plus l'être est parfait, plus il est proche de l'éternelle Divinité, qui en tant que Lumière d’Ur (Primordiale) rayonne une inimaginable plénitude de Lumière sur toute la substance animique. Mais vu que le spirituel parfait ne connaît aucune limitation, alors l'être peut venir toujours plus près de l'éternelle Divinité, donc progresser continuellement, il peut accueillir directement le Rayonnement d'Amour, mais il n'est pas entièrement uni avec Lui tant qu’il n'a pas atteint l’état de progéniture de Dieu. Parce que celle-ci signifie une totale fusion avec la Lumière d’Ur, elle signifie une réception illimitée de la Force et donc la plus haute Béatitude. Chaque être dans le Règne de la Lumière est inconcevablement heureux et il peut toujours percevoir un bonheur encore plus profond ; plus lui-même exprime son amour et plus avec cela il augmente sa réception de Lumière et de Force. Mais l'être qui a été une fois dans la Lumière dans l'au-delà, ne connaît pas de limites, cette conscience rend outre mesure heureux, parce que l'être peut tendre à une perfection toujours plus haute car même l'Amour divin dans son Rayonnement de Force est illimité. Mais la réception de la Force de Dieu n'est jamais à évaluer autrement sinon dans l’unification définitive avec Celui qui procure à l'être la filiation divine, parce que celui-ci est avec Dieu et son activité dans le Règne spirituel est différente de celle des êtres de Lumière. Ils sont actifs en créant et en formant tout seul et sont outre mesure heureux, parce que cette activité demande le plus haut degré d'amour et donc leur Béatitude augmente jusqu’à l'incommensurable. (22.07.1944) L'entrée dans le Règne de la Lumière a déjà lieu dès que l'âme a atteint la maturité qui permet un rayonnement de Lumière. Mais il y a d’innombrables degrés de perfection et avec cela aussi d’innombrables marches de Béatitude, pour laquelle l'âme peut entrer dans de toujours nouvelles sphères de Lumière, qui augmente toujours et continuellement, parce qu’il n'existe aucune limitation pour ce qui est parfait. L'âme flotte toujours plus haut, elle s'approche de la Lumière d’Ur, mais elle n'est pas totalement avec la Lumière d’Ur si elle n'a pas conquis le droit à la progéniture de Dieu sur la Terre. Toutefois elle a trouvé l'unification avec Dieu dès l’instant où l'âme sent Son Rayonnement d'Amour, lorsqu’elle est purifiée au point où elle peut accueillir en elle les rayons de Force et de Lumière. Parce qu’alors elle a aussi la Vie éternelle, elle peut être active, donc agir dans l'amour et elle peut monter à des Hauteurs incommensurables, elle peut recevoir de Dieu la Lumière et la Force et en union avec du spirituel également mûr les augmenter et être inconcevablement bienheureuse. Mais comme la plénitude de Lumière n’est pas imaginable par l'homme sur la Terre, il n'existent donc pas de possibilités de comparaison pour la Béatitude des êtres qui ont trouvé l'entrée dans les sphères de Lumière. Parce que l'homme, tant qu’il demeure sur la Terre, est une créature imparfaite, il voit et sent seulement avec les yeux et les oreilles du corps et il ne peut pas s'imaginer le monde spirituel qui est dépourvu de toute matière, qui existe seulement spirituellement et avec cela qui peut être contemplé et compris seulement par le spirituel dans l'homme, par l'âme, et cela seulement lorsque l'âme a atteint un degré déterminé de maturité. Et donc l'humanité ne peut pas se faire une idée du Règne spirituel, elle peut seulement croire et cela seulement lorsqu’elle est de bonne volonté et se laisse instruire sans résistance intérieure. Mais elle peut tendre à obtenir l'éclaircissement et alors certaines choses lui seront compréhensibles, parce qu'alors les premiers rayons de Lumière commencent déjà à agir comme sur la Terre, dorénavant un lent mûrissement de la connaissance, de la Lumière, c'est-à-dire du savoir de la pure Vérité est reconnaissable, ainsi le développement de l'être dans le Règne de l'au-delà augmente aussi, il devient toujours plus parfait, il s'unit toujours davantage avec Dieu, il est inconcevablement bienheureux. Mais la progéniture de Dieu est un degré supérieur de perfection et il renferme des délices infinis. Il est la récompense de ceux qui tendent vers Dieu déjà sur la Terre avec tous leurs sens, qui L'aiment de tout leur cœur et qui veulent Le servir dans une très fidèle dévotion, qui prennent sur eux des souffrances et des misères terrestres dans la résignation, qui tendent à s'acquitter de Sa Volonté et qui sont toujours et continuellement actifs affectueusement, parce qu'ils cherchent déjà sur la Terre à s'adapter à l'éternelle Divinité, et donc ils sont saisit par l'Amour de Dieu qui leur aplanit la voie vers Lui. Mais leur sort sur la Terre n'est pas facile, ils doivent soutenir beaucoup d'épreuves, ils doivent s'acquitter sur la Terre de tâches qui demandent une grande Force et une ferme volonté pour arriver à Dieu. Mais ces âmes ont à leur disposition la Grâce divine sans limite, pour qu'elles atteignent le but, si seulement elles y aspirent.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La mauvaise volonté détermine les événements du temps

B.D. 3196 from 23. juillet 1944, taken from Book No. 42

La volonté de faire de bien, vaut déjà comme acte accompli lorsque l'homme est empêché de le porter à exécution, mais inversement l'homme est responsable pour une mauvaise action qu’il a voulu exécuter, même lorsqu’il n'a pas pu l’exécuter. De la même façon avec laquelle il se positionne maintenant en ce qui concerne les actions envers le prochain, que ce soit dans le refus ou bien dans l'accord, ainsi sera évaluée sa volonté, et il devra en répondre un jour. De même les pensées et la volonté de l'humanité entière est déterminante pour la misère et le besoin qui passe sur la Terre, parce que tant que les Commandements Divins de l'amour pour Dieu et pour le prochain ne deviennent pas une ligne de conduite pour le chemin de vie des hommes, tant qu’ils ne condamnent pas ce qui est tourné contre ces Commandements, leur intention est à condamner, comme celle des exécutants, et on approche inévitablement d’un temps où de dures conditions de vie seront employés par Dieu comme moyen d'éducation, pour changer les pensées des hommes. Parce que la volonté qui se manifeste à travers la pensée, marque l'état spirituel dans lequel se trouve l'homme, et si celui-ci est bas, alors il y a un grand danger pour le naufrage animique, et des moyens doivent être employés pour détourner ce danger. Même l'homme qui vit dans l'amour, condamnera tout ce que l'amour brise ; mais si l'homme est sans amour dans toute sa mentalité, alors il approuvera même toutes les actions mauvaises du prochain, et il est à considérer comme aussi coupable que s'il les avait exécutées lui-même. Donc les hommes eux-mêmes déterminent les événements du temps, ils déterminent le degré des souffrances qui leur sont infligées, ils déterminent le genre des événements, parce qu'ils doivent être frappés de sorte qu’ils puissent changer leurs pensées. Et plus ils sont durs, plus sensiblement et plus longtemps ils doivent souffrir et, dans leur cécité spirituelle, ils croient être frappés sans qu’ils le méritent. Mais leurs pensées ne peuvent pas être changées autrement, parce qu'ils doivent sentir sur eux-mêmes ce qu'ils ont acceptés pour leur prochain. Les Pensées fausses des hommes ont pris racine dans le désamour, elles n'engendrent rien de bon, mais seulement des actions mauvaises, et donc cela signifie toujours une rétrogradation spirituelle. Seulement la connaissance du fait que la mauvaise volonté toute seule est la cause de ce qui arrive à l'humanité entière, peut pousser les hommes à changer cette volonté et donc à tendre eux-aussi à des pensées justes. Et seulement alors la mesure de souffrance et d'affliction peut être diminuée et aux hommes il peut être destiné un sort plus léger sur la Terre, parce qu’une pensée juste s’établira de sorte que chaque homme souhaitera à son prochain la même chose que lui-même prétend pour lui. L'homme fera preuve de l'amour que Dieu demande, il ira à la rencontre du prochain et avec cela il se subordonne aux Commandements divins.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La rétrogradation spirituelle a un effet désavantageux même au point de vue terrestre

B.D. 3197 from 23. juillet 1944, taken from Book No. 42

Un appauvrissement spirituel des hommes aura toujours un effet terrestre désavantageux, parce que même si les hommes aspirent seulement aux biens terrestres et aux succès terrestres et donc cherchent à améliorer leurs bien vivre terrestre, de la part de Dieu il leur est imposé de toute façon une limite en perdant au travers des coups du destin leurs biens terrestres d’autant plus qu’ils y aspirent. Parce que Dieu cherche à les saisir là où ils sont le plus sensibles, pour élever de nouveau leur bas état spirituel ; la rétrogradation spirituelle n'est pas à prendre à la légère, vu qu’elle accélère la fin de la Création et donc Dieu cherche à arrêter encore et toujours cette rétrogradation, Il cherche à inciter les hommes au retour, Il cherche à les pousser à une tendance spirituelle et les moyens qu’Il emploie sont la misère et la souffrance terrestres de toutes sortes. Dieu permet donc que les possessions et les avoirs des hommes soient détruits, bien qu’Il n'ait jamais ordonné une telle action. Par conséquent les conditions de la vie terrestre seront respectivement plus difficiles et enfin elles se termineront dans le chaos et les hommes eux-mêmes en sont la cause, même si d’un point de vue terrestre ils ne le veulent pas et ne peuvent pas le comprendre. Mais avec une réflexion sérieuse ils devraient admettre le bien-fondé de ces Paroles, ils devraient penser qu'ils n'ont aucune liaison avec Dieu et donc qu’ils n'ont à espérer aucun salut, parce qu'ils vivent au jour le jour totalement sans amour et ils se ferment à tout enseignement spirituel. Ils doivent admettre que cela est une rétrogradation spirituelle. Alors ils s’efforceront de changer cet état actuel et avec cette volonté la misère terrestre diminuera, parce que Dieu n'exige pas autre chose des hommes que de s’aimer réciproquement et d’omettre tout ce qui causent des dommages au prochain, ils doivent changer leur état d'indifférence dans un état de tendance sérieuse. Alors même la misère terrestre cessera, car elle a seulement pour but de changer la mentalité des hommes, autrement une destruction totale devra indiquer puissamment aux hommes la Volonté divine qu’ils laissent inaperçue, et donc ils devront souffrir.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Tâche en tant que délégué de Dieu

B.D. 3198 from 24. juillet 1944, taken from Book No. 42

C’est une grande tâche que d’être chargé par Dieu d'annoncer Sa Parole dans le monde qui n'est plus réceptif pour des enseignements spirituels, qui vit au jour le jour sans foi et sans amour et donc qui ne porte aucune considération à la vie de l'âme. C’est une tâche qui demande une volonté outre mesure forte et un total dévouement à Dieu, parce que seulement dans cela l'homme trouve la Force de s'acquitter de sa tâche. Il doit établir la liaison avec Dieu dans une totale libre volonté, il doit s’offrir à Lui dans la libre volonté et être prêt toujours et continuellement à Le servir, seulement alors il est lui-même en mesure d'exécuter avec succès sa tâche. Il devra certes compter avec de grandes adversités, il sera attaqué de partout et on cherchera à l'entraver et donc sa volonté doit être forte, il ne doit pas se laisser enjôler et penser toujours seulement à sa tâche qui est d’instruire les hommes qui sont ignorants, pour les mener à la foi. Mais Dieu lui allège sa tâche en se manifestant d'abord Lui-Même avec évidence, pour qu'il soit fortifié dans sa foi, que son amour pour Dieu soit rendu profond et que maintenant il puisse s'employer plein de conviction intérieure pour la Doctrine divine qui lui est transmise à travers l’Action extraordinaire de Dieu. Il exige beaucoup, mais Il donne aussi beaucoup et Il n'exige rien que l'homme ne puisse lui donner. Si donc Il impose une grande tâche à l'homme, Il le rend aussi capable pour cela, seulement la volonté de l'homme doit aussi devenir active, elle doit se subordonner à la Volonté divine et l'amour pour Dieu doit le pousser à s’offrir librement comme Son domestique sur la Terre. Mais sa tâche est de parler à la place de Dieu, d'annoncer la Parole de Dieu, d'enseigner aux hommes l'amour, de leur transmettre la Sagesse divine, d’éclairer l'état de leur esprit et de les pousser à un travail sur l'âme, pour que Dieu Lui-Même puisse de nouveau devenir actif en eux, pour qu'ils puissent accueillir directement Sa Parole. Sa tâche est en outre de combattre pour le saint Nom de Dieu, de lutter pour la foi, de lutter contre le désamour et donc aussi contre l'obscurité de l'esprit. Parce que cette lutte est d’une grande signification ; vu qu’elle a pour but de répandre la Vérité, de repousser le mensonge et l'erreur. Et pour pouvoir le faire, l'homme qui veut servir Dieu, doit être totalement dans la Vérité et donc d'abord mener une vie dans l'amour, pour que celle-ci lui procure la pure Vérité et que maintenant il puisse de nouveau la transmettre à son prochain. Mais vu qu’il est à nouveau nécessaire que les hommes soient guidés dans la Vérité, Dieu bénira chaque homme qui se met à Sa disposition pour cette tâche, Il donnera la Force à ceux qui sont de bonne volonté pour servir Dieu, Il leur concédera toujours et continuellement Son Assistance, Il les préparera pour Son service et Il les rendra d'abord heureux avec la Vérité, Il éclairera son esprit et ne le laissera jamais plus dans la misère de l'âme, parce que la volonté de se mettre à disposition de Dieu, montre sa tendance sérieuse envers Lui et Dieu saisit avec Son Amour tout ce qui cherche à s'approcher de Lui. Et celui qui a été saisi par l'Amour de Dieu, Il ne le laissera jamais plus retomber dans l’éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Voix intérieure

B.D. 3199 from 25. juillet 1944, taken from Book No. 42

Écoutez la Voix du cœur, elle vous conseillera d’une manière juste. La volonté de l'homme est toujours indécise et cela montre qu'elle est influencée par différentes forces spirituelles qui veulent le conquérir pour elles. Alors l'homme doit se décider, il ne doit pas rester indécis, mais il doit donner une direction à sa volonté et ensuite il doit s’occuper de la Voix intérieure qui veut lui conseiller la juste utilisation de sa volonté. Plus il est fervent et veut marcher sur la voie, plus cette Voix sera clairement audible. Alors elle l'avertit et dans les cas de tentation, elle fortifie sa résistance, le met en garde et elle s'annonce toujours fidèlement, lorsque l'homme court le danger de vouloir aller sur des voies qui ne correspondent pas entièrement à la Volonté de Dieu. Mais elle est presque imperceptible chez ceux qui marchent dans la vie sans scrupules, qui ne se demandent pas ce qui est juste et ce qui est injuste. Souvent l’homme cherchera à la faire taire totalement, parce qu’il ne cherche pas à l’entendre et cette faible Voix sera écrasée par la voix du monde. Alors l'homme est en grand danger, il doit se décider lui-même et ne pas se laisser influencer par des forces opposées à Dieu et son action sera en conséquence. L'homme qui a la volonté de vivre de la manière juste, donc selon la Volonté de Dieu, n'est jamais laissé sans assistance spirituelle, ses pensées sont guidées, bien que la libre volonté ne soit pas coupée, mais les pensées viennent si près qu'il doit les accueillir, s'il ne se détourne pas consciemment d’elles. Et si sa volonté est faible, les forces spirituelles s’efforcent doublement de lui transmettre le patrimoine mental, et il est seulement nécessaire qu’il écoute de l'intérieur, c'est-à-dire que l'homme doive seulement tendre vers un dialogue silencieux avec elles et il sera clairement instruit mentalement sur ce qu’il doit faire ou ne pas faire. Mais souvent les hommes ne s'arrêtent pas dans cette brève contemplation, leurs pensées fuient vite ici et là, et cela a pour effet une indécision, un atermoiement, soit vers le bien soit vers le mal. Donc de nouveau vous êtes toujours incité à écouter la Voix du cœur, de sorte que vous agissiez clairement et de manière décidée et que vous ne déviiez pas de la voie. Une volonté indécise fournit un bonne cible d’attaque pour l'adversaire de Dieu, parce qu'alors il engage son pouvoir sur celui-ci et chaque tentation met sa volonté devant la nécessité de choisir pour ou contre. Mais si l'homme s’occupe de la Voix intérieure, il n'a pas besoin de lutter longtemps, il résistera à la tentation, parce que les Forces bonnes l'assistent dès qu'il leur prête attention, parce que sa volonté donne aux êtres de Lumière le droit de lui tourner la Force, alors que l'absence de volonté les entrave dans cela, parce que l'homme n'est pas pourvu avec la Force contre sa volonté, bien que les êtres de Lumière soient préoccupés dans le plus grand amour pour l'âme de l'homme. Mais leur action est subordonnée à la Loi divine qui respecte en premier la libre volonté. Mais la Voix intérieure est audible seulement par celui qui l’écoute de l'intérieur dans la libre volonté et donc elle n'est jamais à considérer comme une contrainte, mais elle peut être entendue ou bien pas entendue, elle peut être exécutée ou rester ignorée, selon la volonté de l'homme. Elle est seulement une réprobatrice et une avertisseuse silencieuse, une aide pour les faibles et un guide pour les indécis, elle ne s'imposera pas, mais elle se fera entendre seulement par celui qui tend l'oreille. Celui-ci cependant sera bien guidé et pourra vivre sa vie sans préoccupation, parce que lorsqu’il suit la Voix du cœur il sait aussi qu'il agit de la manière juste et qu’il vit selon la Volonté de Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le juste rapport avec Dieu

B.D. 3200 from 26. juillet 1944, taken from Book No. 42

Les hommes découvriront combien il est important d’établir le juste rapport avec Dieu, lorsque surgira sur eux la grande misère, parce que seulement alors les hommes qui se réfugient comme des fils chez leur Père et L'invoquent pour de l'Aide, résisteront à cette misère et percevront toujours de nouveau cette Providence, avec laquelle le Père céleste les entoure. Ils ne se sentiront jamais abandonnés, parce qu'ils savent qu’il y a toujours près de lui Celui qui a le Pouvoir de les aider, Celui qui est rempli d'Amour et qui ne laissera jamais Ses fils sans Assistance. Il doit être établi le juste rapport avec Dieu, si l'homme veut Le prier de la bonne manière, car les appels à l'aide doivent se lever du plus profond du cœur pour atteindre l'Oreille du Père. Parce que celui qui ne se sent pas comme fils du Père n'est pas en mesure de parler en confiance avec Lui, il n'est pas en mesure de demander comme un fils, il pourra seulement bégayer une prière formelle sans pensée et sans confiance dans l'Aide. Alors cette prière ne pénètrera pas jusqu'à Lui, elle est plutôt une incantation de peur, mais non poussée par la foi, mais seulement par la misère. Mais Dieu exige la foi en Lui, Il exige la confiance d’un fils, il ne veut pas Être invoqué comme un Dieu puissant, mais comme un Père affectueux, pour pouvoir Se pencher sur Son fils en tout Amour et pour pouvoir l’aider. Le juste rapport envers Dieu est la Force de l'homme, parce que le Père ne laissera pas Ses fils dans la misère, Il les protégera et Il les assistera partout où ils se trouvent et marchent. L'Amour du Père ne sera jamais refusé à un fils et donc il peut aller tranquillement à la rencontre du temps qui arrive car il a établi le juste rapport du fils envers le Père à travers une intime prière tournée vers Dieu pour la Force et la Vigueur. Et il les recevra en temps utile, il sera en mesure de présenter à Dieu sa misère et sa faiblesse, et il attendra avec confiance Son Aide et Dieu ne laissera pas tomber en ruine une telle foi, la foi du fils dans Son Père qui a la Puissance et la Volonté de l'aider et de détourner de lui la misère. Si l'homme peut établir le juste rapport avec Dieu, plus rien ne l'effrayera, quoi qu’il puisse se produire, parce que le rapport primordial était une intime union avec Dieu et ce rapport lui a procuré pouvoir et Force qu’il peut utiliser en toute liberté de volonté. Et même maintenant la Force de Dieu est à sa disposition, dès qu’il veut seulement l’employer, lorsqu’il la demande dans une prière qui est envoyée dans la juste prédisposition envers Dieu. Il n'aura pas à craindre que le Père abandonne Son fils et il pourra recevoir de Dieu la Force pour vaincre toute misère et la détourner de lui par une juste prière tournée vers Dieu. Donc cherchez à conquérir l'Amour du Père, cherchez toujours à vous acquitter de Sa Volonté comme un fils, alors vous aurez établi le juste rapport avec Dieu et la misère du temps qui arrive vous effleurera seulement comme un fantôme, parce que votre force la bannira, C’est une Force qui se lève du juste rapport avec Dieu, c’est la Force que Dieu fait couler sur vous pour que vous vous éleviez au-dessus de votre faiblesse humaine et qui vous fera supporter tout facilement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le représentant de la Doctrine de l'Amour doit vivre dans l'amour

B.D. 3201 from 26. juillet 1944, taken from Book No. 42

Chaque représentant de la Doctrine divine doit vivre lui-même selon celle-ci, autrement le succès auprès du prochain sera faible. La Doctrine chrétienne prêche l'amour, donc son représentant doit aussi vivre dans l'amour pour trouver des disciples, parce qu'un bon exemple stimule à l'imitation. Il doit aussi enseigner la Vérité, et il peut recevoir cette Vérité de nouveau seulement au moyen de l'amour, c'est-à-dire que lui-même doit être actif dans l'amour pour être instruit par Dieu dans la Vérité. Seulement alors il peut la transmettre et annoncer la Doctrine du Christ dans le monde en tant que Son authentique représentant. La Doctrine chrétienne de l'Amour cache donc en elle la Vérité qui est l'unique voie qui mène à la Vérité et aussi à la connaissance, parce que, l'homme n'arrive jamais et encore jamais à la Sagesse, au savoir spirituel qui correspond à la Vérité, par des voies différentes de l'amour. Seulement l'amour l'introduit dans ce savoir et donc l'amour doit être enseigné en premier ; et donc la Doctrine du Christ annoncée aux hommes est la Doctrine de Dieu qui ne peut jamais être présentée comme une œuvre d'homme, parce qu'elle cache en elle une Sagesse divine qu’aucune doctrine humaine ne peut montrer. Elle est très simple et compréhensible par chaque homme, elle est même acceptable et celui-ci sera aussi vite dans la connaissance dès qu'il vit dans l'amour comme le lui demande la Doctrine chrétienne. Et en cela vous reconnaitrez la Doctrine du Christ, où de nouveau et seulement il est toujours prêché l'amour, où l'homme est incité à la douceur de caractère, à la paix, à la patience et à la miséricorde, où donc l'amour pour le prochain doit toujours prédominer si l'homme veut mener un chemin de vie complaisant à Dieu. Et dès qu’il s'y emploie, il se trouve dans la Lumière, c'est-à-dire dans la connaissance de la pure Vérité. Si maintenant un représentant du Christ sur la Terre veut soutenir Sa Doctrine, alors il doit d'abord mener une vie dans l'amour pour fournir au prochain la preuve de son effet qui est que seulement l'amour mène à la Sagesse et qu'ensuite l'homme se trouve dans la très pleine connaissance et tout ce qui se déroule dans le monde lui devient compréhensible, parce qu'il peut en reconnaître la cause et l'effet et parce qu'il sait qu'une vie sans amour a un effet destructeur, alors que l'amour conserve tout et donc il ne peut pas être exclu. Le représentant du Christ sur la Terre fournira toujours la démonstration qu’il est sage dès que lui-même vit selon cette Doctrine, et alors il pourra l'offrir aussi au prochain, car à lui elle apparaîtra acceptable, car alors cette attitude conforme prouvera la justesse de celle-ci et elle se répandra, parce qu'alors elle parle par elle-même. Donc seulement des hommes qui mènent eux-mêmes une vie dans l'amour sont aptes à être représentants du Christ sur la Terre, autrement ce sont seulement des mots morts qui n'entrent pas dans le cœur du prochain et donc ne stimulent pas à une activité d'amour. Mais alors aucun savoir ne peut être atteint, les hommes sont loin de la Vérité, ils sont peut être bien des chrétiens selon le mot, mais ils ne le sont pas de fait, et alors il manquera aux hommes la profonde connaissance qui peut naître seulement de l'amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La résistance rend inefficace la Parole de Dieu

B.D. 3202 from 27. juillet 1944, taken from Book No. 42

La Force de Dieu peut agir seulement là où il ne lui est opposé aucune résistance et donc la Parole de Dieu peut retentir totalement sans effet dans l'oreille de l'homme dès qu'il ferme son cœur, donc dès qu’il ne veut pas l'accueillir comme Parole de Dieu. Parce que la Force de Dieu est quelque chose qui doit être convoitée intensément et intimement ; elle n'afflue pas à l'homme contre sa volonté. Et donc la Parole ne devient pas vivante, mais elle reste seulement un mot mort qui n'offre pas de Bénédiction et n’augmente pas le savoir. Elle n'est pas reconnue comme Vérité ni comme Envoi divin, elle ne stimulera ni à la foi ni à une tendance spirituelle, mais alors le motif du refus n'est jamais à chercher dans la Parole elle-même, mais seulement dans la volonté de l'homme qui est encore pleine de résistance contre Dieu, bien qu’il ne l'admette pas. Il reste dans le refus sans pouvoir bien le motiver, parce qu'il accepte sans résistance les transmissions qui sont communiquées par le pouvoir contraire à Dieu. Et cela est la cause de son refus obstiné, parce que l'adversaire de Dieu travaille avec toute la ferveur possible pour supprimer la Vérité et pour l’éloigner des hommes. Et cela lui réussit si l'homme n'est plus en mesure de reconnaître le Don divin que chacun peut reconnaître si seulement il est de bonne volonté et désire la Vérité. La Parole de Dieu est offerte de sorte que son Origine puisse très bien être reconnue, parce que la Parole parle par elle-même, mais toujours seulement pour celui qui s'unit intimement avec Dieu et désire recevoir de Lui la Vérité. Mais si la Parole est accueillie à contrecœur, s'il lui est opposé le refus, alors le désir pour la Vérité est exclu et elle n’est alors pas comprise et elle n’exercera aucun effet bénéfique sur l'homme, elle ne sera pas suivie et elle n'aura même pas pour conséquence la Bénédiction que la Parole vécue procure inévitablement à l'homme, elle ne peut pas éclairer l'esprit et donner à l'homme la béatitude du savoir. Et ainsi la Parole est alors inefficace, sa Force n’est pas perceptible, parce que l'homme se ferme. C’est une très grande Grâce lorsque Dieu vient aux hommes dans la Parole, c’est une mesure de Grâce qui est mise à disposition sans être méritée, mais l’homme est totalement libre d’utiliser ou non ce Don de Grâce, de laisser la Parole lui parler, s’il la reconnaît comme un Don divin, si donc il la laisse devenir efficace sur lui, parce que cela dépend uniquement de sa volonté. Si celle-ci se rebelle, alors l'homme n’enregistrera aucun succès pour son âme, il ne contribuera alors pas particulièrement à son développement vers le Haut, à moins qu'il exerce l'amour et donc qu’il renonce involontairement à sa résistance contre Dieu. Mais alors il reconnaîtra aussi Sa Parole, il ne s’y opposera plus avec une attitude de refus, bien qu’il l’ait laissé agir sur lui avec retard. Mais elle le touchera toujours plus et il sera vite convaincu de la Vérité de ce qui lui est soumis à travers la Parole de Dieu. Alors sa résistance est cassée et la Parole de Dieu peut devenir efficace sur lui.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'activité spirituelle doit précéder celle terrestre

B.D. 3203 from 28. juillet 1944, taken from Book No. 42

Vous devez être pleinement actif pour le Règne de Dieu. Vous ne devez pas placer l'activité terrestre avant celle spirituelle, mais vous devez toujours vous rappeler que vous voulez servir Dieu et donc vous devez vous acquitter de Sa Tâche, avant de penser au monde et à ses exigences. Chaque heure qui est dédiée à cette tâche spirituelle, vous apportera une bénédiction plus riche que celle que vous pourriez jamais atteindre avec votre activité terrestre. De plus dans celle-ci vous trouverez le soutien pour que vous puissiez la dérouler sans difficulté. Le temps court, la lutte spirituelle devient toujours plus difficile, la misère terrestre s'agrandit et les hommes s’éloignent toujours davantage de Dieu et à eux il doit leur en être indiqué les conséquences, ils doivent être mis en garde et avertis et pour cela Dieu vous a appelé, pour que vous parliez à Sa Place, pour que vous apportiez des éclaircissements aux hommes et pour que vous cherchiez à guider leur regard dans le Règne spirituel. Et donc vous devez être continuellement actif et ne vous laisser empêcher par rien, mais vous devez toujours rester en contact avec Dieu et accueillir de Lui Ses Instructions. Vous ne devez pas craindre à cause de cela de négliger un autre travail, parce qu'à votre coté il y a des êtres de Lumière qui guident votre travail terrestre et qui vous rendent capables de l'exécuter sans résistance. Car ils vous soutiennent spirituellement dans une mesure beaucoup plus vaste, et vous devez porter attention à leurs admonitions et ne pas vous rebeller lorsqu’ils vous poussent à l'activité spirituelle en laissant se lever en vous fugacement d’autres pensées qui doivent vous stimuler à l'activité spirituelle. Confiez-vous quotidiennement à la Providence du Père céleste et occupez-vous de ce à quoi vous pousse la voix du cœur. Détachez-vous plus souvent de la Terre et tournez-vous dans la prière vers Celui dont vous voulez être le serviteur. Augmentez votre force par l'acceptation de Sa Parole, qu’elle soit dirigée ou bien qu’elle soit transmise, remettez-vous en à son effet et votre travail quotidien sera béni.

Rien de ce que vous créez et faites sur la Terre sans la Bénédiction de Dieu ne réussira. Mais dès que Dieu bénit votre activité, celle-ci se déroule facilement, or la Bénédiction de Dieu vous est acquise dès que vous êtes actifs pour le Règne de Dieu, dès que vous faites passer le travail spirituel devant le travail terrestre, si vous pensez d'abord à votre âme avant d’octroyer au corps son droit. Dieu a besoin de vous qui voulez travailler pour Lui en tant que Ses domestiques sur la Terre, et Il vous met devant des tâches dont l'accomplissement vous appartient et cela dépend de votre volonté. Vous devez alors entreprendre sérieusement cette tâche et ne pas devenir tiède et négligé, parce que chaque jour est significatif et peut apporter une grande Bénédiction à vous et à votre prochain s'il est bien exploité spirituellement. Mais si à cette tâche il est préféré le monde, alors pour vos âmes le temps sera passé inutilement, parce que ce qui a été conquis du point de vue terrestre est inutile pour l'Éternité ; mais la vie terrestre peut finir très vite, et chaque succès terrestre est sans valeur pour l’éternité. Le travail spirituel par contre vous apporte des valeurs pour l'Éternité. Et vous devez toujours penser à cela, lorsque vous êtes indécis quant à l’activité que vous devez commencer. Exploitez chaque heure et servez Dieu, en vous donnant à Lui et en accueillant Sa Parole, en travaillant pour Lui et pour Son Règne, en enseignant votre prochain et en lui donnant l'annonce de la Volonté de Dieu. Et votre activité spirituelle comme celle terrestre vous rapportera la Bénédiction de Dieu et vous réussirez ce que vous entreprenez.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La totale transformation terrestre et spirituelle

B.D. 3204 from 29. juillet 1944, taken from Book No. 42

Les plus grands changements dans la vie terrestre aussi bien que spirituelle sont imminents. Parce que le tournant spirituel qui est inévitable, nécessite un renversement terrestre en tout. Celui-ci se produira d'abord dans les Créations naturelles qui devront être entièrement transformées, parce que dans la forme actuelle elles ne sont plus suffisantes pour le processus de mûrissement du spirituel. Parce que le spirituel qui maintenant pousse pour un développement vers le Haut doit parcourir ce développement dans un temps plus bref que celui qui a servi jusqu'à présent et pour cela d'autres enveloppes sont nécessaires, dans lesquelles il pourra être actif en servant, même si c’est toujours dans l'état lié. Et cette transformation des Créations naturelles aura aussi un effet incisif sur la race humaine qui vit sur la Terre avant la transformation. Celle-ci sera précédée d’un temps durant lequel il n’y aura plus aucun Ordre, ce sera un processus de dissolution totale même en ce qui concerne les choses mondaines, les hommes violeront l’Ordre divin, ils effectueront une destruction extrêmement violente de la volonté, il y aura un chaos qui ne pourra plus être maitrisé et les hommes auront seulement des pensées terrestres sauf ces quelques-uns qui recevront la Grâce divine, parce qu'ils la demandent consciemment. Or une infraction contre l'Ordre divin doit mener à la destruction au travers de laquelle tout ce qui existe doit être détruit, ou au moins être transformé, pour que se manifeste de nouveau un Ordre qui est absolument nécessaire pour le développement du spirituel.

Les Créations de la nature seront modifiées et cela selon la Volonté de Dieu, le spirituel dans l’homme qui s'était entièrement éloigné de Dieu, prendra demeure dans ces Créations de la nature ; et vu que la nouvelle période de développement aura une durée plus brève que la précédente, les Créations seront d'une constitution telle qu’elles seront entièrement différentes de celle de la vieille Terre. Elles seront légèrement plus dures et donc plus résistantes, et cela signifie pour le spirituel lié un état beaucoup plus atroce que ce que tous les autres parcours terrestres précédents lui ont procuré. Avec cela la volonté contraire à Dieu doit être cassée pour être affaiblie et pour que le spirituel puisse être libéré et continuer son parcours de développement dans d’autres Créations. Par conséquent tout le processus de transformation signifie un tournant spirituel total.

Un temps commencera où le spirituel qui tend vers le Haut ne sera entravé par aucun pouvoir opposé, parce que ce spirituel a soutenu les tentations et les épreuves et donc il n'en a plus besoin. Il se trouve dans un degré de maturité dans lequel il est devenu uni avec Dieu, il est un récepteur de Lumière et une Force qui peut mener une existence bienheureuse et apaisée, à qui il est vraiment destiné une vie dans l'Éternité, bien qu’il soit encore sur la Terre, parce qu'avec lui commence une nouvelle race humaine qui est nécessaire pour le spirituel encore immature dans la Création, c'est-à-dire qu’il doit s'acquitter des tâches terrestres qui aident le spirituel qui lutte encore à arriver en haut. Donc c’est un Paradis céleste sur la Terre et bienheureux celui qui pourra expérimenter cet état paradisiaque en tant qu’habitant de la nouvelle Terre. Ce sera un temps de calme, de paix, parce que la lutte entre la Lumière et les ténèbres sera temporairement suspendue. L'obscurité est à entendre comme étant l’état de celui qui se trouve dans le plus grand éloignement de Dieu, la Lumière étant l’état de celui qui est dans la plus étroite proximité de Dieu. Ce qui est loin de Dieu est relégué et nécessite l’espace et le temps pour sa libération, et à celui qui est près de Dieu il est assuré une vie spirituelle tranquille qui sera inconcevablement belle pour ces hommes qui survivront à la fin de la vieille Terre, parce que dans le temps de lutte outre mesure difficile ils sont restés fidèles à Dieu, et maintenant ils peuvent échanger l'état chaotique avec un état de profonde paix où règne l'Ordre divin. L'Esprit de Dieu régnera sur tout, Son Amour les pourvoira, Lui-Même sera comme un Père avec Ses fils dans la Parole y compris visiblement, et une nouvelle période de Libération commencera après la conclusion de la vieille époque qui se terminera avec le dernier Jugement. Et ce dernier Jugement est synonyme de dissolution de tout ce que l'actuelle Terre recèle : de la matière solide, du monde végétal et animal. Et même la race humaine expérimentera une totale transformation, comme l'Amour et la Sagesse de Dieu l’ont déterminé et Son Omnipotence le portera à exécution, pour que le spirituel infidèle à Dieu abandonne sa volonté rebelle et se transforme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'union de l'esprit avec l'âme - la renaissance

B.D. 3205 from 29. juillet 1944, taken from Book No. 42

L'âme sentira en elle une irrésistible poussée vers le Haut lorsqu’elle s'unira avec l'esprit en elle à travers des actions d'amour, parce que celui-ci cherche maintenant à l'influencer et à la guider vers le Règne qui est sa vraie Patrie. Et dans la même mesure elle se séparera de la Terre, c'est-à-dire que sa volonté et ses pensées ne seront plus pour le corps et ses désirs, mais tournés vers le spirituel. Dès que ce stade est atteint, l'âme est renée en esprit, elle a commencé un nouveau chapitre dans sa vie, elle a reconnu le vrai but de la vie terrestre et se rend compte de sa tâche sur la Terre. Et il ne peut alors surgir plus aucune rétrogradation, aucune retombée dans l'état précédent, lorsqu’elle était sans savoir spirituel et considérait seulement la vie terrestre. Mais maintenant elle ramasse des richesses spirituelles en s’ouvrant à travers une tendance consciente vers le Haut aux influences mentales du Règne spirituel et cela a pour conséquence qu’elle est elle-même active dans l'amour, parce que les êtres de Lumière se manifestent à travers l’étincelle spirituelle dans l'homme et ceux-ci le poussent continuellement à agir dans l'amour. Plus l’homme est actif dans l'amour, plus il est capable d’entendre la voix de l'esprit en lui et plus il augmente maintenant dans le savoir. Son activité d'amour peut se manifester de deux manières, il peut aider d’une manière terrestre et spirituelle le prochain ; il peut être actif en servant dans l'amour pour le prochain en l'assistant dans sa misère terrestre, mais il peut aussi prendre soin de l'âme du prochain en l'instruisant et en lui transmettant ce qu’il a reçu d'abord à travers son esprit. Il peut transmettre du patrimoine impérissable et avec cela aider d’autres âmes dans la montée vers Haut et cela est une activité d'amour qui est outre mesure bénéfique, c’est une prestation d'aide pour laquelle les âmes le remercieront dans l’éternité. Parce que l'aide spirituelle signifie toujours un réveil à la vie, dès que l'homme se laisse aider, dès qu’il ne se ferme pas dans le refus de cette aide. Mais dès qu’un homme a pris une fois la voie spirituelle, il ne voudra jamais la parcourir tout seul vers le Haut, mais il agira toujours sur son prochain, parce qu'il reconnaît que la tendance spirituelle est la chose la plus importante dans la vie, parce qu’elle peut mener au but, si l'homme est de bonne volonté. L'âme ne se sent plus bien sur la Terre et sa tendance est de s’en échapper et donc elle peut s'élever à tout instant et partout dans le Règne spirituel, parce qu’il y a toujours un pont lorsque l'homme désire entrer dans le Règne spirituel. Les êtres de Lumière sont toujours prêts à transmettre à l'âme de l'homme la Force reçue de Dieu et l’étincelle spirituelle dans l'homme est toujours prête à offrir à l'âme les Dons spirituels, parce que cette étincelle spirituelle est en liaison continue avec le monde qui offre la Lumière et donc avec Dieu qui communique au travers des êtres de Lumière le savoir correspondant à l'homme qui veut le recevoir. Parce que le désir de l'âme, ses pensées et sa volonté déterminent la mesure des Dons spirituels qui sera transmise et celle-ci sera illimitée si l'âme transmet au prochain le patrimoine spirituel reçu, pour le rendre lui aussi heureux avec cela.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'absence de Force dans l'au-delà – la Loi

B.D. 3206 from 30. juillet 1944, taken from Book No. 42

L'âme reste inactive parce qu'elle ne reçoit aucune Force. Et cet état d'inactivité ne peut pas être suspendu autrement sinon par une activité dans l'amour, mais pour cela il manque la volonté à l'âme, si elle se retrouve dans l'au-delà dans cet état sans défense. Sur la Terre cette volonté peut être stimulée par la Parole de Dieu. À l'homme il peut être présenté qu'agir dans l'amour est pour lui une Bénédiction et il peut alors prendre à cœur la Parole de Dieu, il peut réfléchir sur celle-ci et maintenant se décider par sa propre poussée à agir dans l'amour, parce que sur la Terre il ne lui manque pas la force pour porter à exécution ce qu’il veut. Alors la Force spirituelle arrive à l'âme et elle promeut son développement. Mais c’est différent dans l'au-delà, là l'âme sans force ne peut rien faire d’autre que seulement vouloir. Et tout dépend de comment est cette volonté, pour que la Force soit guidée à l’âme. Donc l'âme dans l'au-delà dépend de l'aide d'êtres plus mûrs, alors que l'homme sur la Terre peut agir indépendamment des Forces spirituelles selon sa volonté. Donc l'homme ne doit pas penser de façon erronée qu’il peut rester indifférent dans l'opinion que lui, s'il n’atteint pas son but sur la Terre, pourra atteindre dans l'au-delà ce qu’il a manqué de faire sur la Terre pour son développement. Cela est un espoir trompeur, et il s’en repentira amèrement un jour, bien que l'état dans l'au-delà ne soit pas entièrement sans espoir. Ce sont des tourments indicibles que l'âme devra subir et qu’elle peut éviter facilement sur la Terre au moyen d'une tendance sérieuse vers le Haut. L'absence de Force est quelque chose d’indiciblement désolant, c’est un état que l'âme ne peut pas suspendre arbitrairement, car il dépend de l'amour d'autres êtres. Cet amour est parfois seulement faiblement reconnaissable pour l'âme car il correspond à son propre amour envers les âmes qui souffrent comme elle.

Ainsi il peut arriver qu'une âme sans amour doive rester pendant une Éternité dans son absence de Force, sans qu’un être actif dans l'amour s’approche, si elle-même persiste dans l'amour propre, si elle pense seulement à elle et à son sort et si elle n'a aucune sensibilité pour le sort des âmes qui l'entourent. Selon la Loi divine elle ne peut pas recevoir ce qu’elle n’est pas disposée à donner aux autres âmes et son amour propre empêche les êtres de Lumière de s'approcher d’elle et de lui apporter du soulagement. Mais vu qu’elle-même n'est pas de bonne volonté pour donner et pour aider, il ne peut rien lui être donné et elle ne peut pas être aidée. Et cela est la chose la plus amère, car maintenant à l'âme il ne peut pas être transmis la Parole de Dieu qui pourrait la porter hors de sa cécité spirituelle, parce que la Parole de Dieu est Lumière et l'âme n'est pas encore réceptive pour la Lumière à cause de son désamour. Sur la Terre par contre la Parole de Dieu est offerte même aux hommes sans amour, parce que cela est une Grâce que Dieu concède au spirituel non racheté sur la Terre, mais il peut l’accepter ou bien la refuser selon sa volonté. Tandis que dans l'au-delà la Grâce de Dieu touche l'être seulement lorsque sa libre volonté cherche à réveiller en lui des pensées affectueuses, mais ensuite la Force lui est vite transmise. Quelques âmes sont cependant si endurcies, qu'elles ne sont capables d'aucune pensée affectueuse, alors pour elles c’est un état insupportable qu’elles ne peuvent pas faire cesser toutes seules. Ces âmes sont entourées par des compagnons d’infortune dont le destin pourrait allumer leur amour et donc elles peuvent créer à tout instant chez elles-mêmes une amélioration de leur situation, dès qu'elles font se lever en elles l'amour, parce que déjà la moindre volonté d'aider leurs pareilles dans la souffrance procure la force et dès qu'elles ressentent cet apport de Force, elles deviennent aussi plus actives dans leur activité d'amour, cette prestation d'aide prépare aux autres âmes un bonheur intérieur et ensuite l'état de totale inactivité est dépassé. Alors il peut leur être transmis la Parole de Dieu, c'est-à-dire que des êtres enseignants peuvent venir près d’elles et leur présenter les Commandements que Dieu a donnés et pourquoi ceux-ci doivent être observés. Maintenant l'activité d'enseignement des êtres de Lumière peut commencer, pour que les âmes ignorantes reçoivent la Lumière et la Force, c'est-à-dire un savoir que maintenant elles peuvent transmettre avec affection pour améliorer le sort des âmes souffrantes. Mais de telles âmes sans Force peuvent languir pendant l'Éternité, et cet état est facilement évitable si l'homme sur la Terre tient compte des opportunités pour pouvoir entrer dans l'au-delà avec une maturité qui lui procure la Lumière et la Force et le rend capable d'agir en rendant heureux dans le Règne spirituel.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'affliction terrestre comparée à la souffrance dans l'au-delà

B.D. 3207 from 30. juillet 1944, taken from Book No. 42

La plus grande affliction terrestre doit être appelée légère en comparaison des tourments d'une âme non rachetée dans l'au-delà. Et si l'homme peut éviter pour celles-ci la souffrance dans l'au-delà, il doit prendre tout patiemment sur lui tant qu’il demeure encore sur la Terre. Et donc Dieu lui envoie affliction et souffrance sur la Terre, pour que l'âme puisse mûrir et abandonner la vie terrestre dans un degré de développement qui lui procure dans l'au-delà la Béatitude et pour que lui soit épargné l'état de souffrance qui est le sort des âmes imparfaites. C’est seulement une courte période que celle durant laquelle l'homme est chargé de souffrance comparé à l'Éternité et au temps souvent infiniment long qu'une âme doit passer dans un état atroce dans l'au-delà, jusqu'à ce qu’elle soit rachetée. Et ce bref temps terrestre peut de toute façon enlever à l'âme toutes les scories et cela lui est procuré par la souffrance et l'affliction, pour lesquels les hommes doivent encore être reconnaissants à Dieu et considérer cela comme une preuve de Son Amour. Et dans le temps qui arrive les hommes doivent garder toujours devant les yeux que Dieu leur envoie seulement ce qui est nécessaire pour le salut de leur âme et qu'Il ne les charge jamais d’une souffrance sans sens et sans but. Tout ce qui se produit est arrangé par Sa Sagesse et sert à l'homme pour son perfectionnement. Et si l'affliction est inhabituellement grande, alors elle est aussi nécessaire, parce que l'humanité a été précipitée extrêmement bas, parce qu'elle est totalement loin de Dieu et peut être conquise seulement encore à travers une grande souffrance. Si l'homme prend sur lui avec résignation toute souffrance et s’efforce d’en tirer seulement un avantage spirituel, il pourra être plus libre et pur à la fin de sa carrière terrestre. Et ensuite en récompense il pourra entrer dans le Royaume de la Lumière et toute la misère aura une fin. Et l'homme regardera en arrière rempli de gratitude pour sa vie terrestre qui lui semblait certes difficile, mais qui lui a procuré le plus haut succès, la maturité de l'âme, qui est le but de la vie terrestre. Pour le temps qui arrive l'homme a besoin de beaucoup de Force et il peut la demander à tout instant dans la prière et celle-ci ne restera pas vraiment inécoutée. Alors il pourra aussi supporter chaque difficulté, il ne sera pas touché par la souffrance et l'affliction, bien qu’elles ne peuvent pas lui être épargnées. Et plus résigné il accueillera tout de la Main du Père, plus rapidement la misère s’éloignera de lui, ou bien plus imperceptible elle sera, si à cause du prochain la souffrance ne peut pas encore lui être enlevée. Mais il sait qu'il y en a Un qui l’aide et qui l'assiste dans toute misère s'il demande dans la prière l'Assistance de Dieu. Et cette réconfortante confiance, cette foi ferme dans l'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence de Dieu lui fait dépasser la misère la plus difficile, à cause de cela il mûrit et il ne vit pas sans succès sa vie terrestre, la voie vers l'Éternité s'aplanit, la Vie dans l'au-delà qui lui est destinée sera dans la Béatitude, pour lui elle n’impliquera aucun état atroce, mais seulement une Vie dans une complète liberté, sans souffrance ni peine, parce qu'il n'en a plus besoin.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La parole, vue du point de vue spirituel et terrestre

B.D. 3208 from 1. août 1944, taken from Book No. 42

Si la parole n'est pas vivante, elle manquera son effet. Elle peut certes être prononcée, mais il lui manque l'esprit et donc elle n’éveille pas à l'activité. Et donc la parole doit toujours être vivifiée par l'esprit pour exercer son effet sur l'auditeur. Elle doit être compénétrée par la Force qui est le signe de la Vie. Et cette Force vitale procède seulement de Dieu, c’est Son Esprit qui se manifeste dans Sa Parole et qui offre vraiment la Vie. Lorsque la parole procède de l'homme, celui-ci doit mettre toute sa conviction pour exercer un effet sur le prochain. Et il pourra avoir cette conviction seulement lorsqu’il a reçu la Parole d'abord de Dieu. Mais si Dieu Lui-Même n'est pas Source de la parole, alors elle peut certes être accueillie par le prochain, mais elle manquera d'effet, ce sera une parole d'homme car il lui manque l'esprit qui la rend vivante. Elle ne sera pas durable, elle passera comme tout ce qui est terrestre, elle ne rayonnera aucune Force et elle n’apportera aucune Bénédiction considérable, elle sera une parole morte, bien qu’elle soit défendue.

La force de la conviction doit demeurer dans la Parole, l'homme doit sentir que ce qu'il dit est la Vérité, alors il parlera de sorte que cela ne reste pas sans effet sur le prochain. L'Amour divin donne la Parole aux hommes pour se révéler Lui-Même et Il a donné aux hommes la faculté de Se rendre compréhensible à travers la parole. Ce Don de Grâce est incommensurable, vu qu’il signifie justement la vraie Vie, parce que sans la parole il régnerait un état de mort, un état de non-compréhension, de vie au jour le jour amoindrie et sans la connaissance de l'autre, de ses pensées et de sa vie. Seulement la Parole vivifie et fait des hommes des êtres autonomes pensants qui agissent, qui peuvent avoir une liaison réciproque, qui peuvent entrer en contact réciproque à travers la Parole prononcée, qui s'instruisent et peuvent communiquer à l'autre leurs pensées et leurs impressions. Mais ils ne doivent pas devenir irréfléchis, ils doivent être vivifiés spirituellement, leurs pensées et leurs paroles doivent coïncider, autrement elles ne réveillent aucun écho, mais elles passent comme un souffle à l'oreille de l'autre. Et pour cela il a été donné à l'homme l'entendement ; il doit réfléchir avant de s'exprimer au travers de la parole. Il est en mesure de mettre un sens et l'esprit dans ce qu’il dit, et cela grâce à son intelligence pour ce qui concerne les choses terrestres. Mais si l'homme veut être actif spirituellement, c'est-à-dire transmettre le sens spirituel de la parole, alors l’étincelle spirituelle en lui doit être réveillé à la vie, l'entendement aussi bien que le cœur doit stimuler le prochain à l'activité, l'entendement doit penser et le cœur stimuler la volonté d'exécuter ce qui est recommandé à l'homme par la parole. Seulement alors il y a de la vie dans la parole, seulement alors elle témoigne de l'Esprit de Dieu, lorsqu’elle réveille l'esprit dans l'homme. Parce que la parole est le moyen de transmission de la pensée, elle est la possibilité de liaison d'homme à homme sur la Terre et de Dieu à l'homme dans le domaine spirituel. La parole est le signe de Son très grand Amour pour les hommes, elle est le moyen pour conquérir des âmes pour l'Éternité. Sur la Terre cependant c’est une pure Bénédiction lorsqu’elle est employée pour exercer l'amour désintéressé pour le prochain, lorsque la Parole est offerte remplie d'amour, même si elle touche des choses terrestres. Mais la parole doit toujours exprimer ce que ressent le cœur, elle ne doit pas être une parole morte, elle ne doit pas être prononcée de manière irréfléchie et reçue sans impression. Car alors elle n'est pas appréciée pour ce qu’elle est, comme une forme d'expression des pensées intimes, comme un moyen de transmission de ce qui fait bouger le cœur, comme une réprobatrice et avertisseuse d'injustice, comme une poussée à la tendance spirituelle et comme une preuve de l'Amour divin qui s'annonce dans la Parole à tous ceux qui veulent vivre et donc réveillent en eux l'esprit, parce que Dieu est Esprit et peut parler et transmettre Sa Parole aux hommes seulement à travers l'esprit en eux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les signes du temps de la fin – la lutte contre la foi – le chaos

B.D. 3209 from 2. août 1944, taken from Book No. 42

Indiquer à l'humanité l'instant du tournant spirituel ne lui apporterait aucun avantage, parce qu'un savoir précis sur cela est une limitation de la libre volonté, parce que l'homme se sentirait ensuite obligé de changer son chemin de vie, lorsque s’approche le temps préétabli. Mais cela n'est pas selon la Volonté de Dieu que les hommes soient mis au courant avant que soient venus le jour et l'heure, de là où se tiendra le Jugement sur eux, mais ils doivent seulement savoir que la fin est proche et qu'ils reconnaissent dans les signes du temps cette fin. Mais si des hommes croyants Lui demandent un éclaircissement, Il leur donnera la Réponse selon comment cela est utile pour le salut de leur âme. Le dernier Jugement sera précédé du temps de la fin, et durant celui-ci il y aura un bref empan de temps de seulement quelques mois qui sera marqué d'une lutte inhabituelle et rigoureuse contre la foi. Dès que la lutte contre la foi sera menée d’une manière très évidente, dès que tous les secrets seront dévoilés et que l’on procédera ouvertement et sans scrupules contre toutes les tendances spirituelles, dès que seront délivrées des commandements et des dispositions qui interdiront aux hommes toute tendance spirituelle, lorsque plus aucun Commandements divins ne sera observé, lorsque commencera une persécution contre tous les hommes croyants et qu’à ceux-ci il ne sera plus concédé aucun droit, le temps de la fin aura commencé dans sa dernière phase et le dernier Jugement est à attendre d’un jour à l’autre et à chaque heure. Mais avant que ne s’enflamme cette lutte contre la foi, l'humanité se trouvera dans un chaos spirituel et terrestre, partout on pourra observer une rétrogradation évidente et celle-ci sera poussée par des hommes qui sont dominés par Satan. Cela se manifestera par des destructions et des anéantissements terrestres, par des dispositions cruelles et par un chemin de vie anti-divin, par des rébellions et des émeutes contre la force dominante et une répression brutale de la part de celle-ci, par une restriction de la liberté et une manipulation du droit et de la justice. Ces situations surgiront après un violent tremblement de terre qui aura lieu par la Volonté de Dieu, pour conclure une lutte des peuples que la volonté humaine ne finit pas. Ce tremblement de terre signifiera pour les hommes qui en seront frappés un changement de leur vie habituelle, un temps de plus grand renoncement et de difficiles conditions de vie. Ce temps sera certes initialement favorable pour la diffusion de la Parole divine, mais il ne signifiera pas une renaissance pour un pouvoir mondain ecclésiastique. Parce que les hommes chercheront avec ferveur à atteindre une amélioration terrestre de leurs conditions de vie, et ces tendances ne seront pas en accord avec la tendance spirituelle, avec la foi dans une Puissance qui les appelle à se justifier et avec les Commandements divins qui demandent l’amour. Et donc tout ce qui est un empêchement à rétablir le vieux bien-être sera attaqué et donc peu de temps après l'Intervention divine commencera la lutte contre la foi qui guidera les événements mondains sur d’autres rails. Les événements se succéderont rapidement parce qu'ils seront accélérés par le bas état spirituel des hommes et ce bas état spirituel sera reconnaissable dans l’action exempte d’amour des hommes, dans leurs pensées qui témoigneront de la plus profonde corruption et qui échafauderont des actions qui sont à considérer comme sataniques. Et dans cela vous les hommes vous pourrez reconnaître vous-même l’instant où il faut s'attendre à l'Intervention de Dieu. Au travers des événements mondains vous aurez une estimation de ce temps, vous verrez au travers des actions dont les hommes sont capables qu’ils se sont totalement éloignés de Dieu, et cela réfute sans équivoque l'opinion que dans cette humanité on peut s'attendre à un épanouissement spirituel. Les hommes qui sont fidèles à Dieu, renforceront leur intime rapport avec Lui, ils seront en Vérité «Son Église», qu'ils devront affirmer au travers de la misère et de l'affliction, mais le groupe de ceux-ci est petit. Le monde renie Dieu, il s’attaque et combat contre tout ce qui est pour Dieu. Et cette misère spirituelle est indicative pour la fin. Donc occupez-vous des signes du temps, occupez-vous du comportement de l'humanité, de sa chute de Dieu et de son attachement au monde là où les hommes sont à l’évidence sous l'influence de Satan, là où ils lui sont soumis et font tout ce qui est contre les Commandements divins, lorsque pour eux plus rien n’est sacré, ni la vie du prochain, ni leurs avoirs, lorsque le mensonge fête son triomphe et que la Vérité est contrecarrée. Alors sachez que la fin n'est plus loin. Et vous pourrez suivre les événements comme il vous est annoncé, parce que tout se déroulera durant le cours de la vie d'un homme qui d’une certaine manière accélèrera la désintégration, il rendra hommage au principe destructif, il ne sera donc pas actif d’une manière édifiante, mais destructive. Et avec la fin de cet homme sera venue aussi la fin du monde, c'est-à-dire, la fin de la Terre dans sa formation actuelle et la fin des hommes qui vivent actuellement sur la Terre, et qui seront séparés de ceux qui aiment Dieu. Et ainsi sachez qu'il ne se passera plus beaucoup de temps, qu’il n'est plus donné beaucoup de temps pour que vous vous trouviez peu avant la fin. Donc vous devez vous préparer, vous devez vivre comme si chaque jour était le dernier, parce que vous ne savez pas, lorsque vous serez rappelés dans le Règne de l'au-delà, ou bien si vous verrez encore la fin sur la Terre. Mais si Dieu a besoin de vous comme combattants pour Lui dans le temps de la lutte avant la fin, alors Dieu guidera bien votre pensée et vous reconnaîtrez, lorsque le temps sera venu, le temps de l'Intervention de Dieu au moyen du lâcher des puissances de la nature, le temps de la lutte contre la foi et le dernier Jugement. Dieu veut que vous mettiez au courant les hommes, donc Il éclairera aussi votre esprit et guidera vos pensées de sorte que vous reconnaissiez ce qui est juste, et que maintenant vous fassiez connaitre ce que vous avez reconnu comme juste et que vous le transmettiez aux hommes.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La lutte entre la Lumière et les ténèbres – la dernière décision

B.D. 3210 from 3. août 1944, taken from Book No. 42

La Lumière combat sans cesse contre les ténèbres. Cette lutte spirituelle est très significative, mais les hommes ne le savent pas et ils soutiennent les pouvoirs des ténèbres plutôt que de leur prêter résistance au travers d’une tendance à la Lumière. Et cette lutte spirituelle trouvera son apogée peu avant la fin de cette Terre, parce qu'elle ne se déroulera alors pas seulement spirituellement, mais très ouvertement, de sorte que même les hommes ignorants pourront la suivre et selon leur prédisposition ils la promouvront ou ils l'arrêteront, parce que la lutte spirituelle, la lutte entre la Lumière et les ténèbres, prendra la forme d’une lutte contre la foi qui sera menée d'homme à homme sans égard. C’est une époque de temps qui verra la fin de l'humanité actuelle. La lutte contre la foi est inévitable, vu qu’elle doit mener à la dernière décision, à la décision de chaque homme pour ou contre Dieu. La lutte spirituelle de la Lumière et des ténèbres consiste depuis des temps infinis dans le fait que les Forces du Règne spirituel, bonnes et mauvaises, cherchent à influencer l'âme de l'homme, elles cherchent à leur transmettre le patrimoine mental qu'elles-mêmes possèdent. Et ainsi les êtres de Lumière cherchent à attirer en haut les hommes, à anoblir leurs penser et à les pousser à tendre vers la perfection, tandis que les forces mauvaises cherchent à les tirer vers le bas, elles leur enracinent dans le cœur les avidités terrestres et veulent repousser totalement leur tendance spirituelle. Et la volonté de l'homme décide du résultat de cette lutte contre la foi. Les forces spirituelles auxquelles l’homme donne sa volonté seront victorieuses. Cette dernière est faible et donc l'adversaire de Dieu est renforcé dans son pouvoir et maintenant il cherche à conquérir entièrement l'humanité pour lui en minant le savoir sur Dieu et sur Sa Puissance, Sa Sagesse et Son Amour et il empêche toute tendance spirituelle. Et les êtres de Lumière agissent d’autant plus passionnément que la Lumière d'en haut est guidée aux hommes et cela ne se produit plus seulement spirituellement, mais cela est donné de sorte que ce soit reconnu comme une action de la Lumière qui doit être pour les hommes un signe visible de l'Amour de Dieu. Sa Parole est répandue sur la Terre au travers des êtres de Lumière, elle est reconnaissable et visible par tous ceux qui veulent la reconnaître et la voir. Et cette Parole expose la lutte contre la foi qui arrive, une lutte qui a pour but seulement la tendance spirituelle de l'homme, une lutte qui d’un coté tend à la totale destruction et l’extirpation de tout le spirituel et de l'autre coté elle a seulement pour but de conserver et de consolider chez les hommes la foi en Dieu, en Jésus Christ et en Sa Doctrine. Et cette lutte ne sera plus menée en secret, mais elle touchera tout le monde, de toute façon elle sera différente dans sa forme, mais en forçant tous les hommes à prendre position. Et maintenant les Forces bonnes et mauvaises du Règne spirituel seront de nouveau extraordinairement actives. Ceux qui sont en liaison avec les êtres de Lumière, s'emploieront pour la foi et maintenant ils seront fortifiés par eux, ils recevront la Force qui les rendra capables pour des actions extraordinaires, parce qu’au travers de la foi des hommes des signes doivent êtres donnés pour qu'ils puissent croire si seulement ils le veulent. Mais de la même façon les forces spirituelles agissent vers le bas. Elles pousseront les hommes à des actions sans amour et pour l'exécution de celles-ci il leur sera même guidé la force. Et donc le Bien lutte contre le mal et vice versa. Mais la Lumière vaincra, bien que de cette lutte seulement une petite partie des hommes sortira victorieuse, parce que les vaincus trouveront maintenant leur fin temporelle et celle-ci signifie pour eux la relégation dans la forme solide. Parce qu'ils ne renoncent pas à leur résistance et ils se scandalisent donc à nouveau contre Dieu qui leur a offerts toutes les possibilités de renoncer à leur résistance contre Lui. Ils sont tombés aux mains des forces du monde inférieur et donc ils doivent encore une fois parcourir le chemin de développement infiniment long sur la Terre, jusqu'à ce qu’ils leur soient de nouveau donné la libre volonté pour la dernière décision. La lutte contre la foi est inévitable, là où doit se dérouler une claire séparation des esprits. Mais à chaque homme il est donné d'abord la possibilité de prendre position selon le sentiment et l'entendement envers la question la plus importante de leur vie terrestre : Dieu ou le monde. Et celui qui n'a donné encore aucune réponse, sera maintenant forcé de prendre une décision, et les Forces bonnes comme celles mauvaises lui chuchoteront la réponse. Mais sa volonté est libre de choisir à quelle Force il donne écoute.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le destin de la vie est selon la Volonté de Dieu

B.D. 3211 from 3. août 1944, taken from Book No. 42

Comme Dieu l'a voulu, ainsi les événements du monde prennent leur cours, et la vie terrestre de chaque homme se déroule conformément à Sa Volonté. Personne ne peut échapper à son destin, s’il est plein de confiance il peut seulement obtenir de Dieu à travers une prière qu'Il l'aide à le porter, si lui-même est trop faible. Et donc l'homme lui-même ne peut pas former autrement son destin, même si il le croit, parce que comme il vient, Dieu l'a prévu depuis l'Éternité, et Lui-Même met dans le cœur de l'homme les pensées pour exécuter vraiment ce qui correspond à Son Plan divin. L'homme a certes sa volonté, mais les événements terrestres doivent toujours être considérés comme étant la Volonté ou la Concession de Dieu qui coïncident totalement avec Son Plan d'Éternité, parce que Dieu sait depuis l'Éternité la prédisposition spirituelle de chaque homme. Et sur l'homme il ne vient rien que Sa très sage Volonté n'ait pas déjà considéré comme salvateur pour son âme. Par conséquent l'homme ne peut rien éviter tout seul, seulement à travers une intime prière il peut en augmenter l'effet pour son corps, qu’il lui soit favorable ou bien qu’il l'affaiblisse, si cet effet représente pour lui de la souffrance. Et l'homme peut donc se confier plein de familiarité au Règne et à l’Action de Dieu, parce que comme les choses arrivent, ainsi c’est bien pour son âme et la force de sa foi peut même faire devenir supportable chaque événement terrestre, si l'homme se confie pleinement au Père dans le Ciel et laisse agir Lui-seul. Il peut laisser passer tout sur lui totalement sans préoccupation, parce qu'il n'existe rien qui n'ait pas déjà trouvé d'abord l'Assentiment de Dieu, donc qui a été trouvé bien pour son âme et donc lui aurait été imposé. Et donc l'homme n'a rien à craindre, il ne doit pas avoir peur de ce qui arrive, car dès qu’il se lie intimement avec Dieu, le cours entier de sa vie est entièrement dans la Main de Dieu. Et s'il reconnaît cela, il regardera tranquillement et sereinement tout ce qui lui est destiné, vu que maintenant il sait que seulement l'Amour de Dieu est le motif de la joie ou de la souffrance qui lui arrive. Parce qu'Il sait depuis l'Éternité, de quels moyens le fils terrestre a besoin pour pouvoir mûrir dans son âme, et Il emploie ces moyens. Tout se produit irrévocablement ainsi comme Il l'a voulu, sans que l'homme puisse changer quelque chose avec sa force propre. Donc toutes les préoccupations que l'homme se crée sur son futur sont inutiles, et elles n’ont pas besoin d’être mauvaises si la foi de l'homme est assez forte pour rester en intime contact avec Dieu. Parce que Sa Volonté sera toujours faite dans le Ciel et sur la Terre, l'homme ne peut pas s'opposer à Sa Volonté et Sa Volonté est vraiment sage et donc toujours bonne.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Richesse spirituelle – Mise en pratique dans l'au-delà

B.D. 3212 from 4. août 1944, taken from Book No. 42

Au moyen de l'utilisation de la Force spirituelle l'homme peut se créer une richesse sur la terre qui lui procurera la plus sublime Béatitude dans l'Éternité, parce qu'avec cette richesse spirituelle il sera en mesure d'être actif d’une manière salvifique dans le Royaume de l'au-delà pour son bonheur. Lui-même sera porteur de Force et de Lumière et ainsi il pourra distribuer ce qu’il possède déjà en plénitude et son amour pourra être actif. Cela est un état heureux qui est totalement indépendant de l'activité terrestre, c'est-à-dire qu’il ne nécessite aucune création matérielle, mais il demande seulement et uniquement une richesse spirituelle, un savoir selon la Vérité que maintenant il peut transmettre spirituellement à des âmes ignorantes dans le Royaume spirituel et même aux hommes sur la Terre. L'homme doit se ramasser ces trésors sur la Terre, il doit chercher à pénétrer dans un savoir spirituel selon la Vérité et donc il doit exercer l'amour, parce que seulement avec l'amour il peut obtenir le bien spirituel et avec cela l'amour est l'unique voie pour la Béatitude. Dans l'au-delà l'activité des êtres spirituels consiste seulement dans une activité d'amour, dans la transmission de dons spirituels et donc l'être doit d'abord posséder ces dons, avant qu'il puisse agir dans l'amour. Plus grande est maintenant la richesse spirituelle d'une âme à son décès, plus bienheureuse elle sera maintenant, parce qu'elle aura à sa disposition un champ d'action étendu qui pourra apporter une bénédiction infinie aux âmes qui se trouvent sans force et donc dans un état de misère qu’elles peuvent suspendre seulement lorsqu’elles ont à disposition des trésors spirituels. Et ainsi une âme dans la Lumière peut toujours adoucir la misère en donnant de sa richesse. Et elle reçoit constamment de nouvelles richesses, parce que son activité d'amour est à nouveau récompensée par Dieu à travers l'apport de Force d’amour, de Sagesse et de Béatitude toujours nouvelle. L'âme peut toujours accueillir cette Force et constamment la redistribuer. Et elle sera outre mesure bienheureuse dans l'enseignement des ignorants. La misère sur la Terre a son origine dans le fait que l'amour est trop peu exercé et donc la pure Vérité n'est pas reconnue, les trésors spirituels ne sont pas visés et personne ne veut donc s'activer dans la distribution de ces trésors, pour suspendre la misère spirituelle. Celui qui ne possède rien, ne peut rien donner, ce que les hommes s’offrent réciproquement n'est pas du bien spirituel mais une image trompeuse de celui-ci lorsqu’il s’agit de biens terrestres. C’est un savoir spirituel qui ne correspond pas à la Vérité, qui est répandue par l'adversaire de Dieu pour mener les hommes dans l'erreur. Le bien spirituel qui doit rendre heureux, doit être l’absolue Vérité, seulement la Vérité est une richesse spirituelle, et seulement la pure Vérité peut préparer à la Béatitude à l'entrée dans le Royaume spirituel, seulement la Vérité transporte l'âme dans les sphères de Lumière et une activité d'amour dans l'au-delà suppose la possession de la Vérité. Et donc l'homme sur la Terre doit tendre seulement à la pure Vérité et s’en rendre digne par une activité désintéressée dans l'amour. Alors il pourra ramasser des trésors spirituels sur la Terre qui feront de lui un être bienheureux, dès qu'il décèdera de la Terre et qu’il pourra entrer dans le Royaume spirituel.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'autodépassement – la volonté renforcée - l'Œuvre de Libération du Christ

B.D. 3213a from 4. août 1944, taken from Book No. 42

Un changement de vie selon la Volonté de Dieu demande un grand dépassement de soi-même, donc une forte volonté. Mais l'homme ne réussit pas à avoir tout seul cette force de volonté, étant donné qu’à cause du péché héréditaire engendré par la chute d'un temps de Dieu, la volonté est affaiblie souvent jusqu'à une totale absence de volonté. Mais l'homme peut de toute façon s'approprier de la force de volonté au moyen d’une intime prière à Jésus Christ, le divin Rédempteur. Cela est le moyen le plus simple et le plus sûr, pour affronter tous les dangers, pour leur prêter résistance et pour pouvoir se dépasser soi-même. Et la volonté la plus faible deviendra la plus forte, parce que pour cela Jésus Christ est mort sur la Croix. Avec Sa mort Il a acquis une volonté fortifiée pour les hommes, et tous ceux qui croient en Lui et en Son Œuvre de Libération, peuvent demander cette volonté renforcée. Le péché d'un temps a procuré aux hommes une volonté affaiblie. Jésus Christ a pris sur Lui les péchés du monde et ainsi aussi la conséquence du péché, la faible volonté. Il a éteint la faute pour ceux qui reconnaissent Son Sacrifice et ainsi Il leur rend une volonté fortifiée, grâce à laquelle ils peuvent maintenant dérouler le changement de vie selon la Volonté de Dieu. C’est une Grâce qu'Il a conquise sur la Croix pour les hommes mais que ceux-ci ne sont pas en mesure de saisir, parce qu’ils gisent au sol sans défense et faible mais maintenant ils peuvent se soulever et travailler sur eux plein de Force et de Vigueur ; leur volonté est forte, et une volonté forte peut tout. Mais la libre volonté reste intacte, parce que maintenant il leur revient grâce à l'Œuvre de Libération de déclarer leur volonté pour Jésus Christ dans une intime prière et d'arriver en haut. La faiblesse de volonté ne doit pas empêcher l'homme de tendre vers Dieu, seulement il n'en a pas la persévérance et donc il doit demander une forte volonté à Jésus Christ, et sa prière sera satisfaite, dès qu’il Le reconnaît. Et alors il réussira à mener la lutte contre le monde ce qui se manifeste par le dépassement de lui-même. Il doit s'éloigner de tout ce qui appartient au monde, de ce que désire son corps, il doit se sacrifier, c'est-à-dire donner au prochain ce qui le rend lui-même heureux, il doit se mettre lui-même en retrait et faire de bien au prochain, mais tout cela demande un dépassement, demande une forte volonté qui transforme en action toutes les bonnes intentions. Et cette forte volonté peut être demandée à tout instant, et cette prière ne restera jamais inécoutée.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'autodépassement – la volonté renforcée - l'Œuvre de Libération du Christ

B.D. 3213b from 6. août 1944, taken from Book No. 42

Avant la mort sur la Croix du Christ l'adversaire de Dieu a eu un grand pouvoir sur la volonté de l'homme, et ce pouvoir se manifestait de sorte que les hommes n’étaient pas en mesure de mener un chemin de vie dans l'amour, à moins d’être relié d’une manière extraordinairement intime avec Dieu. Les tentations du monde étaient toujours trop grandes et leur volonté trop faible pour résister. Cela est encore aujourd'hui son arme, et l'adversaire de Dieu cherche à affaiblir la volonté des hommes à travers les joies du monde et il a un grand succès auprès de ceux qui se fient à leur propre force, qui croient ne pas avoir besoin de l’Aide d'en haut, qui ne croient pas en Jésus Christ et en Son Œuvre de Libération et donc qui ne Lui demandent pas Sa Grâce, Son Aide, qui leur apporterait une volonté renforcée. Sans Jésus Christ les hommes sont encore totalement sous le pouvoir de l’adversaire et ils ne sont pas en mesure de s’en libérer, à moins qu'ils invoquent Dieu pour l'Assistance, mais alors ils apprendront vite à reconnaître la signification de l'Œuvre de Rédemption et de Jésus Christ Lui-Même comme le Sauveur de toute l'humanité, et alors ils profiteront aussi consciemment des Grâces de l'Œuvre de Libération. La voie vers le Haut sera pour eux plus légère, parce que là où il y a la volonté, il y a aussi la Force pour sa mise en œuvre. Mais une volonté affaiblie a seulement la force de dérouler des choses qui mènent dans l'abîme, et cette force arrive à eux depuis le bas, c'est-à-dire qu’ils utilisent la force vitale pour des actions mauvaises, et le renforcement de cette force est apporté par l'adversaire de Dieu. Donc l'homme avec une volonté faible n'est pas en union avec Dieu, mais avec Son adversaire, et il ne peut pas se libérer du lien de ce dernier, s'il n'invoque pas Dieu pour de l'Aide, qui lui est concédée comme une Grâce de l'Œuvre de Libération de Jésus Christ. Par conséquent la reconnaissance de l'Œuvre de Libération doit être la première condition, autrement l'homme ne peut pas se servir de cette Grâce. Dans la foi dans l'Œuvre de Libération l'homme peut dérouler de grandes choses, parce que sa volonté expérimentera un renforcement qui le rend capable de tout faire s'il croit profondément, parce que la force de volonté que Jésus Christ possédait dans une très grande mesure, se communique, il peut se libérer du pouvoir de l'adversaire, il peut tendre vers Dieu sans être tiré en arrière par ce pouvoir. Et il atteindra son but, même lorsque de nombreuses tentations lui rendent difficile sa tendance, mais il prêtera résistance, parce que sa volonté est forte et par conséquent aussi l'apport de Force que Jésus Christ a conquis par Sa mort sur la Croix pour les hommes qui croient en Lui et profitent consciemment des Grâces de l'Œuvre de Libération.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le signe de reconnaissance du développement vers le Haut

B.D. 3214 from 7. août 1944, taken from Book No. 42

C’est un signe de développement spirituel vers Haut lorsque l'homme ne se contente plus avec les joies que lui offre le monde, mais tend à quelque chose de plus haut, lorsque le savoir mondain ne lui suffit pas, et qu’il réfléchit sur des choses qui vont au-delà, au-dessus du savoir mondain. Il cherche l'éclaircissement sur tout ce qui se trouve hors du domaine terrestre, parce que celui-ci ne le satisfait plus, et donc il y aspire. Dans la même mesure il réfléchit maintenant aussi sur lui-même, il exerce une âpre critique sur lui et sur ses pensées et ses actes, il cherche à se former dans la perfection. Et sur de tels hommes la Parole de Dieu devient efficace, elle tombe sur un bon sol. L'homme l’accueille, il réfléchit et cherche à vivre en conséquence. Parce que dès qu'il commence à se détacher du monde et de ses joies, dès qu'il tend à un savoir supérieur, la Parole de Dieu lui est offerte de la manière la plus efficace pour lui. Et il en tient compte et cherche à vivre selon celle-ci. Et ainsi il commence un lent changement de son être, il commence son développement spirituel vers le Haut, l'âme commence à mûrir et l'homme s'acquitte de la tâche de sa vie terrestre. Mais auparavant cela doit être absolument précédé du renoncement au monde et à ses joies, avant qu’en l'homme ne se réveille la poussée à une vie plus valeureuse, avant qu’il ne devienne actif à travers une sérieuse réflexion et une tendance à Dieu, parce qu'il est impossible d’avoir les deux les choses en même temps. Un homme qui appartient encore au monde, écoute seulement avec une demi-oreille les enseignements qui lui transmettent un savoir supérieur, parce que le bruit du monde dépasse tous les sons et tant que le monde le séduit et le fascine encore, l'homme ne trouve aucun plaisir dans les choses spirituelles, il n'est ni assoiffé de savoir ni de désir pour la Vérité. Il n'a aucune poussée à l'ennoblissement de son être, il considère seulement le monde et met son corps totalement à son service. Et donc il ne s'occupe pas de la Parole divine, pour lui elle est un son vide, elle résonne seulement à son oreille, mais elle ne pénètre pas dans le cœur et elle ne fait pas devenir active sa volonté de travailler sur lui-même, il ne se rend pas compte de son imperfection, mais dans son arrogance il se considère une créature pleine de force et de pouvoir, mais il ne sera jamais en mesure de témoigner par un signe de cette force et de ce pouvoir. Sa tendance spirituelle commence seulement dès qu’il se rend compte de son imperfection, et cela suppose à nouveau une réflexion et une sévère autocritique. Mais un homme qui aime le monde et ses colifichets est encore très loin de faire une auto-observation intérieure, mais il passe sa vie à courir et à aller à la chasse de biens terrestres et il cherche à conquérir tout depuis l'extérieur, mais il ne s'occupe pas de son être intérieur et donc il ne se reconnaît pas lui-même pas plus que la nécessité d'un changement de lui-même, de son être et de sa volonté. Il reste sur la même marche spirituelle tant que lui-même ne met pas la main, tant qu’il ne s’efforce pas de mener une vie selon la Parole de Dieu. Mais alors il se détache aussi du monde et cherche la liaison avec le Règne spirituel. Plus l'homme est avancé dans son développement spirituel, avec plus de ferveur il travaille sur lui-même, parce que son but est le rapprochement avec Dieu et cela suppose une adaptation à l'Être de l'éternelle Divinité, donc de se former dans l'amour. L'homme qui tend vers Dieu reconnaît son imperfection, sa grande distance de Dieu et donc il cherche à changer. Mais il y réussit seulement lorsqu’il ne pense plus seulement à lui-même, mais cherche aussi à influencer le prochain, pour qu'il entreprenne le même travail sur lui. Parce qu’il se forme dans l'amour lorsqu’il est actif affectueusement pour le prochain, s'il l'assiste avec des conseils et des actes là où celui-ci tout seul est trop faible. Dès que l'homme s’occupe seulement de sa vie, dès qu'il cherche seulement à élever la vie de son âme, l'amour de soi est encore trop fort en lui et cela ne le promeut pas. Et donc son activité spirituelle doit esquisser de grands cercles, s'il veut communiquer, s'il veut faire participer aussi ceux qu’il aime à ce que lui-même considère comme désirable. Et ainsi il travaillera aussi pour le Royaume de Dieu, bien qu’il ne soit pas considéré officiellement comme un domestique de Dieu. Il veut se communiquer, c'est-à-dire énoncer ses pensées spirituelles et chercher à les transmettre au prochain, avec cela il l’attirera dans la même tendance, lui-même donnera l'exemple à travers une activité d'amour et il le stimulera à une activité d'amour, il sera un représentant pour la Doctrine du Christ, pour la Parole divine, dès qu'il invitera les hommes à agir dans l'amour. Et donc lui-même mûrit à travers son assistance au prochain, il se formera dans l'amour et il réussira, parce qu'il deviendra savant, le savoir le rendra heureux et il sera poussé à le transmettre. Parce qu'à lui est guidée la Parole de Dieu dès qu'il veut travailler avec celle-ci. Le travail spirituel suppose le savoir et ce travail spirituel l'homme l’effectue lorsqu’il cherche à mener son prochain sur la voie de l'amour. Il doit aussi leur présenter la Bénédiction de l'amour, il doit aussi leur expliquer ce à quoi aide l'amour, il doit les instruire et il le peut seulement dès que lui-même est savant. Cela fait partie du parcours de développement vers le Haut lorsque l'homme, à travers une activité d'amour, se met dans la faculté d'accueillir le savoir, qu’il valorise ce savoir en cherchant à le transférer au prochain car alors avec cela il l’augmente à nouveau, et donc il peut enregistrer un progrès dans son développement spirituel. Mais l'homme ne doit jamais le penser seulement à lui-même, parce qu'il n'exerce alors pas l'amour pour le prochain. Alors il est actif seulement intellectuellement, c'est-à-dire qu’il s’efforce de mûrir, mais il lui manque l'activité du cœur et donc cette âme ne peut pas mûrir, parce qu’on ne peut arriver en haut que seulement à travers un amour désintéressé pour le prochain.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L’effet heureux des Dons spirituels sur l’âme et le corps

B.D. 3215 from 8. août 1944, taken from Book No. 42

À l'homme la Béatitude de recevoir ne sera pas physiquement perceptible, tant que la vie terrestre lui impose encore ses exigences et donc tant qu’il ne peut pas exclure entièrement les sens corporels. L'âme vit ensuite d’une certaine manière une vie séparée qui entre en vigueur seulement lorsque le corps n'est pas considéré. Alors elle ressent le bonheur de la liaison avec Dieu, alors elle est elle-même réceptive dans la mesure où l'entendement saisit ce que l'esprit transmet à l'âme. Alors l'âme brûlera dans l'amour et aura besoin de devenir active, parce qu'alors la Force de l'Amour afflue sur elle. L'âme ne restera pas intouchée par l'effet des Dons spirituels, même si elle n’en sent pas consciemment l’heureuse perception ; elle accueille un savoir qui lui reste et qui arrive à l'improviste lorsqu’elle a besoin de ce savoir. Elle est d’une certaine manière nourrie continuellement et cette Nourriture spirituelle promeut sa croissance, son mûrissement et donc son développement vers le Haut, parce que chaque transmission est un apport de Force qui est accueilli avec une pleine volonté, même si ce n’est pas toujours avec la même faculté de comprendre. L'âme ne peut pas toujours s'isoler de son ambiance terrestre, d'une sphère qui est peu appropriée pour une vie seulement spirituelle, mais si elle a la volonté de recevoir la Vérité et de servir Dieu, d'établir la liaison avec Dieu, alors le Don de Grâce lui arrive aussi et un Don divin aura toujours son effet, lorsqu’il ne lui est opposé aucune résistance. Mais l'homme doit chercher avec tout son sérieux à se détacher le plus possible de la Terre, il doit chercher à porter sa foi à un degré tel que le monde avec toutes ses exigences le laisse totalement non impressionné, dans la confiance que Dieu disposera tout comme c’est bien pour qu’il puisse se donner plus intensément au travail spirituel, alors il en sentira vite d’une manière purement corporelle l’heureuse perception, parce que la Force de Dieu doit le revigorer, dès que le corps s'est abandonné à son effet. Le chemin de vie de l'homme y contribue également pour autant que le corps soit participant ou non dans l'acceptation des Dons d'en haut. Vivre jusqu'au bout la Parole divine porte en soi la Bénédiction, la Parole de Dieu vécue rend silencieux, calmes et pacifiques le corps et l’âme, et alors chaque Don spirituel dans la sensation de la communion spirituelle avec Dieu doit faire jaillir aussi une sensation de bonheur, parce que l'inquiétude, les préoccupations mondaines, le manque de paix intérieure, pèsent sur le corps de sorte qu’il ne puisse pas participer à la réception des Dons spirituels, et donc seulement l'âme reçoit et cela n'est corporellement pas perceptible ou seulement peu. Mais à l'homme ces épreuves ne sont pas épargnées, parce que lui-même doit chercher à les dépasser, il doit combattre avec ferveur pour ne pas dépendre du corps ; il doit toujours de nouveau tenter de se séparer de toutes les pensées terrestres, il doit se réfugier dans le Père céleste, lui présenter sa misère et écouter Sa Voix, parce que la misère peut être évitée seulement par Celui qui la permet aussi pour conquérir le cœur de Ses fils. La tâche terrestre que Dieu impose à l'homme, n'est jamais infaisable dès que l'homme demande pour cela l'Assistance de Dieu. Alors chaque nœud qui semblait inextricable au premier abord sera facilement soluble, l'homme réussira chaque travail, il affrontera la vie, parce qu'il considère en premier sa tâche animique, il établit la liaison avec Dieu. Dieu a assuré aux hommes l'Aide terrestre et Ses Promesses se réalisent, mais eux-mêmes doivent être actifs par leur propre poussée pour leur formation animique, et pour le faire ils doivent se retirer souvent en eux-mêmes et tenir un dialogue avec le Père dans le Ciel, dès qu’ils Lui demandent la Nourriture spirituelle et se laisser instruire avec un humble dévouement. Et la Force de Dieu ne s'écoulera jamais d’une manière inefficace, et elle le fera toujours à l'avantage de l'âme, mais elle sera perceptible seulement lorsque le corps se donne aussi totalement et laisse inaperçu la Terre, lorsque l'âme tend à l'unification avec l'esprit en elle et donc lorsqu’elle tend à s'acquitter de sa vraie tâche terrestre, de vaincre la matière et de s'adapter à l'éternelle Divinité, qui l'instruit à travers la Parole intérieure, pour qu’il lui soit facile d’atteindre le but et de devenir parfaite.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Une forte foi – l'exaucement de la prière

B.D. 3216 from 8. août 1944, taken from Book No. 42

La Force de la foi réussit à tout faire et donc elle n’admet aucune crainte, aussi l'homme doit laisser tout s’approcher avec confiance et se fier à l'Aide de Celui Qui est dans le Ciel, Qui possède toute Puissance et guide tout selon Sa Volonté. Il ne doit pas se décourager et ne craindre personne sinon Dieu. Car il est lui-même dans l'Amour de Dieu et cet Amour le pousse à parler avec le Père comme un fils et à Lui présenter toutes ses misères ; il doit se fier à l'Amour du Père pour Ses fils et de cela il puise aussi la profonde foi qu’Il l'aidera. Lui-même se sent comme fils du Père et cela est motivé par sa confiance ferme comme un roc. Et donc rien ne peut l'effrayer et l’inquiéter, quoi qu’il puisse arriver. Plus il attend l'Aide de Dieu avec confiance, plus forte est sa foi et Dieu ne la laissera jamais tomber en ruine. Et donc l'homme ne doit jamais cesser de lutter et de demander une forte foi. Il doit chercher à s'imaginer l'infini Amour de Dieu qui assiste et pourvoit tout ce qui est procédé de Lui. Mais l'Amour s'acquitte de chaque demande et cela d’autant plus que l'homme se fie avec confiance au divin Amour du Père, sauf si ses demandes sont fausses, parce que l'Amour ne refuse rien à l'homme ; seulement l'exaucement ne doit procurer aucun dommage à l'âme de l'homme. Mais l’âme d’un homme dont la foi dans l'infini Amour de Dieu est très forte et inébranlable, n'est plus en danger de se perdre, sa demande sera satisfaite, parce qu'il ne demande pas des biens terrestres, mais seulement de détourner de lui une grave souffrance qu’il craignait. Et lui-même peut bannir cette souffrance à travers sa foi, lorsqu’il la fait devenir si forte qu'il est complètement convaincu de l'exaucement de sa demande, parce qu'alors il se donne entièrement confiant au Père, il attend résigné Son Action et s'adapte entièrement à Sa Volonté. Et donc maintenant il pense aussi d’une manière juste et cela se manifeste par l’attente de l'Aide de Dieu dans le plus grand calme et la confiance parce qu'il sait que l'Amour de Dieu se baisse vers le fils terrestre qui croit fermement en Lui. Dieu exige une foi ferme et inébranlable et Il ne la décevra par conséquent jamais. Mais l'homme doit aussi lutter pour cette foi ferme, il doit prier Dieu avec insistance pour la Force de la foi, il doit demander de ne pas échouer, lorsqu’une grande misère s’approche. Parce que Dieu ne laissera jamais inécoutée une prière qui est tournée plus vers l'âme que vers le corps. C’est demande pour un Bien spirituel, parce qu’une profonde foi inébranlable n’est pas une possession terrestre, c’est quelque chose de purement spirituel, c’est le fondement du Royaume spirituel, parce que sans foi personne ne peut entrer dans le Royaume spirituel, ce qui signifie la Vie éternelle pour l'homme, pour son âme. Parce que seulement à travers la foi l'homme arrive à Dieu et seulement la foi le pousse à un chemin de vie complaisant à Dieu, seulement la foi lui fait atteindre son dernier but, l’unification définitive avec Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Bénédiction du Don divin, de la Parole de Dieu

B.D. 3217 from 9. août 1944, taken from Book No. 42

Une grande Bénédiction coulera sur les hommes qui ne se ferment pas à la Grâce de Dieu, qui se laissent instruire par la Parole de Dieu et s’efforcent de la mettre en acte. Parce que dès cet instant ils auront un soutien, ils ressentiront partout un soulagement, bien que la vie terrestre les touche durement, mais sa gravité les touchera seulement modérément, et elle sera vite dépassée. Parce qu'au travers de la Parole de Dieu ils obtiennent la connaissance du sens et du but de la souffrance, ils savent sa nécessité, mais ils savent aussi qu'ils ne sont jamais laissés à eux-mêmes sans aide, et qu’ils ont à coté d’eux un Soutien constant qui est toujours prêt pour les Aider sur leur appel. Et cette conscience est une profonde foi qui doit toujours avoir un effet bénéfique. Donc seulement la volonté de considérer les Dons d'en haut est nécessaire, alors la Bénédiction de ces Dons apparaitra également, parce que l'homme qui les reçoit les transmettra au-delà et voudra guider beaucoup d'hommes dans le savoir que lui-même perçoit. Cela exige d'abord un bon rapport réciproque entre les hommes et de cela ils puiseront déjà un avantage spirituel, parce qu'ils prennent soin de l'amour et le libère. Mais alors l'homme sera aussi fort, quoi qu’il arrive sur lui. Il parcourra tranquillement sa voie, même s’il doit être repoussé, il saura toujours qu'il a pour Accompagnateur les Puissances sur Ciel et de la Terre et qu'il n'y a vraiment pas à craindre l’affaiblissement de sa fidélité lorsqu’on combat pour Son Nom sanctifié. Et ce savoir le fera aller heureux dans la lutte. Dieu Lui-Même bénit Ses ouvriers dans Sa Vigne, Il les aide pour qu'ils ne se fatiguent pas, parce qu'ils ont à disposition seulement peu de temps et ils doivent l'employer pour faire participer beaucoup d'hommes au Plan de Salut et de Libération de Dieu. Les hommes sur la Terre sentiront peu cet afflux de Grâces accru, avant qu'ils se soient décidés à accepter la Parole divine, mais alors ils deviendront très éveillés et pourront de nouveau être actifs sans hésitations dans la Volonté de Dieu. Le chaos du temps de la fin divisera beaucoup d'hommes et les mettra dans une misère terrestre qui leur semblera presque insupportable. Et malgré cela, il leur est rendu accessible en même temps le meilleur moyen, la Parole de Dieu. Et cette Parole divine procure un équilibre, elle guérit là où des blessures ont été faites, elle donne la Lumière là où règne l'obscurité et elle donne la Force là où une sensation de faiblesse des hommes les fait regarder le futur avec crainte. Et l'homme sentira la Bénédiction de la Parole divine, parce que celle-ci sera l'unique salut, lorsque tout menace de faire naufrage. Mais l'Amour de Dieu pourvoit Les siens, c'est-à-dire tous ceux qui se réfugient en Lui dans leur misère. Lui-Même leur parle et donc Sa Parole est une Force spirituelle qui est en mesure de bannir tout, même la chose la plus difficile sur la Terre, parce qu’elle est Son Rayonnement, Son Esprit, qui doit donc être perçu d’une manière bénéfique partout où l'homme s'ouvre volontairement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'obéissance envers l'autorité mondaine

B.D. 3218 from 12. août 1944, taken from Book No. 42

Quoi qu’il soit exigé de vous vous pourrez l'accomplir si vous vous confiez à la Conduite de Dieu et si vous Le laissez agir. Parce que ce qu’Il permet est pour votre Bénédiction, lorsque vous le considérez comme une Concession de Dieu et que vous affrontez tout au Nom de Dieu. Et donc vous ne devez craindre aucune disposition, parce qu'elle vous touchera seulement si c’est la Volonté de Dieu, vous serez sous la Garde constante de Dieu, parce que Sa Volonté détermine votre carrière et rien ne peut venir sur vous contre Sa Volonté. Aspirez seulement à ce que votre foi devienne forte, à reconnaitre l’Action du Père céleste dans tout ce qui vous concerne, et à toujours vous y soumettre. Occupez-vous toujours de Sa Parole et vivez-la et demandez toujours et constamment la force de la foi. Ne vous éloignez pas de Dieu lorsque des épreuves qui menacent d'ébranler votre foi viennent sur vous. Il ne vous abandonnera pas si vous ne l'abandonnez pas et Il se révélera toujours à vous, lorsque vous serez dans la misère de l'âme et Il vous assistera même dans la misère terrestre. Il vous assistera dans toutes les situations, même s’il peut sembler que vous dépendiez de vous-mêmes. Parce que votre appel l'attire toujours près de vous, Il entend chaque soupir et chaque prière silencieuse que vous Lui envoyez et Il les satisfait, de sorte que ce soit bien pour vous. Et plus fermement vous croyez que Dieu est l'Amour, plus confiants vous vous donnez dans Ses Mains, vous et votre vie, et plus tranquillement vous pouvez passer à travers la vie terrestre. Vous avez certes à vous attendre à des grands changements qui s'appliqueront à votre vie habituelle, mais aucun ne viendra sur vous sans la Concession de Dieu et donc vous devez toujours vous considérer comme étant guidés par Lui, si vous devez exécuter par contrainte quelque chose qui vous pèse. Personne n'a de pouvoir sur vous sinon Dieu, si vous vous en remettez confiants à Lui et cette confiance doit vous faire porter tout avec plus de légèreté, parce que vous n'êtes jamais seuls, si vous invoquez Dieu pour la Force et la Grâce. Alors vous pouvez affronter tout ce qui est exigé de vous.

Et ne vous effrayez pas s'il vous est commandé de participer à la lutte qui conduit à la destruction, parce que vous devez vous soumettre aux lois de l'autorité mondaine. Mais vos pensées, votre mentalité intérieure est décisive pour déterminer comment Dieu regarde votre action. La volonté d'agir bien devant Dieu, valorise toutes vos pensées et vos actes. Si vous êtes forcés par le monde à des actions qui sont tournées contre la Volonté de Dieu, c’est le monde qui porte la responsabilité de cette action. Mais vous devez aspirer à la justice, vous devez examiner jusqu'où vos pensées correspondent aux Commandements de Dieu. Vous devez exécuter les exigences de l'autorité, lorsqu’il vous est enlevé la liberté d'agir. Parce que toute indocilité contre le pouvoir autoritaire n'est pas voulue de manière déraisonnable par Dieu, quoi qu’il soit exigé de vous, tant qu’il ne s'agit pas d'exécutions terrestres, tant qu’il n’y a pas à la base de ces intentions l’étouffement de l'esprit, parce que vous êtes uniquement responsable pour votre âme, donc même vos pensées doivent rester pures et propres, bien que vous soyez forcés à des actions que Dieu ne pourra jamais et encore jamais approuver, parce que contraires au Commandement de l'amour pour le prochain. Mais demandez toujours la Force, demandez l'éloignement de ce qui est pour vous une abomination, et Dieu vous assistera dans toutes vos misères et dangers du corps et de l'âme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Action divine renforcée dans le temps de la fin

B.D. 3219 from 12. août 1944, taken from Book No. 42

Plus la fin s'approche, plus l’Action de l'éternelle Divinité se manifestera de manière renforcée. Parce que l’action de l'adversaire est de plus en plus évidente et cela est avéré dans les pensées et les actes de l'humanité qui manquent de n'importe quel amour. Il surgit un état qui ne peut pas être imaginé plus horrible, un état qui doit avoir pour conséquence la dissolution totale, parce qu'il est insoutenable et ne fait apparaître plus aucune amélioration. Et donc l’Action de Dieu se manifestera d’une manière extraordinaire, pour donner du soutien à ceux qui s’occupent de Lui et qui maintenant suivent plein de terreur les événements du temps, pour qu'ils ne doutent pas de Lui, et pour que leur foi soit fortifiée. Mais de nouveau Son Action sera reconnue seulement par l'homme qui Le cherche, qui se donne à Lui et L'invoque pour l'Aide dans sa misère, qui croit en Lui et en Sa Puissance. Celui-ci pourra Le sentir quotidiennement et à chaque instant, il pourra se réjouir de Sa Grâce et de Sa Providence, il entendra Sa Voix, c'est-à-dire qu’il sera guidé par Sa Parole d’une manière multiple, pour qu'il puisse toujours être en relation directe avec Lui et puiser Force et vigueur de foi dans cette liaison. Et plus grande sera la misère terrestre, plus l'homme sera fortifié spirituellement, de sorte qu’il ne la ressente pas trop durement et qu’elle le dépasse. L'homme doit seulement maintenir la liaison avec Lui et de cela il tirera la plus grande utilité, parce qu'alors Dieu Lui-Même marche avec lui et Sa Conduite est vraiment bonne et juste. Alors il peut affronter tranquillement tout ce qui est exigé de lui, et cela le servira pour son mieux. Et dans ce temps vous ne devez pas devenir tiède et paresseux, vous devez tendre avec tout votre sérieux à la perfection, devez vous retirer de toutes les joies mondaines et penser seulement à votre but, parce que celui-ci n'est plus loin. Votre vie ne dure pas longtemps, parce qu'elle sera terminée prématurément par la Volonté de Dieu, dès que sera venue la fin. Donc ne renvoyez rien à demain de ce que vous pouvez faire déjà aujourd'hui, ne vous retenez pas de prendre soin de la fréquentation spirituelle, parce que seulement celle-ci vous donne la Force dont vous avez besoin pour ne pas faiblir dans le dernier temps. L'Amour divin ne vous abandonne pas, si seulement vous restez tournés vers Lui dans vos pensées et l'Amour divin se manifestera aussi à vous, pour vous aider lorsque vous êtes dans la misère. Et donc les signes dans lesquels vous pouvez reconnaître l’Action de l'éternelle Divinité augmenteront, si seulement vous vous occupez de ce qui est et se produit autour de vous. Son Amour trouve des moyens et des voies pour Se révéler à vous, sans que le monde environnant en soit extraordinairement touché s’il n'est pas en mesure de croire. Son Amour ne laisse cependant pas dépourvus ceux qui Lui sont proches, ceux qui veulent être Ses fils et qui Le reconnaissent dans la prière comme leur Père. Son Amour assiste ceux qui L'invoquent craintifs et découragés, pour les fortifier, pour qu'ils dépassent toutes les adversités, pour qu'ils puissent affronter les exigences de la vie tout en Lui restant fidèle jusqu'à la fin.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La réfutation de l'enseignement de la réincorporation - la Justice

B.D. 3220 from 14. août 1944, taken from Book No. 42

Une claire Lumière vous est donnée si vous avez la volonté de la faire briller. Un temps de confusion embrouillera les pensées des hommes, leur faculté de penser s’affaiblira et ils ne pourront plus reconnaître les Vérités spirituelles comme telles, pour lesquelles une transmission continuelle vers ceux qui y tendent est nécessaire et cela demande des hommes de bonne volonté d'accepter ce travail au travers duquel le savoir spirituel peut être transmis aux chercheurs. Une telle instruction peut maintenant avoir lieu de différentes manières, elle peut compléter un savoir qui existe déjà, elle peut être offerte comme savoir totalement nouveau si l'homme était auparavant avec des pensées erronées, mais au travers d’une réfutation elle peut aussi éclaircir de faux enseignements dans un domaine sur lequel règne encore une non-clarté parmi les hommes. Il y a cependant toujours la prémisse que des Forces tournées vers Dieu transmettent le patrimoine spirituel à la personne qui se déclare comme vase d'accueil de l'Esprit divin, et au service de Dieu au travers de la diffusion de la Vérité. Et cette prémisse est remplie dès qu’une instruction spirituelle est précédée d’une intime prière pour l'apport de la pure Vérité. Toutes les bonnes Forces ont seulement un but : d'unir avec Dieu la substance animique incorporée sur la Terre, c'est-à-dire qu'elles l'aident à y parvenir. Mais une unification spirituelle existe seulement dans l'état de Lumière, c'est-à-dire dans l'état de connaissance qui est la conséquence d'une vie dans l'amour. Pour atteindre cet état, il est donné à l'homme la vie terrestre dans laquelle il peut développer ses facultés qui au début de son incorporation sont seulement faibles, mais en fonction de sa volonté elles peuvent entreprendre un développement qui monte ou bien qui descend. Le cours de sa vie lui donne assez d’occasions pour ce développement, il ne dépend pas de dons de l'esprit plus ou moins développés, mais uniquement de la volonté pour le Bien, de la prédisposition envers Dieu et donc d'action dans l'amour, de tendance à l'union avec Dieu à travers de bonnes œuvres. Seulement à travers cela l'homme peut atteindre une haute marche de développement spirituel, c'est-à-dire arriver à la connaissance. Alors l'adaptation à Dieu s’est déjà réalisée et au décès de l'homme l’âme est assurée d'entrer dans le Royaume de la Lumière, dans des sphères où elle pourra participer à l'Œuvre de Libération du Christ, là où elle est en mesure d'aider de nouveau d’autres âmes à la Sagesse, à la Lumière, en enseignant l'amour et elle est donc active d’une manière salvatrice. Donc les hommes peuvent atteindre avec facilité ce degré de perfection s’ils ont seulement la volonté pour le Bien et pour établir la liaison avec Dieu à travers une intime prière. Que les hommes aient diverses facultés d'apprentissage, qu’ils soient plus ou moins intelligents, n'est en rien déterminant pour cette volonté pour le Bien. Parce que l’étincelle spirituelle dans l'homme est réveillée à travers l'amour. Mais l'amour est engendré dans le cœur et peut être outre mesure vivant dans une activité où l'esprit d’un homme est considérablement derrière celle d’un autre homme. Et même là où la Lumière, la connaissance de la Vérité ne se manifeste pas extraordinairement pendant la vie terrestre, l'âme à l'entrée dans le Royaume de l'au-delà peut être entourée de Lumière, c'est-à-dire qu’elle peut atteindre instantanément la connaissance, et un savoir très riche peut maintenant la rendre capable pour une fervente activité d'amour dans l'au-delà. Et donc il est mis hors de question qu’un entendement moins développé puisse laisser supposer un manque de maturité animique, de sorte qu’à chaque âme il puisse être un jour offert l'occasion d'exploiter des facultés corporelles évoluées pour atteindre une maturité élevée sur la Terre. De telles âmes peuvent de toute façon agir sur la Terre d’une manière outre mesure bénéfique puisqu'elles mettent au service du prochain leurs extraordinaires facultés d'esprit, pour lui transmettre le savoir spirituel et avec cela le stimuler à une activité accrue d'amour. Mais un homme peut aussi porter l'amour au plus grand développement sans stimulation particulière, et celui-ci arrivera indubitablement à la plus haute maturité. Ses pensées peuvent cependant ne pas être très compliquées, il ne doit pas nécessairement montrer une sagesse supérieure et malgré cela il est guidé dans ses pensées et ses actes par des Forces spirituelles bonnes qui le pourvoient selon son don d'apprentissage et le poussent constamment à augmenter son activité d'amour, pour atteindre son unification avec Dieu. Parce que l'amour est la première chose qui engendre la Sagesse et celle-ci est la part de l'âme dès qu'elle entre dans le Règne spirituel. Mais l'amour peut porter au plein développement avec une unique incorporation sur la Terre, parce que l'amour peut être exercé dans chaque situation de vie, dans chaque destin de vie, dans toute disposition corporelle et spirituelle, parce que pour cela il suffit seulement que soit allumée l’étincelle spirituelle dans l'homme et qu’elle soit attisée à la flamme la plus haute et cela peut être fait par l'homme primitif au travers de ses pensées, si seulement il a la volonté d'être bon. Mais en lui il y a la connaissance du Bien et du mal, parce que les deux Forces, les bonnes et les mauvaises, combattent pour son âme et donc ses pensées sont influencées par ces deux Forces spirituelles et les Forces vers lesquelles il tourne sa libre volonté remportent la victoire. Mais le choix que décide sa volonté dépend dans une certaine mesure de sa foi, de sa prédisposition envers Dieu et envers l'Œuvre de Libération du Christ, dès qu’il en a connaissance. Jésus Christ est mort sur la Croix pour les faibles qui n’étaient pas tout seul en mesure d'avoir de la volonté pour le Bien. Mais tous croient être forts ! Bien qu’ils ne puissent pas montrer de hautes facultés spirituelles, ils ont de toute façon besoin des Grâces de l'Œuvre de Libération, d’une volonté forte rachetée par Jésus Christ pour pouvoir mûrir pendant leur vie terrestre. Et donc Jésus Christ a créé l'équilibre, pour que puissent devenir bienheureux tous ceux qui sont de bonne volonté. (13.08.1944) L'humanité est restée très en arrière dans son développement spirituel et elle ne s'occupe pas des possibilités de progrès. Cela est un indubitable processus de refroidissement qui cependant a sa cause dans la libre volonté de l'homme et pour lequel il porte la responsabilité. Donc l'homme ne peut s'attendre à aucun privilège pour quelque chose qui est arrivé par sa faute. Et ce serait un privilège s'il pouvait récupérer arbitrairement le développement manqué et négligé par sa faute, dans une incorporation répétée sur la Terre. Parce qu'il n'a pas employé sa libre volonté de la manière juste, pour laquelle il était de toute façon en mesure de le faire dans chaque situation de vie à travers l'Œuvre de Libération de Christ, qui a cassé le pouvoir de Son adversaire sur la volonté des hommes à travers Sa mort sur la Croix. Donc il n'existe aucun motif pour un chemin de vie répété sur la Terre pour une âme imparfaite, et qui pourrait se baser sur la Justice divine, parce que dès que l'homme a échoué malgré l'apport de Grâce, il ne peut pas prétendre à une renaissance arbitraire dans une incorporation sur la Terre, pour atteindre le même degré de maturité qu’un homme de bonne volonté peut atteindre pendant sa vie terrestre, mais alors il doit re-parcourir la remontée beaucoup difficilement dans l'au-delà comme juste équilibre pour sa volonté erronée. Les hommes ont certes des connaissances différentes et différentes facultés terrestres et celles-ci les font arriver souvent à l'opinion erronée que le mûrissement de l'âme se déroule par rapport à ces facultés. Mais alors il reste inaperçu que c’est seulement l'activité d'amour qui est déterminante, donc seulement une activité dans l'amour promeut le développement vers le Haut. Mais chaque homme peut exercer l'amour, parce que pour cela seulement sa volonté est nécessaire, c’est une poussée du cœur qui ne dépend aucunement d'un degré déterminé de savoir ou bien d'une activité d'esprit particulièrement développée. Que le refroidissement de l'amour ait pour conséquence aussi un savoir diminué, est indéniable et donc l’état spirituel se manifeste aussi de façon particulièrement obscure, parce que cela est la conséquence du désamour pour lequel l'âme devra répondre un jour. (14.08.1944) On peut parler de développement vers le Haut seulement lorsque l'âme s'est unie avec l'esprit, lorsqu’elle a exercé l'amour et avec cela réveillée à la Vie l’étincelle spirituelle en elle qui la pousse maintenant à une constante activité, qui stimule l'âme à une activité d’amour toujours continue. Par conséquent sans activité d'amour il faut enregistrer un arrêt du développement ou bien même une rétrogradation du fait du manque d’amour évident. Mais chaque homme a à sa disposition la même mesure de Grâce et les mêmes possibilités lui sont données pour le mûrissement de son âme. S'il ne les utilise pas et laisse aussi inaperçues les Grâces, de sorte qu’elles ne puissent pas devenir efficaces pour lui, alors selon la Justice divine il doit aussi prendre sur lui les conséquences, c'est-à-dire que lui-même devra assumer dans l'au-delà l'état dans lequel il est arrivé par sa faute, donc justement. Ce serait alors d’une certaine manière une injustice si à lui, qui n'a pas pris en compte la grande Grâce de l'incorporation pour le salut de son âme, il était offert encore une fois la même occasion de récupérer ce qu’il a manqué de faire. Ce serait une injustice vis-à-vis de ceux qui ont exploité pleinement leur vie terrestre sans avoir pris en compte les désirs de leur corps, en y renonçant et en pratiquant une constante abstinence des joies du monde. Le savoir le plus profond n'est pas vraiment nécessaire pour accomplir une activité d'amour, et donc même l'homme le plus ignorant peut se développer vers le Haut, s'il est seulement actif affectueusement, parce que le savoir lui arrive lorsqu’il en a besoin pour son prochain ou bien lorsqu’il entre dans le Règne spirituel. Parce qu'alors il peut rendre heureux des âmes dans l'au-delà avec son savoir qui est transmis aussitôt, pour qu’en tant que porteur de Lumière il puisse de nouveau agir dans l'amour dans le Règne spirituel.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Reconnaître le Christ – la volonté faible – le démon

B.D. 3221 from 15. août 1944, taken from Book No. 42

Le démon fait rage et prendra toujours plus possession des âmes des hommes, et ils ne se défendent pas. Ils sont sans sentiment de responsabilité. Leur volonté est orientée vers le mal et leurs pensées et leurs actes correspondent à cette volonté. Donc eux-mêmes vont à la rencontre à l'abîme, ils accélèrent le processus de dissolution et avec cela leur ruine. Comme des êtres spirituels ne peuvent de toute façon pas disparaître, alors ils sont privés de la liberté de volonté, parce qu'ils en ont abusé pendant le temps de leur liberté partielle. Et cet abus de la volonté est la conséquence de la faiblesse de la volonté que l'adversaire de Dieu exploite pour les influencer d’une manière inversée. Mais la faiblesse de la volonté qui est donc la cause de la totale décadence et du naufrage spirituel, peut être évitée seulement au travers de la reconnaissance de Jésus Christ et de Son Œuvre de Libération. Mais les hommes Le refusent. Même lorsqu’ils Le reconnaissent encore dans la Parole, même lorsque les hommes se décrivent comme disciples du Christ, ils sont très loin de comprendre l'Œuvre de Libération et font encore moins usage des Grâces de l'Œuvre de Libération qui procurent à l'homme une volonté fortifiée, donc qui leur apportent la Force de résistance contre le mal. Reconnaître le Christ et Son Œuvre de Libération signifie savoir la signification de la Vie d'Amour vécue par Jésus et maintenant pouvoir recevoir les Grâces de l'Œuvre de Libération, mener aussi la même vie d'amour, donc savoir que seulement l'amour peut élever, et donc Jésus Christ et Son Œuvre de Libération sont reconnus seulement par des hommes qui se décident pour cette vie d'amour. Ce savoir manque à l'humanité et cela de nouveau parce qu'il leur manque aussi l'amour. Et la conséquence est une volonté extrêmement affaiblie qu'il n'est pas capable de résister contre le pouvoir malin. Le monde ne peut pas résister au démon, parce que lui-même emploie sa Force pour le refus du Christ. Christ et Son Œuvre de Libération doivent être reconnus, autrement le monde va à la rencontre de son naufrage dès qu'il a connaissance de Lui. Le savoir sur Jésus Christ a été répandu sur la Terre. L'acceptation de Sa Doctrine ne consiste cependant pas seulement dans une déclaration au travers de mots, mais dans une vie dans l'amour. Là où les hommes sont réciproquement actifs dans l'amour, là est le vrai Christianisme et dans ces hommes la volonté d'arriver en haut, à la Lumière, sera aussi forte, et à eux il sera amené la Force pour résister au malin, parce que les œuvres d'amour portent en elles cette Force et elles la communiquent à l'homme. Ceux-ci se servent donc des Grâces de l'Œuvre de Libération, bien qu’il leur manque la connaissance de la souffrance et de la mort du Christ sur la Croix. Mais s'ils ont la connaissance, alors ils reconnaîtront aussi inévitablement Jésus Christ, vu qu’en eux vit l'amour et celui-ci reconnaît l'éternel Amour, lequel S’est incorporé dans Jésus Christ. Mais le monde n'a pas en soi cet amour ; les hommes qui appartiennent au monde s'aiment seulement eux-mêmes ; et donc ils se livrent à l'adversaire de Dieu. Ils refusent Jésus Christ, parce qu'Il leur prêche l'amour pour le prochain, leur volonté est endurcie comme leurs cœurs, et leur dure volonté il la donne à celui qui veut les ruiner. L'homme a une volonté vite prête pour de mauvaises actions, mais pour les bonnes actions il n’a aucune force de volonté, parce que celle-ci seulement l'amour peut la procurer. Or les bonnes œuvres consistent à exécuter la Doctrine d'amour du Christ, et si aux bonnes œuvres il est associé une intime prière pour la Force alors les disciples de Jésus ont à leur disposition les Grâces de l'Œuvre de Libération. Un disciple de Jésus est un homme qui vit dans l'amour, donc celui qui Le suit et reconnaît Son Action d'Amour sur la Terre. Celui-ci pourra résister à l’action du malin et aura une volonté toujours plus forte, lorsque sera venu le dernier temps. Il reconnaîtra aussi devant le monde qu’il appartient à l'Église du Christ et tiendra bon lorsque Satan fera rage de la pire manière. Il reçoit sa Force de Dieu Lui-Même et celle-ci suffira vraiment pour devenir maitre de celui qui veut ruiner son âme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Querelle avec des hommes éclairés

B.D. 3222 from 15. août 1944, taken from Book No. 42

Les hommes éclairés par l'Esprit de Dieu disposent d'un savoir qui leur permet de parler sans hésiter, si cela est exigé d’eux. Ils n'auront jamais à craindre de ne pas être à la hauteur d'une question, parce que ce n'est pas eux qui donneront une réponse compréhensible, mais l'esprit en eux répondra à la question qui lui est présentée. Parce que seulement lui peut donner la juste réponse et il ne restera pas débiteur envers l'homme que la désire. Et donc avec un homme éclairé par l'Esprit de Dieu il n'est pas facile de raisonner, c'est-à-dire de discuter sur des questions spirituelles, parce que celui-ci sortira victorieux de chaque querelle. Et donc il peut affronter sans préoccupation chaque épreuve, il n'échouera pas et aucune question ne pourra le rendre incertain, parce qu'il en sait plus que ceux qui veulent le confondre ; son savoir est profond, il connaît tous les liens entre les choses et il pourra même en parler, parce que rien ne lui est étranger et l'esprit en lui est sans arrêt actif, en particulier lorsqu’il doit rendre compte. Donc lorsque sera venu le temps où à un homme qui, en tant que domestique de Dieu, est en liaison sur la Terre avec Lui-Même il sera demandé de rendre des comptes, alors le succès de cette liaison se manifestera avec évidence. L'homme sera compénétré de la divine Force spirituelle, il pourra parler sans crainte et ses discours seront sages. Il ne se laissera pas bousculer dans ses opinions, il les soutiendra, parce qu'il peut les motiver et toutes les Paroles seront données de l'intérieur, il prononcera seulement ce que l'esprit en lui lui commande de dire. Et cela est de nouveau un signe de l'Amour divin qui s'annonce ouvertement, lorsque le prochain veut examiner jusqu'où il possède le juste savoir ; parce que ce que Dieu guide sur la Terre, Il saura aussi le protéger et donc il fait devenir évidente Son Action, Il parle à travers l'homme et Sa Voix sera reconnue de ceux qui sont croyants ou bien il devra affronter un examen sérieux avant qu’ils acceptent ce qui leur semble être la Vérité. Dieu va à leur rencontre en les mettant en contact avec des hommes éclairés et il exige de ceux-ci maintenant un vif travail mental, c'est-à-dire qu'eux-mêmes doivent se plonger dans les questions qui sont soulevées et maintenant ils doivent laisser arriver à leur cœur chaque réponse qui est donnée à l'esprit divin dans l'homme, pour qu’ils prennent eux-mêmes position. S'ils sont de bonne volonté, ils reconnaîtront et sentiront la Force de la Parole et cela leur procurera un avantage spirituel. Et donc ne craignez pas les hommes qui exigent de vous la responsabilité, mais répondez-leur avec une conscience tranquille. Celui qui vous instruit vous met aussi les justes Paroles dans la bouche et il n'y aura pas de question à laquelle vous ne pourriez pas répondre, parce que celui qui est éclairé par Dieu, dispose aussi d'un savoir qu’il peut employer à tout instant et il le fera aussi pour la Bénédiction du prochain.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le temps de la fin – les signes – Éviter la Punition

B.D. 3223 from 16. août 1944, taken from Book No. 42

Le tournant du temps sera marqué par l'événement, comme il a été écrit. Mais la cause de tout ce qui se produit est la constitution spirituelle de l'homme. L'événement terrestre est seulement l'effet de la faillite spirituelle, c'est-à-dire que le bas état spirituel détermine tous les événements qui se déroulent sur la Terre, parce que tous les hommes doivent être impliqués dans la souffrance pour atteindre une possible amélioration de leur constitution spirituelle. Et dans les misères et les afflictions qui passent sur la Terre, dans les actions d'horreur dont les auteurs sont les hommes, dans les imposantes destructions, dans lesquelles se manifeste aussi la volonté humaine, vous devez reconnaître le bas état spirituel et donc avoir maintenant soin que cela soit suspendu, avant de pouvoir espérer que les événements et les conditions prennent des formes supportables pour vous. La souffrance peut cesser seulement lorsque chaque homme tend à guider sa vie sur des voies convenables complaisantes à Dieu, lorsqu’il tend à travailler sur lui et sur son âme et donc lorsqu’il veut mener une vie active dans l'amour. Seulement alors l'affliction terrestre cessera et une amélioration apparaîtra. Le dernier temps est commencé et celui-ci ne durera pas beaucoup, parce qu’il n’y a plus à attendre d’épanouissement spirituel sur cette Terre, parce que l'humanité ne reconnaît pas le bas état dans lequel elle marche et donc elle ne change pas. Et malgré cela l'individu doit s’efforcer de sauver encore lui-même et son âme, avant que soit venue la fin. L'individu peut très bien exécuter ce changement spirituel, il doit seulement le vouloir, pour qu'il augmente en connaissance et qu'il s'acquitte du but de sa vie terrestre, seulement il ne doit pas se rebeller entièrement à Dieu et être accessible à des enseignements qui sont transmis au travers de messagers de Dieu et pourvus richement avec des Grâces, parce que l'Aide de Dieu est assurée pour tous ceux qui pensent d’une manière juste et ont seulement la volonté d'arriver à Lui. Et donc Dieu de nouveau a toujours indiqué le temps de la fin à travers des voyants et des prophètes, il a fait remarquer aux hommes des signes pour que l'individu s'étonne, pour qu’il reconnaisse la Vérité de ce qui a été écrit et que maintenant il prenne même à cœur tout ce qui est transmis comme instructions à travers l'Amour de Dieu. Parce que chacun est responsable de lui-même ; et même si tout le monde va à la ruine et au naufrage, l'individu peut se sauver, il peut échapper à la Punition qui est inévitable, parce qu'il peut décider sur lui-même, parce qu'il peut prendre la voie vers Dieu, lorsque sa volonté le pousse à cela. Et sa volonté est libre, il peut se tourner vers Dieu comme il peut aussi s'éloigner de Lui. Et donc l'homme doit reconnaître dans les signes du temps de la fin le grand danger dans laquelle se trouve son âme s'il ne change pas avant que soit venue la fin. Mais Dieu n'indique pas un temps précis, pour que l'homme entreprenne vite le travail de sa transformation ; donc il est visité par la souffrance et l'affliction, pour qu'il devienne réfléchi et que maintenant il puisse lui être offert l'occasion d'arriver à la connaissance. Parce que seulement l'homme pensant peut être instruit, autrement chaque enseignement retentit seulement au-delà de son oreille.

Il se passera seulement encore un bref temps jusqu'à la fin, mais celui-ci doit encore être bien évalué jusqu'au bout si l'homme a une sérieuse volonté de d’atteindre son but. Il peut progresser très rapidement, il peut se servir des Grâces accrues du temps de la fin et mûrir avec cela dans un temps beaucoup plus court, mais il doit tendre avec ferveur et préférer à toute tendance terrestre son développement spirituel. Il doit travailler sur lui comme s'il était rappelé chaque jour de la Terre ; il doit se confier à toutes les Forces bonnes et se laisser guider par elles de sorte qu’il soit tourné vers Dieu avec un intime amour et être extraordinairement actif dans l'amour envers son prochain. Ainsi il peut même détourner de lui tout seul la Punition, puisqu'il appartient au groupe des élus qui seront ôtés de la Terre. À un grand nombre d’hommes il sera présenté leur faux chemin de vie, à eux il sera indiqué la fin prochaine, mais ils ne s'occupent pas de ces indications et à cause de cela la fin arrivera sur eux par surprise, parce qu'ils ne s'occupent pas des signes du temps, leurs sens sont seulement tournés vers les choses terrestres et ils ne sont accessibles à aucun enseignement spirituel. Par conséquent ils ne sont pas préoccupés par le salut de leur âme, parce qu'ils nient une Vie après la mort. Et ce sont ceux-ci qui attirent la fin, car ils sont spirituellement si rétrograde qu'on peut parler de développement en rétrogradation plutôt que d'un arrêt et donc ils donnent un motif direct pour une transformation de la Terre, parce qu'ils ne recherchent aucune liaison spirituelle avec les Forces bonnes, ils sont ouverts pour agir avec les forces mauvaises dont le but est d'éloigner de telles âmes de Dieu. Et ces forces réussissent, parce que toutes les pensées et les tendances des hommes sont tournées seulement vers l'augmentation de la possession terrestre, vers le bien-vivre du corps et vers les joies et les jouissances terrestres. Et pour cette raison la Terre cessera d'exister dans sa forme actuelle et bien que les hommes eux-mêmes ne participent pas directement à la destruction de celle-ci, ils en sont de toute façon le motif, parce que leur chemin de vie est totalement contraire à la Volonté de Dieu et donc le temps est venu de préparer une fin à leur vie.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Justice

B.D. 3224 from 17. août 1944, taken from Book No. 42

Un juste chemin de vie vous procure aussi Mon Amour, parce que le juste ne pense pas seulement à lui-même, mais concède aussi au prochain ce qui semble désirable à lui-même. La Justice cherche toujours l'équilibre dans toutes les choses et l'homme qui pense d’une manière juste s’efforcera aussi de pouvoir subsister devant Moi dans toutes ses actions, il se rendra compte de sa responsabilité et mettra à la base de toutes ses pensées et de tous ses actes Mes Commandements. Parce que la justice n'exclut pas l'amour, elle cherche toujours à niveler et à comparer là où s’est perdu le sentiment pour la juste mesure. Parce que l'injustice est un sentiment qui n’aboutit pas à l'égalité, c’est une faute ou un jugement unilatéral et donc une transgression contre Mon Ordre, parce que Je considère la justice en toutes choses. Là où est l'amour, il doit aussi y avoir la justice et donc Moi, en tant que l'Amour Même, Je dois aussi Être la Justice Même. Et donc celui qui veut Me suivre et mener une vie dans l'amour, ne sera jamais en mesure de juger injustement. Donc il abhorrera l'injustice dans le monde, il souffrira parce que les hommes ne portent pas en eux le désir pour l'équilibre, parce que l'amour-propre les pousse à penser à ce qui ne correspond pas à l'Ordre divin et à la divine Doctrine de l'amour, parce que les pensées injustes excluent l'amour, l'injustice ne peut réveiller aucun amour et par conséquent elle est un obstacle au progrès spirituel d’une manière dont l'homme ne se rend pas compte. Parce que Je ne peux pas faire arriver Mon Amour là où il y a l’injustice, parce qu'alors Je procéderais contre Moi Même, chose qui est contraire à Mon Être. De toute façon Je ne laisse pas tomber l'homme, mais la Force de Mon Amour ne peut pas lui arriver parce qu'il repousse Mon Rayonnement d'Amour. L'homme injuste n'est pas accessible à Mon Amour, il voudrait recevoir certes cette Force si elle était perceptible physiquement, mais toujours seulement en ne pensant pas au prochain qui a aussi besoin de cette Force. Il la prendra, mais il ne voudra pas la donner et cela est une pensée injuste, une pensée qui exclut tout sentiment de justice, dès qu'il profite de quelque chose pour lui et qu’il le nie au prochain. Et donc Je ne peux pas pourvoir l'injustice avec Mon Amour, avec un Don qui impose comme condition de la réception la justice, parce que Mon Être Est Justice et Amour et Mon Don suppose donc aussi que l'homme mène un juste chemin de vie, si Je dois lui tourner Mon Amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La foi sans doute dans la Parole

B.D. 3225 from 18. août 1944, taken from Book No. 42

Votre foi doit être si solide qu’elle ne laisse naitre plus aucun doute dans Ma Parole. Dès que vous ne pouvez pas croire inconditionnellement ce que Je vous annonce par Ma Parole, vous n'êtes pas encore avancés dans la connaissance au point de pouvoir tout saisir. Seulement lorsque la liaison vous sera claire, vous accepterez chaque Parole sans doute et vous l’exposerez comme pure Vérité devant votre prochain. Donc d’une certaine manière vous serez des savants seulement lorsque vous croirez pleinement, parce que la connaissance demande une profonde foi. Vous pouvez certes accueillir intellectuellement Ma Parole elle pourra vous sembler claire et lumineuse, mais pour vous elle signifiera un profond savoir seulement lorsque vous êtes dans la foi, parce que c’est Ma Volonté que d'abord vous approfondissiez la foi en vous, avant de devenir savants. Le savoir terrestre demande des preuves pour être considéré comme savoir. Le savoir spirituel cependant ne pourra pas être démontré, il demande la foi. Au travers de la foi l'homme atteint ensuite la marche de la connaissance qui le rend libre, parce que posséder le savoir spirituel est un degré de la liberté, un degré de la perfection. Là où il vous manque la foi, il y aura toujours une lacune de votre savoir et donc il vous manquera ensuite la liaison, sans laquelle on ne peut pas parler de connaissance. Accueillez Ma Parole et celle-ci vous formera en êtres de Lumière, mais Je dois aussi exiger de vous une foi sans doute et cela parce que seulement alors Ma lumière pourra rayonner, et si vous vous ouvrez totalement, le doute ne trouvera aucune ouverture et ne pourra s'opposer à Mon Rayon de Lumière. Tant que quelque chose ne vous est pas encore entièrement clair, vous pouvez certes vous procurer la clarté à travers le doute et par la réflexion, mais si Je vous transmets quelque chose clairement et de façon compréhensible et que vous mettez en doute ces Transmissions, cela équivaut à abaisser Ma Parole, une non-reconnaissance ou bien un doute dans la Véridicité du Donateur et les deux sont une injustice sur vous-mêmes, parce qu'avec cela vous vous privez de la Force qui peut agir seulement lorsque vous croyez. Mais si vous croyez que Je parle aux hommes, vous devez croire que vous êtes en mesure de M’entendre, vous ne devez alors douter de rien de ce que Je vous annonce maintenant, parce que Je ne vous soumettrai vraiment rien de faux, de même Je ne Me tairai jamais face à un fils terrestre croyant qui Me désire. Ce qu’un tel fils entend est vraiment la très pure Vérité, même lorsqu’elle vous semble difficile à accepter. Et donc vous pouvez transmettre chaque Parole avec conviction, lorsque vous l'avez reçue après une intime prière pour l'éclairage de l'esprit. Alors vous pourrez aussi vous vanter d’être dans la connaissance, parce que vous, ayant été instruits par Moi-Même, vous avez reçu le juste savoir et avec cela vous êtes instruits dans la Vérité et maintenant vous possédez un savoir spirituel qui vous fait reconnaître sans lacune la liaison entre toutes les Créations, toutes les créatures et Moi, le Créateur de tout ce qui vous est visible.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Cherchez d'abord le Royaume de Dieu ....»

B.D. 3226 from 20. août 1944, taken from Book No. 42

Cherchez d'abord le Royaume de Dieu et vous pourrez parcourir la vie terrestre sans vous préoccuper de ce qui est nécessaire pour le corps, parce que tout cela vous sera donné comme l'a promis le Seigneur, parce que seulement une chose est importante, c’est que vous conserviez la vie de l'âme, alors Dieu Lui-Même prendra soin de votre corps et de ses besoins. Mais dès que vous perdez la foi dans cette Promesse, vous devez vous préoccuper de vous-mêmes, pour que vous n’arriviez pas dans les réseaux de capture de l'adversaire qui s’efforcera maintenant de présenter cette préoccupation comme plus importante et il voudra vous retenir de penser à votre âme. Et maintenant vous courez le danger de devenir des matérialistes, d’orienter vos pensée et vos actes entièrement à la conquête de la matière, de négliger le Royaume de Dieu pour une constante préoccupation pour le corps et de passer le reste de votre vie seulement d’une manière purement terrestre sans vous préoccuper de ce qui concerne le salut de votre âme. Dieu vous a imposé seulement un but pour votre vie terrestre, c’est que vous développiez votre âme vers le Haut et pour atteindre ce but, vous devez vous détacher de la matière, vous ne devez désirer que ce qu'il sert à l'âme. Vous pouvez vous libérer pleinement croyants de toutes les préoccupations si vous pensez à la Promesse du Christ, parce que Sa Parole est Vérité, et si vous cherchez d'abord le Royaume de Dieu, alors vous vous acquittez de Sa Volonté et ensuite Dieu vous pourvoira en conséquence. Mais la tendance des hommes est tournée presque toujours à la conservation et au bien-être du corps et cela dans une très grande mesure, de sorte que la tendance spirituelle soit reculée et donc qu’aucun progrès spirituel ne puisse être atteint. Cela est un manque de confiance dans l'Amour de Dieu, qui conserve tout ce qui a été créé. Avec la foi et la confiance dans l'Aide de Dieu l'homme peut s’exonérer de toute préoccupation, il peut passer à travers la vie terrestre avec légèreté et non grevé, dès qu’il emploie toute sa préoccupation pour le salut de son âme, lorsqu’il cherche à s'acquitter en tout de la Volonté de Dieu, donc lorsqu’il cherche à tendre à Son Royaume. Mais la foi dans cela ne se trouve presque plus parmi les hommes et donc ils se créent à eux-mêmes une vie pleine de préoccupations et de fatigues, ils se chargent d’un poids que Dieu le Seigneur a promis de porter pour eux s'ils s'acquittent de la tâche de leur vie, faire passer leur bien spirituel avant le bien du corps. Dieu conserve toute la Création, Il pourvoit sans interruption pour sa subsistance et tout se développe selon Sa Volonté. Ainsi Sa Préoccupation est pour la créature la plus hautement développée, l'homme, et sa vie terrestre est très précisément assurée comme celle de toute la Création. Mais Dieu l'a rendu dépendante de la volonté de l'homme, Il lui a imposé une Condition dont l'accomplissement lui procure une existence sans préoccupation. Mais si les hommes n'observent pas cette Condition, alors ils ont une vie terrestre difficile, parce qu’ils ne s’occupent pas de la Providence de Dieu pour le corps. À l'homme il a été donné la vie terrestre pour l'âme, et donc il doit d'abord penser à l'âme, il doit lui être donné ce qui sert pour le mûrissement spirituel, et cela peut provenir et être reçu seulement du Règne spirituel. Les sens de l'homme doivent donc toujours être tournés vers le Règne spirituel, parce que le règne terrestre n’offre pas à l'âme la nourriture qui lui sert. Le règne terrestre est seulement destiné à combler les nécessités du corps de l'homme, or celles-ci il doit les laisser être pourvues croyant et plein de confiance par Dieu comme Il l’a promis et pour cela tendre davantage au Royaume spirituel qui lui est offert, car Il donne selon son désir ce que l'âme demande. Donc remettez toutes vos préoccupations sur le Seigneur, Il vous les enlèvera, plus vous tendez à l'unification avec Lui, plus votre âme se détache du terrestre et suit seulement ce qui lui procure l'unification avec Dieu. Vous serez vraiment bien gardés par Sa Providence, ne vous ne manquerez de rien, parce qu'Il est rempli d'Amour et de Puissance, Il peut vous pourvoir et Il le fera seulement si vous tendez vers Lui, vers Son Royaume.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le droit – la justice – les races – les peuples

B.D. 3227a from 20. août 1944, taken from Book No. 42

Il est indigne d'une nation entière de ne pas se sentir responsable de ses pensées et de ses actes. le peuple doit être irréprochable dans son comportement envers le prochain qui appartient à sa nation ; mais il doit aussi s'acquitter envers les autres nations du Commandement de l'amour pour le prochain, même si cela n'est pas à entendre de sorte que ses actes et ses pensées s'étendent à l'individu membre, mais les sentiments et la volonté vis-à-vis d’un autre peuple doivent être honorables et sincères, ils ne doivent pas manquer de sentiments de justice, c'est-à-dire ne pas nier quelque chose que ce peuple réclame pour lui-même. Le droit et la justice doivent régner vis-à-vis de tous les hommes et l'appartenance à une race ou à une nation déterminée ne doit pas être décisive pour les actions qui sont mises en œuvre vis-à-vis d’elles. Dieu n'a fait aucune restriction, lorsqu’Il a donné aux hommes le Commandement de l'amour pour le prochain, parce que chaque prochain doit être considéré comme un frère, comme une créature de Dieu à qui il doit aussi être donné un sentiment fraternel. Donc l'homme lui-même ne doit pas introduire cette restriction, il ne doit pas croire être justifié de pouvoir exclure certaines personnes de l'amour pour le prochain ; il doit exercer sans différence le Commandement de l'amour pour le prochain et donc aussi se rendre compte lorsqu’il néglige ce Commandement. Donc ses pensées et ses actes doivent être clairs pour évaluer jusqu’où ils correspondent au divin Commandement. Il ne peut pas juger autrement selon son plaisir ou son consentement, il ne peut pas pécher contre et se croire exempt d'un péché, parce qu'il estime être dans une autre communauté résultant d’une appartenance à une race ou à un peuple. Devant Dieu cette limitation n'existe pas, devant Dieu tous les hommes sont égaux, et le droit et l’injustice restent toujours et partout le droit et l’injustice. Il n'est pas admis que l'homme s'arroge lui-même un droit qu’il nie au prochain, et lorsque les pensées des hommes s’égarent de cette façon, lorsqu'ils pensent agir justement, bien qu’ils agissent injustement, alors l'homme est descendu bien bas dans son développement spirituel, parce qu'alors il met la vie terrestre par-dessus la vie spirituelle, autrement il ne pourrait pas soutenir des pensées qui sont nées de la tendance à son propre avantage. Ce que l'homme exige pour lui-même, il doit le concéder irrévocablement aussi au prochain, s'il ne veut pas craindre que lui-même ne soit pas récompensé par Dieu comme il le désire, mais qu’il lui soit mesuré selon la mesure avec laquelle il a mesuré.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le droit – la justice – les races – les peuples

B.D. 3227b from 22. août 1944, taken from Book No. 42

La Terre juxtapose les plus divers peuples et races qui sont presque toujours différents y compris dans leur degré de développement. Mais de la part de Dieu il n'a été donné à aucun peuple le droit d'opprimer un peuple au dessous de lui ou bien de le priver de son droit. Ils doivent agir d’une manière éducative lorsqu’ils se trouvent sur une marche spirituelle supérieure, ils doivent assister les peuples faibles contre des oppresseurs plus forts, et l'appartenance à un peuple déterminé ne doit jamais le dispenser de s'acquitter de ses devoirs humains envers le prochain, parce qu'ils doivent toujours avoir présent devant les yeux que tous les hommes sont des créatures de Dieu et qu'il ne revient jamais à l'homme d'expulser certains de ses semblables de la communauté des peuples ou bien de les opprimer et de les faire tomber dans la misère, parce que pour cela ils devront rendre compte un jour et ils seront jugés comme eux-mêmes ont émis le jugement qui était dur et exempt d’amour envers le prochain, peu importe de quelle tribu il soit, il récoltera lui-même seulement dureté et désamour, il ne trouvera aucune Compassion et il ne devra jamais s'attendre à un Jugement doux, parce qu'il lui arrivera selon sa mentalité, selon sa volonté et ses actes. Donc l'homme doit toujours se rendre compte s'il est juste dans ses pensées et ses actes. Car la justice exige le même droit pour tous, sans différence. Dès que l'amour-propre est fort, dès que le sentiment de justice faiblit, alors l'homme exige pour lui sans scrupules ce qui est dû au prochain. Lorsque cette pensée domine des peuples entiers, il n'y aura jamais la paix sur la Terre, parce que le fort opprimera le faible, ou bien ceux qui sont de même force se causeront autrement de la souffrance et de la misère et il n'y aura pas de fin à la misère. Aucune action exempte d’amour n’est justifiée par l'objection qu’envers les autres races ou les autres peuples sont en vigueur d’autres lois que celles qui sont exigées par la condition humaine à un homme de la même tribu. Devant Dieu tous les hommes sont égaux, devant Dieu vaut toujours et continuellement la même Loi, aime ton prochain comme toi-même et le prochain est tout homme quelque soit son appartenance à un peuple. Tant que les pensées de peuples entiers sont prisonnières dans l'erreur d'avoir des droits différents d'autres, alors l'injustice prend le dessus ; il y aura un état constant de dispute entre les hommes, les animosités trouveront toujours une nouvelle nourriture, des pensées et des actes de plus en plus mauvaises naîtront toujours, parce que le Commandement divin de l'amour pour le prochain reste inaperçu et cela a un effet coupable dans les actions. On doit toujours employer la même mesure pour le prochain et pour son propre désir ; ce que l'homme veut pour lui-même il ne doit pas le soustraire au prochain, autrement il augmentera constamment l'injustice et avec cela un état qui confond également les pensées des hommes. Ils perdront la capacité du jugement de ce qui est juste et de ce qui est injuste, parce qu'eux-mêmes s'en privent, parce qu'eux-mêmes ne veulent pas penser d’une manière droite et juste.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le problème du Christ

B.D. 3228 from 21. août 1944, taken from Book No. 42

Entre l’esprit et l’âme il y a la même relation qu’entre la vie de l’homme intérieur et le monde extérieur, car l’âme est l'enveloppe de l'esprit et celui-ci ne peut devenir actif, comme c’est sa destination, que dès le moment où aucun obstacle ne lui est plus opposé de la part de l'âme. De même l'homme intérieur ne pourra se développer que lorsque le monde extérieur ne le touchera plus. Or il est possible d’un autre coté de comparer l'homme intérieur avec l’âme, cette enveloppe du spirituel qui, vis-à-vis du monde extérieur est bien intérieure, mais vis-à-vis de l’esprit elle est encore extérieure, car la vie intérieure de l'homme est faite de sentiments, de pensées et de volonté, et dès que celle-ci ne s'oppose plus à l'esprit en lui cela signifie pour ce dernier plus aucune chaîne extérieure, car il s’est uni avec lui. Et ensuite l’action de l'esprit est illimitée, il peut arriver au développement dans une mesure outre mesure riche et alors l'homme marche incessamment vers son développement, parce qu'il a compris le but de sa vie terrestre et il s'en acquitte. Cette connaissance de la vie de l'esprit dans l'homme est d'abord nécessaire pour pouvoir expliquer à l'homme le problème du Christ, pour le lui rendre compréhensible parce que l'Homme Jésus sur la Terre est arrivé à la plus haute perfection, parce qu’il avait à disposition la Puissance et la Sagesse de Dieu et ainsi maintenant Il est à considérer comme un Être égal à Dieu. L'homme doit d'abord savoir ce qu'il faut entendre par développement vers le Haut du spirituel dans l'homme, il doit savoir que cet état d'unification de l'âme avec son esprit est la conséquence d'une vie dans l'amour désintéressé, en outre il doit savoir que et pourquoi l'amour est nécessaire pour la Libération du spirituel dans l'homme, seulement alors il pourra comprendre pourquoi un Homme a accompli dans Son très grand Amour l'Œuvre qui devait être salvatrice pour l'humanité entière, mais qui apporte la Libération de nouveau seulement à l'homme qui reconnaît Jésus Christ et Son Œuvre de Libération. Mais il doit aussi avoir connaissance de l'état de la faute dans lequel demeure tout le spirituel qui est encore dans la matière, et quel effet a cette faute sur la Terre comme dans l'au-delà. Seulement alors il pénètre dans ce grand problème sur la Terre et ce savoir lui apporte la Lumière y compris sur les autres innombrables questions spirituelles qui lui semblaient insolubles auparavant, la Lumière le compénètre de l'intérieur, lui-même peut répondre à chaque question qu’il se pose et il n'a plus du besoin des enseignements venant de l'extérieur qui ne peuvent jamais lui transmettre la juste Sagesse, si d'abord il ne s'est pas éclairé dans son intérieur. La Lumière qui rayonne dans l'homme de l'intérieur, peut être conquise seulement à travers une activité dans l'amour, parce qu'alors l'esprit dans l'homme se réveille à la Vie, parce qu'à travers l'Amour Dieu Lui-Même S'unit avec l'homme, parce qu'alors Lui-Même est actif en lui, parce qu'alors l'homme est sur la même voie que celle qu’a parcourue Jésus Christ, pour se spiritualiser Lui-même à travers l'amour pour se disposer conformément à l'éternelle Divinité et dans une certaine mesure devenir Son Image. Alors l'homme a Dieu en lui, il a en lui la Lumière qui s'est incorporée dans Jésus Christ sur la Terre et donc Elle est visible par tous les hommes. Donc un vrai chrétien est seulement celui qui vit dans l'amour et avec cela il devient semblable au Christ, donc il se cristallise à travers l'amour de sorte qu’il puisse être compénétré totalement de l'Amour de Dieu qui casse toutes les enveloppes qui empêchent le libre développement de la divine étincelle spirituelle en soi. Seulement celui-ci peut s'appeler chrétien, parce qu’en lui il y a la même Vie qu’en Jésus Christ, en lui il y a la Lumière, la connaissance et la Sagesse et au travers de celles-ci aussi le pouvoir et la Force. Mais en lui il y a aussi en même temps la volonté d'aider tous ceux qui demeurent encore dans l'obscurité. En eux la poussée salvifique se réveille à la vie, elle a connaissance de l'être relégué et veut le ramener à la liberté. Maintenant ils participent à l'Œuvre de Libération du Christ et leur être est animé de la même pensée qui a incité autrefois Jésus Christ à prendre sur Lui la mort sur la Croix. Ils sont même prêt au sacrifice, lorsqu’il s’agit d’apporter le salut au prochain dans la misère animique et compte tenu de cette disponibilité de sacrifice leurs actions seront dans l'amour, donc conformes à l'Amour divin qui les compénètre, parce que plus l'âme de l'homme est proche du divin Rédempteur, plus il peut recevoir de Force de Lui lorsqu’il s'agit d'être actif d’une manière salvifique sur la Terre et cela sous l'engagement de sa vie terrestre. L'homme qui est uni avec Dieu, peut tout, parce qu'il a trouvé déjà sur la Terre la liaison avec l'éternel Amour, il a accueilli le Christ pleinement en lui, c'est-à-dire qu’en suivant Son Exemple il a porté au réveil la divine étincelle en lui à travers une fervente activité d'amour et avec cela il concède l'accès à l'Amour divin qui maintenant le compénètre et le forme en un vase clairement resplendissant de l'esprit divin qui maintenant agit en offrant Lumière et Force et pousse à une activité salvifique.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les adversités augmentent la force de volonté

B.D. 3229 from 23. août 1944, taken from Book No. 42

Celui qui se déclare prêt à collaborer pour le Règne de Dieu, son activité sera toujours bénie, même lorsqu’il ne sent pas avec évidence cette Bénédiction. Pour la fortification de sa volonté il doit de toute façon souvent lutter avec des adversités, mais toutes celles-ci contribuent à ce que l'homme travaille alors avec une plus grande ferveur, et à ce que l'activité spirituelle devienne pour lui toujours plus importante et qu’il exploite chaque instant pour servir Dieu. Mais Dieu sait pourquoi il envoie sur lui les épreuves. Il ne peut pas employer des ouvriers tièdes et paresseux dans Sa Vigne, parce que ceux-ci ne réussiront pas auprès des hommes sur lesquels ils doivent exercer leur travail spirituel. Il exige des guerriers combattants qui combattent seulement avec des armes qui vont de pair avec le Commandement de l'amour pour Dieu et pour le prochain, ils doivent lutter avec l'épée de leur bouche, ils doivent enseigner, mettre en garde, avertir et corriger l'erreur et le mensonge, eux-mêmes doivent disposer d'un savoir pour le donner au-delà. Et cette manière de combattre demande de la persévérance et de la force de volonté. C’est une lutte spirituelle qui demande toujours de nouveau le dévouement à Dieu et qui ne tolère aucune tiédeur ni oisiveté. Parce qu'ils s’activent encore sur des chemins communs et calmes, mais très vite les combattants de Dieu devront s'affirmer, et déterminer jusqu'où leur volonté est solide et s'ils emploient bien leurs armes. Les adversités deviendront toujours plus grandes, mais celui qui s'est un jour offert à Dieu comme combattant ne s’écartera pas de Lui, mais il aura besoin d’un grand apport de Force de différente vigueur. Et donc il doit déjà d'abord s'exercer dans la lutte constante contre les adversités. Il aura toujours à sentir que l'adversaire de Dieu veut miner sa tendance, et les difficultés que devra combattre celui qui veut servir Dieu seront toujours plus grandes. Et malgré cela, sa volonté ne doit pas se broyer sur celles-ci, il doit être plus fort que les adversités, et Dieu bénira une telle volonté. Que de la part de Dieu cela soit admis, a sa raison dans le fait que l'homme doit être fortifié contre des agressions de plus en plus dures de la part du monde qui voudra ouvertement l'entraver dans n'importe quel travail spirituel. Parce que l'adversaire de Dieu combat avec toutes les armes dans le dernier temps et il ne craint rien. Mais Dieu ne restera pas caché dans ce difficile temps de lutte, Il répandra la Force où celle-ci est nécessaire, Il enseignera et rendra l'homme capable pour le travail dans Sa Vigne, Il offrira Force et pouvoir dans la lutte contre l'ennemi des âmes. Mais pour cela Il a besoin seulement de la volonté de l'homme et pour former celle-ci à la force la plus haute, Il laisse venir sur l'homme des adversités, parce qu’elles augmentent sa force de résistance.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Servir ou combattre - Différent but de la souffrance

B.D. 3230 from 24. août 1944, taken from Book No. 42

Dans l’état de liberté de la volonté l'être n'a pas à craindre l'adversaire de Dieu, si seulement il marche dans l'amour. Car il l’aura vaincu, du fait que l'adversaire de Dieu est totalement impuissant contre l'amour. Donc l'homme pourra aussi se libérer des tentations et des agressions, parce que celles-ci n'ont aucune influence sur lui dès qu'il est actif dans l'amour. Mais cela dépend d'une libre volonté de l'homme et donc l'homme lui-même est le motif d'une existence terrestre qui est faite d'une lutte constante ou bien passée dans l'amour de servir. Dieu voit le cœur de chacun et Il laisse venir sur l'homme ce dont il a besoin, de même qu’Il fait aussi languir celui qui n'a pas besoin de Son Aide, de Son Courage et de Son Encouragement, parce qu'intérieurement il est contre Lui, donc il n'exerce aucun amour qui témoignerait d’une volonté tournée vers Dieu. Amour et Dieu sont Un, et ainsi un homme affectueux est relié avec Dieu et maintenant il doit être supérieur à l'adversaire de Dieu. Si l'homme est de bonne volonté pour s'activer dans l'amour servant pour le prochain, il ne sera alors pas aussi opprimé par les tentations du monde, et pour ainsi dire il les aura déjà dépassées, ce qui cependant n'exclut pas qu’il doive supporter la souffrance, parce que la souffrance ne doit pas mener à Dieu seulement l'homme qui est encore avec une volonté détournée de Dieu, mais elle doit aussi purifier l'homme tourné vers Dieu. Toutefois la souffrance est perçue différemment dans les deux cas. Le premier cherche à s’en sortir, parce qu'il ne veut pas encore se plier sous Sa Puissance, laquelle le limite dans la jouissance de la vie. Il cherche encore le monde et sent la souffrance comme une rétrogradation, comme une jouissance imparfaite de la vie et donc comme une contrainte qu’il ne veut pas reconnaître. Et il peut être nécessaire de beaucoup de souffrance avant qu'il se rende, et une telle lutte est l'œuvre de l'adversaire qui cherche toujours à conquérir l'homme avec le monde et ses joies, en tenant tout cela devant les yeux de l'homme pour augmenter son désir pour cela et donc pour le détourner de Dieu. Mais si l'homme est capable d'aimer, alors la souffrance sert seulement pour son perfectionnement, pour le mûrissement de son âme, alors l'adversaire de Dieu a peu de pouvoir sur lui, il se détourne alors du monde et au travers de la souffrance il s'approche toujours plus étroitement de Dieu. Cette différence doit être reconnue, si la diversité de la souffrance est considérée lorsqu’en sont frappés des hommes bons et mauvais, des hommes qui sont encore totalement détachés de Dieu, et ceux qui n'ont apparemment plus besoin de la souffrance pour Le trouver. La souffrance a toujours un but, mais le but final est la totale unification avec Dieu. Le danger majeur pour l'homme est l'attachement au monde et son absence d'amour, parce qu'alors il est encore entièrement au pouvoir de celui qui veut le ruiner. Et alors il a besoin de moyens âpres pour l'inciter au changement. Seulement lorsque l'attachement au monde diminue, l'amour peut s'allumer en lui, et seulement alors la souffrance peut prendre d’autres formes, mais elle ne peut pas lui être entièrement épargnée tant que l'âme n'est pas totalement libre de scories. L'exercice de l'amour pour le prochain est donc déterminant pour le degré de son développement, il est déterminant pour la profondeur de la souffrance, parce que là où est exercé l'amour et où est Dieu Lui-Même, là la souffrance sera aussi plus facile à porter, parce que l'homme peut recevoir le Rayonnement de la Force de Dieu et donc la souffrance ne l'écrasera pas. Il n'a plus besoin de combattre, mais seulement de supporter et d’attendre l'Aide de Dieu qui enlèvera de lui toute souffrance lorsque le temps sera venu. L'homme doit servir ou combattre, c'est-à-dire en fonction de sa volonté et de sa capacité d'aimer. Servir lui sera facile, mais combattre lui demandera une grande force s'il ne veut pas succomber au pouvoir qui emploie tout pour attirer son âme dans l'obscurité et qui a une influence sur l'homme tant qu’il marche sans amour, parce qu'alors il est aussi encore loin de Dieu. Seulement l'amour rend libre ce pouvoir, seulement l'amour le rend fort parce qu'un homme affectueux se trouve en union avec Dieu et tire de Lui sa Force pour vaincre l'adversaire de Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'exhortation au travail pour le Royaume de Dieu

B.D. 3231 from 24. août 1944, taken from Book No. 42

Vous devez prêcher l'amour et expliquer toujours aux hommes que Je suis Moi-Même l'Amour. Alors vous accomplirez votre mission sur la Terre et sous serez pour Moi de vrais moyens qui dans la foi en Moi présenteront Ma Doctrine. Vous devez toujours de nouveau indiquer aux hommes qu’ils doivent tendre vers Moi inévitablement, s'ils veulent s'acquitter du but de leur vie terrestre. Vous devez chercher à leur rendre compréhensible l'inutilité de ce qui tient prisonnier leurs sens corporels, et vous devez leur annoncer la fin prochaine qu’ils doivent craindre s'ils ne se convertissent pas à l'amour, mais ils ne doivent pas lâcher l'amour pour le monde, parce que celui-ci leur apporte la mort spirituelle. J'invite Mes domestiques sur la Terre à les avertir et à les mettre en garde continuellement, parce que Je veux aider les hommes qui marchent comme des aveugles à travers la vie terrestre. Et maintenant Mes domestiques parlent à Ma Place et celui qui les écoute, M'écoute ; mais celui qui les repousse, Me repousse. Mais ils sont libres dans leur volonté et Je ne les force pas à M'écouter. Mais Je vous crie : ne faiblissez pas dans votre travail, parce qu'il est toujours plus amèrement nécessaire que les hommes vous écoutent. Parlez-leur continuellement de l'amour qui leur manque ; expliquez-leur que cet amour manquant procure à l'humanité une grande souffrance et que donc c’est eux-mêmes qui la provoquent, et faites-leur remarquer que tout ce qui est tourné contre Mes Commandements, est désamour. Même une injustice subie ne donne pas le droit à l'homme de commettre à son tour une injustice, c'est-à-dire de récompenser une injustice avec une autre. Si un homme se trompe, l'autre ne doit pas le prendre à titre d'exemple, mais il doit contribuer à enlever du monde l'injustice, et il peut le faire seulement par l'amour. Il est important que soit expliqué aux hommes que ceux qui pensent sans amour ou poussent les autres à des actions sans amour manquent d'amour, Je ne peux pas être Moi-Même avec eux, et là où Je ne suis pas, il y a la misère et l’obscurité, physique et spirituelle. Ne vous n'occupez pas des discours de ceux qui ne vous reconnaissent pas, donnez-leur ce que vous possédez et laissez les libres de ce qu’ils veulent en faire. Répandez vos Dons dans l'amour, parce que Mon Amour vous les a donnés, et l'amour doit vous inciter à les transmettre. Même lorsque votre amour n'est pas reconnu, exercez-vous à la patience et rappelez-vous que contre vous un grand pouvoir opposé lutte et il se sert des hommes qui suivent encore le monde et qui sont peu capable d'aimer. Mais sachez aussi que Moi-Même J'agis toujours sur eux, que Je guide le destin de leur vie et que Je ne laisse de coté aucun moyen pour les aider, pour qu'ils Me cherchent et Me trouvent. Et donc ne faiblissez pas dans votre travail pour Moi et Mon Règne et profitez de chaque occasion où vous pouvez prêcher l'amour et annoncer aux hommes la fin prochaine, parce que votre collaboration est nécessaire et Je la bénirai. Je guide vers vous ceux qui ont besoin de votre aide, et sur lesquels vous devez être actif en leur prêchant l'amour, parce que sans l'amour personne ne peut devenir bienheureux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'accomplissement des Prédictions

B.D. 3232 from 25. août 1944, taken from Book No. 42

Je laisse venir l'Annonce de la fin prochaine à tous les hommes, et Je la fais remarquer aussi à Mes adversaires, pour qu'un jour ils ne puissent pas dire que cela leur a été caché. Mais s'ils ferment leurs oreilles, s’il raille ou se moque de ce qui touche leur oreille sous forme de Prophéties, Mes Avertissements et Mes Mises en garde sont inutiles, parce que Je ne force aucun homme à la foi. Mais ceux-ci seront ébranlés lorsque la fin s’approchera, vu qu’ils reconnaitront leurs pensées fausses et même leur situation sans espoir. L'humanité ne veut plus rien accepter de ce qui lui est offert du Règne spirituel ; elle est de mentalité si terrestre qu’elle perd toute sensation pour un bien spirituel, mais Je ne peux pas offrir davantage aux hommes que ce qu’ils sont disposés à accepter. Je ne peux pas les forcer à la foi avec des Miracles évidents, parce qu'ils sont Mes créatures qui doivent être principalement actives dans une très pleine liberté de volonté mais qui, au travers d'une foi contrainte, perdraient totalement leur liberté et donc elles resteraient imparfaites pour toute l'Éternité. Je peux M’exprimer seulement à travers la bouche d'homme et Je dois les laisser décider s'ils veulent reconnaître Ma Parole au travers d’un absolu désir pour la Vérité et d’une activité d'amour désintéressé. Parce que maintenant Ma Parole résonnera en eux, et ils devront reconnaitre le Donateur de la Parole dans chaque Avertissement et mise en garde et ainsi Le considérer Lui aussi. Mais quelle absence de volonté domine les hommes vis-à-vis de ces Communications spirituelles ! Ils ne prennent rien sérieusement et croient que Dieu guidera les événements de la manière qui correspond à leur volonté et à leur calcul. Et combien peu ils font pour la formation de leur être ! Mais l'heure de la fin prochaine arrivera sans qu'ils soient préparés. Ils suivront seulement l'événement mondain et ils en tireront leurs conclusions. Mais Je les effrayerai et Je leur montrerai que Je gouverne le monde et que Je décide vraiment comme cela est utile aux hommes. Et tout se déroulera selon Mon Plan établi depuis l'Éternité, comme Je l’ai annoncé à vous les hommes au moyen de Mes domestiques sur la Terre. Et maintenant les hommes devront reconnaître que Je M’intéresse seulement à leur bien-être, que Je voulais les sauver mais que J'ai trouvé chez eux seulement la rébellion. Parce que seulement la volonté pour Dieu unit leur âme avec Moi. Mais la volonté pour Moi leur donne aussi la compréhension pour Ma Parole, pour Mon Action et J’agis dans le dernier temps avant la fin. Et seulement alors Ma Parole sera suivie, pour autant qu’il reste encore du temps, parce que ce que J'annonce, s'acquittera exactement, parce qu'à travers l'esprit J'envoie un savoir à la Terre qui correspond pleinement à la Vérité. Et donc tout ce que J'ai annoncé à vous des hommes depuis très longtemps doit se réaliser, pour que vous le reconnaissiez, lorsque la fin s'approchera.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Agir pour le Royaume de Dieu – Piliers

B.D. 3233 from 26. août 1944, taken from Book No. 42

Un vaste domaine d'action est à disposition de l'homme qui veut s'employer pour le Royaume de Dieu. Seulement peu d'hommes tendent consciemment au Royaume de Dieu, la majorité sont sans savoir ni foi, parce qu'ils ont une volonté inversée. Mais Dieu ne force pas la volonté. Si maintenant l'homme doit être guidé dans la foi et dans le savoir, alors le prochain doit l’assister et l'aider tant que sa volonté n'est pas changée et cela peut être provoqué par la Parole de Dieu ; et donc les hommes doivent être actifs pour porter la Parole de Dieu à ceux qui en ont besoin. Donc les domestiques de Dieu pourront être actifs toujours et partout. À eux il ne manquera jamais de travail et Dieu guidera à eux les hommes selon leur dignité. Parce qu'il doit de nouveau être fait une différence entre les hommes de faible volonté et ceux dont la volonté est plutôt forte mais tournée vers l'adversaire de Dieu. Apporter à ceux-ci la Parole de Dieu sera presque toujours sans succès, mais ceux de faible volonté ont d'urgence besoin d'aide. Ce n'est pas un travail facile, il demande de la patience et de l’amour, parce que la non-connaissance qui est la conséquence de l'absence de foi, rend ces hommes indifférents envers leurs âmes et donc il n'est pas facile de les inciter à accepter la Parole divine. Leur volonté affaiblie ne la refuse pas, mais elle ne l'accepte pas, souvent elle reste indifférente et le domestique de Dieu doit toujours et toujours de nouveau chercher sa fortune jusqu’à ce que sa volonté se consolide, il ne se décidera pas tant qu’il ne pendra pas position pour ou contre. Donc le travail dans la Vigne du Seigneur est fatigant mais de toute façon complaisant à Dieu, parce qu'Il a besoin sur la Terre de représentants de Sa Doctrine, à travers lesquels Sa Parole est guidée, parce que Lui-Même ne peut pas S’exprimer manifestement pour ne pas limiter la liberté de la foi et de la volonté. Et donc Dieu assiste Ses domestiques sur la Terre. Ils ne font rien sans Sa Conduite dès qu’ils lui ont une fois offert leur service. Ils ne sont jamais laissés à eux-mêmes, mais chaque Parole, chaque œuvre et chaque pensée est guidé par Lui, ils sont toujours sous Sa Protection, bien qu’eux-mêmes aient aussi à lutter contre les adversités pour eux-mêmes, pour qu’ils mûrissent aussi dans la Force pour la résistance. Parce que Dieu a besoin que leur forte volonté soit tournée uniquement vers Lui. Ses domestiques doivent avoir cette forte volonté, autrement ils sont inadaptés pour le travail pour Lui, parce que l'adversaire de Dieu est constamment à l'œuvre pour miner ou détruire le travail pour le Royaume de Dieu. Des adversités rendront toujours difficile aux domestiques de Dieu le travail pour Son Royaume et seulement ceux qui ont une volonté forte résisteront ; l'homme fort dans la volonté ne se laisse pas enjôler, il affronte toujours de nouveau le travail, il ne craint pas l'ennemi, il est toujours tourné vers Dieu et donc il peut toujours recevoir Sa Force. Et celui qui met à la disposition de Dieu sa forte volonté, qui veut seulement vivre et combattre pour Dieu, sera toujours certain de Sa Grâce et de Sa Bénédiction, et des conditions de vie difficiles ne pourront pas le jeter en bas, parce qu'il est un soutien, un pilier sur la Terre qui est si nécessaire pour le Royaume de Dieu, et Lui-Même le consolide et le préserve de l'écroulement. Il pourra travailler et jouir toujours de la Protection de Dieu, même lorsque le monde veut l'entraver à être actif pour Son Royaume. Parce que Son Royaume reste existant, le règne terrestre cependant ira au fond, et donc chaque travail tourné vers le Royaume éternel, impérissable est béni, et chaque domestique de Dieu recevra le pouvoir et la Force pour pouvoir être continuellement actif pour Lui.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Source de la Force - l'Œuvre de Création porteuse de Force

B.D. 3234 from 27. août 1944, taken from Book No. 42

Toutes les Créations doivent être considérées comme des points de concentration d'énergies spirituelles, mais dans les Œuvres de Création on peut voir celles qui révèlent la Vie, où donc une activité constante montre cette énergie. Dans ces Créations on peut reconnaitre les Forces qui agissent en elles, mais l'origine de la Force est à considérer entièrement différemment et elle est souvent totalement indépendante des Œuvres de Création. Que Dieu Lui-Même soit la Source de la Force, dont procède toute la Vie, est presque toujours niée tant que l'homme ne peut pas simplement croire. Cette Force est certes reconnue, mais comme une Force procédant de soi-même et elle est présentée comme fondée en soi-même, parce que les pensées issues de l’entendement comptent seulement sur les choses qui sont démontrables, mais pas sur celles dont l'existence n'est pas démontrée. Cela est un état d'ignorance spirituelle, bien que l'homme se considère du point de vue terrestre comme savant. La Force qui arrive à chaque être vivant est clairement reconnaissable, vu que sans celle-ci l'être lui-même serait sans vie. Mais cette Force est cependant aussi dans chaque autre Œuvre de Création, autrement celle-ci se dissoudrait lentement, vraiment comme l'enveloppe d'un être vivant après sa mort. Mais tant qu’elle existe et est visible aux yeux des hommes, elle est porteuse de Force spirituelle, qui nécessairement a eu son origine quelque part. Vu que cette Force est indestructible, elle peut certes affluer et s'écouler d'un récipient, mais elle ne peut jamais disparaître sans laisser de traces. Le devenir et le passer de la Création témoignent maintenant évidemment de l'afflux et de l'écoulement de cette Force vitale, donc la Force doit avoir son origine quelque part. Et cette Origine est le Centre de la Force, c’est Dieu Lui-Même, peu importe quel concept l'homme se fait de Dieu. Si chaque Œuvre de Création était lui-même le générateur de la Force qui la vivifie, alors l'Œuvre de Création ne pourrait jamais et encore jamais disparaître comme telle, parce qu'une Force ne cesse jamais d'être. Donc l'homme en tant que tel devrait être éternellement impérissable, si lui-même, indépendamment d'un Donateur de Force, était capable de vivre tout seul. Parce qu’étant donné que pendant sa vie il est le porteur d'une Force, et étant donné qu’une Force est éternellement indestructible ou bien indissoluble, l'homme en tant qu’auto-générateur de cette Force serait immortel. Mais si la Force s'écoule de lui, alors elle retourne en arrière à la Source d’Ur, ou bien un autre vase d'accueil est nourri avec elle, mais à nouveau depuis la Source d’Ur. Autrement mort et naissance dans l'existence humaine devraient s'alterner directement, sinon le décès de l'homme conditionnerait en même temps au moins la naissance d'un nouvel être. On doit toujours reconnaître la Source de la Force d’où rayonne la Force selon certaines lois pour nourrir les vases d'accueil respectifs. Et tout ce qui est visible ou perceptible dans la Création doit être considéré comme vase d'accueil. Chaque Œuvre de Création est porteuse de Force, chaque Œuvre de Création tire la Force du Centre de la Force et seulement avec cela elle devient vivante, c'est-à-dire qu’elle peut accomplir une activité qui doit se dérouler, une activité qui est le but de l'existence et qui demande un constant apport de Force. Comment se nomme maintenant cette Source de Force, comment on peut se l'imaginer n'est pas important, si seulement elle est reconnue et si est reconnu la dépendance de tout le créé avec cette Source de Force. Alors l'homme qui est pourvu de pensées issues de l'entendement pourra saisir les liaisons, chose qu’il ne peut jamais tant que lui-même se croit indépendant de la Force qui le maintient. La Force reste toujours et éternellement ce qu’elle est, elle ne se consomme pas et elle ne perd pas son efficacité, elle existe et elle ne peut pas disparaître toute seule. Et vu qu’on peut voir en permanence la mort et la disparition dans la Création, cela doit avoir pour cause l’écoulement de cette Force, donc cette Force doit aussi parvenir à la Création à un moment donné, mais sa Source est à rechercher ailleurs que dans les choses crées. La Source de la Force existe depuis l'Éternité et restera dans toute l'Éternité. La Source de Force est Dieu Lui-Même, un Être Qui se trouve dans la Perfection la plus sublime, Qui est plein de Force, de Puissance, d’Amour et de Sagesse et cette Force coule sur tout ce qui est créé de Son Amour selon un infranchissable plan plein de Sagesse.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'union de l'âme avec l'esprit

B.D. 3235 from 27. août 1944, taken from Book No. 42

C’est un processus outre mesure significatif lorsque l'âme de l'homme s'unit avec l'esprit en elle ; parce qu'alors il apparaît d’une certaine manière un tournant ; l'existence matérielle est dépassée, bien que l'homme demeure encore sur la Terre mais le monde spirituel est devenu prédominant pour la dernière partie de son chemin terrestre. Maintenant l'âme peut accueillir chaque manifestation de l'esprit, elle est en mesure de le comprendre et d’exploiter sa faculté de la manière la plus exhaustive. Elle se laisse instruire et entre ainsi dans un état de savoir. L'esprit dans l'homme est constamment intéressé à transmettre à l'âme sa très riche connaissance dans les domaines qui autrement resteraient fermés à l'âme et dans lesquels on peut entrer seulement avec l'aide de l'esprit. Mais chaque chaîne matérielle est toujours une entrave pour arriver à ce savoir, par conséquent l'âme doit d'abord avoir dépassé la matière, parce qu'une union de l'âme avec l'esprit est un processus purement spirituel qui ne supporte aucun lien terrestre. La matière exerce sur l'âme un effet qui la rend incapable d’entendre la voix de l'esprit en elle. L'âme doit être entièrement détachée de celle-ci et se laisser entièrement à l'esprit en elle, elle doit se donner entièrement sans résistance à sa Force qui maintenant devient efficace en elle comme Force de Dieu. Et ainsi l'âme est guidée dans la connaissance, la divine Sagesse lui est transmise, parce que l’étincelle spirituelle en elle est une Part de l'Esprit divin, dont les Dons sont d’une très grande valeur et donc ils doivent aider l'âme à arriver à la perfection. Maintenant l'âme est instruite selon le Plan divin, elle est guidée dans un savoir qui pour elle signifie un progrès spirituel, parce que plus l'âme est dans la connaissance, plus libre elle devient et plus elle est capable de valoriser ce savoir. Et donc maintenant elle s'active dans l'amour en portant au-delà ce savoir à son prochain. Un savoir que l'homme reçoit du prochain doit d'abord être examiné sur sa véridicité, un savoir par contre que l'homme puise en lui-même, que l'esprit en lui a transmis à son âme, porte en soi l'absolue Vérité et cette âme la sent et donc elle présente un tel savoir pleine de conviction. Et ce savoir ne restera pas sans impression sur le prochain, parce qu'il est offert plein de conviction et il est pour chacun parfaitement compréhensible, parce qu’il porte en soi la Vérité et celle-ci saisit aussi le prochain dès qu’il la désire sérieusement. Et donc l'union de l'âme avec son esprit est très significative, parce qu'elle n'aide pas seulement un homme à atteindre la Vérité et donc le mûrissement, mais elle agit de façon bénéfique sur de vastes cercles, parce que la Vérité s'impose et elle est reconnue comme telle par les hommes qui y tendent mais qui n’ont pas encore eux-mêmes établi l'union de leurs âmes avec l'esprit. Mais pour eux l'union ne sera pas difficile, dès qu’ils en auront la volonté sérieuse et celle-ci est à nouveau stimulée au travers des enseignements selon la Vérité à un homme dont l'esprit est réveillé.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les annonciateurs – domestiques de Dieu

B.D. 3236 from 28. août 1944, taken from Book No. 42

Vous devez être pour Moi des annonciateurs afin que lorsque Je frappe il Me soit ouvert, pour que Ma Voix soit reconnue et qu’on reconnaisse en Moi le Seigneur qui envoie en avant Ses domestiques pour L’annoncer. Vous devez continuellement parler de Mon Amour et de Ma Providence et vous devez mentionner Ma Grâce, pour que les hommes M'attendent joyeux et nostalgiques, pour qu’ils veuillent accueillir Mon Cadeau de Grâce et se faire assister par Moi et par Mon Amour. Donc Je vous envoie en avant pour que vous leur en donniez l’annonce de sorte qu’ils soient préparés à Ma Venue et attendent joyeux la rencontre avec Moi. Je veux Me faire reconnaître par eux au travers de la bouche d'homme, pour ensuite leur parler au travers de la bouche d'homme, au travers de ceux-ci leur attention doit être attirée sur l'amour, pour que l'Amour Lui-Même puisse ensuite prendre demeure en eux. Moi-même Je veux venir à eux, mais Je le peux seulement s'ils s'activent dans l'amour et donc vous devez les stimuler à agir dans l'amour, vous devez chercher à leur expliquer Mon Entité qui ne peut être approchée que seulement par l'amour. Vous devez Me faire connaître en cherchant à déterminer votre prochain à changer dans l'amour, parce qu'alors J'ai un droit sur celui-ci, parce que Moi-même en tant que l'Amour Je peux entrer en contact avec lui et maintenant Je l’ai conquis pour l’éternité. Moi-même Je M'approche de chaque homme, mais ils ne Me reconnaissent pas et donc vous devez travailler pour Moi et utiliser chaque occasion de leur parler de Mon Amour qui ne doit passer au-delà d'aucun homme mais qui doit être désiré de lui pour pouvoir devenir efficace. Vous devez M’aplanir les voies, pour qu'il ne se trouve plus d'obstacle lorsque Je viens Moi-même, pour que Je trouve les portes de leur cœur ouvertes afin que Je puisse entrer pour rester éternellement avec eux. Et ainsi vous devez travailler pour Moi, infatigablement et pleins de dévouement, parce que si vous guidez à Moi des âmes qui cherchent à s'approcher de Moi au travers de l'amour, votre activité sur la Terre est bénie, Vous Me servez et un jour vous recevrez la plus haute récompense, parce que vous M'annoncez à ceux que Je veux conquérir et chez qui Je peux Moi-même venir, lorsqu’ils se seront formés dans l'amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les Révélations divines - les Enseignements erronés sont des entraves

B.D. 3237 from 29. août 1944, taken from Book No. 42

Une Révélation directe de Dieu est marquée par la Parole directe du Père à Son fils et à cette Parole il est donné foi dès que le recevant de la Parole est une personne qui est dans la foi et dans l'amour, donc qui tend vers Dieu. Mais la condition pour qu’à une personne il puisse être offert des Sagesses n’est pas toujours remplie, pace qu’elle n’écoute pas assez de l'intérieur ou bien si elle est captive d'enseignements qui ne correspondent pas entièrement à la Vérité, et qu’elle considère chaque enseignement correctif comme une œuvre de l'adversaire de Dieu. Et donc les Révélations divines se limitent seulement à des Avertissements et à des Mises en garde personnels, mais ils doivent de toute façon être reconnus comme tels. Le désir d'un homme d’être en contact personnel avec Dieu, et la foi que cela soit possible, est la première condition préalable pour que Dieu se révèle paternellement. De quelle manière, cela dépend de la faculté de compréhension et de la volonté d'acceptation de l'homme et même de la tâche qui lui est imposée pour sa vie terrestre. Il doit de nouveau être actif en enseignant et si lui-même se met à la disposition de Dieu pour cette fonction, alors les Révélations divines auront lieu comme une leçon et donc elles contiennent aussi une très profonde Sagesse, parce que l'homme lui-même doit d'abord disposer d'un savoir, avant le pouvoir le répandre. Mais pour cela il faut une totale absence de résistance, c'est-à-dire que l'Esprit de Dieu, le Donateur de la Vérité, ne doit jamais se heurter contre aucune résistance lorsqu’Il transmet la Vérité à l'homme. Or la résistance est dans chaque enseignement erroné, lorsqu’il n’y renonce pas inconditionnellement et si la place n’est pas laissée à la Vérité. Mais maintenant un homme peut être profondément croyant et être pleinement convaincu d’être dans la Vérité, et son chemin de vie peut correspondre à la Volonté de Dieu, mais il n'est pas en mesure de répandre la pure Vérité en tant que domestique de Dieu, parce que lui-même ne la possède pas, parce qu’il ne se pose pas de question et ne la désire pas et donc il n'attend pas la réponse, mais il croit être un porteur de la Vérité alors que ses pensées sont erronées donc elles ne peuvent pas être correctes. Celui-ci peut maintenant entendre la Voix de Dieu, parce qu'il L'aime et un cœur affectueux est en mesure d’accueillir l'esprit divin, mais l'Esprit de Dieu donne à l'homme selon son désir, des Paroles de Père consolatrices, réprobatrices, avertisseuses ou éducatrices qui annoncent Son Amour pour le fils terrestre, mais aussi pour des enseignements savants et pour un très profond savoir, à l'homme qui est ouvert pour ceux-ci et qui s'en rend digne. Le désir de l'homme décide et donc chacun est pourvu selon son désir. L'encouragement Paternel suffit à certains et ceux-ci cessent d’écouter de l'intérieur, tandis que d'autres, dans la poussée de vouloir savoir, écoutent chaque Parole que lui envoie l'Amour divin.

Dieu ne limite pas Ses Dons, Il donne tant qu’ils sont désirés ; mais l'homme lui-même met des barrières, parce que dès que son désir faiblit, dès que sa volonté n'est plus active, alors il arrête d’écouter de l'intérieur, la voix intérieure ne résonne plus, l'apport est alors interrompu et il peut de nouveau se dérouler seulement lorsque l'homme à travers une écoute de l'intérieur se déclare prêt à accueillir le Don divin. Et donc l'homme lui-même détermine la mesure du savoir et même la manière dans laquelle celui-ci est offert. Un homme compénétré de savoir spirituel mûrira outre mesure rapidement et donc il est décidément plus avantageux de se faire offrir ce savoir par Dieu Lui-Même, que de se l’approprier à travers l'étude, parce que cette dernière ne doit pas être nécessairement la Vérité, vu que les hommes en sont les transmetteurs et qu’ils ne sont jamais exempts d'erreur. Mais celui qui se conforme à ce patrimoine spirituel accueilli des hommes, et qui ne réfléchit jamais que l’erreur peut aussi lui être transmise, à celui-ci il ne peut pas être tourné un profond savoir, parce qu’il ne le laisserait pas valoir comme Vérité, mais il l’attribuerait à des donateurs erronés s'il ne coïncidait pas avec son vieux savoir. Et donc sont instruits par des porteurs de la pure Vérité seulement des hommes qui sont totalement libres de patrimoine spirituel erroné et qui donc désirent constamment être instruits par Dieu Lui-Même pour recevoir la pure Vérité, parce que ceux-ci peuvent maintenant être pourvus par Dieu dans toute la plénitude pour en faire Ses représentants sur la Terre et ce sont ceux-ci qui maintenant doivent enseigner et transmettre au prochain le profond savoir, parce qu'ils sont aptes et ont la ferme volonté d'aider leur prochain. Ceux-ci sont pourvus outre mesure richement avec un savoir, le divin Maitre Lui-Même les éduque et les instruit pour qu'ils puissent maintenant enseigner en Son Nom, toujours et partout où les hommes sont ouverts pour la pure Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Avertissements (Jean. 14) - La Demeure dans le cœur

B.D. 3238 from 31. août 1944, taken from Book No. 42

Votre cœur doit être pur et sans scories, si vous voulez M'accueillir en lui. Et ainsi vous devez vous efforcer de vous anoblir et de porter en vous seulement de bonnes pensées ; chaque mouvement ignoble doit se tenir loin de vous, vous devez vous rencontrer dans le désir pour la paix et dans l'amour, vous ne devez laisser se lever aucune hargne et aucune haine en vous, vous devez toujours être prêt à aider et employer votre force pour agir dans l'amour ; vous devez vous réfugier souvent dans la prière et penser aussi aux défunts, vous devez exercer la miséricorde et supporter avec toute la patience les faiblesses du prochain et ne pas vouloir vous pavaner, mais servir avec humilité et douceur, partout où vous pouvez accomplir une œuvre d'amour. Parce que seulement alors vous Me ressemblerez, si vous vous efforcez de Me suivre en tout, lorsque vous travaillez constamment sur vous et que vous déposez toutes les erreurs et les faiblesses. Alors Je peux prendre possession de votre cœur, y demeurer et agir en vous. Cela est une très grande béatitude déjà sur la Terre, parce que lorsque Je suis Moi-même avec vous, il n'existe plus aucune misère, aucune souffrance terrestre et aucune douleur, parce que votre corps ne perçoit plus rien, seulement devant le monde il apparaît encore sensible pour des hommes qui ne saisissent pas encore le haut degré de maturité qui permet Ma Présence. Et donc Je ne suis pas reconnaissable avec évidence, mais le fils terrestre qui s'est acquitté des conditions pour se trouver en Ma Présence, sentira Ma Proximité et sera outre mesure bienheureux. Il M'entend et il est heureux de Ma Voix. Et chaque homme peut se procurer ce bonheur, s'il tend avec ferveur à la perfection, s'il se donne du mal, pour se conquérir Ma Complaisance et pour former son cœur dans l'amour. Parce qu'alors il M’attire inévitablement et Je prends demeure dans son cœur et Je ne le laisserai jamais plus. Mais si vous avez des défauts sur vous et si vous ne vous efforcez pas de vous en libérer, vous érigez un obstacle pour Moi et Mon Action et alors Je reste dans l’éternité impossible à atteindre. Vous devez sérieusement vouloir et Me demander la Force de porter la volonté à l'exécution, et vous devez vous donner du mal pour progresser dans votre développement, vous devez vous examiner et combattre vos erreurs, vous devez lutter pour le bien et tendre continuellement à vous perfectionner, alors Mon Amour vous assistera et la Force vous affluera, votre tendance sera un succès, vous pourrez M'accueillir dans votre cœur et cela signifie la béatitude déjà sur la Terre et l'éternelle unification dans le Royaume spirituel. Parce que l'unification avec Moi vous enlève toutes les misères terrestres, vous libère et vous rend forts, elle vous enlève la gravité terrestre et elle vous ouvre un savoir qui vous rend heureux et qui vous stimule à une activité extrême dans l'amour. Parce qu'alors Ma Voix résonne continuellement en vous et Je vous instruis et Je détermine toutes vos voies, vos actes, vos pensées et votre volonté. Je ne vous force pas, mais votre cœur qui s’est offert à Moi volontairement porte en lui la même volonté, il s’est subordonné totalement à Ma Volonté, donc l'homme ne peut plus penser et vouloir autrement et cela est une grande béatitude, être un avec Ma Volonté. Donc tendez avec toute la ferveur possible à cette unification avec Moi, travaillez sur vous et formez-vous dans l'amour, pour que Je puisse Être avec vous en toute Plénitude, pour que Je puisse prendre demeure dans vos cœurs et que vous ne soyez plus seuls ni abandonnés, pour que Mon Amour puisse vous rendre heureux et que Ma Force puisse vous affluer, pour que vous ne marchiez plus tous seuls sur la voie terrestre, mais que vous ayez en Moi un Accompagnateur constant.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Et les portes de l'enfer ne prévaudront pas ....»

B.D. 3239 from 31. août 1944, taken from Book No. 42

«Et les portes de l'enfer ne prévaudront pas ....»,sur le petit groupe de Mes croyants, parce qu'ils Me resteront fidèles même dans l'oppression terrestre la plus grande, leur foi sera si profonde et inébranlable que même les puissances de l'obscurité s’agiteront vainement et ne réussiront pas à remporter la victoire sur ceux-ci, parce que les Miens M'auront comme Chef d'armée et contre Moi-même l’enfer est impuissant, bien que son pouvoir ne soit autrement pas à sous-estimer. Une forte foi est comme un mur qui résiste à toutes les attaques, et tous ceux qui ont cette forte foi appartiennent à Mon Église. Celui qui croit en Moi en toute fermeté, n'a plus rien à craindre, de quelque coté que l’attaque puisse venir. Certes, il y aura toujours des forces malignes qui chercheront à ébranler cette forte foi, et cela demandera la volonté de résister. Mais celui qui est dans la foi connait aussi Mon Amour et Mon Omnipotence et donc il ne craint aucun adversaire, mais il va à sa rencontre courageusement, le vainc avec Ma Force, il puise la Force de la foi en Moi, il sait que Je suis à son coté, il se fie à Mon Aide et Je récompense sa profonde foi. Mon Aide lui est certaine. Ainsi le croyant sortira victorieux de la dernière lutte, il survivra à la fin, alors que sans foi il ferait naufrage ; il sentira la Force de la foi et pourra même la montrer au prochain, tandis que les mécréants seront faibles et sans défense à la vue du naufrage de la Terre, cependant les croyants ne doivent pas la craindre parce qu'ils resteront indemnes là où milliers et des milliers perdront leur vie. Pour combien brutalement sera mené le combat, il sera tel qu'on pourra vraiment parler de l'enfer, ce dernier ne célébrera aucun triomphe, parce bien que le nombre des croyants soit petit, ils ne pourront pas être abattus, parce que leur foi profonde et inébranlable l'empêchera, parce que le croyant combat avec Moi et Je Suis sa Protection la plus sûre. «Les portes de l'enfer ne prévaudront pas ....». J'ai donné cette Promesse à Mon Église et celle-ci consiste en ceux qui sont profondément croyants, qui sont en vivante union avec Moi, qui sentiront toujours Ma Proximité, qui Me reconnaissent dans la Parole et qui sont donc aussi téméraires, parce qu'ils sentent la Force de Ma Parole et opposent cette Parole à l'ennemi de leurs âmes. Il (l'ennemi) fera rage encore beaucoup, avant que sa domination soit effacée, il emploiera tous les moyens, il ouvrira toutes les portes et obligera ses complices et ses domestiques à faire tomber l'homme ; il voudra lui enlever sa foi sûre, mais chaque effort sera inutile. Ceux qui croient en Moi, sont Mes fils et Je ne laisse pas leur âme dans la misère. Je leur donne la Force et la Vigueur pour résister, Je les aide pour qu'ils s'unissent encore plus intimement avec Moi, plus l'ennemi veut les séparer de Moi. Il s’élancera inutilement contre le rempart formé par la forte foi et celui-ci résistera contre toutes les forces du monde inférieur qui ne pourront jamais et encore jamais faire écrouler ce rempart parce qu'il est édifié sur des fondations solides, sur un rocher dur, sur une foi convaincue qui ne peut jamais et encore jamais aller à sa perte, lorsque l'homme l'a une fois trouvée, parce que la foi convaincue Me reconnaît, elle espère et construit sur Moi. L'homme qui est avec une foi convaincue ne Me laisse jamais tomber, Il M'est fidèle sur la Terre et il Me reste fidèle jusqu'à la fin, et aucune force du monde inférieur n'aura jamais le pouvoir sur lui, même pas le pire enfer, le prince du monde inférieur est impuissant contre celui qui est dans la foi en Moi et qui demande Mon Assistance.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Vie – le réveil de l’étincelle divine dans l'homme

B.D. 3240 from 2. septembre 1944, taken from Book No. 42

La divine étincelle spirituelle dans l'homme est sa vraie Vie et donc on peut parler de renaissance seulement lorsque l'esprit dans l'homme a été réveillé, lorsqu’il peut commencer son activité et donc commencer sa vie spirituelle. Alors l'homme est rené dans l'esprit, parce que sa naissance spirituelle a pris son sens et elle a atteint son but seulement lorsqu’a eu lieu la renaissance spirituelle. La divine étincelle spirituelle dans l'homme a été consciemment reconnue par l’âme lorsque l'homme ne peut pas tenir séparés intellectuellement les deux concepts âme et esprit. Parce que l'union de l'esprit avec l'âme est un processus qui peut se dérouler sans que l'homme comme tel en prenne connaissance, parce que celui-ci est transmis seulement lorsque l'union entre l’âme et l’esprit a eu lieu. Parce que seulement alors l'esprit peut éclaircir à l'âme ce que signifie l'union de l'esprit avec l'âme et seulement alors l'âme tend toujours plus intimement à l'unification avec son esprit et reçoit de lui un très riche savoir. Et seulement maintenant l'homme vit, c'est-à-dire qu’il valorise son savoir et maintenant il travaille consciemment pour le Royaume de Dieu ; il est actif avec ferveur en transmettant le savoir conquis et en communiquant au prochain la connaissance. La Vie est une activité constante. L'homme vit aussi d’une manière terrestre, sans avoir réveillé la divine étincelle en lui, il est actif d’une manière terrestre et crée donc pour sa vie terrestre, pour son corps et pour des buts terrestres. Mais cela n'est pas la vraie Vie, la Vie qui a de la subsistance, la Vie dont a parlé Jésus Christ, qui l’a promis à ceux qui croient en Lui. Parce que la vraie Vie est celle de l'esprit qui est impérissable et le but de la vie terrestre et de la conquérir. Seulement lorsque l'esprit dans l'homme est réveillé à la Vie, il s’est acquitté du but de la vie terrestre.

Et cette renaissance de l'esprit est la chose la plus souhaitable, parce qu'elle procure à l'âme de l'homme un gain incroyable. Ce qu’offre la Terre est inconstant et sert seulement au corps, mais jamais à l'âme. Mais ce qu’offre l'esprit à l'âme est fraîcheur et vigeur, c’est sa Nourriture, donc la Force pour la Vie ; c’est un patrimoine délicieux qui ne peut plus disparaître, qui rend heureux et pousse à une fervente activité et donc qui peut être appelé l'élixir de la vie, parce que la mort qui auparavant menaçait l'âme n'est jamais plus possible alors qu’elle serait inévitablement sa part si la renaissance spirituelle n'avait pas eu lieu. Le corps charnel est l'enveloppe qui cache en lui l’étincelle divine et il dépend maintenant de la libre volonté de l'homme de casser cette enveloppe s'il veut réveiller à la Vie le Divin en lui. Et si maintenant l'âme, la porteuse de la volonté, se tourne vers l'esprit divin en cherchant à pénétrer à travers son enveloppe, en se libérant de tous les désirs terrestres, des charmes et des vices, si à travers l'activité d'amour elle cherche à dissoudre son enveloppe, la divine étincelle spirituelle commence à se bouger, elle prendra contact avec l'âme de l'homme, elle lui chuchotera continuellement des conseils et des instructions et maintenant elle guidera l'âme dès qu’elle se laissera guider par lui. Et maintenant la divine étincelle dans l'homme assumera la conduite et celle-ci sera vraiment juste. Maintenant l'esprit et l'âme ne sont plus en opposition réciproque, mais ils poursuivent ensemble leur but, ils tendent à l'éternelle Patrie et laissent inaperçus le corps, la Terre et tout ce qui est terrestre, bien que l'homme demeure encore sur la Terre. L'homme est vivant, même lorsqu’il est indifférent face au terrestre, parce que son esprit vit et agit continuellement. L'homme crée seulement encore pour le Royaume spirituel, pour le Royaume de Dieu, il travaille sur lui et sur le prochain, il est continuellement actif, parce que l’étincelle spirituelle en lui ne le laisse pas arriver à la tranquillité, un repos inactif serait ruineux, parce qu'il signifierait en même temps la mort, un état qui est atroce dans l'Éternité et donc qui doit être craint comme le pire sort qui puisse être destiné à l'âme de l'homme. Mais si l'esprit est devenu vivant, il n'existe alors plus aucune mort éternelle, parce que l'esprit est immortel et attire l'âme à lui dans la Vie éternelle, dans l'éternelle Magnificence.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La mission des domestiques qui reçoivent la Parole directe

B.D. 3241 from 2. septembre 1944, taken from Book No. 42

Seulement à peu Ma Parole peut être apportée directement, parce que seulement peu croient que Moi-Même Je parle avec les hommes, et parce que la foi est absolument nécessaire pour que Je puisse Me manifester dans les rapports avec les hommes. Aux hommes il manque la foi dans Mon Action, dans Mon Omnipotence et dans Mon Amour et Je ne peux ainsi pas Me rendre reconnaissable dans Ma Parole, parce que pour pouvoir entendre Ma Parole, l'esprit dans l'homme doit être vivant, or celui-ci est Ma Part et donc Je ne peux pas Me manifester au moyen de la Parole dans quelque chose où Je ne suis pas reconnu, parce que là il manque la foi en Moi. Aussi J'ai besoin sur la Terre de ceux qui entendent Ma Parole et auxquels Je peux parler directement parce qu'ils ont à accomplir une grande mission. Ils doivent faire se lever à nouveau la foi en Moi parmi les hommes, ils doivent fortifier la foi encore faible, ils doivent M’annoncer, Moi, Mon Amour, Mon Omnipotence et Ma Sagesse, ils doivent Me porter près des hommes et leur indiquer la Parole qu'eux-mêmes sont en mesure d'entendre. Ainsi ils doivent parler à Ma Place, là où Ma Voix plus n'est perçue. Moi-même Je veux parler à travers eux, parce que l’Action divine n'est pas reconnue, mais il est d'urgence nécessaire que les hommes soient instruits sur Ma Volonté, qu’ils soient appelé à une vie selon Mon Ordre, qu’il leur soit présenté le danger de parcourir un chemin de vie contre Mon Ordre, et qu'il leur soit constamment prêché l'amour, pour qu'ils diminuent l'éloignement de Moi et donc qu’ils deviennent capables de croire et d’entendre eux-mêmes Ma Parole. Le nombre des ouvriers dans Ma Vigne n'est pas grand, parce que les hommes cherchent une récompense terrestre pour leur service ; mais ceux qui sont à Mon service doivent travailler pour une récompense spirituelle, et une telle récompense ne stimule pas les autres. Mais les peu qui Me servent, reçoivent bien davantage que ce à quoi ils renoncent, parce qu'ils servent un Seigneur qui dispose de tous les Trésors du Ciel et de la Terre, Qui est puissant pour donner tout et Qui, dans Son Amour, offre à Ses fils dans une très grande mesure des Dons qui sont impérissables et qui dépassent en Magnificence tout ce que la Terre peut montrer. Ceux qui veulent Me servir peuvent être certain de Mon Amour et Je leur montre Mon Amour en leur parlant comme un père parle avec son fils, mais aussi comme il est supportable pour leur âme, parce que tous les hommes ne peuvent pas supporter Ma Parole affectueuse et si Je voulais mettre dans celle-ci l'entière Plénitude de Mon Amour, tous n'auraient pas la maturité de pouvoir Me percevoir d’une manière sonnante ; mais déjà leur volonté de Me servir les rend capables de saisir Ma Parole quelle que soit la forme sous laquelle Je la leur transmet. Ma Parole est le signe de Mon Amour, Ma Parole est aussi la preuve de Mon Omnipotence pour celui qui est encore faible dans la foi. Parce que Moi, Qui suis invisible pour vous les hommes, Je M'annonce à travers Ma Parole qui est l'éternelle Vérité et qui est reconnue comme telle, dès que vous êtes croyants, mais au mécréant Je veux et peux donner une preuve à travers Ma Parole en lui prédisant des choses qu’il expérimentera et donc il pourra reconnaître en cela Ma Vérité. Avec cela Je leur montre aussi Mon Omnipotence, parce que ce qui se passe, n’est pas d’origine humaine, mais c’est uniquement Mon Œuvre et ainsi Je peux aider beaucoup d'hommes à arriver à la foi en Moi. Donc J'indique à Mes domestiques de mentionner partout Mes Prévisions, parce que Mon Amour est pour ceux qui sont incapables ou faibles dans la foi en Moi et pour les aider, Je Me manifeste avec évidence par une Annonce préalable. Entendre Ma Parole est une Grâce que Je tourne à ceux qui veulent la recevoir, qui Me désirent Moi et Ma Parole en toute intériorité et qui se soumettent humblement à Ma Volonté. Au travers de la Grâce l'homme peut mûrir, s’il la laisse devenir efficace sur lui. Ma Parole est le Moyen de Grâce le plus efficace, parce que celui qui a Ma Parole et vit en conséquence, son âme doit mûrir déjà sur la Terre. Donc vous devez être reconnaissants, lorsque vous pouvez M’entendre à travers un homme à qui Je parle, c'est-à-dire qui croit en Moi, en Mon Action, en Mon Amour et en Mon Omnipotence et qui donc écoute de l’intérieur ce que Je lui dis. Vous ne devez pas l'écouter, mais M’entendre dans chaque Parole qui pénètre en vous, vous devez laisser agir sur vous la Grâce, vous devez vous fortifier dans la foi et chercher à inciter votre prochain à la foi en lui donnant connaissance de la Préoccupation du Père céleste pour Ses fils qui se sont éloignés de Lui et qui ne sont plus en mesure d’entendre Sa Voix. Vous devez cependant accueillir Mes domestiques comme Mes messagers qui veulent vous transmettre le Salut de leur Seigneur, qui veulent vous apporter la paix, dès que vous êtes vous-mêmes de bonne volonté. Occupez-vous de Ma Parole et vous entendrez Ma Voix, écoutez-la et soumettrez-vous à Ma Volonté. Je bénis Mes domestiques et Je les rends aptes pour le travail dans Ma Vigne.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Miséricorde et la Grâce de Dieu

B.D. 3242 from 3. septembre 1944, taken from Book No. 42

La Grâce et la Miséricorde de Dieu est donnée à tous ceux qui sont dans la misère de l'âme. Parce que Son Amour embrasse toutes Ses créatures et Son Amour cherche à élever en haut le spirituel mort, Il cherche à consoler le souffrant, à aider à la Vérité les égarés et à fortifier le faible, pour que l'âme reconnaisse que Celui qui est rempli d'Amour existe et vers lequel maintenant on doit se tourner dans l'amour. Et donc Sa Grâce et Sa Miséricorde viennent en Aide à tous les hommes si seulement ils veulent se laisser aider. Parce qu'aucun homme n’est si éloigné de Dieu que Son Amour ne puisse pas l’atteindre, et de Sa Grâce aucun homme qui veut l'accepter ne doit se passer. Parce que l'Amour et la Patience de Dieu ne connaît pas de limites. Mais si la résistance contre Dieu est si grande que sa volonté de refus est trop forte, alors Dieu retire Son Amour et Sa Patience, Il n'entrave alors pas l'être d'agir selon sa volonté qui le guide à la rencontre de l'abîme. L'humanité entière est arrivée à ce stade, elle se ferme à la Grâce et à la Miséricorde de Dieu. Alors cela signifie un lent refroidissement de l'Amour de Dieu, c'est-à-dire une absence de réceptivité de Ses créatures pour Son Rayonnement d'Amour et, vu que l'Amour maintient tout, c’est une transgression envers la Création. Mais la Miséricorde et la Grâce de Dieu reste éternellement et aide aussi de nouveau vers le Haut le spirituel totalement tombé de Lui, seulement d’une manière qui n'est pas reconnue comme Grâce et Miséricorde, parce que même l'état atroce, l'état de relégation dans la forme solide ou bien l'état de plus grands tourments dans l'au-delà, est un moyen pour aider le spirituel mort à monter de nouveau en haut. Si la Miséricorde de Dieu, l'éternel Amour, se retirait totalement de la substance animique morte, alors même la Création matérielle cesserait d'exister, parce que Dieu n'en aurait plus besoin comme forme pour le spirituel qui doit se développer vers le Haut. Le spirituel resterait dans une obscurité éternelle dans le Règne spirituel. Mais l'Amour de Dieu est éternel et impérissable. Il ne se repose pas tant que ce qui est procédé de Lui ne s'est pas de nouveau entièrement uni avec Lui, pour lui préparer la Béatitude dans Sa Proximité. Et cet Amour trouve toujours de nouveaux moyens et de nouvelles voies pour la conquête de ce qui s'oppose à Lui. Seulement dans son état rebelle il reste obligatoirement privé de l'Amour divin pour l'Éternité, il ne peut pas le percevoir bien qu’il lui afflue et donc il reste aussi inefficace sur lui. Mais tant que l'homme demeure sur la Terre il peut recevoir constamment Son Amour, si seulement il le veut. Même à l'homme le plus loin de Dieu la Miséricorde et la Grâce de Dieu s'approchent sous une forme qui peut le changer s'il renonce à sa résistance contre Dieu, et pour lui permettre de nouveau de s'approcher de Lui. Et Sa Miséricorde et Sa Grâce se manifesteront plus fortement dans le temps qui arrive. Elles frapperont à tous les cœurs et apporteront l'annonce de l'infini Amour de Dieu, en incitant au renoncement à la résistance contre Lui et en mettant en garde ceux qui restent dans le refus, parce que la fin n'est plus loin où l'Amour de Dieu se retirera apparemment de tout ce qui vit sur la Terre. Mais les ténèbres spirituelles sont grandes et chaque jour densifie ces ténèbres, bien qu’une claire Lumière brille, la divine Vérité qui en tant que Rayon de Lumière pénètre sur la Terre et pourrait apporter aux hommes la connaissance s'ils s'exposaient à l'effet de ces Rayons de Lumière. Mais ils fuient la Lumière et donc la fin est venue sur les hommes qui sont d'esprit assombri pour qu'ils puissent commencer un parcours terrestre renouvelé pour arriver un jour en haut.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Bénédiction de la prière – la Force de Dieu

B.D. 3243 from 3. septembre 1944, taken from Book No. 42

C’est le pouvoir de la prière que vous vous unissiez avec Dieu et qu’avec cela vous ouvriez votre cœur pour recevoir la Force. Vous prenez le pont vers Lui et Il vient à votre rencontre et vous prodigue ce qui vous manque, et que vous pouvez recevoir seulement de Lui, la Force de Dieu. Parce que vous en avez besoin et elle peut être guidée à vous seulement lorsque vous la demandez, si vous reconnaissez Dieu à travers la prière. Parce qu'au travers de cela vous montrez votre foi en Lui, en Sa Puissance et en Son Amour, autrement vous ne Le prieriez pas. Et la foi est la première condition pour que la Force de Dieu puisse affluer et devenir efficace sur vous, parce que seulement dans la foi en Lui et en Sa Puissance et Son Amour vous vous ouvrez à l'afflux de Sa Force et vous la recevez donc consciemment. Vous ne lui opposez aucune résistance et votre âme sentira cette Force comme une stimulation, comme une tendance à la perfection. C’est la Bénédiction de la prière, même lorsque c’est une demande terrestre que Dieu n'acquitte pas pour le salut de l'âme, la Force qui procède de la liaison avec Dieu est à l'avantage de l'âme, elle est pour son progrès spirituel, parce que chaque liaison avec Dieu lui procure une Bénédiction qui n'est pas toujours reconnaissable à l'extérieur, mais l'âme la perçoit avec bienveillance. Dès qu'un fils terrestre prie, il a échappé au pouvoir de l'adversaire de Dieu ; un homme qui prie, est saisi par l'Amour de Dieu et est sous Sa Protection. Un homme qui prie, est humble et reçoit donc aussi la Grâce, parce que si l'homme est d'esprit arrogant, il ne prie pas ou bien sa prière est une formalité sans sentiment profond, parce que pour une juste prière il faut l'humilité du cœur, admettre sa faiblesse et se soumettre à la Volonté de Dieu. Mais Dieu donne Sa Grâce aux humbles. Or être dans la Grâce de Dieu doit procurer à l'âme le succès spirituel, parce que recevoir la Grâce signifie toujours être certain de l'Aide de Dieu dont l’homme a besoin pour sa remontée. Dès que l'homme prie, il diminue sa distance de Dieu, il s'approche de Lui et Dieu ne se retire pas de lui. Il se baisse plein d'Amour vers Son fils qui L'invoque et chaque rapprochement de Dieu fortifie l'âme, parce que la Force de Dieu rayonne sur l'être qui Le désire. Et donc la prière est la première chose pour pouvoir mûrir spirituellement, la consciente liaison avec Dieu est une déclaration involontaire de foi et l'homme croyant peut toujours être certain de l'Aide de Dieu, même lorsque l'Aide est offerte sous une autre forme que celle qu’il désire. Mais une prière ne reste jamais sans effet sur l'âme, parce que celle-ci lui procure toujours la Force de Dieu, sans laquelle l'homme ne peut jamais mûrir parce que cette Force est le patrimoine le plus délicieux qui peut être transmis à l'homme sur la Terre, vu qu’il lui procure la maturité spirituelle qui est absolument nécessaire pour la Vie éternelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Auto reconnaissance – Travail sur l'âme – Grâce - Humilité

B.D. 3244 from 4. septembre 1944, taken from Book No. 42

Le plus grand danger survient lorsque homme se livre à la fatuité, lorsqu’il se croit bien avancé dans son développement animique et ne se connaît pas lui-même, parce qu'alors il lui manque l'humilité, que cependant il doit montrer vis-à-vis de Dieu s'il veut recevoir Sa Grâce, pour pouvoir continuer à mûrir. Seulement celui qui se croit petit, tend vers le Haut, seulement celui qui se sent faible demande la Force et lorsqu’il va à la rencontre du Père céleste profondément humble dans la prière, alors la Force peut lui arriver. L'homme doit toujours travailler sur lui et il peut le faire seulement, lorsqu’il se considère lui-même imparfait, lorsqu’il se rend compte de ses erreurs et de ses faiblesses et cherche à les déposer. Chaque marche pour le perfectionnement doit être conquise avec fatigue, parce que combattre contre ses erreurs et faiblesses demande une lutte contre lui-même, contre son désir, contre sa tendance vers le monde, vers la matière, contre ses mauvais instincts qui rendent difficile à l'âme la libération de l'esprit. Et cette lutte n'est pas facile tant que le corps impose encore des prétentions qui sont un empêchement à la maturité animique. Mais auparavant l'homme doit se reconnaître lui-même ; il doit savoir ce que Dieu veut et combien sa volonté est encore tournée contre la Volonté de Dieu ; il doit savoir que Dieu exige un total changement dans amour et il doit réfléchir à ce que signifie un changement dans l'amour pour que dans l'homme il ne puisse se lever aucune mauvaise pensée et qu’il ne soit exécuté aucune mauvaise action, pour que chaque mouvement dans le cœur humain soit bon et souple, pour que tous les charmes soient combattus et pour que l'homme s'éduque en douceur de caractère, pacifisme, patience, miséricorde et humilité. Il doit toujours s’examiner lui-même et il trouvera toujours de nouvelles faiblesses et des erreurs lorsqu’il fait sérieusement son travail sur lui, il ne trouvera aucune complaisance en lui tant qu’il demeure sur la Terre, parce que sur la Terre il ne deviendra pas assez parfait pour n’avoir plus rien à critiquer en lui. Il doit tendre à la perfection tant qu’il vit, et il le fera seulement tant qu’il se rendra compte de son imperfection à travers la plus sévère autocritique et qu’il aura la volonté la plus ferme de marcher vers le Haut. Ainsi il doit rester dans la plus profonde humilité et se considérer petit lui et son œuvre et demander plus intimement l'apport de Grâce, pour que lui arrive la Force de Dieu et qu’elle le rende capable pour le travail sur l'âme, parce que Dieu donne Sa Grâce aux humbles.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Don du Règne spirituel – le privilège

B.D. 3245 from 5. septembre 1944, taken from Book No. 42

Les hommes jouissent du privilège d'être instruits directement par le Règne spirituel et donc ils peuvent pénétrer dans l'éternelle Vérité s'ils exploitent cet avantage, c'est-à-dire s’ils acceptent les enseignements. Dieu Lui-Même instruit Ses messagers pour apporter la Lumière sur la Terre, parce qu'elle git dans une totale obscurité. Et là où se trouve un fils terrestre de bonne volonté qui accueille cette Lumière, un enseignement direct du Règne spirituel peut avoir lieu. Et cela a extraordinairement beaucoup d'avantages, vu que l'homme a la garantie pour la pure Vérité qui ne peut jamais et encore jamais lui être donnée de la part des hommes, parce qu’il est exclu que depuis de telles pensées issues de l'entendement humain des résultats spirituels se lèvent continuellement dans un temps extraordinairement bref. Mais si dans cela l’action spirituelle est reconnaissable, alors cette action doit avoir lieu inévitablement sur Ordre ou conformément à la Volonté de Dieu, parce que des forces qui lui sont contraires ne rendraient jamais compréhensible aux hommes le divin Plan de Salut et de Libération. Les Forces tournées vers Dieu sont actives en voulant aider les hommes dans leur grande misère spirituelle et celles-ci peuvent offrir seulement la très pure Vérité, parce que toute non-vérité, toute erreur sont loin d’elles, lorsqu’elles ont pour objet le Règne spirituel et les sphères de Lumière. Et le fait que ce sont des êtres de Lumière qui se manifestent pour enseigner, résulte du fait que sont transmis seulement des enseignements de Lumière, donc des enseignements qui éclairent les pensées des hommes et qui leur transmettent des Sagesses qui sont guidées sur la Terre, pour que la Lumière brille dans l'obscurité qui y règne et qu’elle la chasse, pour que donc les hommes deviennent savants et que ce savoir puisse de nouveau être transféré sur le prochain. Mais de la Lumière il doit s'écouler un Rayon de Lumière, et cette Lumière ne peut pas provenir de l'obscurité, mais elle doit provenir de sphères qui sont lumineuses, donc soumise à l'éternelle Divinité Même dont les habitants sont dans la Lumière, parce qu'ils sont proches de la Lumière éternelle.

Les instructions du Règne spirituel sont donc d'une immense valeur pour les hommes, parce qu'elles sont la clé pour la connaissance de Dieu et pour se reconnaître eux-mêmes ainsi que leur tâche. Elles sont un signe du très grand Amour de Dieu qui ne veut pas qu'ils marchent dans l'obscurité de l'esprit et avec cela se jouent de la Lumière et de la Force, parce qu'ils ne voient aucune voie pour les atteindre. Il veut leur indiquer la voie juste, il veut les instruire sur tout ce qui est relié avec leur existence. Il veut leur transmettre la pure Vérité pour leur propre avantage, pour atteindre l'éternelle Béatitude. Donc celui qui accepte les enseignements spirituels, doit aussi parcourir la voie qui mène en haut, parce que Dieu Lui-Même l'appelle et le guide, s’il le permet. Parce qu'il est certain que Dieu offre à Ses créatures toute possibilité pour apprendre à Le reconnaitre, mais Il ne mène pas Ses créatures dans la connaissance par la contrainte. Mais lorsqu’il leur est offert un patrimoine spirituel qui a perceptiblement une origine spirituelle, qui arrive donc sur la Terre depuis le Règne spirituel, il est fait appel à la libre volonté de l'homme pour se l’approprier. S'il veut le Bien et si son désir est tourné vers Dieu, alors il en reconnaît aussi l'origine spirituelle ; mais s'il lui manque la faculté de le reconnaître comme Envoi de Dieu, alors sa volonté se rebelle encore intérieurement. Il ne cherche pas Dieu, mais il se contente de ce que lui offre la vie terrestre, il ne connaît aucune tendance spirituelle et la Grâce de Dieu ne devient pas efficace en lui. Le Donateur de ce qui provient du Règne spirituel, Qui est facilement reconnaissable dans les Dons spirituel qui ont pour contenu seulement Dieu et Son Règne, Son Action, Son Amour, Sa Sagesse et Son Omnipotence, Son Œuvre de Libération à travers Jésus Christ et le divin Plan de Salut et par conséquent ils ne peuvent jamais venir de forces adverses à Dieu ou bien être obtenus par la pensée humaine. Parce qu’ils sont guidés par Dieu Lui-Même dès que l’homme s'occupe de choses qui touchent le Règne spirituel et ce n'est alors plus seulement l'entendement qui est actif, mais l'esprit de Dieu se manifeste à travers un tel homme. Mais si un Don est manifestement offert par le Règne spirituel, alors cela est un avantage qui ne peut pas être évalué assez haut, parce que Dieu prend Soin avec évidence de l'humanité qui est mal guidée dans ses pensées et donc marche dans l'obscurité spirituelle. Il lui donne la Lumière pour qu'elle reconnaisse qu'Il la mène.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Disposition de Dieu – Aide dans la misère

B.D. 3246 from 6. septembre 1944, taken from Book No. 42

Vous reconnaissez la Conduite de Dieu et vous Le remerciez et Lui adressez vos louanges. Parce que Sa Volonté est à la de base de votre destin de vie et donc tout doit arriver comme cela se produit. Et donc supportez tout avec patience, accueillez tout avec gratitude, que ce soit des joies ou des souffrances, car les deux sont pour votre mieux, si vous les reconnaissez comme Envoi de Dieu et si vous vous adaptez à Sa Volonté. Vous devez prendre sur vous les souffrances pour encore un peu de temps, parce que personne n'évitera la fin, mais le Père tient toujours et continuellement Sa Main en Protection sur Ses fils et mène tout à Bien, quoi qu’il se passe. La misère n'est jamais plus grande que l'Aide, et Sa Puissance est vraiment capable de changer le plus grand malheur en bonheur et de rendre léger à l'homme son sort terrestre dans la dure oppression. Mais il doit croire en Lui et en Sa Puissance, en Son Amour et chercher à se conquérir cet Amour. Il doit s’efforcer de vivre dans la Volonté de Dieu, pour que maintenant l'Amour de Dieu Se manifeste aussi. Et même si la misère terrestre peut sembler infranchissable, une foi ferme et une confiance inébranlable dans l'Aide de Dieu la bannit et donc l'homme a le moyen le plus sûr pour lui échapper, dès qu’il se tourne en priant vers le Père dans le Ciel qui ne laisse pas Ses fils dans la misère.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les Révélations de Dieu - la compréhension – la condition

B.D. 3247 from 7. septembre 1944, taken from Book No. 42

Ce qui est caché au monde, l'Esprit de Dieu le révèle à ceux qui se sont détachés du monde et qui désirent entendre la Voix de Dieu. Et Ses Révélations sont vraiment d'une inestimable valeur, parce qu'elles sont la plus profonde Vérité que l'Esprit de Dieu révèle, et ces Sagesses aplanissent les difficultés à l'âme dans la Vie éternelle. Dès que l'esprit de Dieu peut devenir efficace dans l'homme, celui-ci est en constante liaison avec Dieu, le plus haut Esprit du Ciel et de la Terre et par conséquent il doit maintenant aussi augmenter dans le savoir et dans la Lumière, parce que Dieu en tant qu’éternelle Sagesse et Lumière Primordiale rayonne constamment Sa Sagesse et Sa Lumière. Et Ses Révélations sont inépuisables et l'homme peut toujours puiser à la Source de la Sagesse et enrichir son savoir, parce que Dieu ne lui met aucune barrière. Mais si le prochain veut comprendre ces Révélations, lorsqu’elles sont guidées au travers d’un homme éclairé par l'Esprit de Dieu, alors il doit d'abord avoir absolument la volonté de pénétrer dans la pure Vérité et s’en rendre digne au travers d’un chemin dans l'amour. Seulement alors le patrimoine spirituel transmis lui sera compréhensible, autrement il résonnera outre son oreille sans laisser aucune impression ou bien il restera incompris ou bien il sera interprété totalement faussement. Parce que Dieu donne Ses Révélations à un recevant d’une manière compréhensible, mais cette compréhension est due à l’action de l'esprit dans l'homme et là où celui-ci ne peut pas devenir efficace, il manque la compréhension à l'homme s'il ne s'acquitte pas d'abord de la condition. Donc un homme qui n'est pas appelé à cela, ne doit jamais chercher à interpréter les Révélations divines, tant que lui-même n'est pas en liaison avec le Règne spirituel et ses messagers. Ces êtres spirituels peuvent certes influencer ses pensées et chercher à bien les guider, mais il faut une certaine instruction de sa part pour pouvoir saisir les Vérités spirituelles, et pour cela la volonté de l'homme est nécessaire et elle doit maintenant se soumette aux conditions. Parce que dès qu’il est maintenant instruit au travers de l'esprit divin, en lui tout s'éclairera et deviendra lumineux et chaque Don complétera son savoir et augmentera sa richesse spirituelle, parce que ce sont seulement des Vérités purement spirituelles, c’est un savoir qui est négligeable pour le monde terrestre parce qu'il ne procure pas à l'homme des biens terrestres matériels, mais des biens qui concernent seulement le Règne spirituel, et celui-ci semble simplement inconcevable pour l'homme du monde. Mais il rend heureux celui qui a une tendance spirituelle, qui méprise le monde et s'emploie pour une vie d'amour. Parce que celui-ci sait estimer la valeur des biens spirituels et il ne voudra jamais et encore jamais les donner pour les plus hauts biens du monde.

Mais c’est un refus implicite lorsqu’un Don spirituel est accueilli sans participation, lorsque l'esprit n'est pas actif, donc lorsque l'homme ne prend pas mentalement position et que le Don ne touche en rien la volonté pour la stimuler à l'action. Alors il ne disposera jamais d'un savoir dans le domaine spirituel, parce qu'il ne pourra jamais le conquérir par le biais du monde. Et ses pensées intellectuelles ne suffisent pas pour pénétrer dans les profondeurs de la Sagesse divine. Elle existe seulement une possibilité, à travers l’action de l'esprit dans l'homme, d’être guidé dans la Vérité, dans le savoir spirituel. Si cette possibilité n'est pas utilisée, alors l'homme reste ignorant et sans Lumière, même s'il dispose d'un grand savoir terrestre. Mais l’esprit agit de l'intérieur, parce que même ce qui est guidé à l'homme de l'extérieur doit lui être rendu compréhensible de l'intérieur, parce que la Vérité ne peut jamais être transférée à l'homme d’une manière scolaire, mais à ce savoir il faut absolument associer l’action de l'esprit pour que celui-ci soit compris par l'homme comme Vérité. La Source juste du savoir spirituel reste toujours la Parole de Dieu, mais même celle-ci doit être expliquée à travers l'esprit de Dieu, autrement elle est comprise d’une manière fausse et maintenant elle peut être transmise au-delà d’une manière fausse. Mais si une explication se heurte sur quelque résistance de la part de l'élève, alors le sens lui en reste aussi obscur, parce qu'il se ferme au Rayon de Lumière qui veut briller au travers de lui. Donc chaque enseignement erroné qui s'est ancré dans un homme, a pour motif sa volonté puisqu'il a accepté sans réfléchir l'enseignement transmis de l'extérieur et maintenant il l'a retenu comme Vérité. Avec cela il rend maintenant impossible l’action de l'esprit en lui, parce qu'il ne s'occupe pas de sa voix, vu qu’il croit être dans la Vérité. Mais l'homme doit toujours écouter la voix intérieure, s'il veut être instruit par l'esprit de Dieu. Alors il lui est ouvert un savoir qui le dédommage pleinement pour la fatigue d'écouter en lui, parce que la Vérité de Dieu est un Don si précieux que maintenant il ne pourra jamais et encore jamais plus lui être enlevé, mais il augmentera constamment, plus l'homme se livre et plus facilement il peut se détacher de ce que lui avait été offert auparavant comme Vérité. Parce que Dieu exige l'acceptation inconditionnelle de Ses Enseignements et chaque résistance diminue la possibilité de pénétrer dans la Vérité divine.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Dieu Lui-Même se manifeste dans la Parole

B.D. 3248 from 8. septembre 1944, taken from Book No. 42

L’Action de Dieu se manifeste de manière indubitable dès que la misère spirituelle de l'humanité l’exige. Dieu est un Dieu d'Amour, Il ne se sépare pas éternellement de Ses créatures auxquelles Il a donné une vie libre qui, bien employée, leur procure la plus sublime liberté et la perfection. Mais dès qu'elles sont menacées de perdre cette vie libre vie, dès qu’elles sont dans un état si bas qui, pour elles, signifie une chute dans une non-liberté totale, Dieu Lui-Même vient à leur rencontre ouvertement, mais sa venue est reconnaissable seulement par celui qui est de bonne volonté. Il n'effleure pas la liberté de la volonté, mais Il cherche à stimuler sa volonté. Et donc Dieu sera reconnaissable pour certains hommes, mais Il restera non reconnu pour la plupart, parce qu'à ceux-ci il manque la volonté. Dieu ne laisse pas Ses créatures à leur destin, lorsque la faiblesse de la volonté les a portées dans la misère spirituelle, mais chaque homme est le sculpteur de sa Vie future, selon sa volonté. Ce pourra être une Vie dans une très pleine liberté et une sublime Béatitude, mais aussi une Vie qui peut plutôt être appelée morte, dans la relégation et les plus grands tourments. L'Amour de Dieu voudrait éviter cette dernière possibilité et donc Il Se manifeste partout où existe encore la possibilité de changer les sentiments d'un homme. Et Il Se manifeste sous des formes très diverses, selon le degré de développement et de maturité de l'homme. L'éternelle Divinité ne Se manifeste pas Elle-Même par une apparition, mais seulement pour des hommes profondément croyants, pour lesquels cette Manifestation ne signifie plus aucune contrainte pour la foi. Mais Il Se manifeste aussi sensiblement là où la foi est encore faible et il revient à l'homme lui-même de voir comment il l’évalue. Il doit seulement croire que l'Amour de Dieu ne laisse aucune créature dans la misère de l'âme, alors la forme de l’Action de Dieu lui deviendra compréhensible et chaque Manifestation extraordinaire acquerra une signification. Et ainsi Il Se fait aussi reconnaître des hommes dans la Parole que Lui-Même guide aux hommes d’une manière extraordinaire. Cela est un processus d'une signification si importante, qu'il doit toujours et toujours de nouveau être expliqué. Dieu parle aux hommes et cela dans une totale Vérité. Mais l'homme ne s'est jamais contenté de Sa Parole divine, il a cherché tout seul à la compléter et la conséquence a été que la pure Parole de Dieu, comme elle a été originairement donnée par Lui, a été parsemée de paroles d'hommes qui auront été ajoutés probablement dans une bonne intention, mais qui ont toujours porté atteinte à la pureté de la Parole divine. Des hommes qui sont d'esprit non éclairé, ne sont pas en mesure de séparer la pure Parole de Dieu de l'œuvre d'homme ajoutée et donc cela signifie toujours un danger pour eux, s'il ne leur est pas concédé l'assistance à travers des hommes éclairés, auxquels il revient d'abord la tâche d'éclaircir les non-clartés, de réfuter les enseignements erronés et de faire ressortir la pure Parole divine, lorsque des contradictions en résultent. Parce que Dieu en tant que l'éternelle Vérité Même, n'a aucune Complaisance dans l'erreur et dans le mensonge et Il cherche toujours de nouveau à mettre à leur place des Vérités. Il guide toujours de nouveau la pure Vérité aux hommes terrestres de bonne volonté qui s’offrent librement à Son service, Il leur donne patiemment un éclaircissement compréhensible sur des questions qui sont encore à éclaircir ou bien qui donnent motif à des opinions différentes. Il instruit Ses domestiques pour qu'ils parlent à Sa Place là où cela est nécessaire pour répandre la Vérité. Donc Il Se manifeste ouvertement, parce qu'Il fait se lever visiblement une Œuvre qui donne connaissance de Son Amour, de Son Action et de Sa Sagesse. Il rend accessible cette Œuvre aux hommes et avec cela Il leur donne Grâce sur Grâce. Mais la volonté de l'homme reste libre, il n'est pas forcée de reconnaître cette Vérité divine comme telle ; mais s'il accepte croyant ce qui lui est offert dans l'Amour il en retirera seulement Grâce et Bénédiction. Sa volonté est déterminante, mais pas la Volonté de Dieu, par conséquent la volonté de l'homme détermine son état futur, sa Vie dans l'Éternité, si elle sera pour lui une Vie heureuse ou bien la mort spirituelle. La Volonté de Dieu n'est jamais et encore jamais déterminante pour le parcours de développement et le degré de maturité de l'homme, mais uniquement la volonté de l'homme. La Volonté divine porte près de lui toutes les possibilités qui lui sont avantageuses pour son progrès spirituel, mais l'homme doit les évaluer dans la libre volonté, il n’est en rien poussé par contrainte, mais il est guidé seulement dans l'Amour Paternel, tant qu’il se laisse guider. À l'homme il est offert une occasion extraordinaire pour mûrir s’il accepte la Parole divine, donc cela est un apport de Grâce de Dieu qui peut procurer le plus grand succès s'il l'utilise. Mais auparavant sa volonté doit de nouveau devenir active, pour que la Grâce de Dieu puisse devenir efficace sur lui. Et pour que sa volonté soit stimulée, Dieu Se manifeste d’une manière extraordinaire en Se révélant aux hommes d’une manière qui sort du quotidien, en mettant hors circuit l’entendement d'une personne et en lui faisant écrire des Sagesses spirituelles qui annoncent la Volonté de Dieu et qui doivent aider les hommes à mener un chemin de vie dans Sa Volonté. Selon sa foi l'homme tirera maintenant la Bénédiction de ces Communications et cela particulièrement dans le temps de la fin, lorsque seulement cette Parole divine donnera aux hommes la Force et la Consolation et sera pour eux une preuve sûre de la Présence divine parmi les hommes. Et donc Dieu Lui-Même se manifeste à travers Sa Parole, Il leur parle d’une manière perceptible de tous ceux que Son Esprit éclaire, parce qu'ils L'aiment, ils désirent la Vérité et considèrent même possible Son Action, parce que ceux-ci écouteront dans le silence de l'intérieur et recevront la Grâce de Dieu et ils auront une part dans sa Bénédiction, parce que la libre volonté s’est décidée pour l'acceptation et donc elle permet l'efficacité de la Grâce divine. Et ce sont ceux-ci qui se conquièrent le Royaume de Dieu et qui, après la mort, entreront dans le Royaume de Lumière, dans la Vie éternelle qui signifie une incessante activité et une Béatitude insoupçonnée dans la Proximité de Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La liberté de la volonté (la doctrine de la prédestination)

B.D. 3249 from 9. septembre 1944, taken from Book No. 42

Le soleil de l'Esprit doit se lever et chasser les ténèbres là où il y a l'obscurité alors qu’il doit y avoir la Lumière, là où règnent l'absence de compréhension et l'ignorance, là la Parole de Dieu doit donner un éclaircissement limpide et clair, parce que c’est Dieu Lui-Même qui instruit les hommes qui veulent recevoir Sa Parole. Et Il leur donne ces instructions vraiment dans la forme juste en suivant leur volonté pour la Vérité et en fonction de leur faculté d'acceptation et de leur dignité. Telle est Sa Parole : cherchez à vous imaginer la Volonté divine comme étant le principe de base selon lequel tout se déroule dans le Ciel et sur la Terre, cherchez à laisser valoir en premier cette divine Volonté et alors vous observerez chaque événement seulement de ce point de vue, car dans quoi que ce soit la Volonté divine ne peut pas ne pas avoir sa part, parce que sans la Volonté de Dieu, aucune autre Volonté ne peut se faire valoir, même lorsqu’elle est totalement adverse. Chaque volonté, qu’elle soit bonne ou mauvaise, doit d'abord être sanctionnée par Sa Volonté, avant qu'elle puisse entrer en activité, donc à la base de chaque événement il y a la Volonté divine, chose qui cependant ne veut pas dire que Dieu approuve ce qui naît de la mauvaise volonté. Malgré cela la mauvaise volonté ne pourrait pas exister si l'homme n'en avait pas été rendu capable par Dieu, donc chaque volonté est basée sur la Volonté de Dieu. Mais Dieu ne détermine jamais l'homme à vouloir le Bien ou le mal, mais l'orientation de sa volonté est laissée à lui-même et celle-ci est libre. Que l'homme puisse vouloir c’est un Don de Dieu, c’est une disposition de Dieu ou bien aussi une Grâce de Dieu, mais ce qu’il veut, c’est sa décision, car Dieu lui en laisse la très pleine liberté, bien qu’il puisse de toute façon encore être empêché d'exécuter ce qu’il veut. Malgré cela sa volonté entre en action dans la direction qu’il a annoncée à Dieu et c’est cette direction de sa volonté de laquelle il devra répondre. Les divins Commandements sont l’échelle de mesure pour déterminer si la volonté est bonne ou mauvaise. Dieu ne cherchera jamais à influencer la volonté humaine qui veut transgresser Ses Commandements, mais Il mettra dans le cœur de l’homme de prendre position envers ces Commandements. Donc le Bien et le mal s’approchent toujours de lui, de même que dans l'homme la volonté conforme à l’Ordre divin devient aussi vivante, mais le choix de la décision est laissé à l'homme. Et Dieu le poussera à manifester sa volonté à travers des événements terrestres et donc les événements terrestres lui arrivent de la manière qui lui est la plus avantageuse pour le choix de sa volonté. Et cela est son destin, sa carrière de vie prédéterminée, qui tient compte de toutes ses prédispositions et qui lui donne la plus grande possibilité de faire devenir active sa volonté dans la juste direction. La liberté de la volonté est très souvent comprise grossièrement, parce qu'elle est mise en correspondance avec l'exécution de l'activité terrestre, et ce que l'homme veut mais dont l’exécution est empêchée est dû à une volonté non libre. La possibilité d'exécution dépend totalement de la volonté elle-même. Celle-ci est libre lorsque l'homme lui-même décide de la direction que prend la volonté et la liberté de sa volonté ne sera jamais touchée par Dieu. Mais l’homme peut abuser de la liberté de la volonté et agir contre Dieu comme aussi avoir des pensées contraires à Dieu. Même alors l'homme reçoit la Force de Dieu, c'est-à-dire que la force vitale lui afflue et par conséquent dans une certaine mesure l'approbation de Dieu, parce que sans Sa Volonté il ne peut rien se passer et sans Sa Volonté l'homme ne serait même pas capable de penser. Et malgré cela, on ne peut pas dire que Dieu ait déterminé la volonté de l'homme dans ses pensées et ses actes. Même si Dieu Lui-Même a mis dans l'homme la volonté, Il n’a de toute façon pas orienté cette volonté à des actions bonnes ou mauvaises. Et cela doit être tenu séparé, autrement il devrait être nié une libre volonté et l'homme ne pourrait jamais être candidat à la perfection. Les hommes renvoient presque toujours la liberté de la volonté à des actions, à des pensées ou à des événements purement terrestres et s’ils font souvent cette expérience ils considèreront être très contraints, parce qu'ils agissent et les événements ne correspondent pas toujours à leur volonté. Alors la Volonté de Dieu Se manifeste ouvertement et ils attaquent avec véhémence la Doctrine de la libre volonté. Mais la «volonté» et l'«exécution de cette volonté» sont des concepts différents, parce que l'homme peut donner à tout instant l'orientation qui lui plait à sa volonté. Du point de vue spirituel cependant la volonté pourra toujours être exécutée, parce que pour ce que l'homme veut, la Force lui arrivera toujours, mais sa volonté détermine l'origine de la Force, si celle-ci est guidée d'en haut ou bien d’en bas, donc il se livre à la Force à laquelle sa volonté tend. Mais même alors Dieu donne Son Approbation, Il ne met pas d’obstacles au cours du développement de l'homme, bien que celui-ci mène loin de Lui, parce qu'Il a donné à l'être la liberté de la volonté et Il ne retirera pas éternellement cette liberté, tant qu’il n’a pas vécu jusqu'au bout en tant qu’homme le dernier stade sur la Terre qui doit lui procurer le dernier mûrissement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La liberté de la volonté (la doctrine de la prédestination)

B.D. 3250 from 10. septembre 1944, taken from Book No. 42

Je ne commande pas la volonté humaine, mais Je lui laisse sa liberté. Je reste certes constamment actif en elle en lui amenant continuellement la Force de pouvoir vouloir, penser et agir en tant qu’être autonome. Et donc Je suis l'Auteur de sa vie comme aussi de ses pensées et de sa volonté, parce que ce qui une fois est procédé de Ma Main, Je dois le mettre constamment en état de pouvoir s'acquitter de son but, qui est à la base de chaque Œuvre de Création, toutes sont le produit de Ma Force d'Amour, autrement la Sagesse devrait être niée à Mon Action, or celle-ci se manifeste indéniablement partout, lorsque l'homme est une fois arrivé à une certaine marche de connaissance et a un œil ouvert pour Mon Règne et Mon Action. Mais si Je pourvois constamment avec la force vitale tout ce qui est crée pour pouvoir subsister, toute vie devient compréhensible, toute activité dépend de Ma Volonté et par conséquent aussi toute l’activité organique de l'homme, car seulement Ma Volonté la fait entrer en fonction et avec cela Je Suis Celui Qui agis dans l'homme, que ce soit au travers de la volonté comme aussi pour son accomplissement ; parce que J'ai donné cette faculté à l'homme qui est la plus haute Œuvre visible de la Création sur la Terre. Sans ce Don l'homme ne serait pas un être libre, autonome et donc il ne serait pas en mesure de se développer de lui-même vers le Haut. Mais Moi-Même Je lui ai donné la liberté de sa volonté, il est libre d'utiliser le Don de la volonté et de l'accomplir selon son orientation et il n’est jamais obligé par Moi de prendre telle ou telle orientation, il est seulement guidé affectueusement sur la voie juste de sa vie, et il est mis dans la situation où il doit prendre des décisions, parce que le but de sa vie terrestre est de bien utiliser sa volonté. Je veux faire de tous les hommes des créatures bienheureuses, mais la Béatitude dépend de leur volonté pour le Bien. Se décider en toute liberté de volonté pour le Bien procure la plus haute Béatitude à l'âme. Mais si l'homme est bon à cause de Mon Influence, il n'est alors plus un être libre et autonome, or sans liberté il n'existe aucune Béatitude. La libre volonté doit toujours et constamment être conservée, que ce soit dans le règne terrestre comme aussi dans le Règne spirituel si toute la substance animique doit un jour être formée à Mon Image. Et la question sur la libre volonté est si extrêmement importante qu'à l'homme il en est toujours donné la Réponse, pour que ses pensées ne se retrouvent pas dans l'erreur et que suite à cela la Doctrine de la Libération lui soit entièrement incompréhensible. J’instruis toujours les hommes dans la Vérité, lorsque vous vous tournez confiants vers Moi pour l'éclaircissement de telles questions et Je conduis à vous cette Vérité, si vous ne la sentez pas en vous-mêmes, parce que votre savoir est imparfait lorsque vous êtes instruits faussement sur des questions décisives et qu’ensuite vous édifiiez sur celles-ci. La liberté de la volonté ne doit jamais et encore jamais être niée, autrement vous vous abaissez vous-mêmes au rang de machines qui doivent laisser passer sur elle sans volonté tout ce que Je veux, Moi le Seigneur de la Création. Ma Volonté est certes déterminante, mais Je ne détermine jamais le cours du développement d'un être individuel, comme Je ne pousse jamais et encore jamais sa volonté dans une direction déterminée, car si Je faisais cela Je compromettrais sa liberté de penser, mais la décision est laissée à l'homme lui-même et comme est sa décision, ainsi est aussi l'état de sa maturité. Je tourne à chaque individu des Grâces sans limite et ainsi c’est uniquement sa volonté qui est décisive pour accepter Mes Grâces, pour autant que celles-ci puissent devenir efficaces sur lui et que la Force soit maintenant à sa disposition pour mettre en acte sa volonté. Mon Amour est pour toutes Mes créatures et donc Je leur tourne à toutes la même mesure de Grâce, mais elles sont libres de choisir la façon dont elles l'évaluent, parce que Je commande certes au Ciel et sur la Terre, mais Je ne force pas la volonté humaine.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le chaos – la lutte contre la foi

B.D. 3251 from 11. septembre 1944, taken from Book No. 42

Et il arrivera comme il a été écrit. Un tournant spirituel arrive, mais seulement après un état de confusion, de désespoir terrestre et spirituel le plus extrême, d'action satanique clairement reconnaissable et d’une misère terrestre et spirituelle la plus haute. Parce que tout cela doit précéder pour que de cela il se lève une nouvelle vie spirituelle qui maintenant sera conduite par ceux qui seront restés fidèles dans ce temps de la fin, qui ne place pas la vie terrestre avant la vie spirituelle et ne se laisse pas entrainer dans une chute de Dieu. Ceux-ci expérimenteront le nouveau temps, le changement spirituel et donc aussi le changement de la vieille Terre et à eux il sera révélé la Grandeur de Dieu, Sa Sagesse, Son Omnipotence et Son Amour. Dans le dernier temps l'éternelle Divinité sera apparemment loin de la race humaine, mais en Vérité plus proche que jamais, parce qu'elle courtise l'âme de chaque homme et donc il y a sur la Terre toute cette souffrance, parce que c’est le dernier moyen pour la conquérir. Et la souffrance est aussi un signe de l'Amour de Dieu qui frappe au cœur de l'individu pour Se faire entendre. Et lorsque sera venu le dernier temps, la souffrance et l'affliction n'auront pas de fin, pour que l'homme en termine avec les joies du monde, pour qu'il tourne ses pensées vers l'Éternité, pour qu'il apprenne à dédaigner la Terre et à reconnaître seulement son but spirituel. Et ensuite il se déroulera un processus indiciblement triste qui affectera les croyants qui sont fidèlement du coté de Dieu. Cela sera un dernier assaut contre la foi, il sera prescrit le moment où il faudra rendre des comptes, où tous les croyants devront être exterminés de l'enceinte de la société ; pour ces croyants ce sera un temps d'indicibles souffrances, mais cela semblera ainsi seulement aux non croyants, parce que les croyants eux-mêmes ne sentiront pas la souffrance dans la mesure où elle parait, vu que la Force de Dieu les assiste et les rend capables de supporter le sort qui leur est imposé. Selon la profondeur de la foi sera aussi la profondeur de la souffrance et celle-ci semblera insupportable devant le monde, mais pour le croyant elle ne sera pas d’un poids tel qu’elle ne puisse pas être supportée. Et le monde cherchera à fêter son triomphe, les hommes seront tournés plus que jamais vers les choses matérielles, ils poursuivront des jouissances mondaines, ils prendront sans scrupule ce qui leur semble désirable sans considération pour le prochain et ils accumuleront injustice sur injustice, péché sur péché et transgresseront les Commandements divins, parce qu'ils ne reconnaissent plus Dieu et ils le montrent dans la lutte menée ouvertement contre les croyants. Et il y aura seulement un petit groupe qui vivra éparpillé parmi les hommes, qui reconnaitra la fin prochaine et qui l'attendra avec calme. Parce qu'il sait que la fin apportera avec elle la Venue du Seigneur et il attend avec foi Celui Qui doit leur apporter le salut de la plus profonde misère. Et Dieu bénira leur profonde foi en Se révélant à eux partout où la misère est grande et où les hommes ont besoin d’être fortifiés. Il sera avec eux à chaque instant, parce que chaque pensée croyante L'appelle. Mais Il restera encore invisible, seulement dans des cas particuliers Il apparaîtra visiblement, jusqu'à ce qu’ensuite soit venu l'heure où Il ôtera Les siens, où Il les élèvera vivants dans le corps, avant que se déroule l'Œuvre de destruction sur la Terre. Alors la grande misère terrestre sera finie, parce que les croyants ne pourront plus être opprimés, lorsqu’ils prendront de nouveau possession de la nouvelle Terre pour commencer comme lignée de la nouvelle race humaine une nouvelle période de Libération, parce que tout le mauvais aura été relégué et donc rendu inoffensif.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Reconnaître Jésus Christ – Satan est lié

B.D. 3252 from 13. septembre 1944, taken from Book No. 42

L'écroulement spirituel est inévitable lorsque Christ n'est plus reconnu et lorsque les hommes n'établissent plus le juste rapport avec Dieu, parce qu'alors ils sont instables et dans la misère spirituelle la plus grande, parce qu'ils vont à la rencontre de leur fin. Le naufrage spirituel a aussi pour conséquence l'écroulement terrestre, parce que tout se dissout, lorsqu’est enlevé le fondement spirituel. Sans Dieu rien ne peut subsister, et là où le spirituel est totalement repoussé au fond, même Dieu plus n'est reconnu, et c’est la chose la plus grave que les hommes peuvent faire, renier Dieu, parce qu'avec cela ils accélèrent aussi leur fin, et auparavant ils affaiblissent ou perdent leur force de connaissance, ils ne reconnaissent pas la misère dans laquelle ils se trouvent. Ils sont seulement enclins à exécuter les exigences terrestres et pour le monde terrestre ils renoncent à tout ce qui pourrait les mener spirituellement en haut. Et la conséquence est un écroulement spirituel et terrestre et une horrible fin corporelle et terrestre. La foi en Jésus Christ pourrait empêcher cela, mais sans Lui l'humanité ne trouve plus la Force de changer et elle se précipite toujours davantage en bas et elle attire inévitablement la fin, parce que sans Dieu nul ne peut subsister. Le pouvoir de Satan est grand, parce que les hommes lui concèdent le pouvoir sur eux, mais seulement l'homme qui dispose au travers de Jésus Christ d'une force de volonté à laquelle rien ne peut résister peut le vaincre. Mais là où la foi en Jésus Christ s’est perdue, là l'adversaire de Dieu fait rage avec un pouvoir renforcé et ses armes sont la haine et le désamour et il agit d’une manière destructrice et étouffante, mais toujours seulement à travers la volonté de l'homme, vu que l'adversaire de Dieu n'a pas de pouvoir sur les autres Œuvres de Création. Et ainsi il se sert de la volonté de l'homme qui s’est soumis à lui, pour anéantir et pour détruire, pour libérer le spirituel lié par Dieu dans la Création, contre la Volonté de Dieu. Et ce spirituel libéré qui se trouve dans un bas degré développement, exerce maintenant un effet dévastateur sur son ambiance, que ce soit sur le monde de la nature, plantes et animaux, ou bien aussi sur les hommes. Il se créera un chaos sans pareil, un chaos qui n'est pas adapté pour le développement animique vers le Haut de l'homme et même pour le spirituel encore lié dans la Création, car ce chaos amènerait à la destruction définitive de ce qui est accessible à la volonté humaine, si Dieu Lui-Même ne faisait pas valoir Son Pouvoir et ne mettait pas fin à l’action de Satan. Dès l'instant où les hommes s’arrogent le droit de procéder contre Dieu Lui-Même, ils déclarent la lutte contre tout le divin-Spirituel et en particulier ils visent à extirper la foi en Jésus Christ parmi les hommes, même l’Action de Dieu se manifeste ouvertement d’une manière plus sensible, plus s’accroît cette lutte contre Dieu ; parce que si à l'homme il doit rester la possibilité de développement vers le Haut, alors il doit aussi subsister le savoir sur Dieu qui est descendu sur la Terre dans l'Homme Jésus pour racheter l'humanité, autrement les hommes seraient exposés à la fureur de Satan totalement sans protection et sans force et devraient inévitablement périr spirituellement et même physiquement. Il ne pourrait plus être exigé de leur part la décision qui est le but de la vie terrestre, parce qu'ils apprennent à connaître seulement une chose : le mal, et le Bien, le Divin, leur reste caché. Mais dès que Satan procède contre Dieu Lui-Même, Dieu fait sentir Sa Puissance. Il lui enlève son pouvoir et le lie pour longtemps. Cela se produit d’une manière où il se trouve de nouveau relégué dans la nouvelle Création avec les hommes qui lui sont soumis qui étaient ses serviteurs sur la Terre, qui ont exécuté dans la haine et dans le désamour ce qu’il exigeait d’eux, il sera emmuré dans la matière dure qui sera sa prison, pour qu’il ne puisse pas opprimer le spirituel bon, pour lequel maintenant la voie vers le Haut est devenue plus facile pour longtemps. Le développement spirituel vers le Haut demande de toute façon force et résistance, il requiert de décider entre le bien et le mal, et donc le bien doit toujours être mis de front avec le mal, pour que les hommes puissent se décider, pour qu'ils puissent faire devenir active leur libre volonté. Mais sur la nouvelle Terre, tous les hommes seront sous le Signe de la croix, ils seront disciples du Christ du plus profond du cœur, ils seront en contact étroit avec Dieu, car ils se sont déjà décidés au travers de temps outre mesure difficiles au cours de la lutte précédente dans laquelle ils Lui sont restés fidèles, et pour l’instant ils n'ont besoin d'aucune force contraire contre laquelle ils devraient s’affirmer. Tant qu’ils restent dans cet intime contact avec Dieu, même l'adversaire de Dieu reste lié, et ses chaînes peuvent être dénouées de nouveau seulement du fait de la volonté de l'homme, parce que dès que le contact avec Dieu commence à se desserrer, les sens de l'homme se tournent de nouveau vers la matière qui cache en elle du spirituel mort, et avec son désir il desserre ses liens, et ainsi l'adversaire de Dieu entre de nouveau lentement en action à travers la volonté de l'homme. Il recommence de nouveau la lutte spirituelle, la lutte entre la Lumière et les ténèbres. Jésus Christ doit toujours en être le Centre, si la lutte contre les ténèbres doit finir par une victoire ; parce que ce qui est Lumineux sur la Terre et dans l'au-delà est le spirituel sauvé par le Sang de Jésus Christ et à la Lumière seulement celui qui reconnaît Jésus Christ comme Rédempteur du monde et Fils de Dieu peut arriver inéluctablement à la Lumière, autrement le pouvoir de Satan est si grand sur lui, qu'il l'attire dans l'obscurité et dans l'éternelle ruine. Le reniement du Christ porte toujours à l'écroulement terrestre et spirituel, parce qu'alors l'humanité fait un pacte avec l'adversaire de Dieu, parce qu'elle s'éloigne totalement de Dieu et cela signifie la dissolution de toute forme qui ne s'acquitte plus de son but, du développement de l'âme vers le Haut, et donc au travers de la Volonté de Dieu elle disparaît, c'est-à-dire qu’il lui est assigné par Dieu une nouvelle destination. La Puissance de Dieu vaincra tout pouvoir opposé, Il liera l'adversaire, lorsque son heure sera venue.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'apport de Grâce et de Force n’est pas perceptible physiquement

B.D. 3253 from 13. septembre 1944, taken from Book No. 42

Je donne la Force et la Grâce à chaque fils terrestre qui Me le demande. Parce que Je veux qu'elles lui arrivent, parce que Je l'aime et Je courtise sans arrêt son âme. Et donc Je ne laisse languir aucun de Mes fils, s'Ils Me déclarent leur volonté de s'approcher de Moi. Je sais que l'homme est trop faible sans Ma Grâce et donc Je la lui donne sans limite et il peut s’en servir à tout instant, si seulement il le veut et s’il s'ouvre à l'apport de Ma Force. Je Me porte constamment près de lui et même son cœur Me sentira si lui-même brûle d'amour pour Moi. Mais tant que l'homme demeure sur la Terre, tant qu’il doit s'acquitter de ses devoirs et doit affronter les exigences terrestres, il n'est pas bon pour lui qu'il se précipite trop dans le frisson des délices de Mon Amour, parce que cela le rendrait inadéquat pour la vie terrestre, cela le propulserait dans des sphères qui sont extra-terrestres et le rendrait incapable pour sa tâche terrestre. Donc l'homme ne percevra pas extraordinairement dans le corps l'apport de Ma Grâce et de Mon Amour et donc parfois il croira être abandonné par Mon Amour. Mais le fils qui se donne à Moi, reste éternellement dans Mon Amour. Il pourra toujours recevoir Ma Force et Ma Grâce sous la forme de Ma Parole qui lui arrive continuellement. Et bien que le processus de la transmission de Ma Parole se déroule sans excitation animique, Je suis de toute façon près du fils terrestre avec Mon Amour et Je le bénis en pourvoyant son âme à son avantage pour qu'elle arrive à maturité. Tant que l'homme demeure sur la Terre, il est lié aux lois terrestres et Mon Rayonnement d'Amour doit lui arriver avec une Force adoucie de splendeur, autrement il le détruirait et il ne pourrait plus s'acquitter de sa tâche terrestre, parce qu'alors la nostalgie pour le monde spirituel serait outre mesure forte et il voudrait toujours abandonner la Terre. Et cela serait d’une certaine manière le priver de sa libre volonté, ce serait une obligation, un développement vers le Haut dans la contrainte, parce que l'effet perceptible physiquement de l'apport de Force pousserait l'homme à tendre le plus possible vers la Béatitude qu’il sentirait. Mais l'homme doit tendre en haut totalement sans influence, il doit s'acquitter de sa vie terrestre, Me chercher et tendre vers Moi sans n'importe quelle contrainte, il doit montrer son amour pour Moi au travers de son chemin de vie, il doit croire dans Ma Parole, il doit croire que Mon Amour est toujours avec lui et dans cela il doit voir que c’est Mon très grand Amour qui le rend heureux avec Ma Parole qui lui procure la Béatitude éternelle, dès qu'il décède de la Terre et entre dans le Royaume spirituel. Alors il pourra recevoir perceptiblement Mon Amour, alors il pourra nager dans une mer de délices et sa nostalgie pour Ma Proximité sera satisfaite sans limite. Alors Je peux embrasser Mon fils avec la plus grande ardeur d'Amour, parce que maintenant il pourra supporter Mon Rayonnement d'Amour et être inconcevablement bienheureux, parce que lui-même est capable d’aimer, parce qu'il s’est changé en amour sur la Terre au travers d’un apport de Grâce et de Force ininterrompu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le monde et les joies terrestres ou le Royaume spirituel

B.D. 3254 from 14. septembre 1944, taken from Book No. 42

Celui qui se fait du monde un ami, n'aura aucune part du Royaume spirituel, parce que le monde terrestre empêche l'homme de chercher la liaison avec le Royaume spirituel et sans cette liaison il n'existe aucun progrès spirituel, donc aucun développement de l'âme vers le Haut. Tant que l'homme demeure sur la Terre il est lié à celle-ci et il ne peut pas s’en détacher, il peut vaincre la Terre dès qu'il considère ce qui est terrestre seulement comme quelque chose qui est nécessaire pour l'accomplissement de sa tâche terrestre. Alors il s'unira avec grand désir avec le Royaume spirituel et pourra en accueillir pleinement les trésors, la richesse spirituelle qui promeut son développement vers le Haut. Les trésors spirituels et les trésors terrestres ne peuvent jamais être conquis en même temps, mais toujours seulement les uns aux dépends des autres. Et l'homme doit se rendre clairement compte de celui auquel il préfère renoncer et de celui qu’il voudrait recevoir. Il est mis souvent devant la décision, des tentations s’approcheront de lui, le monde le séduira avec des joies et des jouissances terrestres ; mais le Royaume spirituel enverra également ses messagers et il cherchera à se faire désirer, et alors l'homme devra décider en toute liberté de volonté quels trésors il désire. Les trésors spirituels sont beaucoup plus précieux que ceux terrestres, ils durent au-delà de la vie terrestre et ils lui assurent une Vie ultra bienheureuse dans l'Éternité. Les trésors et les joies terrestres par contre rendent heureux seulement transitoirement, pour ensuite s’affadir et laisser un vide dans cœur, parce que l'âme sent qu'ils ne contribuent pas à sa libération, à son développement spirituel. Et donc les joies terrestres sont un danger pour l'âme tant qu’ils remplissent le cœur de l'homme parce qu’elles lui empêchent l'entrée dans le Royaume spirituel. Et l'homme doit être mis devant de telles décisions, il doit apprendre à se décider, il doit savoir qu’il ne peut parcourir qu’un seul chemin, celui vers le Haut ou celui vers le bas. Si maintenant il veut sérieusement conquérir le Royaume de Dieu, alors il doit rester toujours près de Dieu dans la prière et dans une activité d'amour et ensuite Dieu Lui-Même assurera la Conduite et mènera le fils terrestre à travers tous les dangers. Seulement un total dévouement de l'homme est nécessaire pour pouvoir être maintenant assisté par l'Amour Paternel et celui-ci veut toujours seulement le mieux pour Ses fils. Il veut les rendre bienheureux et Il les guidera sûrement à la rencontre de la Patrie éternelle, où les attendent des Magnificences qui compensent des milliers de fois chaque bonheur terrestre. Et donc l'homme doit se vaincre, ne doit pas se préoccuper pour sa vie sur la Terre, mais pour la Vie éternelle dans le Royaume spirituel. Il doit renoncer à tout ce qui l'entrave dans la liaison avec ce Royaume, il doit être fort dans le renoncement et encore plus fort dans le désir, mais seulement pour les Biens spirituels et être prêt à renoncer aux biens terrestres. Alors son développement vers le Haut n'est pas remis en question, parce que celui qui désire le monde, reçoit aussi les biens du monde ; mais celui qui désire ardemment le Royaume spirituel, celui-ci est pourvu par ce Royaume dans une très grande mesure. Il est instruit et fortifié, il ne doit craindre aucune rétrogradation, il est toujours et constamment en liaison avec les Forces spirituelles bonnes et son corps terrestre ne désire plus rien pour lui, mais il s'unit au désir de l'âme qui veut conquérir la Vie éternelle et donc il sacrifie tout ce qui signifie un danger pour son développement spirituel, parce que seulement pour cela l'homme a reçu la vie terrestre comme une grâce et donc le développement spirituel ne doit jamais être oublié.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Nouveau parcours de développement - la relégation du spirituel

B.D. 3255 from 15. septembre 1944, taken from Book No. 42

Le chemin de développement du spirituel est interrompu par la Volonté divine. Ce qui, au travers de temps infinis a été dans un développement constant vers le Haut, échoue maintenant à la fin, c'est-à-dire qu’il s'arrête ou bien recule dans son développement, est à nouveau relégué afin d’empêcher une rétrogradation supplémentaire; parce qu'une rétrogradation ou bien un arrêt dans le développement peut se dérouler seulement dans l'état de la libre volonté, tandis que la volonté liée signifie toujours un développement vers le Haut, même si cela se passe dans l'état d'obligation, mais il est toutefois assujetti à la volonté de la substance animique que Dieu voit à tout instant. Lier la libre volonté demande maintenant à nouveau de nouvelles formes extérieures qui doivent correspondre à la dureté de la volonté rebelle, et qui maintenant doivent de nouveau cacher en elles du spirituel qui commence de nouveau un parcours de développement. Selon l'Ordre et la Loi de Dieu il peut exister seulement un développement vers le Haut, là où Sa Volonté est active ; et seulement la libre volonté de l'homme peut inverser cet Ordre. Jusqu'à un certain degré Dieu n'intervient pas dans la libre volonté de l'homme, Il lui laisse une totale liberté sur la façon d’utiliser sa dernière incorporation sur la Terre pour son développement spirituel. Mais s'il existe le danger que soit empêché tout développement spirituel vers le Haut, que même le spirituel tendant vers Dieu soit entrainé dans l'état de désamour, alors la Volonté de Dieu impose une arrêt en privant de sa libre volonté le spirituel qui agit contre Sa Volonté, et Il le lie de nouveau dans la forme la plus solide, pour donner à sa volonté rebelle la possibilité de changer, puisqu'il doit se produire irrévocablement un jour un changement, même s’il se passe une Éternité ; parce que toute décision doit se dérouler dans la libre volonté et celle-ci suppose toujours un stade de maturité, dans lequel le spirituel peut de nouveau s'incorporer en tant qu’homme. Il devra se passer des Éternités pour que la substance animique qui se comporte toujours de manière erronée laisse de nouveau devenir active cette libre volonté, et des tâches toujours plus dures et plus difficiles devront lui être attribuées pour qu'elle renonce finalement à sa résistance contre Dieu et se tourne vers Lui dans un état de libre volonté. Il est compréhensible qu’à la fin d'une période de développement le spirituel qui s’est détourné de Dieu en viendra à faire rage toujours plus fortement, parce qu'il sent que bientôt il sera privé de son pouvoir et c’est pourquoi maintenant il cherche à prendre en son pouvoir le spirituel qui est dans la Lumière, parce qu'avec cela il croit pouvoir diminuer la Puissance de Dieu. Et cette lutte avec la Lumière peu avant la fin prendre des formes telles que seulement une Intervention miraculeuse de Dieu protège le spirituel qui est dans la Lumière, parce que le pouvoir de l'adversaire est devenu immensément fort à travers le libre soutien de l'humanité, et cela signifie toujours la fin. Car Dieu lui enlève le pouvoir dès que la lutte contre la Lumière se manifeste avec évidence, dès que les hommes qui tendent vers la Lumière sont forcés de se tourner vers l'obscurité. Alors la lutte de Satan se tourne contre Dieu Lui-Même, et ainsi il trouve en Lui son maître. Relégué dans la forme il est dépourvu de tout le spirituel obscur de toute force et de tout pouvoir. Il ne peut maintenant s'activer dans aucune Œuvre de Création selon sa volonté, et maintenant il doit être actif selon la Volonté de Dieu, il doit servir dans l'état d'obligation et donc re-parcourir le chemin du développement vers le Haut, il doit se porter de nouveau pour un temps infiniment long dans l'état de maturité qui lui procurera la dernière incorporation sur la Terre en tant qu’homme pour utiliser sa libre volonté. Tant que la Volonté divine toute seule est déterminante, il n'existe aucun développement en rétrogradation, et la substance animique doit mûrir tant qu’elle est avec la volonté liée, bien que la force de la volonté liée détermine la forme extérieure et avec cela aussi la mesure des tourments de l'être lié. Seulement lorsque Dieu retire Sa Volonté de la substance animique, lorsqu’Il lui rend la liberté de sa volonté, donc lorsque la substance animique peut décider par elle-même, il existe le danger que le développement vers le Haut connaisse un arrêt ou bien une rétrogradation, et cela de nouveau dans la limite que Dieu a imposée. Alors Il interrompt le parcours de développement de la substance animique, et celle-ci doit maintenant recommencer une nouvelle période terrestre qui a été de nouveau décidée pour sa Libération définitive, jusqu’à ce que dans le dernier stade elle soit bien utilisée. Parce que seulement le spirituel parfait peut se libérer de sa forme extérieure et seulement par la juste utilisation de la liberté de sa volonté le spirituel dans l'homme peut devenir parfait.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Pauvres âmes – le repentir – l'aide affectueuse

B.D. 3256 from 15. septembre 1944, taken from Book No. 42

Lorsque vous les hommes vous aurez parcouru la vie terrestre et serez entrés dans le Royaume spirituel, le temps de votre marche sur la Terre vous semblera seulement comme un instant, dès qu’il vous sera donné la réminiscence sur le temps infiniment long qui a précédé votre incorporation en tant qu’homme. Et alors vous reconnaitrez aussi la grande Grâce qui a permis le dernier stade de développement de votre âme et vous vous réjouirez de l’avoir bien utilisé car il lui a procuré l'entrée dans le Royaume de la Lumière, et elle ne pourra se faire aucun reproche d'avoir laissé passer inutilement les Grâces de la vie terrestre, parce que le repentir dans l'au-delà est doublement atroce, car l'âme reconnaît qu'elle ne peut plus rien réparer de ses erreurs ou de ce qu’elle a manqué de faire, et elle reconnaît quels tourments inimaginables elle a dû subir durant l’infiniment long parcours terrestre et combien par contre la brève vie en tant qu’homme était facile, mais elle n'a pas été évaluée correctement. Le repentir sur une vie terrestre vécue de façon erronée est si atroce et accablant pour l'âme, que déjà avec cela elle expie indiciblement et aggrave son état atroce ; mais la vie terrestre avec ses nombreuses possibilités pour mûrir est maintenant finie et l'âme doit prendre sur elle les conséquences de sa vie terrestre. Maintenant dans l'au-delà elle doit continuer son parcours de développement, mais avec des difficultés beaucoup plus grandes que sur la Terre, tant qu’elle est encore exclue du Royaume de la Lumière. Vous les hommes vous ne savez pas combien est pauvre une telle âme qui demeure encore dans les ténèbres et de quel amour miséricordieux elle a besoin s'il doit lui être apporté de l'aide. Et vous tous devez vous attendrir pour de telles âmes, vous devez leur donner de l’amour, autrement elles ne pourront pas être libérées dans l’éternité, parce que toutes seules elles sont trop faibles, parce qu'uniquement l'amour leur donne la Force et les âmes espèrent et demandent cet amour des hommes. Parce que les êtres spirituels de Lumière peuvent assister ces âmes seulement lorsqu’elles se déclarent prêtes à aider d’autres âmes. Mais pour faire se lever en elles cette volonté d'aider leur volonté doit être fortifiée et seulement la Force qui leur est apportée par l'amour des hommes sur la Terre le permet. Les âmes non rachetées, c'est-à-dire celles qui n'ont pas bien utilisé leur vie terrestre ou bien qui ont vécu sur la Terre totalement sans tendance spirituelle, sont dans la plus grande misère parce qu'elles sont totalement sans force et ont une volonté complètement affaiblie. Assister ces âmes est une des plus grandes œuvres d'amour que l'homme puisse accomplir. Il doit continuellement prier pour de telles âmes, il doit leur tenir devant les yeux des pensées comme quoi elles doivent s’activer affectueusement dans l'au-delà, il doit toujours et toujours de nouveau leur prêcher l'amour, il doit parler avec elles en pensées et leur tourner la Force à travers son amour qui est perçu avec bienveillance par l'âme, parce qu'il adoucit son état de souffrance. Et les âmes remercient l'homme éternellement de les avoir libérées de leur état atroce à travers une aide affectueuse ; et dès qu'elles-mêmes peuvent participer à l'Œuvre de Libération, elles peuvent diminuer la souffrance d’autres âmes à travers l'apport de savoir spirituel qu’elles doivent d'abord conquérir. Grâce à leur volonté d'aider leur très grande misère est suspendue et leur repentir diminue dans la même mesure qu’augmente leur volonté d'aider. Parce que maintenant l'âme reconnaît qu'on a besoin d'elle dans le Royaume spirituel et sa ferveur lui fait oublier sa souffrance. Elle cherche à ramasser des biens spirituels pour pouvoir de nouveau les prodiguer ; elle s’est créé un nouveau champ d'action et maintenant elle cherche aussi à récupérer ce qu’elle a manqué de faire sur la Terre, de donner l’amour. Et maintenant elle continue son parcours de développement dans le Royaume spirituel grâce à l'aide qui lui a été apporté par le cher souvenir des hommes sur la Terre pour laquelle elle sera éternellement reconnaissante.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Guide-nous dans la tentation

B.D. 3257 from 16. septembre 1944, taken from Book No. 42

Guide-nous dans la tentation, ainsi vous devez toujours prier, lorsque le monde menace de vous détourner de votre tendance spirituelle et que vous êtes en danger de tomber dans ses charmes. Parce que cela est une tentation à laquelle vous êtes toujours exposés, qui vient sur vous pour affaiblir votre volonté, parce que votre résistance doit être mise à l'épreuve, mais vous pouvez toujours la dépasser si vous vous réfugiez sous la protection de Dieu, si vous L’invoquez pour la Force de résistance. L'adversaire cherche toujours de nouveau à vous éloigner de Dieu et ses moyens sont dangereux, parce qu'ils s'adaptent aux sens des hommes, et alors une lutte de l'âme est toujours nécessaire pour lui résister. Mais l'Aide de Dieu vous est assurée, si vous vous confiiez à Lui et demandez qu’Il vous conduise.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Décès anticipé du monde – son but

B.D. 3258 from 16. septembre 1944, taken from Book No. 42

Aux hommes il est continuellement mis devant les yeux la caducité des choses terrestres, et constamment la mort s’approche d’eux lorsque d’innombrables hommes doivent laisser la vie prématurément et lorsque les hommes qui restent sont impuissants face aux événements qui leur apportent de la souffrance et de la misère. Mais ils ne changent pas leur mentalité et ils ne réfléchissent même pas sur la vraie cause de la souffrance et de la mort anticipée des hommes. Et donc la souffrance assume des formes toujours plus douloureuses, et l'humanité suivra avec une vraie terreur l'événement du monde et elle se figera face à la grandeur du désastre qui surgit sur elle. Parce qu'elle ne veut pas changer, étant donné que les hommes restent totalement insensibles à la misère du temps et n'en tirent aucune utilité pour leur âme. Et donc Dieu emploie les moyens les plus âpres pour les ébranler de leur léthargie, parce que bien que les hommes souffrent du point de vue terrestre aussi bien que corporellement, leur âme n’est pas touchée, elle reste indifférente envers les coups du destin, autrement elle chercherait à changer si elle reconnaissait que leur prédisposition spirituelle est la cause de la souffrance accrue sur la Terre. Et à cause de cela beaucoup d’hommes doivent décéder prématurément de la vie, parce qu’une vie prolongée serait plutôt un désavantage qu'un avantage pour leur âme qui perdrait totalement leur foi et penserait seulement encore à leur vie terrestre. Donc Dieu permet que d’innombrables hommes perdent la vie du corps malgré leur état de maturité imparfaite, pour empêcher une rétrogradation du développement, pour leur donner encore dans l'au-delà la possibilité de mûrir, parce qu'à eux l'état sur la Terre ne leur reste pas caché et ils peuvent suivre un parcours ultérieur et recevoir la connaissance que les hommes eux-mêmes provoquent la lourde souffrance terrestre à cause de leur négligence pour le salut de leur âme au moyen d'un chemin de vie conduit de façon erronée, au moyen de l'absence de foi et à cause de pensées dépourvues d’amour. Mais les hommes que Dieu rappellent prématurément de la Terre, peuvent arriver à la connaissance encore à la vue de la mort, ils peuvent encore s'unir intimement avec Dieu, ils peuvent encore être purifiés à travers une grande souffrance et alors celle-ci leur a procuré un degré d'augmenté de maturité qu’une vie terrestre plus longue ne leur aurait pas procuré, et alors un décès précoce du monde est pour eux encore une bénédiction. Et pour combien grande soit la souffrance sur la Terre, elle est seulement un moyen pour la conquête des âmes, mais elle est reconnue seulement de peu d'hommes comme telle. La grandeur de la misère doit faire trouver la voie vers Dieu Qui peut bannir toute misère et Il le fera si l'homme attend croyant Son Aide. Mais là où même cette grande misère est sans succès, là où les hommes L'oublient et se trouvent dans le plus grand danger d'aller totalement vers l'abîme, là Dieu termine la vie terrestre, et Il permet un désastre apparemment inhumain, parce qu'Il pense toujours aux âmes des hommes et cherche à les sauver, bien qu’avec cela le corps décède, parce que rien de ce qu'Il fait n’est erroné, mais tout est bon et est une bénédiction pour l'âme de l'homme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le destin – la libre volonté - la Volonté de Dieu

B.D. 3259 from 18. septembre 1944, taken from Book No. 42

L'homme peut tirer un avantage spirituel de toutes les situations, lorsqu’il cherche à les mettre en liaison avec la Volonté de Dieu et s’il les considère adaptées à son développement. Quelque soit la situation qui se présente à l'homme, Dieu connaît déjà depuis l'Éternité la volonté de cet homme et ainsi Il forme sa vie selon Sa Volonté, mais il met aussi toujours la volonté de l'homme lui-même à la base de son destin, donc il existe une correspondance entre la volonté humaine et la Volonté divine puisque Dieu détermine et guide le destin de la vie de sorte que la volonté humaine ait aussi sa validité ou bien est comme l'homme le veut, Dieu donne Son Assentiment, mais l’effet de ce qu’accomplit la volonté humaine est en correspondance avec Son Plan d'Éternité et il sert à l'homme comme possibilité de mûrissement, parce que l'homme ne peut pas contraindre l'effet de chaque pensée, de chaque parole et de chaque action selon sa volonté. Donc l'homme peut faire valoir continuellement sa volonté, il peut vouloir former son destin de vie selon cette volonté, mais il ne pourra jamais en prédéterminer le résultat avec sécurité, parce que dès que le soi-disant destin entre en vigueur, tout se produit selon le sage Plan de Dieu d'Éternité. La libre volonté ne peut pas être niée, l'homme reste toujours un être autonome qui peut penser et vouloir et qui a à sa disposition la force vitale pour mettre en action ses pensées et sa volonté. Et ce que la Conduite que Dieu se réserve sur sa vie terrestre entière, consiste seulement à créer des occasions pour le mûrissement de l'âme, parce que vu que le sens et le but de l'homme sur la Terre est la transformation de sa volonté, de son être intérieur, vu que la vie terrestre lui a été donnée pour la réalisation de la maturité de l'âme, alors Dieu dans Son Amour lui indiquera aussi pour cela les moyens et les voies et les mettra dans la vie de sorte que toujours et à partir de chaque événement il puisse tirer des avantages pour son âme. Une vie terrestre qui correspondrait totalement à la volonté de l'homme, ne le ferait pas mûrir spirituellement, surtout s'il était occupé matériellement car il chercherait seulement l'avantage pour le corps. Par conséquent, ce à quoi l'homme tend et met aussi en acte à travers sa volonté, Dieu doit l'affaiblir dans son effet ou le guider autrement, pour introduire avec cela une lutte constante pour l'homme, parce que seulement dans la lutte l'homme mûrit. Malgré cela la Volonté de Dieu s'adapte à la volonté de l'homme, Il lui permet de la porter à exécution et Il ne lui enlève pas l'autonomie de ses pensées et de ses actes, mais Il aide là où la volonté humaine veut exécuter quelque chose de désavantageux pour son âme, pour que cette exécution ne lui procure pas le succès mondain désiré, mais que dans les faillites il doive apprendre seulement à reconnaître la Volonté d'un Pouvoir supérieur, parce que reconnaître celui-ci est déjà un avantage pour l'âme. Mais Dieu ne met aucune barrière à la libre volonté de l'homme du point de vue spirituel, dans ce cas sa volonté reste intouchable et les effets seront en conséquence, parce que l'effet sera déjà le mûrissement de l'âme au travers de la Volonté divine et celui-ci ne sera jamais augmenté ou diminué, mais il dépendra uniquement de la libre volonté de l'homme. L'homme peut exploiter chaque situation terrestre pour le mûrissement spirituel, si sa volonté tend à conquérir seulement l'avantage pour son âme. Alors Dieu lui concédera toujours Grâce sur Grâce, parce que lorsque la libre volonté se tourne vers Lui en tendant en premier lieu à sa formation animique, Dieu stimulera cette volonté toujours davantage et Il lui donnera aussi la Force de rester fort face aux résistances. Donc vis-à-vis du spirituel la volonté humaine est totalement libre, mais dans les rapports terrestres on peut aussi parler de libre volonté, bien que le destin soit formé selon la Volonté divine, vu que Dieu connaît depuis l'Éternité l'orientation de la volonté de l'homme et le cours de sa vie se déroule selon celle-ci. La volonté, l’exécution et l'effet doivent être séparés. La volonté et l'exécution peuvent être voulue et réalisée par l'homme selon sa volonté, mais Dieu se réserve l'effet, et à cause de cela l'homme se croit contraint et soumis à son destin ou bien il ne veut pas reconnaître un Guide de son destin. Mais chaque événement dans le Ciel et sur la Terre est subordonné à la Conduite de Celui Qui maintient tout, Qui préside à tout dans son infranchissable Sagesse.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La mort précoce – la Miséricorde de Dieu - l'âge avancé

B.D. 3260 from 18. septembre 1944, taken from Book No. 42

Il dépend de la Volonté de Dieu dans quel degré de maturité l’homme est rappelé de la vie terrestre dans le Règne spirituel. Cela est une apparente injustice qui peut renforcer chez les hommes le point de vue que Dieu a choisi des hommes déterminés pour devenir bienheureux, tandis que d'autres doivent languir par Sa Volonté sur une voie à l'écart de Dieu. Mais ce point de vue est totalement erroné, parce que même ici règne l'Amour et la Sagesse divine qui connaît toujours la volonté de l'homme et termine donc sa vie lorsque un développement ultérieur vers le haut sur la Terre est remis en question. Dans l'état lié avant l'incorporation en tant qu’homme il y a seulement un développement constant vers le Haut jusqu'au degré de maturité de la substance animique qui permet cette dernière incorporation. Et maintenant c’est la libre volonté de l'homme elle-même qui décide de procéder soit à un développement vers le Haut comme aussi un arrêt ou bien s’il surgit une régression. Et de nouveau il dépend de l'homme en tant que tel s’il a déjà augmenté son degré initial de maturité, s’il y a le danger que son développement subisse un arrêt, ou bien s'il s'arrête sur la même marche où il était au début de son incorporation et alors une régression est à craindre. C’est toujours une Œuvre de la Miséricorde de Dieu, si l'homme est rappelé lorsqu’il est arrivé au point culminant de son développement sur la Terre, c'est-à-dire lorsque l'Amour de Dieu le préserve de tomber encore plus bas, ou bien si une vie ultérieure est laissée passer inutilement pour son âme. Dans ce cas plus il revendique un temps de Grâce pour son incorporation sans en profiter, plus sa faute est grande. L'homme peut tendre en haut dans sa jeunesse et ensuite arrêter cette tendance et son développement ne progressera pas, alors Dieu le rappelle et Il lui donne une possibilité ultérieure pour mûrir dans l'au-delà. Mais l'homme peut changer sa volonté même après des années, et son développement imparfait peut ensuite subir une relance et il peut donc atteindre un degré de maturité supérieure même si auparavant il a laissé passer beaucoup de temps sans penser à son âme. Alors il lui est offert de la part de Dieu une longue vie, parce que Dieu a remarqué la volonté de l'homme depuis l'Éternité, et Il a déterminé en conséquence le cours de sa vie. Parce que le destin de chaque homme est considéré par l'Amour et la Sagesse de Dieu, cependant il ne dépend jamais d’une décision arbitraire de Dieu. Il ne soustrairait à aucun homme la possibilité de mûrir sur la Terre, si celui-ci était disposé à en profiter. Mais les hommes s'occupent peu de Sa Grâce et ils ne sont pas disposés à accepter des indications sur ce sujet. Et vu que Dieu sait depuis l'Éternité quels hommes se comporteront d’une manière rebelle envers Lui, vu qu’il sait aussi quand l'homme a atteint le plus grand degré de développement sur la Terre, Il a déterminée depuis l'Éternité la durée de sa vie terrestre et celle-ci est de longueur différente selon comment la Sagesse divine en juge l’utilité et le succès. Mais Dieu ne terminerait jamais précocement une vie terrestre qui permettrait à l'homme d’atteindre une maturité supérieure, parce que l'Amour de Dieu est continuellement préoccupé pour que l'homme sur la Terre atteigne la maturité la plus haute possible ; et Il ne refuserait jamais et encore jamais à l'homme une possibilité qui aurait pour conséquence un mûrissement. Mais Dieu connait depuis l'Éternité chaque mouvement de la volonté humaine et Il préserve l'âme souvent d'une déchéance totale, c'est-à-dire d'une involution qui se passerait s'Il ne terminait pas la vie terrestre. Pour cela celui qui tend constamment vers le Haut atteindra un âge avancé, comme vice versa un âge avancé démontre toujours encore un lent développement vers le haut, même si cela n'est pas vu du monde environnant. Une vie terrestre longue est toujours une Grace, mais même une vie de brève durée montre l'Amour de Dieu qui est toujours à l'Œuvre, même si l'homme n'est pas toujours en mesure de le reconnaître.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La lutte finale avec ou sans Jésus Christ

B.D. 3261 from 19. septembre 1944, taken from Book No. 42

Le chrétien croyant, c'est-à-dire l'homme qui vit dans la pleine foi dans le divin Rédempteur et dans Son Œuvre, percevra de grandes facilités dans la future lutte contre la foi, parce que les Grâces de l'Œuvre de Libération lui afflueront avec évidence sous la forme de la Force de volonté et donc aussi la Force pour vaincre l'adversaire ainsi que tout ce qui est entrepris et fait comme mesures contre les croyants dans la lutte contre la foi. La foi en Christ est l'arme la plus forte, et la peur de l'ennemi sera loin de ceux qui croient en Lui profondément et solidement, parce que Sa Protection et Son Amour entoure Les siens, les hommes qui lui sont fidèles et qui prennent sur eux toutes les adversités pour Son Nom. Et Il les aidera dans la misère et les oppressions terrestres. Il guidera vers eux ce qui sert pour leur corps. Il leur donnera la Force de tenir bon, Il leur guidera Sa Parole directement ou bien par l’intermédiaire de ses médiateurs et Il protégera aussi ceux qui reçoivent la Parole et Il leur donnera le Don de parler, ce qui leur aplanira toujours la voie et les difficultés partout où ils seront lorsque le pouvoir terrestre leur demandera de rendre des comptes. Il sera prêt quotidiennement et dans chaque instant avec Son Aide et Il les guidera à travers tous les dangers du corps et de l'âme. Mais à ceux auxquels il manque la foi en Christ, la lutte contre la foi donnera beaucoup de fil à retordre. Ce sont des hommes qui ne sont pas très loin de Dieu, qui croient dans une Puissance supérieure, devant laquelle un jour ils devront rendre des comptes, ils reconnaissent même cette Puissance tout en craignant de renier Dieu, mais ils n'ont aucun contact avec le Christ, ils mettent en doute Son Œuvre de Libération, et donc ils nient le Christ en tant que Rédempteur du monde et Fils de Dieu, ceux-ci arriveront dans une grave misère, lorsqu’ils devront se décider, parce qu'à eux il manquera la Force de supporter tout ce qui est entrepris contre les croyants. Et leur misère de l'âme augmentera, lorsqu’ils voient la Force de la foi des chrétiens et ils ne pourront pas malgré cela croire en Jésus Christ avant d’avoir pénétré la signification de l'Œuvre de Libération. Donc les croyants chrétiens auront la tâche d'instruire ceux-ci et de les aider à l'amour dans la foi en Jésus Christ. Pour cette raison à travers la Parole de Dieu, ils sont toujours guidés d'en haut par des hommes qui sont dans la juste connaissance et dès qu'ils ont la volonté d'aider leur prochain, ils recevront aussi le Don de pouvoir parler, lorsque la misère du temps et des hommes le demandera ; parce que la foi en Jésus Christ ne doit pas être exclue dans le temps de la fin. Lui Seul donne la Force aux hommes pour tenir bon et entreprendre témérairement la lutte. Ceux-ci, les combattants du Christ ne seront pas vaincus malgré le grand pouvoir de l'adversaire, parce que Jésus Christ Lui-Même mène Son armée, et la pourvoit vraiment avec les meilleures armes qui garantissent une pleine victoire, bien que le groupe de Ses combattants soit petit et gravement attaqué par l'adversaire. Celui qui entre dans cette lutte sans Jésus Christ, courra le danger d'être renversé, il ne sera pas en mesure de prêter résistance et de conserver sa petite foi en Dieu, il vacillera à cause de la dureté de la vie, tandis que le profondément croyant la prendra sur lui. À la fin il tombera, parce qu'il est sans force, s'il n'exploite pas la Grâce de l'Œuvre de Libération. Mais pour cela il doit pouvoir croire en Lui, il doit s'unir pleinement croyant avec Jésus Christ et Lui demander la Force et la Grâce pour Son Amour miséricordieux. Ce sera une lutte difficile pour les croyants, mais jamais sans espoir, parce que là où Dieu combat, il y a la Victoire. Or Dieu et Christ sont Un. Et à cette foi, à cette connaissance vous devez aider votre prochain, vous les hommes qui êtes instruits par Dieu Lui-Même, pour qu'il vous soit facile d’agir en apportant des éclaircissements là où il règne encore la plus profonde non-connaissance. Cela est votre mission, à laquelle Dieu vous a appelé et que vous devez exécuter toujours et continuellement, pour que la dernière lutte soit aussi un succès pour beaucoup d'hommes, auxquels il manque encore une profonde foi ; parce que Dieu a de la Compassion pour chaque âme qui ne lui prête pas résistance et donc Il envoie à sa rencontre Ses messagers, pour qu’il lui soit donné de l'aide.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Un savoir imparfait est un signe de l'éloignement de Dieu

B.D. 3262 from 19. septembre 1944, taken from Book No. 42

Le savoir spirituel imparfait est un signe de l'éloignement de Dieu, parce que dès que l'homme diminue l'éloignement de Dieu à travers l'amour, il augmente aussi son savoir, sa pensée correspondra à la Vérité dès qu'elle est tournée vers le Règne spirituel, dès qu'elle touche des choses qui sont en liaison avec la vie de son âme. Et donc un homme affectueux qui ne possède pas nécessairement un savoir terrestre, pourra souvent répondre à des questions spirituelles avec conviction, parce qu'il est instruit de l’intérieur et cela ne le trompe pas. Mais celui qui exerce peu l'amour, et donc est encore loin de Dieu, pourra donner peu d'éclaircissement, parce que le domaine spirituel lui est entièrement étranger. Or l'amour pousse à l'activité et lorsque l'homme peut être actif spirituellement, il est heureux en prodiguant le savoir spirituel qui correspond à la Vérité. Et c’est la même chose pour Dieu, parce que cette poussée à l'activité spirituelle est un signe de l’action du Rayonnement de l'Amour divin. Mais cette poussée intérieure manque à l'homme qui n'est jamais actif affectueusement, il ne ressent pas la Force de l'Amour divin qui le stimule à l'activité et donc il se comporte avec une indifférence totale lorsqu’il est stimulé spirituellement, parce qu'il ne possède rien qu’il pourrait donner et donc il ne peut pas être heureux sans donner. Il est encore trop loin de Dieu et donc il ne sent même pas la Force de l'Amour. Le savoir spirituel est une richesse qui procure à l'homme la liaison avec Dieu. Mais celui qui est encore loin de Lui est dans la pauvreté spirituelle, il est sans connaissance de la Vérité et donc il ne peut pas la prodiguer et donc il reste pauvre et même son savoir reste imparfait, parce que celui-ci est seulement la conséquence d'action dans l'amour. Et ainsi d’un savoir imparfait il peut toujours être déduit un éloignement de Dieu ou bien une vie de désamour, parce que le savoir de celui qui est près de Dieu est éclairé à travers l'activité dans l'amour et maintenant l'homme peut prodiguer du patrimoine spirituel. Et donc un homme ignorant doit d'abord être exhorté à mener une vie d'amour, il doit lui être fait remarquer la Bénédiction et les conséquences d'une vie d'amour et il doit lui en être mis devant les yeux l'avantage spirituel, pour que lui-même tende à s’en procurer la richesse spirituelle, pour qu'il diminue son éloignement de Dieu à travers un chemin selon la Volonté de Dieu, à travers un chemin dans l'amour actif pour le prochain. Et son savoir augmentera et le rendra capable de prodiguer du patrimoine spirituel, dès qu'il écoute les présentations des hommes éclairés spirituellement et travaille sur lui en se formant dans l'amour. Amour et Sagesse sont inséparables, seulement l'homme affectueux deviendra savant et seulement celui-ci peut de nouveau prodiguer avec amour des Dons spirituels, cela le rendra lui-même heureux ainsi que les autres, parce qu'il possède la Vérité qui est absolument nécessaire pour pouvoir être actif sans hésitations.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les Merveilles de la Création – le Langage de Dieu

B.D. 3263 from 21. septembre 1944, taken from Book No. 42

Les Merveilles de la Création de la nature ne font presque toujours aucune impression sur les hommes, parce qu'elles se répètent toujours avec régularité et ces Merveilles de la nature deviennent quelque chose de quotidien que seulement un petit nombre de personnes observe. Les hommes n’entendent pas le Langage de Dieu dans la nature, lequel Se manifeste à tous les hommes à travers Sa Création et donc Il Se fait reconnaître. Et à ceux-ci il n'est pas facile de faire croire qu'une Entité Divine voudrait S’annoncer aux hommes dans les Œuvres qui sont procédées d’Elle. Parce que vu qu’ils ne donnent aucune considération aux Œuvres qui sont procédées d’Elle, ils ne pensent même pas au Créateur de toutes ces Œuvres et donc ils sont totalement sans foi, c'est-à-dire qu’à eux il manque la foi ferme dans un Dieu tout-puissant, sage et affectueux. Le premier et le dernier but de l'homme sur la Terre est le développement de l'âme vers le Haut et donc une vie terrestre qui n'a procuré à l'âme aucun degré supérieur de maturité, a été vécue entièrement inutilement, parce que les succès terrestres ne sont aucunement en rapport vers la Grâce de l'incorporation comme homme. Ils ne s'approchent même pas approximativement des Merveilles de la Créations qui ont été formées pour un but déterminé par un Créateur sage et affectueux, c'est-à-dire que les succès terrestres seraient très en deçà par rapport aux choses qui ont été créées pour un but. Mais celui qui passe indifférent devant les Œuvres de la Création, ne pense même pas au sens et au but de celles-ci, parce qu'il ne reconnaît pas leur Créateur et il ne Le reconnaît pas parce qu'il ne prend pas en considération les Œuvres de la Création. Autrement il devrait arriver inévitablement au résultat que sa vie terrestre a été donnée pour la réalisation d'un but. Dès que les Créations de la nature sont observées attentivement, car dans celles-ci il peut être reconnu un constant développement vers le Haut et déjà cela devrait pousser l'homme à la réflexion que lui-même doit aussi se développer constamment vers le Haut, pour que sa vie terrestre ne soit pas vécue en vain. D'une observation de la Création il résulte nécessairement un jeu de question et de réponse dans lequel l'homme est toujours le demandeur et Dieu Celui Qui répond toujours à travers la nature. Et un tel dialogue doit donner l'éclaircissement à l'homme qui le désire sérieusement. Parce que Dieu veut Se faire reconnaître à travers la Création par les hommes qui ne l'ont pas encore reconnu autrement. Il leur montre d'abord Son Œuvre, avant de Se faire reconnaître comme Maitre de celle-ci. Et l'homme peut très bien reconnaître au travers de cette Œuvre l'infinie Sagesse, l'Omnipotence et l'Amour du Créateur et avec cela arriver aussi à la foi dans le Créateur du Ciel et de la Terre. Et cette foi auto-conquise est inévitablement plus précieuse et inébranlable que la foi transmise au travers du prochain car celle-ci doit d'abord devenir une foi ferme au travers de sa prise de position. Par l'observation des Merveilles de la Création, par l'intime considération de la nature et de ses Miracles quotidiens l'homme entre en liaison directe avec le Créateur Lui-Même et jette un regard dans Son Règne, dans Son Action et donc dans Son Être, parce qu'il peut reconnaître l'Amour, la Sagesse et la Force dans tout ce qui l'entoure, et l'Amour, la Sagesse et la Force sont le Symbole de Son Être. Et cet Être Le plus sublime et Le plus parfait Se révèle aux hommes à travers Ses Créations, Il fait jeter un regard aux hommes dans celles-ci pour Se présenter Lui-Même à eux, parce que chaque Œuvre de Création doit avoir un Sculpteur et un Conservateur, et Il veut Être reconnu comme Celui-ci, parce que le Créateur se manifeste dans l'Œuvre et si l'homme observe attentivement une Œuvre, alors il devra aussi toujours penser au Créateur et au Sculpteur de celle-ci et aussi Le reconnaitre dans Ses Œuvres. Mais si maintenant ils se lèvent et se sont levés des Œuvres que l'homme ne peut pas imiter par sa propre force comme le témoignent indéniablement les Créations de la nature, alors de cela il doit être déduit que le Créateur de ces Œuvres dispose d'une Force qui est insaisissable pour les hommes. Donc il doit pouvoir affirmer l'Omnipotence de ce Créateur du plus profond du cœur. Ainsi l'homme qui observe reconnaît dans les Miracles de la nature toutes les Créations comme fondées dans la plus profonde Sagesse et de cela il doit déduire le très grand Amour de Dieu pour les hommes. Et donc il pénètre lentement dans la Vérité et pour cela il n'a pas vraiment besoin d'hommes qui l'instruisent sur cela selon l'entendement, parce que le dialogue avec Dieu, ce jeu de questions-réponses à propos de la nature, procurera à l'homme un riche savoir avec lequel il peut à nouveau travailler. Seulement alors il reconnaît que le Créateur a un but avec Sa Création, donc maintenant il réfléchit sur le but et cherche, s'il pense à juste titre, à vivre en fonction de ce but et alors lui-même est saisi par le grand Amour de Dieu et la pure Vérité lui est subordonnée. Et ainsi les Merveilles de la Création contribuent beaucoup pour que l'homme ait une foi vivante, parce que la conviction intérieure doit être conquise par le fait que l'homme tire des conclusions, soupèse le pour et le contre et possède maintenant la clarté mentale. Maintenant il a une certitude ferme comme un roc de ce qui semblait seulement une légende au prochain, parce que les Merveilles de la nature parlent pour Lui, elles témoignent en faveur de Dieu, de Sa Nature très parfaite, de Son Amour, de Sa Sagesse, de Son Omnipotence, et rendent l’homme croyant.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Nouvelles Merveilles de Création sur la Nouvelle Terre

B.D. 3264 from 22. septembre 1944, taken from Book No. 42

Dans chaque phase de développement la substance animique est liée pour longtemps, jusqu'à ce qu’elle ait atteint la maturité dont elle a besoin pour sa dernière incorporation en tant qu’homme. Donc elle commence de nouveau son état lié dans la matière dure, lorsque dans la phase précédente de développement elle a échoué en tant qu’homme, et elle doit refaire le parcours à travers le monde minéral, végétal et animal jusqu'à l'homme. Par contre le spirituel qui, dans la dernière époque de libération, n'a pas encore atteint le dernier stade, mais qui, du fait de la destruction de la Terre de la part de Dieu, est devenu libre, est lié dans des formes extérieures qui de nouveau correspondent à sa maturité, c'est-à-dire que le parcours de développement interrompu dans la vieille époque de libération est poursuivi dans la nouvelle phase de développement sur la Nouvelle Terre. Et donc la Nouvelle Terre sera pourvue avec des Créations les plus diverses, seulement d’une manière entièrement nouvelle qui s’écarte de celles de la vieille Terre. Et ainsi se dérouleront de nouveau des Miracles de Création qui seront aussi des Miracles devant les yeux des hommes qui vivront les premiers sur la Nouvelle Terre, comme preuve de la Magnificence de Dieu, comme preuve de Son Amour, de Son Omnipotence et de Sa Sagesse. Parce que ce qui apparaitra sur la Nouvelle Terre, mettra les hommes dans un sublime étonnement, et dans leur admiration ils loueront Dieu, ils L'aimeront et ils Le remercieront de tout cœur. Et la substance animique poursuivra maintenant son développement. Mais celle qui est reléguée dans la matière solide percevra ses chaînes comme un grand tourment et cherchera à les casser. Selon la dureté de sa volonté elle y réussira, ou bien sa tentative sera vaine. Mais Dieu prend en compte la volonté de la substance animique, vu que la matière sur la nouvelle Terre est d’une plus grande solidité et dureté, pour que la volonté de ce qui y est lié soit cassée, pour que la substance animique renonce finalement à sa résistance. Donc le moindre changement de la volonté desserre la forme, chose qui signifie du point de vue terrestre que la matière solide sur la nouvelle Terre est extraordinairement dure, mais aussi très fragile et donc elle pourra se briser ou se casser facilement, lorsque la Volonté de Dieu a prévu la libération de cette captivité. C’est aussi le cas pour les autres Créations d'une plus brève durée de vie ; parce qu'il doit se dérouler un changement rapide du spirituel, qui est probablement possible, mais dépend en général de la volonté du spirituel à servir. Car la substance animique doit pouvoir atteindre plus rapidement que dans la phase actuelle de développement la dernière forme en tant qu’homme, si elle y arrive, et si elle n'est pas totalement opposée à la Volonté de Dieu. Et donc les premiers hommes de la Nouvelle Terre expérimenteront Miracles sur Miracles. Et eux-mêmes seront touchés par ceux-ci, de sorte que leur amour pour Dieu croitra toujours davantage, afin qu'ils s'unissent à travers cet amour toujours plus intimement et vivent dans Sa Grâce. Mais ils comprendront également ces Miracles. Ils sauront qu'ils sont seulement des Signes du très grand Amour de Dieu, Lequel veut conquérir tout le spirituel pour Lui et Il lui offre toutes les opportunités possibles pour changer sa volonté. Et il en sera longtemps ainsi, jusqu’à ce que ce qui est encore lié dans le monde végétal et animal ait atteint le stade de l'incorporation en homme. Alors la compréhension de l'homme pour les Merveilles de la Création divine disparaîtra peu à peu. De nouveau le sens pour la matière sera réveillé, et avec cela l'influence de Satan agira de nouveau plus fortement sur les hommes à cause de leur désir ardent de ce qui cache encore en lui du spirituel non mûr. Et alors le lien avec Dieu se desserrera et la lutte entre la Lumière et les ténèbres qui avait disparue au début se renforcera de nouveau, parce que tout ce qui habitait dans la libre volonté sur la Terre était compénétré par la Lumière. Parce que le parcours de développement de la substance animique reste dans chaque phase la même, le spirituel doit s'arrêter dans la forme solide jusqu'à ce qu’il soit de bonne volonté pour parcourir la voie du service à travers les Œuvres de la Création qui ne représentent plus des chaînes aussi dures. Et maintenant il doit servir jusqu'à ce qu’il ait atteint une certaine maturité qui lui procure maintenant un état dans lequel il doit servir dans la libre volonté, mais il n’y est plus forcé comme dans les états antécédents. Et il ne doit alors pas échouer, autrement le parcours entier de développement a été parcouru inutilement. Parce que la libre volonté de l'homme décide si celle-ci est sa dernière incorporation sur la Terre, ou bien s'il doit de nouveau passer à travers toute la Création, si dans le dernier stade il se tourne vers la Lumière, ou bien s’il se laisse capturer par des forces obscures et doit de nouveau être relégué dans la matière solide pour des temps éternels.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Arrogance – Humilité – Grâce

B.D. 3265 from 22. septembre 1944, taken from Book No. 42

Je tourne Mon Amour au plus petit, lorsqu’il Me prie pour Ma Grâce, parce que son humilité trouve Ma Complaisance et tout ce qui se croit petit, Je l'élève, et donc chacun peut et doit venir à Moi, Je ne Me refuserai à personne parce que Je vous aime vous qui êtes Mes créatures, seulement vous ne devez pas vous élever, autrement Ma Grâce ne vous arrivera pas. Tant que vous demeurez sur la Terre vous êtes imparfaits et avez besoin de Ma Grâce, de Mon Aide et de Mon Amour. Dès que vous en avez besoin, vous devez vous sentir petits par rapport à Moi et l’affirmer dans une humble prière, parce que Je veux vous rendre heureux, Je veux vous donner ce qui vous manque et avec cela Je veux conquérir votre amour. Mais vous ne pourrez jamais aimer avec le cœur le Donateur si vous vous sentez supérieur à Lui. Car le vrai amour ne connaît pas d’arrogance, et ainsi Je veux être aimé par un cœur humble, dans une soumission enfantine, pour pouvoir vous pourvoir comme un Père, pour pouvoir vous aimer en retour comme un Père aime Son fils, donc vous devez toujours établir un rapport filial avec Moi, pour que Je puisse Me montrer à vous dans l'Amour, parce que dès que vous Me demandez humblement en tant que fils, vous Me donnez le droit de pouvoir vous assister avec Ma Providence Paternelle et ensuite Je peux vous pourvoir de tout ce qui est nécessaire pour votre âme et votre corps. Ma Grâce vous aidera à monter en haut, parce que celle-ci est maintenant abondamment à votre disposition. Donc celui qui se sent entièrement pauvre et faible recevra Ma Grâce parce qu'avec sa prière il s’ouvre à elle et avec cela il accueille la Grâce que Mon Amour lui fait arriver maintenant dans une très grande mesure. Mais celui qui est d'esprit arrogant, ne ressent pas le besoin d'Aide et sa prière est seulement extérieure, mais elle ne provient pas du cœur et Je ne peux pas M’approcher de lui comme un Père, parce qu'il n'a pas encore établi le rapport de fils envers Moi. Celui-ci établira aussi difficilement le juste rapport envers son prochain, il se croira supérieur en comparaison de lui, il ne lui sera pas comme un frère envers un frère, mais il exigera seulement, parce qu'il se croit lui-même plus grand que son prochain. Cela ne trouve pas Ma Complaisance, parce que l'amour demande l’amour, et le vrai amour ne fait aucune différence, il ne s'élève pas, mais il saisit le plus petit pour l’élever en haut. Et ainsi Moi aussi J’aime celui qui pense sincèrement être le plus faible et l’aide à monter en haut, parce que celui qui est humble trouve toujours Grâce devant Mes Yeux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La renaissance spirituelle – la Grâce

B.D. 3266 from 23. septembre 1944, taken from Book No. 42

L'Acte de Grâce de la renaissance spirituelle est une preuve de la libre volonté bien utilisée. Parce que ce n’est pas la Volonté divine qui accomplit cette renaissance spirituelle, autrement aucun homme ne resterait dans l'obscurité de l'esprit, parce que Dieu aime chacune de Ses créatures et cet Amour ne se refroidit jamais. Mais la renaissance spirituelle est un signe du progrès, elle est une marche vers la perfection, et celle-ci peut être atteinte seulement dans la libre volonté. La renaissance spirituelle est de toute façon un Acte de Grâce, c'est-à-dire un acte que la Grâce divine lui a procuré, parce que sans Grâce l'homme est incapable de procéder même d'un seul pas sur la voie de la perfection. Donc la libre volonté de l'homme a évalué de la manière juste la Grâce divine à sa disposition, elle l'a laissée agir sur elle, elle l'a désirée et accueillie, la libre volonté et l'effet de la Grâce divine est la renaissance spirituelle. Seulement celui qui a tourné consciemment sa volonté vers Dieu peut être rené en esprit, il doit tendre vers Lui et entrer en contact avec Lui par une intime prière et donc s’ouvrir à la réception du Don de la Grâce, de Sa Parole et avec cette Parole de Sa Force. Et ainsi le réveil de l'esprit dans l'homme est un Acte de Grâce, l'Amour divin est donc devenu visible, et maintenant Il se révèle à l'homme au moyen de Son Esprit. Sans la volonté de l'homme le réveil de l'esprit ne se déroule pas, à moins que l'âme ne soit pas liée au fort pouvoir de Satan qui la domine contre sa volonté. Alors Dieu peut casser le pouvoir de Satan et libérer l'esprit dans l'homme sans sa contribution consciente, vu que dans un tel état de possession il est privé de sa libre volonté. Malgré cela l'âme a ensuite déjà une certaine maturité et elle n'est plus contraire à Dieu, donc dès que l'homme peut de nouveau disposer de sa volonté il se tourne vers Dieu. Alors la Grâce de Dieu se manifeste d’une manière évidente, parce qu'avec le réveil de l'esprit il est également concédé une guérison du mal qui doit toujours être considérée comme un Cadeau de la Grâce de Dieu. Mais lorsque la renaissance spirituelle a eu lieu, alors la volonté de l'homme doit être constamment active, l'homme doit continuellement prier pour l'apport de Grâce, il doit toujours s’ouvrir à cette Grâce et l'utiliser, parce que le réveil de l'esprit signifie vraiment une réception constante de ce que l'Amour de Dieu tourne à l'homme pour la réalisation de la perfection. Et tout cela est une Grâce, mais l’homme doit toujours l’accueillir en ouvrant totalement sa libre volonté. La libre volonté demande la Grâce, la libre volonté l'accueille, la Grâce de nouveau réveille l'esprit à la Vie, et l'activité de l'Esprit consiste de nouveau à transmettre des Dons de Grâce, parce que tout cela est la Grâce divine qui est rendue accessible à l'homme, parce que l'homme dans son état de basse maturité n'est pas digne d’être en contact avec le Don divin. Mais l'Amour de Dieu regarde au-delà de l'indignité de l'homme et il lui concède le Don divin, dès que l'homme est de bonne volonté pour l'accepter. La volonté est communiquée par la prière et par les actes d'amour, parce que ceux-ci sont en relation directe avec Dieu Qui apporte d’une manière renforcée la Grâce à l'homme. Lorsque l'homme est rené spirituellement, alors la Grâce de Dieu est devenue efficace en lui, et alors l'homme reste aussi dans Sa Grâce, parce que maintenant l'Esprit le guide et le mène et il le stimule à une constante activité dans l'amour, en conséquence de quoi la Grâce de Dieu lui afflue constamment. Et donc un homme rené ne peut spirituellement plus tomber, il ne peut plus s'éloigner de Dieu, parce que la Grâce de Dieu l’en l'empêche, l'Amour de Dieu le tient et pourvoit constamment l'homme. L'homme ne mérite pas vraiment la très grande mesure de Grâce qui est à sa disposition, parce que tant qu’il demeure sur la Terre, il n’est pas assez bon et parfait pour pouvoir prétendre à ce droit, mais il peut le devenir, s'il utilise la Grâce, parce que c’est le moyen auxiliaire qui est à disposition de l'homme pour devenir parfait. Tout ce qui contribue à ce que l'homme se développe vers le Haut, peut être appelé Grâce. Et ainsi même la souffrance est Grâce, car dans sa juste utilisation elle peut procurer beaucoup de bénédiction et assurer à l'âme le progrès spirituel. L'homme dont l'esprit est réveillé à la Vie, doit aussi prendre sur lui la souffrance au travers de laquelle il est rené spirituellement, parce que la souffrance doit le mûrir, elle doit le purifier, parce qu'aucune âme qui n’est pas rené spirituellement, ne peut être assez claire et pure au point de ne plus avoir besoin d'aucun processus de purification. Et donc même la souffrance est à considérer comme une Grâce, comme aussi tout ce qui aide le spirituel réveillé au développement vers le Haut. Le but de celui qui est rené spirituellement doit être et est la maturité la plus haute possible qui peut être atteinte sur la Terre. Sans la Grâce de Dieu il ne peut pas atteindre le but, mais avec Sa Grâce il peut tout. Dieu cependant le laisse libre de la mesure de Grâce qu’il veut se conquérir, quelle mesure de Grâce il demande et veut recevoir en s'ouvrant à elle. Mais celui qui est rené ne faiblira pas spirituellement dans la prière pour l'apport de Grâce et donc il tendra continuellement vers Dieu et sera saisi par Son Amour qui maintenant ne le laissera jamais et encore jamais tomber, mais il aidera l'âme sans interruption vers le Haut.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Avertissement aux travailleurs dans la Vigne

B.D. 3267 from 24. septembre 1944, taken from Book No. 42

N'importe qui qui est de bonne volonté pour Me servir, est accueilli comme ouvrier dans Ma Vigne, car un grand travail vous attend encore. Les hommes ne reconnaissent plus l'École de l'Esprit que doit être pour eux la Terre, et donc vous devez l’assumer dans votre instruction, vous devez leur donner encore avant la fin l'éclaircissement sur leur tâche terrestre, vous devez leur rendre clair qu'ils doivent accomplir leur but sur la Terre parce qu'autrement ils devront s'attendre à d’amères conséquences ; vous devez les exhorter avec amour à penser maintenant sérieusement à leurs âmes, à prendre sérieusement à cœur leur tâche terrestre et à bien employer le temps qui leur est encore concédé ; vous devez les pousser à agir dans l'amour et leur présenter celui-ci comme très important et mentionner continuellement Mon Amour qui tente tout pour conquérir vos âmes pour le Royaume spirituel. Et si donc vous êtes diligents pour Moi, Je ne vous ferais pas manquer la bénédiction qui est associée à chaque bon travail. Je vous donnerai la Force de parler en Mon Nom, Je vous porterai à la rencontre de ceux qui nécessitent votre aide, Je vous transmettrai des Sagesses qui vous rendront capable pour le travail dans Ma Vigne, et Je vous protégerai contre tous les dangers du corps et de l'âme, parce que J'ai besoin de vous comme Mes domestiques sur la Terre. Il viendra un temps où on s'occupera toujours moins de Ma Parole, où la foi en Moi et dans Ma Parole deviendra toujours plus faible, là où le monde prédomine toujours plus et où chaque tendance spirituelle est empêchée avec succès, parce que les hommes eux-mêmes sont tièdes et paresseux et dans la faiblesse de leur volonté ils se laissent déterminer par des forces qui veulent Me repousser. Et seulement peu Me portent dans le cœur, et donc seulement peu sont disposés à Me soutenir devant le monde, à vouloir transférer leur foi sur le prochain et ainsi à lutter pour Moi et Ma Doctrine. Et à ces peu Je pense avec Amour et Je bénirai leur activité sur la Terre. Parce que c’est au travers d’eux que Je peux Moi-même maintenant agir, pour que Ma Parole trouve accès aux hommes, c’est eux qui maintenant sont actifs pour Moi, et Je peux guider leur volonté, parce qu'ils Me l’ont volontairement subordonnée. Et Je nourrirai ces peu continuellement avec Ma Parole. Je les prépare pour être Mes ouvriers, pour qu'ils puissent ensuite effectuer eux-mêmes leur travail avec succès. Je guide bien leurs pensées, Je leur mets le mot juste dans la bouche et Je leur guide continuellement la Force pour tenir bon, jusqu'à ce que Je vienne Moi-même au temps de la récolte. Et celui qui veut M'aider, est accueilli pour le travail pour Mon Royaume spirituel, parce que celui-ci est l'unique travail important pour le temps qui vient. Ne craignez pas et ne vous demandez pas quel travail vous devez faire, mais faites ce que Je vous indique, travaillez pour Moi et Mon Royaume. Ne vous occupez pas de la Terre et de ses exigences, parce que le temps presse et chaque jour doit être utilisé, parce que la fin est proche. Et donc laissez vous guider et ne M’opposez aucune résistance, mais agissez comme votre cœur vous pousse, parce que c’est Ma Voix qui parle à votre cœur. Ne devenez pas tièdes et paresseux, mais restez fervents dans Mon service et agissez tant qu’il est encore jour, parce que bientôt pour beaucoup la nuit viendra. Et pour que vous conquériez encore des âmes et que vous les sauviez de cette nuit, vous devez être diligemment actif pour Moi et Mon Royaume.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La tâche de celui qui est dans la connaissance – travaillez pour le Royaume de Dieu

B.D. 3268 from 25. septembre 1944, taken from Book No. 42

Il est naturel que celui qui est dans la connaissance ait à dérouler des tâches plus grandes sur la Terre, parce qu’il se trouve dans la Grâce, c'est-à-dire que chaque homme qui est appelé est dans la Grâce, mais celui qui ne la fait pas agir sur lui, est encore dans un bas degré de maturité de l'âme, et donc il ne peut pas donner, il ne peut pas être actif et donc il ne peut pas travailler pour le Royaume spirituel. Cette tâche revient à l'homme qui au moyen de sa volonté laisse agir sur lui la Grâce de Dieu et arrive à la connaissance. Celui-ci peut maintenant être actif selon la Volonté de Dieu, parce qu'il la reconnaît. Et avec cela il peut travailler pour le Royaume de Dieu. C’est la tâche la plus belle qui peut être imposée à un homme, parce que seulement celle-ci apporte un succès qui a de la valeur pour l'Éternité. C’est une activité qui ne se termine pas avec la mort du corps, mais qui se poursuit aussi dans l'au-delà et qui est outre mesure importante pour les âmes qui ne sont encore dans la connaissance. Donc l'homme a reçu un Don de Grâce qui le rend en mesure de travailler maintenant avec celle-ci et dès qu'il possède cette faculté, il doit aussi l’utiliser, autrement la Grâce de Dieu est rendue inutile et cela équivaudrait à la dédaigner, et l'homme devrait en rendre compte. Mais l'homme qui est dans la connaissance, accomplira aussi volontiers et joyeusement sa tâche, parce qu'il y est poussé de l'intérieur, lui-même en est heureux et son bonheur le rend communicatif, il donne avec joie et donc il donne aussi volontiers. Un homme qui a conquis un bien spirituel, ce qui est le signe visible que la Grâce de Dieu est devenue active, et qui l'utilise seulement pour lui, c'est-à-dire qui ne ressent pas le besoin de le donner au prochain et de le répandre, lui-même n'en est pas encore pénétré, donc il ne possède pas ce bien spirituel en tant que propriété spirituelle, mais il est simplement auditeur de celui-ci et donc il n'est pas encore dans la juste connaissance, il l’a seulement accepté de la main du prochain, d’une certaine manière comme auditeur, mais sans une volonté réelle et profonde d’y puiser la plus profonde sagesse, et donc ce bien ne le rend pas heureux dans mesure où il n’est pas poussé intérieurement à le donner à d’autres. Alors son degré de maturité n'est pas encore assez haut pour que lui-même puisse accueillir des Sagesses divines, et donc il ne peut pas travailler pour le Royaume de Dieu avant que lui-même n'ait pas mûri au point de reconnaître la nécessité d'agir pour Dieu et Son Royaume. Alors il commence à se faire clair et lumineux en lui, et alors il se réjouit de son activité qui est pour l'âme du prochain. Et alors il doit être actif sans arrêt, il doit s'employer chaque jour pour du travail spirituel, il doit prendre ce travail sérieusement, parce qu'il s’agit de guider la connaissance au prochain et cela demande une activité permanente, de la patience et de la persévérance. Son travail doit toucher de plus en plus de monde, il ne se repose pas, parce que celui qui a reconnu le sens et le but de la vie, l'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence du Créateur, qui sait la Signification de l'Œuvre de Libération et de l'éternel Plan de Salut du divin Créateur et Père de l'Éternité, qui donc est devenu savant, ne retient pas son savoir, mais il le rayonne de nouveau à l'extérieur, il veut le donner à d’autres, parce que répandre la Vérité le rend heureux. Et cela est sa tâche qu’il doit prendre sérieusement et il la prendra sérieusement puisqu’un jour il a été saisi par la Grâce de Dieu, et comme lui-même est devenu savant par la Grâce divine alors il sait la grande misère de ceux qui vivent encore dans une nuit totale de l'esprit et qui ne peuvent pas se sauver tous seuls. Alors la disponibilité de l'homme pour aider se manifeste et il est actif sans hésitation et il recrute pour le Royaume de Dieu, il conduit à Lui les âmes qui se laissent arroser par la Grâce de Dieu et si elles sont de bonne volonté celle-ci deviendra active aussi sur elles. Et donc, celui qui est dans la connaissance sera actif sans arrêt dans la Vigne du Seigneur, il recrutera sans cesse et sera actif sans arrêt, il enseignera et prêchera l'amour pour guider les hommes sur la voie droite, sur la voie de la connaissance par la Grâce de Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Subordonner sa volonté sous la Volonté de Dieu

B.D. 3269 from 25. septembre 1944, taken from Book No. 42

Celui qui se soumet totalement à la Volonté de Dieu, ne peut vouloir rien d’autre que ce que Dieu veut. Cette totale soumission de la volonté est un processus qui n'a rien à voir avec l'absence de volonté ou avec la faiblesse de volonté, mais qui demande plutôt une forte volonté, une volonté qui se vainc elle-même, qui se donne totalement, qui se contente et met de coté tous ses désirs. Et un tel dévouement de sa volonté demande l’amour pour Dieu, qui est plus fort que l'amour propre et auquel l'homme sacrifie tout ce qui lui semble autrement désirable. Et donc le renoncement à la volonté est déjà un signe de progrès spirituel, d'un degré particulier de maturité et même un signe que l'homme a pris la voie du perfectionnement, parce que dès que la Volonté de Dieu le saisit, il doit marcher inexorablement sur la voie de son développement animique. La volonté donnée à Dieu garantit le plein succès spirituel, parce que maintenant Dieu guide l'homme et en Vérité il est sur la voie qui mène à Lui. Malgré cela la volonté de l'homme reste active, toutefois l'homme peut être tranquille de vouloir et de faire toujours la chose juste. Dès qu'il s'est confié à Dieu par sa très pleine disposition, dès qu’il Le prie de pouvoir utiliser ses faibles forces pour faire des actions tournées vers Dieu, dès qu’il se confie quotidiennement et à chaque heure à Sa Conduite, alors l'Amour de Dieu le saisit, le guide et le mène sur ses voies, dans ses pensées, dans ses paroles et dans ses œuvres, parce que Dieu exige des hommes seulement la tâche de leur propre volonté, parce que celle-ci s’est détournée de Dieu et avait pour but Son adversaire. Si maintenant l'homme est prêt à se donner à Dieu, alors il a reconnu le but terrestre, et son chemin sur la Terre sera seulement dans la Volonté de Dieu, il mûrira vers le perfectionnement le plus élevé, le plus profond et le plus intime, et cela est le dévouement à Dieu. Donc un homme qui a subordonné sa volonté à Dieu, peut aussi poursuivre tranquillement sa vie sans préoccupation, parce que maintenant il exécute toujours ce qui correspond à la Volonté de Dieu, même s’il peut lui sembler que cela soit un désavantage terrestre pour l'homme. Dès que l'homme a déclaré son amour pour Dieu à travers son dévouement au travail spirituel, Dieu ne le laisse jamais plus sans assistance, parce qu'avec toute la Force de Son Amour il attire Ses fils qui voient en Lui leur Père, et Ses Moyens sont vraiment remplis de succès, si la volonté humaine ne lui oppose plus aucune résistance. Donc dans le cœur le plus intérieur il doit s’élever le désir d'appartenir à Dieu. L'homme doit se donner à Lui dans l'humilité la plus profonde, il doit sentir l’amour pour Dieu et il doit Le reconnaître comme le puissant Créateur du Ciel et de la Terre, comme le Père le plus affectueux de Ses créatures, et le fils doit se donner au Père. Il doit être prêt à accueillir de Sa Main Paternelle tout comme un Don de Grâce, la joie comme la souffrance ; il doit s’efforcer de toujours se former selon la Volonté divine et rester dans un lien intime avec Lui au travers de la prière. Alors sa volonté ne se tourne plus contre la Volonté de Dieu, il l'a alors subordonnée totalement à la Volonté divine, et sa vie terrestre est une réussite pour son âme, parce qu'il ne marche plus tout seul, mais avec Dieu et parce qu'alors son chemin de vie ne peut jamais plus le mener dans l'erreur. Donc la soumission de la volonté à la Volonté de Dieu est la première exigence que Dieu impose, et elle ne peut jamais rester non atteinte si l'homme veut mûrir dans son âme, parce que tant que sa volonté est encore contraire à Dieu, elle n'accepte pas les Grâces, ni ne se réfugie dans la prière, et alors elle ne peut jamais plus être comblé par la Force de Dieu, qui assure sa remontée animique. Car l'amour propre doit être vaincu, avant que l'homme soit en mesure d'avoir la force de volonté de se subordonner à la Volonté divine.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Appel pour agir pour Dieu

B.D. 3270 from 26. septembre 1944, taken from Book No. 42

Vous êtes appelés à agir pour le Seigneur et cet appel doit vous remplir d’une très profonde joie et de gratitude, et votre tendance doit être de servir continuellement Dieu et de travailler pour Son Royaume. Vous devez garder devant les yeux que la chose la plus belle est d'être sur la Terre un domestique de Dieu, de s'acquitter de Sa Volonté et de pouvoir être actif pour Lui, parce qu'alors vous êtes élus pour diffuser la Vérité divine. Par conséquent vous-mêmes vous devez êtes dans la Vérité pour pouvoir la répandre. Et donc elle vous est donnée par Dieu et cela est une Grâce d'une valeur inestimable, et vous pouvez vous considérer heureux d'avoir une part de cette Grâce, parce que vous recevez directement la Force de Dieu, le Rayonnement de Son Amour et avec cela vous devenez capable en tant qu’organe de Dieu de transmettre Sa Parole aux hommes. Vous avez une fonction, une tâche qui peut avoir pour effet une Bénédiction inimaginable, si vous vous employez pleinement pour cette tâche. Donc vous ne devez pas faiblir, parce que seulement une fervente activité contrebalance la Grâce qui vous est donnée et seulement une fervente activité valorise la Grâce, c'est-à-dire lui permettre de devenir pleinement efficace, mais seulement lorsque vous guidez vers le prochain tout ce qui vous est transmis en Sagesse. Mais dès que vous êtes appelés pour agir pour le Seigneur, vous devez d'abord être dans la connaissance, vous devez recevoir la Vérité divine et celle-ci c’est Dieu Lui-Même qui vous la donne sous la forme de Sa Parole qu'Il fait arriver à votre âme par l'esprit en vous. Celui qui entend la voix en lui-même, est appelé par Dieu pour agir pour Lui, celui qui accueille joyeux et affamé les résultats de l'esprit et s’en sert pour se revigorer, est aussi appelé à les transmettre au-delà, parce que si le Don divin le rend heureux, il doit l'offrir dans l'amour à son prochain, autrement il est encore fortement rempli d'amour propre et il ne serait pas apte comme juste domestique de Dieu. Mais Dieu vous envoie des hommes qui sont dépourvus de n'importe quelle connaissance et à ceux-ci vous devez apporter l'Évangile. Et donc Dieu fait de vous Ses disciples et il vous charge de porter Sa Parole dans le monde, d'instruire les peuples et de leur annoncer les Commandements divins. Donc Il vous appelle pour agir pour Lui, parce que les hommes doivent d'abord avoir connaissance de Sa Volonté, avant qu’ils puissent être appelés à rendre compte. Et donc Il a besoin de domestiques sur la Terre qui parlent à Sa Place, qui prennent leur appel au sérieux et qui donc sont élus pour être instruit directement par Lui, qui puisent continuellement la Sagesse à la Source éternelle qui ne s'épuisera jamais. Ceux-ci sont dans la connaissance, ils sont des porteurs de la pure Vérité de Dieu, parce qu'ils sont appelés à être actif pour Lui sur la Terre. Mais ils sont aussi dans l'amour, parce que cela seul les rend capables d'accueillir de Dieu la pure Vérité et de la transmettre aussi pure au prochain, parce que sans amour une diffusion de celle-ci n'est pas concevable. Mais si l'homme est appelé par Dieu tandis qu'il lui est apporté la Vérité, il ne doit alors pas se rebeller si le Seigneur l'appelle, il doit mettre à Sa disposition volontairement ses faibles services, il doit toujours écouter de l'intérieur quelle tâche Dieu lui assigne et il doit suivre sans retard la voix intérieure, donc s'acquitter de la Volonté de Dieu, il doit transmettre au-delà volontairement ce que lui-même a reçu et avec cela chercher à casser l'obscure nuit spirituelle qui est un obstacle pour faire reconnaître aux hommes la Lumière de Dieu qui brille à leur rencontre. Ils ne se rebelleront alors pas à leur appel et seront de fervents domestiques de Dieu sur la Terre et même un jour dans le Royaume spirituel.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'apport de Force – s'ouvrir – Amis spirituels

B.D. 3271 from 27. septembre 1944, taken from Book No. 42

Vous devez vous ouvrir à chaque Rayonnement de Force qui vous touche depuis le Royaume spirituel en développant toujours et continuellement la volonté de prendre contact avec les Forces spirituelles à travers une incursion consciente dans les questions spirituelles. Cela peut se produire par la prière pour le mûrissement animique, au travers de pensées tournées vers Dieu pour la juste volonté et le juste savoir, à travers une demande de Conduite et d'Aide sur toutes les questions terrestres et à travers le fait de demeurer plus longtemps dans des pensées spirituelles ou bien dans l'auto-observation intérieure. Avec cela vous donnez toujours l'occasion à vos amis spirituels de prendre possession de votre pensée et cela signifie toujours un afflux de Force spirituelle. Lorsque vous arrivez à la connaissance que la vie terrestre vous a été donnée pour un but spirituel, vous ne serez jamais abandonnés par les Forces spirituelles et alors il pourra toujours vous être transmis le Rayonnement de la Force de Dieu et vous mûrirez dans votre âme. Vous augmenterez dans le savoir qui correspond à la Vérité, et votre chemin de vie correspondra à la Volonté de Dieu, parce que vous accueillez la Force d'exécuter ce que vous a prescrit Sa Volonté. Et tant que vous maintenez cette liaison avec les Forces spirituelles, vous pourrez enregistrer seulement un progrès spirituel, parce que l'amour pousse les êtres de Lumière à vous donner ce qu’ils possèdent en plénitude et à travers leurs Dons vous devez mûrir. Chaque pensée qui est tournée vers le Bien, est une manifestation de ces êtres de Lumière que vous accueillez donc mentalement ; c’est la Force de Dieu qui vous pousse à agir dans l’amour et qui doit aussi vous anoblir, si vous suivez les pensées qui se lèvent en vous, c'est-à-dire si vous faites devenir action la volonté stimulée. Et même pour l'exécution d’une action la Force de Dieu vous arrive dès que vous vous ouvrez à celle-ci, donc demandez-la consciemment à travers la prière. Et le processus du Rayonnement de la Force de Dieu se déroulera aussi longtemps que l'homme maintient la liaison avec le Règne spirituel, donc aussi longtemps qu’il est de bonne volonté pour se laisser guider par des Forces spirituelles, même lorsque du fait de l'accomplissement de tâches terrestres il interrompt consciemment ses pensées sur les questions spirituelles, parce que les êtres de Lumière connaissent la volonté de l'homme et tant que celle-ci ne se détourne pas d’eux au travers de désirs mondains ou bien au travers d’une liaison évidente avec des forces loin de Dieu, ou au travers d’actions ou de pensées coupables, ils n'abandonnent pas l'homme et ils le guident bien du point de vue terrestre dans des pensées et des actes justes. Parce qu'ils ont l’Ordre de Dieu d'aider les fils des hommes qui luttent et leur propre amour les pousse à ces œuvres d'aide et vu qu’ils sont de constants récepteurs de la Force, ils la distribuent dès qu’elle est désirée. Et donc l'homme doit demander continuellement la Force de Dieu, il ne doit pas croire pouvoir affronter quoi que ce soit sans celle-ci, parce que vous les hommes êtes faibles dès que l'Aide d'en haut ne vous est pas concédée. Mais Dieu ne vous laisse pas seul dans votre faiblesse, mais pour le temps de votre vie Il met à coté de vous des êtres de Lumière qui doivent et peuvent soutenir votre tendance spirituelle dès que vous vous ouvrez à eux et leur donnez l'occasion de pouvoir agir sur vous de manière influente, dès que vous donnez consciemment votre volonté à ceux qui peuvent la guider dans la juste direction, parce que vous êtes prêts pour faire le Bien, parce que votre volonté tend vers Dieu. Cela ne préjuge pas de la libre volonté, mais vous-mêmes vous devez la tourner vers Dieu, seulement alors les êtres de Lumière peuvent être actifs sur vous. Et dès que vous désirez Force et Aide, vous vous ouvrez aussi à l'afflux du Royaume spirituel et vous serez pourvus richement avec la Force divine. Et donc demeurez souvent en prière, envoyez des pensées de demande dans le Royaume spirituel, en faisant cela vous entrez en liaison avec celui-ci et avec ses habitants et ensuite confiez-vous à eux, alors vous penserez et agirez à juste titre, parce que vos amis spirituels vous protègent et vous assistent, et ils ne vous abandonnent pas. Ils sont toujours autour de vous et ils vous guident sur Ordre de Dieu pour leur son bonheur, ils guident Sa Force à chaque fils terrestre de bonne volonté qui la désire.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Commandement de l'amour pour le prochain – l’amour-propre

B.D. 3272 from 27. septembre 1944, taken from Book No. 42

Au moyen du Commandement de l'amour pour le prochain il doit être imposé un arrêt à l'amour-propre, parce que celui-ci est la mort de l'âme. L'homme peut s’aimer lui-même seulement dans un degré limité, c'est-à-dire qu’il doit traiter avec attention le Don de la Grâce de Dieu pour qu'il protège sa vie des dommages causés délibérément et fasse tout pour conserver cette vie, parce qu'elle ne lui a pas été donnée sans but. Mais dès qu'il s'aime lui-même dans une trop grande mesure, il ne s'acquitte pas du but de sa vie terrestre, parce que l'amour-propre n'anoblit pas l'homme, mais il l'attire vers le bas. L'amour pour le prochain doit inévitablement diminuer l'amour-propre, c'est-à-dire dans la même mesure qu’est exercé l'amour pour le prochain. Vu que l'homme a l'opportunité d'exercer l'amour pour le prochain de la manière la plus vaste, il pourra vite dépasser de beaucoup de fois l'amour-propre, mais il faut toujours que le désir de faire de bien au prochain dépasse l’amour de soi, si l'amour dans le cœur de l'homme n'est pas encore attisé en une flamme claire. Donc Dieu a donné le Commandement de l'amour pour le prochain parce que l'homme qui a en lui l'amour n'a pas besoin du Commandement. Mais là où l’amour-propre prédomine, l'homme doit être stimulé par les Commandements, pour combattre contre celui qui prévaut, d’une certaine manière il doit d'abord être habitué à apporter moins de considération à lui qu’au prochain. S'il s’efforce lui-même d’être actif dans l’amour pour le prochain, même si initialement il n’y est pas poussé de l’intérieur, vite l’amour s’allumera en lui, alors il déroulera ensuite des œuvres d'amour par sa propre poussée intérieure, pour aider et satisfaire. Alors l'amour-propre diminue et ainsi il accomplit sur lui-même la plus grande œuvre d'amour, parce qu'il sauve son âme de pensées égoïstes, parce qu'il exerce l'amour pour l'amour et pour le bien. Alors l'amour pour Dieu croît en lui, et cela s’exprime dans l'amour pour le prochain, parce qu'aimer Dieu de tout son cœur signifie observer Ses Commandements, et Ses Commandements pour le prochain demandent l’amour, l'amour pour tout ce que Dieu a créé, mais d’une manière désintéressée, parce que l'amour de soi cherche seulement son bénéfice et donc il n'est en rien un amour divin. Si l'homme ne combat pas l'amour de soi, il reculera constamment dans son développement, parce que l'Amour divin lui reste étranger, or seulement celui-ci apporte la Libération. L'amour de soi veut posséder, il cherche seulement des biens terrestres et empêche donc le développement animique. Mais celui qui s'aime lui-même plus que le prochain ne voudra rien distribuer et donc il ne pourra pas recevoir. Mais vu que Dieu mesure respectivement à la volonté de donner de l'homme, alors celle-ci doit d'abord être stimulée par le Commandements de donner, et de la même manière qu’il exécute maintenant les Commandements, il sera pourvu par Dieu. Avec cela il est lentement éduqué à l'activité dans l'amour, et ensuite il peut même devenir toujours moins intéressé plus l'homme combat l'amour-propre. Seulement alors il reconnaît la Bénédiction de l'amour pour le prochain, parce qu'il le rend toujours plus heureux plus il y est poussé par le cœur. Alors l'homme se réveille encore davantage à la Vie, alors que l'amour-propre le fait tomber dans la mort spirituelle. L'amour doit être exercé pour que l'esprit dans l'homme puisse arriver à la Vie. Donc Dieu lui a donné des Commandements, parce que l'homme est toujours en danger de se perdre au profit de la force opposée si l'amour pour lui est prédominant, tandis qu'il s'approche toujours davantage de Dieu plus il renonce à lui-même, plus il dépasse l'amour-propre, parce que l'amour pour le prochain lui procure l'amour complet pour Dieu Qui le saisit et Il s'unit avec lui et fait de lui l'être le plus bienheureux sur la Terre et plus tard dans l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Pain du Ciel – la fortification dans le temps de misère

B.D. 3273 from 28. septembre 1944, taken from Book No. 42

Dans l’attente de ce qui se produira vous avez besoin de courage et de Force. Sans ceux-ci vous ne pourrez pas y arriver, si vous ne voulez pas perdre votre foi et tomber victime y compris spirituellement des événements terrestres. Dieu connait ce temps d'affliction et les exigences qui seront imposées, Il connait la faiblesse de votre volonté, lorsque vous êtes dans une grande misère. Et Il pense à ce temps en vous envoyant le Pain du Ciel, car seulement celui-ci peut vous donner la Force de ne pas faiblir dans chaque affliction. Il prépare pour vous une Nourriture qui vous fortifiera, qui vous procurera consolation et encouragement, Force corporelle et spirituelle et, si vous l'assumez elle sera toujours votre salut. Et celui qui mange ce Pain, ne doit pas craindre de devenir faible, parce que ce que Lui-Même vous apporte, doit aussi s'acquitter de son but, vous devez être revigorés et rafraîchis, vous devez faire revivre votre foi et la porter à une telle vigueur que vous pourrez supporter tout sans vaciller. Et donc demandez-Lui toujours Son Don et accueillez-le avec gratitude. C’est Son très grand Amour qui vous l'offre, ce n'est pas un Don terrestre, mais il vous arrive d'en haut, le Père céleste Lui-Même le prépare pour vous, c’est une Manne céleste qui est indestructible et ne perd jamais en Force. C’est Sa Chair et Son Sang, parce qu'Il est Lui-Même dans Sa Parole et donc cela doit aussi être de la plus grande efficacité, cela doit dépasser tout ce qui est terrestre pour autant que cela soit encore salutaire, parce que ce que le Père céleste offre à Ses fils, ne peut être dépassé par aucun autre Don. L'Amour divin pourvoit les hommes sur la Terre d’une manière ultra abondante avec ce Don, parce qu'il fortifie l'âme et lorsque celle-ci perd sa faiblesse, chaque influence terrestre, chaque danger terrestre, est insignifiant ou caduc. Ils ne sont plus à craindre, parce que l'âme vainc tout, parce que la Force de Dieu qui lui arrive à travers la Parole divine la soutient. Dieu et l'Amour du Père pourvoient constamment Ses fils, et très particulièrement dans le temps qui arrive, parce que ce temps demande beaucoup d'Assistance et parce que celle-ci peut être concédée à l'homme seulement sous la forme de l'apport de la Force divine. Mais celui qui est nourri par Dieu Lui-Même, sa peur et sa faiblesse seront suspendues, il sera à la hauteur de chaque tâche qui lui est maintenant imposée, il restera fidèle à Dieu et il pourra Le servir et affrontera même le monde, il tirera de l'utilité des événements terrestres seulement pour son âme, parce que Dieu n'abandonne pas les Siens et cette foi doit être votre soutien lorsque le chemin vous semble difficile et que votre âme est dans la crainte. Alors réfugiez-vous en Lui dans la misère et Sa Parole vous consolera. Désirez Son Encouragement et écoutez Sa Voix ; quelle que soit la manière dont vous est offerte Sa Parole, elle ne manquera jamais son effet, parce qu'elle provient de Dieu Lui-Même. Et vous soyez reconnaissants pour cette Grâce, pour Son Amour Paternel, pour Sa Providence avec laquelle il vous assiste constamment. Parce qu'Il a préparé ce temps déjà depuis longtemps et Il s'est rendu reconnaissable à travers l'Apport de Sa Parole, pour que les hommes puissent aller à Sa rencontre conscients de ce temps avec une forte foi dans Son Aide. Et celui qui a Sa Parole, sa vie est assurée, bien qu’il la perde du point de vue terrestre, parce que son âme vit et n'a pas besoin dans l’éternité de craindre la mort. Car même sa vie terrestre est dans la Main de Dieu et uniquement Sa Volonté détermine la fin.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La vocation – l'instruction - Prestation de renoncement

B.D. 3274 from 28. septembre 1944, taken from Book No. 42

Vous avez à effectuer encore une grande tâche qui demande toute votre Force et pour cela vous serez guidés à travers des épreuves qui doivent vous rendre de fer pour cette tâche ; parce que seulement lorsque vous les aurez dépassées totalement, lorsque vous vous serez détachés de tout ce qui vous est cher sur la Terre, vous vous élèverez dans le travail pour le Royaume de Dieu. Votre tâche est d'exécuter ce travail. Donc ne vous laissez pas enjôler ou distraire par des événements terrestres, soyez actifs avec ferveur et remettrez toutes vos préoccupations terrestres au Père dans le Ciel, qui vous les enlèvera dès que vous serez actifs pour Lui. Dieu exige beaucoup de vous, mais Il vous donne infiniment davantage. Il exige que vous prêtiez renoncement à tout ce qui réjouit vos sens, mais il vous donne ce qui rend heureux votre âme. Il vous enlève votre patrimoine terrestre et Il vous offre des richesses spirituelles qui compensent tous les biens terrestres. Vous devez Lui rendre Grâce pour chaque Don, parce que c’est Son Amour qui vous l’offre. Même la souffrance terrestre est un Don de l'Amour de Dieu, lorsque celle-ci permet à votre âme de murir, parce que la tâche dont vous devez vous acquitter demande un dévouement total, parce que c’est un travail spirituel qui ne tolère aucun empêchement terrestre. Mais alors il est délicieux, il rend heureux celui qui offre comme celui qui reçoit. L'instant où se déroulera la dissolution générale, c'est-à-dire la fin, s'approche toujours davantage et ce sera bien pour celui qui s'est libéré en temps voulu du bien terrestre, avant qu'il ne lui soit enlevé par la force, parce que son esprit peut se développer librement et il s'occupera de choses qui ont de la valeur pour l'Éternité. Sa vie terrestre ne durera pas éternellement, mais ce qui est apporté dans l'au-delà, dans le Royaume spirituel, peut être pérenne et ensuite cela le rendra infiniment heureux. Mais il peut le conquérir sur la Terre seulement par le renoncement de ce qui appartient à la Terre. Donc Dieu vous enlève ce dernier, lorsqu’Il vous a élu pour agir pour Lui. Vous devez sentir en vous votre vocation, dès que vous entendez Sa Voix, dès que vous recevez Sa Parole et êtes jugés digne par Lui de cette grande Grâce, qui est que Lui-Même vous instruit. La transmission du Don spirituel doit être la preuve que Dieu vous a élus pour agir pour Lui. Lorsque vous reconnaissez cela vous devez accepter tout de Sa Main avec résignation, parce que tout ce qui vient sur vous est nécessaire et déterminé par Sa Sagesse. Alors sentez-vous vous-mêmes comme des appelés, sentez-vous comme Ses domestiques et recevez les Instructions de votre Seigneur. Laissez régner Lui seul, parce que ce qu’Il fait sera un succès pour vos âmes, et lorsqu’Il vous attire à Lui, ne lui prêtez aucune résistance, mais suivez Son Appel. Travaillez pour Son Royaume et ne vous préoccupez pas du comment vous subsisterez du point de vue terrestre, parce que Dieu trouve toujours les moyens et les voies, lorsqu’à vous les hommes il manque quelque chose, vous ne pouvez pas vous assurer contre les préoccupations lorsque Dieu Lui-Même les considère nécessaires pour vous, parce que s'Il a besoin de vous comme domestiques, comme ouvriers pour Son Royaume, Il doit d’abord vous rendre apte et Il emploie différents moyens. Et le fait que vous deviez être actif pour Lui, Il vous le montre chaque jour où Il vous fait affluer Son Don de Grâce, où Il vous instruit comme Son combattant, parce qu'Il aura besoin de vous dans le dernier temps. Donc tenez bon et vous n'échouerez pas, soyez actifs et remettez-vous sans cesse pleinement confiants à la Conduite divine et vous vous acquitterez de votre tâche sur la Terre, vous serez des combattants courageux dans la dernière lutte, comme cela est Sa Volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'éclaircissement des questions qui posent problèmes par les messagers de Dieu

B.D. 3275 from 30. septembre 1944, taken from Book No. 42

Celui qui a la Grâce de pouvoir être actif en donnant des éclaircissements aux hommes, ne doit perdre aucune occasion, parce que recevoir cette Grâce oblige aussi à l’utiliser. Dieu l'a élu pour qu'il devienne Son représentant sur la Terre, pour qu’en tant que porteur de la Vérité il aille contre la non-vérité et contre l'erreur, parce que celles-ci sont outre mesure nuisibles pour l'âme, parce que son mûrissement est remis en question. Donc il doit toujours et continuellement s'employer pour la Vérité, dès qu’il l'a reconnue comme telle. Et pour apprendre à la reconnaître il faut seulement un cœur affectueux qui aspire continuellement à la Vérité. Parce que l'éternelle Divinité s'unit avec un homme affectueux et l'instruit jusqu'à ce que lui-même soit pénétré par la pure Vérité et alors aucun homme ne peut lui voler sa conviction. Seulement alors il est en mesure d'opposer du savoir divin au savoir du prochain. Il en est capable et son action est outre mesure nécessaire, parce que les fausses pensées doivent absolument être corrigées sinon cela serait une légèreté irresponsable mais cela est possible seulement de la part d'un homme qui est en liaison avec les Forces de Lumière et de Vérité. Donc celui qui a une fois établi le lien, disposera bientôt d'un savoir et il doit aussi le donner au-delà, autrement le Don de Grâce lui sera enlevé. Parce que Dieu parle à tous à travers un homme. Donc le porteur de la Vérité doit toujours se considérer comme un messager de Dieu et se forcer avec ferveur à valoriser de nouveau son savoir conquis, c'est-à-dire à l'employer sous forme d’objection dès qu’une question litigieuse est soulevée et où les hommes ne peuvent pas se mettre d'accord car ils sont faussement informés. Un tel objet de dispute peut, s'il reste non éclairci, pousser des milliers de personnes dans des pensées fausses. Alors Dieu Lui-Même vient à la rencontre des hommes et les instruit en fonction de leur volonté pour la Vérité. Il le fait à travers une personne pour Se faire reconnaître par ceux qui croient en Lui ou bien pour donner aux mécréants une preuve qu’ils peuvent accepter comme telle ou bien non. L’enseignement doit être donné nécessairement par un homme ayant la connaissance, parce que lui seul peut offrir la Vérité. Et seulement celui qui est recevant de la Force de Dieu peut avoir la connaissance. Ce sont d'abord les êtres de Lumière dans le Royaume spirituel qui reçoivent directement la Force de Dieu qui est Lumière et Sagesse. Maintenant ils la guident sur tous les êtres qui sont de bonne volonté et dignes de la recevoir, soit dans le Royaume spirituel comme aussi sur la Terre. Et ainsi le juste savoir procédera toujours de Dieu, donc la pure Vérité a en Lui son origine, et les compénétrés de cette Lumière et de ce savoir seront toujours ces êtres qui sont avec une volonté et des pensées tournées vers Dieu et donc les hommes sur la Terre qui sont en étroite liaison avec Dieu à travers des actions d'amour et la prière, reçoivent le savoir spirituel directement de Lui ou bien à travers Ses messagers. Et ceux-ci vous devez les écouter si des questions litigieuses sont soulevées, parce qu'uniquement eux pourront donner à la réponse selon la Vérité. Examinez sérieusement les pensées de l’intellect, mais donnez la préférence aux pensées du cœur. Ce que l'homme cherche à sonder avec l’intelligence pure en examinant et en réfléchissant, ne pourra jamais être éclairci définitivement, mais s'il laisse parler la voix du cœur, s’il se laisse guider par son sentiment, alors il s'approche considérablement de la Vérité, parce que ce qu’annonce le cœur de ceux qui tendent sérieusement vers la Vérité, Dieu l'annonce ouvertement à travers un messager pour venir en aide à ceux qui ont la volonté de croire, de reconnaître la Vérité. Et à travers ces messagers Il leur donne l'éclaircissement sur des questions posant problèmes si les pensées intellectuelles se sont éloignées beaucoup de la Vérité. Et il est compréhensible maintenant que ces messagers doivent être actifs pour Lui en cherchant à répandre dans le monde ce qui leur arrive du Règne spirituel, que ce soit directement de Dieu ou bien à travers Ses messagers. Parce que cela est leur tâche terrestre, lorsque Dieu les a élus pour servir comme médiateurs entre Lui et les hommes. Et ce ne sera jamais la Volonté de Dieu que l'humanité marche dans l'erreur alors Il l'aide constamment, si elle-même n'est pas en mesure de discerner la Vérité de l'erreur. Mais la Vérité procède seulement de Dieu et donc Dieu peut Être actif seulement là où l’activité dans l'amour des siens permet Sa Proximité et Son Action s’il existe la volonté pour la Vérité. À ceux-là Dieu donne en plénitude des éclaircissements pleins de Lumière et c’est ceux-là que vous devez écouter.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet